StorageTek Tape Analytics

用户指南

版本 2.1.0

E60895-01

2015 年 1 月

StorageTek Tape Analytics 用户指南, 版本 2.1.0

E60895-01

版权所有 © 2013, 2015, Oracle 和/或其附属公司。保留所有权利。

第一作者：  Nancy Stevens

特约作者：

本软件和相关文档是根据许可证协议提供的，该许可证协议中规定了关于使用和公开本软件和相关文档的各种限制，并受知识产权法的保护。除非在许可证协议中明确许可或适用法律明确授权，否则不得以任何形式、任何方式使用、拷贝、复制、翻译、广播、修改、授权、传播、分发、展示、执行、发布或显示本软件和相关文档的任何部分。除非法律要求实现互操作，否则严禁对本软件进行逆向工程设计、反汇编或反编译。

此文档所含信息可能随时被修改，恕不另行通知，我们不保证该信息没有错误。如果贵方发现任何问题，请书面通知我们。

如果将本软件或相关文档交付给美国政府，或者交付给以美国政府名义获得许可证的任何机构，则适用以下注意事项：

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations. As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs. No other rights are granted to the U.S. Government.

本软件或硬件是为了在各种信息管理应用领域内的一般使用而开发的。它不应被应用于任何存在危险或潜在危险的应用领域，也不是为此而开发的，其中包括可能会产生人身伤害的应用领域。如果在危险应用领域内使用本软件或硬件，贵方应负责采取所有适当的防范措施，包括备份、冗余和其它确保安全使用本软件或硬件的措施。对于因在危险应用领域内使用本软件或硬件所造成的一切损失或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

Oracle 和 Java 是 Oracle 和/或其附属公司的注册商标。其他名称可能是各自所有者的商标。

Intel 和 Intel Xeon 是 Intel Corporation 的商标或注册商标。所有 SPARC 商标均是 SPARC International, Inc 的商标或注册商标，并应按照许可证的规定使用。AMD、Opteron、AMD 徽标以及 AMD Opteron 徽标是 Advanced Micro Devices 的商标或注册商标。UNIX 是 The Open Group 的注册商标。

本软件或硬件以及文档可能提供了访问第三方内容、产品和服务的方式或有关这些内容、产品和服务的信息。除非您与 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于第三方内容、产品和服务，Oracle Corporation 及其附属公司明确表示不承担任何种类的保证，亦不对其承担任何责任。除非您和 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于因访问或使用第三方内容、产品或服务所造成的任何损失、成本或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

目录

标题和版权信息

前言

- 目标读者

- 文档可访问性

- 相关文档

- 约定

新增功能

- STA 2.1.0（2015 年 1 月）

1 入门

- STA 概述

- 支持的设备

- StorageTek 模块化磁带库

- 磁带机和介质类型

- STA 登录会话

- 密码要求

- 用户帐户锁定

- 用户角色

- 屏幕导航

- 注销

- 登录任务

- 登录到 STA

- 从 STA 注销

- 显示 STA 软件版本信息

- 更改密码

- Help

- "Help" 窗口布局

- 帮助工具栏

- 帮助 "Contents" 选项卡

- 帮助 "Index" 选项卡

- 帮助 "Search" 选项卡

2 显示板

- 使用显示板

- 定制显示板

- 显示板模板

- 显示板上显示的时间

- 链接到详细信息屏幕

- 显示板布局

- 显示板工具栏

- 显示板 portlet 工具栏

- portlet 类型

- 图表 portlet

- 表组件

- 报告 portlet

- 移动 Dashboard 显示

- 移动显示要求

- 从移动设备访问 STA

- 显示板任务

- 更改显示板列和行布局

- 添加显示板 portlet

- 添加或更改显示板 portlet 注释

- 应用或更改显示板 portlet 过滤器

- 清除显示板 portlet 过滤器

- 在移动设备上显示显示板

3 模板

- 使用模板

- 默认模板

- 预定义模板

- 定制模板

- 用于使用模板的用户角色

- 定义和管理模板

- 模板定义中包括的屏幕特征

- 模板定义中未包括的屏幕特征

- 模板所有权和可见性

- 共享模板

- 用于模板管理活动的用户角色

- 模板工具栏和屏幕

- 模板工具栏

- 模板 "Quick Links" 屏幕

- "Templates Management" 屏幕

- 模板使用任务

- 应用模板

- 设置屏幕的默认模板

- 清除屏幕的默认模板

- 模板管理任务

- 创建模板

- 修改模板

- 重命名模板

- 更改模板的可见性（公共或专用）设置

- 导出模板

- 导入模板

- 删除模板

- 恢复 STA 预定义模板

4 过滤数据

- 关于过滤器

- 过滤器应用

- 过滤器持续时间

- 应用过滤器

- "Filter Data" 对话框

- 按属性类型分类的过滤器运算符

- 使用聚合计数链接进行过滤

- 通过应用某个模板进行过滤

- 使用显示板图表进行过滤

- 过滤任务

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 清除当前过滤器

- 使用聚合计数链接应用过滤器

- 从显示板应用过滤器

5 STA 警报

- 警报的工作原理

- 定义警报策略

- 警报生成

- 监视生成的警报

- 用于警报管理的用户角色

- 有关定义警报策略的详细信息

- 警报策略实体

- 警报策略严重性

- 警报策略条件

- 警报策略最佳做法

- STA 警报策略样例

- 警报电子邮件

- 警报工作流

- 警报管理任务

- 管理警报策略列表

- 创建警报策略

- 复制警报策略

- 修改警报策略

- 更改警报策略的电子邮件收件人

- 启用或禁用警报策略

- 删除警报策略

- 管理生成的警报的列表

- 显示警报的详细信息

- 更改警报的状态

- 显示或隐藏已解除的警报

6 主管报告

- 主管报告创建过程

- 使用主管报告

- 显示主管报告

- 运行主管报告

- 适用于主管报告文件的用户角色

- 主管报告策略

- 定义主管报告策略

- 电子邮件发送主管报告

- 适用于主管报告策略的用户角色

- 主管报告文件任务

- 按需运行主管报告

- 查看主管报告

- 删除主管报告文件

- 管理主管报告文件列表

- 主管报告策略任务

- 创建或修改主管报告策略

- 删除主管报告策略

- 管理主管报告策略列表

7 逻辑组

- 使用逻辑组

- 逻辑组示例

- 逻辑组创建过程

- 逻辑组所有权

- 逻辑组的类型

- 手动逻辑组

- 动态逻辑组

- 按逻辑组过滤

- 使用逻辑组构造过滤器

- 更改逻辑组定义对过滤器有何影响

- 按逻辑组过滤的显示板 portlet

- 逻辑组创建和管理任务

- 创建手动逻辑组

- 向手动逻辑组添加磁带机和介质

- 从手动逻辑组删除磁带机和介质

- 创建和定义动态逻辑组

- 更改动态逻辑组的选择条件

- 强制更新动态组

- 查看所选磁带机或介质的逻辑组分配

- 列出分配给某个逻辑组的所有磁带机和介质

- 重命名逻辑组

- 删除逻辑组

8 STA 介质验证

- STA 介质验证概述

- STA 介质验证的功能和优点

- STA 和 SL Console 的功能比较

- 验证测试类型

- 配置 STA 介质验证

- STA 介质验证的准备工作

- 验证磁带机池

- 启用介质验证

- 禁用介质验证

- 磁带机校准和限定

- 磁带机校准和限定术语

- 校准和限定的优势

- 校准和限定如何工作

- 校准和限定的准备工作

- 提交手动验证请求

- 针对不兼容的介质和磁带机的手动 "Verify and Rebuild MIR" 请求

- 使用自动化介质验证

- 符合自动验证条件的介质

- 定义验证策略

- 管理 STA 介质验证请求队列

- 显示验证请求状态

- 取消暂挂的或处理中的验证请求

- 在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。

- 用于介质验证的用户角色

- 介质验证任务

- 显示用于 STA 介质验证的验证磁带机

- 在 STA 上启用或禁用介质验证

- 创建校准介质逻辑组

- 启用磁带机校准和限定

- 禁用磁带机校准和限定

- 显示介质验证请求队列

- 提交手动介质验证请求

- 重新排列暂挂的介质验证请求

- 取消暂挂的介质验证请求

- 取消处理中的 "Complete Verify" 验证

- 创建介质验证策略

- 显示介质验证策略列表

- 启用或禁用介质验证策略

- 复制介质验证策略

- 修改介质验证策略

- 删除介质验证策略

9 STA 用户名和电子邮件

- STA 用户名

- STA 用户名和密码要求

- STA 用户角色

- STA 用户管理任务

- 添加 STA 用户名

- 修改 STA 用户名

- 删除 STA 用户名

- 电子邮件配置任务

- 定义 STA SMTP 服务器

- 添加可用的电子邮件收件人

- 显示电子邮件配置信息

- 测试电子邮件服务器和收件人定义

- 修改可用的电子邮件收件人

- 删除可用的电子邮件收件人

10 STA 服务日志

- 服务日志概述

- 生成日志包的原因

- 生成日志快照

- 日志包过程

- 服务日志任务

- 通过 STA 用户界面创建服务日志包

- 通过系统命令行创建服务日志包

- 列出生成的日志包

- 显示日志运行信息

- 下载日志包

- 删除日志包

- 将日志快照转发给 Oracle 技术支持

11 管理 STA 中的 SNMP 连接

- STA 的 SNMP 配置

- STA 数据存储库

- 维护 SNMP 连接和 STA 数据存储库

- 测试磁带库 SNMP 连接

- 收集磁带库配置数据

- 磁带库连接状态信息

- STA 中执行的 SNMP 维护任务

- 验证与磁带库的 SNMP 通信

- 配置 STA 的 SNMP 客户机设置

- 配置到磁带库的 SNMP 连接

- 测试磁带库 SNMP 连接

- 执行手动数据收集

- 将 SNMP 连接设置导出到文本文件

- 从 STA 删除磁带库连接

- 支持对磁带库执行的 SNMP 维护任务

- 验证磁带库是否正常运行

- 显示所有 SNMP 陷阱接收方

- 删除或修改 STA 陷阱接收方

- 特殊 SNMP 连接更新任务

- 在磁带库冗余电子设备切换之后更新 SNMP 连接

- 在磁带库固件升级之后更新 SNMP 连接

- 在对 STA 服务器 IP 地址进行更改之后更新 SNMP 连接

- SNMP 连接故障排除任务

- 对失败的 MIB Walk Channel 测试进行故障排除

- 对失败的 Trap Channel 测试进行故障排除

- 对失败的介质验证支持测试进行故障排除

- 对不成功的陷阱处理进行故障排除

12 了解 STA Analytics

- 数据保留

- 未完成的交换

- STA 屏幕上的暗色值

- 移除的磁带机和介质

- 标识移除的磁带机和介质

- 移除的磁带机和介质对计算总数的影响

- 移除的磁带机和介质对计算汇总有何影响

- 移除的磁带机和介质对 "Overview" 和 "Analysis" 屏幕有何影响

- 移除的磁带库

- “缺少的”介质

- 重复的卷序列号

- 交换上的 "Duplicate Detected" 标志

- 映射主机和 STA 磁带机标识符

- 大型机标识符

- 开放系统标识符

13 使用 STA 回答磁带环境问题

- 磁带机和介质运行状况问题

- 报告错误最多的介质和磁带机

- 报告磁带机错误率的趋势

- 报告磁带机效率趋势

- 报告磁带机故障的趋势

- 报告可帮助解决磁带作业错误的信息

- 报告严重错误的趋势

- 容量和资源管理问题

- 报告磁带库、磁带机或介质的总数

- 报告磁带机和介质类型

- 报告利用率最高的磁带机

- 报告介质的短缺或过剩

- 预测将来的介质、磁带机或存储单元需求

- 报告利用率最高的资源

- 报告磁带库相对活动级别

- 报告接近容量的介质

- 报告磁带机固件级别

A 显示板 portlet

- 图表 portlet

- 表 portlet

- 报告 portlet

B STA 预定义模板

- 显示板模板

- "Complexes Overview" 模板

- "Libraries – Overview" 模板

- "Libraries – Messages" 模板

- "Drives – Overview" 模板

- "Drives – Analysis" 模板

- "Drives – Messages" 模板

- "Media – Overview" 模板

- "Media – Analysis" 模板

- "Media – Messages" 模板

- "Robots Overview" 模板

- "CAPs Overview" 模板

- "PTPs Overview" 模板

- "Elevators Overview" 模板

- "Alerts Overview" 模板

- "Exchanges Overview" 模板

- "Drive Cleanings Overview" 模板

- "Media Validation Overview" 模板

- "All Messages – Overview" 模板

- "All Messages – Analysis" 模板

C STA 对话框参考

- 登录对话框

- 登录

- 显示板对话框

- Annotate

- 过滤器对话框

- Filter Data

- 介质验证概述对话框

- Cancel Requests

- Resubmit Media

- Reorder Pending Requests

- 逻辑组对话框

- Logical Groups

- Create Logical Group 或 Edit Logical Group

- Delete Logical Group

- Unassign Entities

- 警报策略对话框

- 警报策略向导

- 主管报告策略对话框

- Add/Edit Executive Reports Policy

- Reports

- Delete

- 模板管理对话框

- Reset (Templates)

- 导入模板

- Rename Template

- Delete Template

- Save Template

- Save Template（覆盖）

- Default Template

- 介质验证策略向导和对话框

- "Media Validation Configuration" 确认

- "Media Validation Policy" 向导

- 服务日志对话框

- Create New Log Bundle

- Log Bundle Run Info

- 删除选定的日志包

- SNMP 连接对话框

- Define SNMP Client Settings

- Define Library Connection Details

- Confirmation（删除磁带库连接）

- 用户管理对话框

- User Configuration

- Delete User

- 电子邮件配置对话框

- Define SMTP Server Details

- Define Email Details

索引

前言

本指南提供有关使用 Oracle StorageTek Tape Analytics (STA) 的概念和过程。

目标读者

本文档面向 STA 的新用户以及有经验的用户。

文档可访问性

有关 Oracle 对可访问性的承诺，请访问 Oracle Accessibility Program 网站 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc。

获得 Oracle 支持

购买了支持服务的 Oracle 客户可通过 My Oracle Support 获得电子支持。有关信息，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info；如果您听力受损，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs。

相关文档

STA 文档集包含以下文档。

对于 STA 应用程序的用户

- 《STA 快速入门指南》－使用此指南可熟悉 STA 应用程序以及用户界面的一些功能。

- 《STA 用户指南》－使用此指南可了解有关使用所有 STA 应用程序功能（包括显示板、模板、过滤器、警报、主管报告、逻辑组以及 STA 介质验证）的说明。此指南还提供有关管理 STA 用户名、电子邮件地址、服务日志以及与受监视磁带库的 SNMP 连接的说明。

- 《STA 屏幕基础指南》－使用此指南可了解有关 STA 用户界面的完整详细信息。该指南介绍屏幕导航和布局以及图形和表的使用。

- 《STA 数据参考指南》－使用此指南可查看所有 STA 磁带库系统屏幕和数据属性的定义。

对于 STA 服务器和应用程序的安装人员和管理员

- 《STA Release Notes》－请在安装和使用 STA 之前阅读此文档。其中包含重要的发行版信息（包括已知的问题）。此文档包含在 STA 介质包下载中。

- 《STA 要求指南》－使用此指南可了解使用 STA 的最低要求和建议要求。此指南包括以下要求：磁带库、磁带机、服务器、用户界面、STA 介质验证以及 IBM RACF 访问控制。

- 《STA 安装和配置指南》－使用此指南可制定 STA 安装计划、安装 Linux 操作系统、安装 STA 应用程序，以及配置 STA 开始监视磁带库。此指南还提供有关升级到 STA 的新版本的说明。

- 《STA 管理指南》－使用此指南可了解有关 STA 服务器管理任务的信息，例如，STA 服务配置、数据库备份和恢复以及数据库帐户密码管理。

- 《STA 安全指南》－阅读此文档可了解重要的 STA 安全信息，包括要求、建议以及常规安全原则。

- 《STA Licensing Information User Manual》－阅读此文档可了解与使用随 STA 产品分发的第三方技术相关的信息。

约定

本文档中使用以下文本约定：

约定

含义

粗体

粗体文字表示与操作相关的图形用户界面元素或者在文本或词汇表中定义的术语。

斜体

斜体文字表示强调或为其提供特定值的占位符变量。

《》

《》表示书名。

等宽字体

等宽字体文字表示段落中的命令、URL、示例中的代码、屏幕上显示的文本或用户输入的文本。

新增功能

本部分概述了 StorageTek Tape Analytics 2.1.0 的新增功能和增强功能。

STA 2.1.0（2015 年 1 月）

有关新增功能和增强功能的详细信息，请参见指定的手册。

《STA 要求指南》中的介绍

- 新增了磁带库和磁带机建议的固件级别以支持 STA 2.1.0。

- 针对 Oracle 的 StorageTek T10000C 和 T10000D 磁带机支持 TTI 5.50 协议。

- 更新了建议的磁带库和磁带机要求以支持 STA 2.1.0。

- 更新了建议的 STA 服务器配置。

《STA 安装和配置指南》中的介绍

- 新增了 STA 2.1.0 安装程序和卸载程序，这些程序可提供以下新功能：

- Oracle 安装用户和组－专门用于在 STA 服务器上安装和升级 Oracle 产品的 Linux 用户和组。

- 用户定义的 Oracle 存储主目录位置－可以在任何包含足够空间的文件系统中安装 STA 应用程序和关联的 Oracle 软件。

- 用户定义的数据库和本地备份位置。

- Oracle 主产品清单位置－用于跟踪 STA 服务器上安装的 Oracle 产品有关信息的目录。

- STA 安装程序和卸载程序无提示模式－允许您绕过图形用户界面并在 XML 属性文件中提供安装选项。

- 新增的详细 STA 安装程序和卸载程序日志。

- 适用于所有 STA 图形安装程序和卸载程序屏幕的上下文相关帮助。

- 其他 Linux RPM 软件包要求－必须安装 xorg-x11-utils 软件包才能运行 STA 图形安装程序。

- WebLogic 管理控制台的默认端口已经更改为 7019 (HTTP) 和 7020 (HTTPS)。如果您一直在使用以前的默认分配，可能需要将其更改为新分配。

- 新增了针对 STA 和 MySQL 用户名的密码要求。

- 新增了将 STA 1.0.x 和 STA 2.0.x 数据库升级到 STA 2.1.0 的过程。

《STA 快速入门指南》中的介绍

- 无重大更改

《STA 用户指南》中的介绍

- 对以下模板进行了较小的更新，以提供附加信息并提高可用性：

- STA-Complex-Configuration

- STA-Complex-Utilization

- STA-Lib-Configuration

- STA-Drive-MV

- STA-Media-All

- STA-Media-MV-Calibration

- "Media Validation Overview" 屏幕，STA-Default 模板

- 文档更改－已从《STA 管理指南》对以下各章进行了重定位。《STA 用户指南》现在介绍可以通过 STA 用户界面执行的所有功能和活动。

- STA 用户名和电子邮件

- STA 服务日志

- 管理 STA 中的 SNMP 连接

《STA 屏幕基础指南》中的介绍

- 无重大更改

《STA 数据参考指南》中的介绍

- 已重新组织了某些屏幕上的属性，以提高可用性。

- 在 CAP、磁带机、升降装置、磁带库、PTP 和机械手的各自屏幕上提供了 "Last Messages" 属性。

《STA 管理指南》中的介绍

- 文档更改－已将以下各章移到《STA 用户指南》：

- 用户和电子邮件

- 日志记录

- SNMP 管理

1 入门

本章包含以下主题：

- STA 概述

- 支持的设备

- STA 登录会话

- 登录任务

- Help

STA 概述

Oracle 的 StorageTek Tape Analytics (STA) 是一个智能监视应用程序，专用于 Oracle StorageTek 模块化磁带库。它简化了磁带存储管理，允许您基于您的环境的当前运行状况对未来的磁带存储投资做出明智的决策。

STA 允许从一个基于浏览器的用户界面来全局监视分散的磁带库。您可以跨多个磁带库平台管理开放系统以及大型机、混合介质和混合磁带机环境。

STA 的详细的性能趋势分析可以提高磁带投资的利用率和绩效。这些分析基于持续更新的磁带库操作数据库。STA 可以从磁带库环境捕获和保留数据，并使用此数据计算磁带库资源（磁带机和介质）的运行状况。STA 根据各种条件聚合数据，并以表格和图表格式显示这些数据，从而可以用来快速评估环境活动、运行状况以及容量。

支持的设备

此部分列出了 STA 支持的设备。有关最低固件级别和其他要求的完整详细信息，请参见《STA 要求指南》。

通常，磁带机型号越新，磁带机和磁带库的固件版本越新，STA 收到的数据就越丰富，可以执行的分析也就越深入。要获得最佳结果，建议将磁带库固件更新到最新版本。

StorageTek 模块化磁带库

- SL8500 独立磁带库和复合磁带库

- SL3000

- SL500

- SL150

磁带机和介质类型

- StorageTek T10000A、T10000B、T10000C 及 T10000D 磁带机

- StorageTek T10000T1 和 T10000T2 介质

- StorageTek 9840C 和 9840D

- HP LTO‐3、LTO‐4、LTO‐5 和 LTO‐6，完全自动化磁带机接口 (Automation Drive Interface, ADI) 支持

- IBM LTO‐3 和 LTO‐4，完全 ADI 支持

- IBM LTO‐5 和 LTO‐6，仅基本支持（磁带库磁带机接口 (Library Drive Interface, LDI) 模式）

注:
对于 LTO 磁带机，必须在 STA 的磁带机和磁带库上启用 ADI 协议，才能接收有关这些磁带机的丰富数据。LTO 2 和 SDLT 磁带机不支持 ADI，因此 STA 只收到与之相关的极少数据。

STA 登录会话

STA 管理员将为您提供登录 STA 所需的 STA 用户名和密码。登录后，您就可以访问所有 STA 屏幕和功能。有关说明，请参见登录到 STA。

密码要求

用户密码有以下格式要求：

- 长度必须为 8–32 个字符

- 必须至少有一个特殊字符

- 不得包含下列任何特殊字符：

& ' ( ) < > ? { } *  \ ' "

可以随时更改密码。有关详细信息，请参见更改密码。

用户帐户锁定

在五分钟内五次登录尝试失败后，用户帐户将被锁定 30 分钟。出于安全考虑，锁定期间不能重置帐户，即使是 STA 管理员也是如此，因此必须等待满 30 分钟，然后再次尝试登录。

用户角色

每个 STA 用户名都分配有一个用户角色，此角色决定了用户可以访问的屏幕和活动。您的用户角色显示在主工具栏中，位于 STA 用户名的旁边。

用户角色如下所述：

- Viewer－可以通过 "Home"、"Tape System Hardware" 和 "Tape System Activity" 菜单访问所有屏幕。

- Operator－拥有 Viewer 角色的所有特权。同时还拥有对 "Setup & Administration" 屏幕的编辑特权和对 "Configuration" 屏幕的仅查看特权。

- Administrator－拥有 Operator 角色的所有特权，外加对所有 "Setup & Administration" 屏幕的完全编辑特权。

有关每个角色可以访问的屏幕和活动的完整说明，请参见STA 用户角色。

STA 文档中指明了访问屏幕和执行活动所需的用户角色。如果没有指明角色，则所有用户都可以执行该活动。

屏幕导航

请勿使用浏览器的 Forward（前进）和 Back（后退）（或者 Next（下一页）和 Previous（上一页）））按钮在 STA 屏幕间导航。使用这些按钮可能会产生不可预测的结果，因为您看到的数据可能已过时，或者未与 STA 服务器上的数据同步。要进行导航，应始终使用 STA 提供的方法：导航栏和文本链接。

有关 STA 屏幕导航的完整详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。此外，有关排除屏幕显示和导航问题的详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

注销

如果准备好结束一个登录会话，建议从 STA 注销，而不是仅关闭浏览器窗口。注销可以释放 STA 服务器的会话内存，供其他进程使用。如果您仅关闭浏览器窗口，则在超出所定义的会话超时期限前，不会释放会话内存，这可能会影响 STA 性能，在会话超时期限很长时影响更大。有关说明，请参见从 STA 注销。

登录任务

- 登录到 STA

- 从 STA 注销

- 显示 STA 软件版本信息

- 更改密码

登录到 STA

可使用此过程启动 STA 会话。使用此过程前，必须确认是否正确配置了您的计算机和浏览器。有关最低要求，请参见《STA 要求指南》。

此外，您必须从 STA 管理员那里获得以下信息。

- STA 应用程序的 URL

- 您的 STA 用户名和密码

1. 在您的计算机上启动受支持的 Web 浏览器。

2. 在地址栏或地址字段中，输入 STA 应用程序的 URL。URL 使用以下格式之一：
http://local_host_name:port_number/STA

https://local_host_name:port_number/STA

其中 local_host_name 和 port_number 是 STA 管理员提供的 STA 服务器的名称和端口号。通常，STA 在端口 7021 上运行。

此时将显示 "Login" 屏幕。

3. 输入分配给您的 STA 用户名和密码，然后单击 Login。
可能会显示 "Accessibility Settings" 对话框，具体取决于您的 STA 用户名的首选项设置。

4. 根据情况，完成 "Accessibility Settings" 对话框，然后单击 OK。有关完成此对话框的详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。
此时将显示显示板。

从 STA 注销

可使用此过程终止 STA 会话。您可以随时终止您的会话。

注:
建议您从 STA 注销，不要仅关闭浏览器窗口。注销可以释放 STA 服务器的会话内存，供其他进程使用。如果您定义的会话超时期限很长，则注销尤为重要。相关信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

1. 在任何 STA 屏幕中，单击主工具栏中的 Logout。

您的登录会话将终止，并显示 "Logged Out" 对话框。

2. 单击 Go to Login。

此时将显示 "Login" 屏幕。有关登录的说明，请参见登录到 STA。

显示 STA 软件版本信息

可使用此过程显示关于 STA 应用程序和支持软件的版本信息。当与 Oracle 支持代表 联系以寻求帮助时，此信息非常有用。

1. 在状态行中单击 About。

此时将显示版本信息对话框。

2. 单击 OK 关闭对话框。

更改密码

可使用此过程更改您的 STA 用户名的密码。有关有效密码分配的详细信息，请参见密码要求。

1. 在主工具栏中，选择 Preferences，然后选择 General。

此时将显示 "General" 对话框。

2. 在 Change Password 字段中，输入您要分配的新密码。
在键入时输入会被遮蔽。

3. 在 Verify Password 字段中再次输入该密码。

4. 单击 OK。

您的密码将更新，下次登录时，您需要使用新密码。

Help

STA 为所有屏幕提供了上下文相关帮助。"Help" 按钮位于以下工具栏中：

- 主工具栏

- 模板工具栏

- 图表区域工具栏

- 列表视图表工具栏（仅限 "Overview" 屏幕）

- 透视表工具栏（仅限 "Analysis" 屏幕）

- 对话框

"Help" 窗口布局

项

名称

说明

A

标题

显示帮助系统的标题。

B

帮助集快速搜索

用于在帮助集中执行快速搜索。

C

帮助工具栏

可以从中直接访问与帮助集进行交互的命令。有关详细信息，请参见帮助工具栏。

D

主题快速搜索

可以在当前显示的主题中执行快速搜索。

E

帮助导航栏

包含三个导航选项卡："Contents"、"Index" 和 "Search"。有关详细信息，请参见以下主题：

- 帮助 "Contents" 选项卡

- 帮助 "Index" 选项卡

- 帮助 "Search" 选项卡

F

浏览按钮

用于在帮助主题之间向前或向后连续浏览。

G

主题面包屑

显示主题层次中的当前主题。单击父标题可显示该主题。

H

主题区域

显示帮助主题的内容。

帮助工具栏

通过帮助工具栏，您可以直接访问用于显示和使用帮助系统的频繁使用的命令。

图标

名称

说明

"View" 菜单

提供以下选择：

- Maximize Reading Pane－切换导航窗格的展开和折叠状态。

- Restore Default Window Layout－根据默认布局重新排列窗格。

- Contents－展开帮助导航栏中的 "Contents" 选项卡。

- Index－展开帮助导航栏中的 "Index" 选项卡。

- Search－展开帮助导航栏中的 "Search" 选项卡。

- Show permanent link for this topic page－用于将当前主题的链接保存在浏览器书签中。

后退/前进一个页面

用于在之前显示的主题中向前或向后浏览。

打印此主题页面

打开计算机的打印对话框，以打印当前主题。

用电子邮件发送此主题页面

打开计算机的默认电子邮件应用程序，以通过电子邮件发送当前主题的链接。

链接到此主题页面

用于将当前主题的链接保存在浏览器书签中。

帮助 "Contents" 选项卡

"Contents" 选项卡显示帮助集目录。主题在层次树中列出，高级别标题显示为文件夹。展开或折叠文件夹可显示或隐藏其中包含的标题。单击一个标题可在主题区域中显示该标题。

上下文菜单

在 Contents 选项卡中单击右键可调出上下文菜单。

菜单选项

行为

Print This Page

打开计算机的打印对话框，以打印当前主题。也可以通过帮助工具栏进行访问。

Email This Page

打开计算机的默认电子邮件应用程序，以通过电子邮件发送此主题的链接。也可以通过帮助工具栏进行访问。

Link to This Page

用于将当前主题的链接保存在浏览器书签中。也可以通过帮助工具栏进行访问。

Expand

展开选定标题。

Collapse

折叠目录以隐藏选定标题中的标题。

Expand All Below

展开选定标题以及其中的所有子标题。

Collapse All Below

折叠选定标题以及其中的所有子标题。

Show As Top

在 "Contents" 选项卡的顶部显示当前标题。

帮助 "Index" 选项卡

"Index" 选项卡以两级层次显示经过排序的关键字索引。一个关键字可以与多个主题关联。

项

名称

说明

A

跳到关键字

在文本字段中输入一个或多个词。随着您的输入，将选择列表中与输入字母匹配的第一个关键字。继续输入字母，则选择更准确。

B

关键字列表

关键字的两级列表，按字母顺序排序。选择一个关键字可在主题列表中显示关联的主题。

C

展开/折叠窗格

单击可展开或隐藏主题列表。

D

主题列表

关键字列表。单击一个关键字链接可在主题区域中显示关联的主题。单击某个列标题（"Topic" 或 "Source"）可按该列排序。

帮助 "Search" 选项卡

"Search" 选项卡可用于构造在整个帮助集中进行搜索的全文查询。

项

名称

说明

A

搜索文本

在文本字段中输入一个或多个词。随着您的输入，将选择列表中与输入字母匹配的第一个关键字。继续输入字母，则选择更准确。

B

选择条件

指定用于搜索的选择条件。

C

展开/折叠窗格

单击可展开或隐藏主题列表。

D

主题列表

搜索结果的列表。包括每个结果的主题标题、得分和来源。单击某个主题链接可在主题区域中显示该主题。
"Score" 列根据主题与搜索条件的匹配程度指示主题的排名。默认情况下，所有主题都按 "Score" 列排序。单击某个列标题（"Topic"、"Score" 或 "Source"）可按该列排序。

2 显示板

显示板是登录时看到的第一个屏幕。它由多个 portlet 组成，每个 portlet 显示磁带库系统的一个不同视图。

本章包含以下各节：

- 使用显示板

- 显示板布局

- portlet 类型

- 移动 Dashboard 显示

- 显示板任务

使用显示板

下面是随 STA 提供的默认显示板的示例。如果已将另一个显示板模板作为默认模板分配给您的 STA 用户名，则显示可能会有所不同。

定制显示板

显示板是可完全定制的。共有 50 多个可显示的不同 portlet，每个 portlet 显示了 STA 收集的分析和汇总数据的不同集合。一次最多可以包括 30 个 portlet。有关可用 portlet 的说明，请参见portlet 类型。

您可以重排 portlet、更改其大小并过滤每个 portlet 上显示的数据。有关说明，请参见显示板任务。

显示板模板

如果您具有 Operator 或 Administrator 特权，则在按照您喜欢的方式排列显示板后，您可以将该显示保存为定制的显示板模板。portlet 的顺序和大小以及所应用的任何过滤器均会保存为该模板的一部分。

显示板模板是主管报告的基础。有关详细信息，请参见主管报告。

注:
复杂的显示板排列可能需要一段时间才能装入到屏幕上。将过滤器应用于显示板 portlet 也会影响屏幕装入时间。如果装入时间长，您可能需要将复杂的显示板分成多个较小的显示板。

默认显示板

默认显示板视图是由 STA 用户名而非用户角色确定的。每个 STA 用户名可能具有不同的默认显示板模板。

显示板上显示的时间

由于显示板会报告整个磁带库系统的概要摘要信息，因此所有数据均以 UTC 时间进行报告。相反，所有其他 STA 屏幕将报告针对您的当地时区（STA 用户名的时区首选项中指定的；有关详细信息，请参见《STA 用户指南》）调整的时间。

在下面的 "Maximum Mount Time (Hourly)" 图表样例中，所选挂载显示的日期和时间为 3/18/14 9:00 AM。但是，如果是在 "Exchanges Overview" 屏幕上查看此挂载，日期和时间将调整到您的时区首选项。例如，如果您的首选项设置为 UTC‐5，则所选挂载在 "Exchanges Overview" 屏幕上显示的日期和时间将为 3/18/14 4:00 AM。

链接到详细信息屏幕

一些显示板 portlet 提供了指向其他 STA 屏幕的链接，允许您向下钻取以查看有关所选资源的更多详细信息。有关其他信息，请参见使用显示板图表进行过滤和从显示板应用过滤器。

图表链接

条形图、饼图和面积图可打开所选资源的列表视图，并对屏幕显示应用过滤器。以下屏幕显示了如何通过单击饼图区打开 "Media – Overview" 屏幕列表视图，其中应用了过滤器以仅显示所选介质类型。

一些图表区可能没有要显示的关联 "Overview" 屏幕信息。例如，在下方的 Library Media Slots portlet 中，没有可用于 "Unallocated" 类别的介质详细信息，该类别表示介质插槽为空或未激活。因此，单击饼图的此部分没有反应。

文本链接

一些表 portlet 包含文本链接，可用于打开所选资源的详细信息视图。以下屏幕显示了显示板 portlet 上的磁带机序列号链接如何打开所选磁带机的 "Drives – Overview" 屏幕详细信息视图。有关文本链接的其他信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

显示板布局

显示板划分为大小相等的 portlet，这些 portlet 按照列和行进行排列。列数可以是从一到五，行数不限。行的高度可以是 100 到 600 像素。

项

名称

说明

A

模板工具栏

通过该工具栏，可直接访问用于应用和管理模板的命令。大多数 STA 屏幕上都会显示该工具栏。有关详细信息，请参见模板工具栏。

B

显示板工具栏

通过该工具栏，可直接访问用于管理显示板显示的命令。有关每个图标的说明，请参见显示板工具栏。

C

显示板 portlet

显示板 portlet 按照列和行进行排列。每个 portlet 显示了磁带库系统的不同概要视图。有关详细信息，请参见显示板 portlet。

D

显示板 portlet 标题

标识 portlet 中数据的类型。有关详细信息，请参见显示板 portlet。

E

显示板 portlet 工具栏

通过该工具栏，可直接访问用于处理此显示板 portlet 显示的命令。有关详细信息，请参见显示板 portlet 工具栏。

F

显示板 portlet 边框

显示板 portlet 顶部的阴影区域。允许您抓取并移动 portlet。有关详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

G

垂直滚动条

只有在屏幕底部下方还有其他行时才会出现。

显示板工具栏

显示板工具栏显示在显示板顶部。通过该工具栏，可以直接访问用于控制显示板的整体显示的常用命令。

图标

名称

说明

帮助

显示显示板的帮助。
相关主题：Help

Column Count

显示显示板显示中的列数，您可以对其进行更改。
相关主题：更改显示板列和行布局

Row Height

以像素为单位显示每个显示板行的高度，您可以对其进行更改。
相关主题：更改显示板列和行布局

"Add Portlet" 菜单

菜单提供了多个选项，用以将所选图表、表或报告 portlet 添加到显示板显示中。
相关主题：添加显示板 portlet

显示板 portlet 工具栏

显示板 portlet 工具栏显示在每个显示板 portlet 顶部。通过该工具栏，可直接访问用于修改 portlet 的常用命令。

图标

名称

说明

面板信息

显示 portlet 的说明并允许您添加注释，注释将出现在主管报告上。
相关任务：添加或更改显示板 portlet 注释

分离窗格

将 portlet 从屏幕中分离，并在浏览器前景中在单独的窗口中显示。
相关主题：《STA 屏幕基础指南》

过滤数据

显示一个对话框，允许您定义、修改或重置过滤条件并将其应用于 portlet。第一个图标指示没有生效的过滤器；第二个图标指示应用了一个过滤器。
相关主题：应用或更改显示板 portlet 过滤器和清除显示板 portlet 过滤器

删除窗格

从显示板显示中删除 portlet。
相关主题：《STA 屏幕基础指南》

portlet 类型

提供了以下 portlet 类型：

- 图表 portlet

- 表组件

- 报告 portlet

有关可用 portlet 的说明，请参见显示板 portlet。

图表 portlet

提供了以下类型的图表 portlet 。有关各个 portlet 的介绍，请参见图表 portlet。有关各种图形的显示及使用的其他详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 条形图－用于时间点数据。

- 饼图－用于时间点数据。

- 线形图－用于日期和时间范围数据。

对于只有单个数据点的线形图（例如，只存在单个月份的数据的月度图表），将改为显示一个条形图。下面是一个示例。

表组件

提供了以下类型的表 portlet。有关各个 portlet 的介绍，请参见表 portlet。

- 列表表－以传统列表表显示数据。

- 趋势报告－包括一个嵌入式火花图，其中显示了范围内的起始值、结束值、高值和低值。有关火花图的其他信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

报告 portlet

报告 portlet 是纯文本窗口，其中显示了当前信息。有关各个 portlet 的介绍，请参见报告 portlet。

移动 Dashboard 显示

STA 支持在移动设备上使用显示板显示。您可以显示可供您的 STA 用户名使用的任何显示板模板。但是，不管您的用户角色如何，移动显示都是只读的。您无法从显示板链接到其他屏幕，也无法重排 portlet 和保存模板。因此，从移动设备访问的显示板模板必须首先通过桌面 STA 连接进行创建。

显示板显示将自动针对移动设备进行优化。例如，三列模板在移动电话上可能会以单列显示，而在平板电脑上可能会以两列显示。此外还支持设备旋转。有关显示板显示样例，请参见图2-1 和图2-2。

图2-1 平板电脑上的移动显示板显示样例

图2-2 移动电话上的移动显示板显示样例

移动显示要求

下表列出了移动显示的设备操作系统要求。此外，所有设备必须运行随设备操作系统提供的默认浏览器版本。

设备类型

操作系统

Apple iPhone 和 iPad

iOS 5.0 及更高版本

- iPhone 4S 运行 iOS 5.0

- iPhone 5 运行 iOS 6.0

- iPad3 支持 iOS 5.1.1

- iPad 4 和 5 支持 iOS 6.13

Google Android

Android 2.3 及更高版本

- Samsung 和 Amazon 平板电脑运行 Android 版本 4.0

- Google 平板电脑运行 Android 版本 4.1

Blackberry

Blackberry 7 OS 及更高版本

Windows 平板电脑

最新版本

从移动设备访问 STA

移动设备必须能够访问 STA 运行于其上的网络。

- 如果该网络可以公开访问，您只需在移动设备上打开浏览器窗口，输入 STA 应用程序的 URL，然后使用 STA 用户名和密码登录。有关说明，请参见登录到 STA。

- 如果该网络由防火墙或虚拟专用网络 (virtual private network, VPN) 提供保护，请咨询您的系统管理员了解访问说明。

显示板任务

您可以通过这些过程修改显示板的外观和排列。如果您具有 Operator 或 Administrator 特权，则修改显示板显示之后，您可以将该排列保存为显示板模板。

- 更改显示板列和行布局

- 添加显示板 portlet

- 添加或更改显示板 portlet 注释

- 应用或更改显示板 portlet 过滤器

- 清除显示板 portlet 过滤器

- 在移动设备上显示显示板

您还可以对显示板执行以下过程，这些说明与针对其他 STA 显示区域的说明相同。

- 分离显示板 portlet。请参见《STA 屏幕基础指南》

- 删除显示板 portlet。请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 将当前显示板显示保存为新模板或修改的模板（仅限 Operator 和 Administrator 用户）。有关详细说明，请参见创建模板或修改模板。

更改显示板列和行布局

可以通过修改列数和行高更改每个显示板 portlet 的大小。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Dashboard。

此时将显示您的 STA 用户名的默认显示板。

2. 要更改 portlet 列数，从而更改每个 portlet 的宽度，请在显示板工具栏中的 Column Count 字段中输入一个数字。还可以使用微调框控件箭头更改字段值。有效输入为 1 到 5。

按 Enter 键或将光标移到屏幕的其他区域后，更改将立即生效。

注:
如果增加列数，显示板 portlet 工具栏可能会由于空间不足而被截断。任何隐藏的图标都可以从工具栏最右侧的菜单中获取。

3. 要更改每个 portlet 的高度，请在显示板工具栏的 Row Height 字段中输入一个数字。还可以使用微调框控件箭头更改字段值。有效输入为 100 到 600。

按 Enter 键或将光标移到屏幕的其他区域后，更改将立即生效。

添加显示板 portlet

可使用此过程向显示板显示添加 portlet。最多可以包括 30 个 portlet 。

可以添加同一类型的 portlet 的多个实例，并且可以按不同的方式过滤每个实例，以便关注不同的数据。例如，您可能希望添加两个独立的 Media Health portlet：一个用于大型磁带库（SL3000 和 SL8500），一个用于小型磁带库（SL150 和 SL500）。

注:
添加大量显示板 portlet 可能会导致 portlet 图例被截断或根本无法显示。如果发生这种情况，您可能需要删除一些 portlet 来恢复图例。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Dashboard。

此时将显示您的 STA 用户名的默认显示板。

2. 在显示板工具栏中，选择 Add Portlet 菜单。

列出了各种 portlet（图形、表或报告）相关的子菜单。

3. 从相应的 portlet 子菜单中选择要添加的特定 portlet 。时间相关 portlet 为您提供 Monthly、Weekly、Daily 或 Hourly 时间增量选项。

该 portlet 将添加到显示板显示的末尾。可能需要使用垂直滚动条来查看该 portlet。要将 portlet 移动到一个新位置，请参见《STA 屏幕基础指南》。

添加或更改显示板 portlet 注释

可使用此过程添加或修改当前 portlet 的用户定义的文本注释。注释显示在 "Executive Reports" 上，可用于各种用途，例如阐明显示的信息或引起对特定数据的注意。

注:
您输入的文本特定于当前显示板模板。例如，如果 "Drive Health" portlet 出现在多个显示板模板中，"Drive Health" portlet 的每个实例都可能具有与之关联的一个不同注释。

注:
注释文本特定于 STA 用户名。例如，一个用户在 "Drive Health" portlet 上输入的注释不会显示给使用其他 STA 用户名登录的用户。

注释的长度最多可达 1,000 个 ASCII 字符。没有粗体或颜色等格式设置选项。另外，主管报告上不会保留间距选项（如强制换行）。

要使注释显示在 Executive Report 上，必须将当前显示板视图保存为模板。此外，如果修改了 portlet 注释，则必须重新保存使用该 portlet 的现有显示板模板，以便更新的注释出现在主管报告上。有关详细说明，请参见创建模板和修改模板。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Dashboard。

此时将显示您的 STA 用户名的默认显示板。

2. 在要添加注释的显示板 portlet 的 portlet 工具栏中，单击 Panel Information。

此时将显示 "Annotate" 对话框。

3. 输入您希望在 portlet 的此实例中显示的注释文本，然后单击 Save Annotation 以保存信息。注释的长度最多可达 1,000 个字符。

注:
为了更好地查看文本，可以通过抓取文本区域的右下角并将其伸展来调整文本框的大小。

保存后，无法在显示板 portlet 自身上看到注释，但可以通过再次单击 Panel Information 进行查看。要使注释显示在基于此显示板显示的主管报告上，必须将显示保存为新模板或对现有模板的更新。

注意:
要保留此注释以供将来登录会话使用，必须将当前显示保存为新模板或对现有模板的更新。如果从该会话中注销而不保存模板，注释将会丢失，无法用于将来的登录会话和主管报告运行。

应用或更改显示板 portlet 过滤器

可使用此过程通过应用新过滤器或修改现有过滤器来更改显示板 portlet 上显示的数据。

注:
要将所有过滤条件从显示板 portlet 中删除，请参见清除显示板 portlet 过滤器。

如果已将某个过滤器应用于 portlet，将显示 Applied Filter 图标。默认情况下会对某些 portlet 进行过滤，因此这些 portlet 已经包含此图标。将鼠标指针悬停在图标上可显示应用的过滤器的说明。

用于过滤显示板 portlet 的条件因 portlet 类型而异。例如，您可以按日期范围过滤大部分线形图，但不能按照此条件过滤饼图。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Dashboard。

此时将显示您的 STA 用户名的默认显示板。

2. 在要修改的 portlet 的显示板 portlet 工具栏上，单击 Filter。如果该 portlet 已应用了过滤器，则单击 Applied Filter。

此时将出现 "Filter Data" 对话框。如果未应用过滤器，对话框将显示默认设置。如果某个过滤器已经生效，对话框中将显示过滤条件。

3. 在对话框中指定过滤条件，如下所述：

1. 在 "Filter Matching" 字段中，选择其中一个选项以指示您希望匹配您指定的任一条件还是所有条件。有关详细信息，请参见"Filter Data" 对话框。

2. 为任意数量的 portlet 属性指示过滤条件。单击 Add new filter criteria row 可添加更多条件。

3. 要删除过滤条件，请单击 Remove this filter criteria row。

4. 验证您指定的内容是否正确，然后单击 Apply。

显示板 portlet 将进行以下更新：

- portlet 仅显示符合您指定的条件的记录的摘要或分析。

- 显示板 portlet 工具栏将显示 Applied Filter 图标。

清除显示板 portlet 过滤器

可使用此过程将所有过滤条件从显示板 portlet 删除。与其他屏幕上的图表 portlet 不同，显示板 portlet 上没有 Reset Filter 图标。

注:
要将选定的（而非所有）过滤条件从显示板 portlet 中删除，请参见应用或更改显示板 portlet 过滤器。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Dashboard。

此时将显示您的 STA 用户名的默认显示板。

2. 单击显示板 portlet 工具栏中的 Filter Data。

此时将出现 "Filter Data" 对话框，并指示当前生效的所有选择条件。

3. 单击 Reset。

显示板 portlet 将进行以下更新：

- 所有过滤条件均从 portlet 中删除，因此它将显示所有可用记录。

- 显示板 portlet 工具栏将显示 Filter 图标。

在移动设备上显示显示板

可使用此过程在移动设备（如移动电话或平板电脑）上显示显示板的只读版本。请参见移动显示要求以验证您的设备是否受支持。

注:
执行此过程之前，必须获得对运行 STA 的网络的访问权限。有关详细信息，请参见从移动设备访问 STA。

注:
本过程中的示例来自移动电话显示屏。

1. 在移动设备上启动浏览器窗口，然后登录到 STA。有关详细信息，请参见登录到 STA。
此时将显示您的 STA 用户名的默认显示板模板。

2. 要更改显示，请从 Templates 菜单中选择要查看的模板。

3. 要注销，请单击屏幕底部的 Logout 链接。

3 模板

模板提供了可保存、重用以及与其他用户共享的经修改的 STA 屏幕视图。本章介绍了与创建、使用和管理模板相关的概念及详细步骤。

本章包含以下各节：

- 使用模板

- 定义和管理模板

- 模板工具栏和屏幕

- 模板使用任务

- 模板管理任务

使用模板

模板适用于显示板及 Tape System Hardware 和 Tape System Activity 选项卡上的所有屏幕。它们不适用于 Setup & Administration 选项卡上的屏幕。

模板是特定于屏幕的；例如，特定于 "Drives – Overview" 屏幕的模板只能应用于该屏幕，而不能应用于 "Drives – Analysis" 屏幕。每个屏幕具有一个默认模板，当您在登录会话中首次导航到某个屏幕时，自动应用于该屏幕的模板就是默认模板。

要向屏幕应用其他模板，您可以直接从模板工具栏的 Templates 菜单中选择要使用的模板。如果您离开某个屏幕并且稍后返回该屏幕，上次使用的模板仍然应用于该屏幕。

默认模板

在任意给定的登录会话中，当您首次导航到某个屏幕时，系统使用默认模板显示该屏幕。每个屏幕具有自己的默认模板，您可以指定该模板。各个屏幕的默认模板是特定于用户的，因此，每个 STA 用户名都可以具有自己的一组已分配默认模板。每个屏幕只能有一个默认模板。

您只能为您的当前 STA 用户名指定默认模板。有关说明，请参见设置屏幕的默认模板和清除屏幕的默认模板。

随 STA 提供的预定义模板包含一组初始屏幕默认模板。这些模板都命名为 "STA-Default"，每个模板对应一个屏幕。

预定义模板

STA 附带了一组预定义模板，这些模板提供有关磁带库资源（如磁带库、磁带机或介质）和事件（如交换和清洗活动）的常用信息。为了使预定义模板易于识别，为其名称添加了前缀 "STA‐"。

预定义模板适用于所有用户，但只有具有 Operator 或 Administrator 特权的用户可以更改它们。您不能直接修改预定义模板，而是必须将更改保存为新的定制模板。但是，您可以删除不再使用的预定义模板，并可以在以后恢复它们。

定制模板

可以为每个屏幕创建任意数量的定制模板。只有具有 Operator 或 Administrator 特权的用户能够创建或修改定制模板。

您可以通过修改当前屏幕（如更改图表属性、重新排列列表视图表中的列或应用过滤条件）来创建定制模板，然后将新的显示保存为模板。在保存模板时，您需要为其分配名称并指定其可见性（公共或专用）设置。

注:
STA 预定义模板始终具有前缀 "STA–"；因此 Oracle 建议您在命名定制模板时不要使用该前缀。

保存定制模板之后，当前或以后的登录会话立刻就可以使用该模板。

用于使用模板的用户角色

某些模板活动可由所有用户角色执行，而另一些只能由具有 Administrator 或 Operator 特权的用户执行。下表汇总了每个角色可执行的活动。

注:
不管您是何种用户角色，都能访问所有公共模板和您的当前 STA 用户名拥有的专用模板。您不能使用其他 STA 用户名拥有的专用模板。

用户角色

模板活动

屏幕或工具栏

Viewer 及以上

将模板应用于当前屏幕
将当前模板设置为您的 STA 用户名的屏幕默认模板

模板工具栏

Viewer 及以上

显示您的 STA 用户名可用的所有模板列表
导航到应用了所选模板的屏幕

选择 Home，然后选择 Quick Links。

Operator 及以上

显示您的 STA 用户名可用的所有模板列表
更改 STA 用户名的默认屏幕模板

选择 Setup & Administration，然后选择 Template Management。

定义和管理模板

模板包含各种屏幕显示特征，如图表、表布局和过滤条件。将模板应用于屏幕会更新屏幕显示以使其匹配在模板中定义的特征。

STA 为每个屏幕提供了一个默认模板及一组适用于所有 STA 用户名的预定义模板。您还可以创建满足您自己的需要的专用定制模板，并可以与其他用户共享这些模板。

STA 模板表现出粘性行为，一旦将某个模板应用于某个屏幕，在当前登录会话剩余时间内，无论您何时访问该屏幕，显示的始终是该模板，除非您明确应用其他模板。

模板定义中包括的屏幕特征

对下列屏幕特征所做的更改将保存为模板定义的一部分：

- 图表显示详细信息，例如：

- 宽视图还是窄视图

- 图表绘制的属性

- 百分比显示还是实际值显示

- 日期范围

- 图形区是可见还是折叠（有关详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。）

- 表显示详细信息，例如：

- 隐藏列和可见列

- 列顺序

- 列宽

- 过滤条件

模板定义中未包括的屏幕特征

对下列屏幕特征所做的更改不会保存为模板定义的一部分：

- 应用于图表的表资源选择

- 表排序条件

- 具体数据内容

模板所有权和可见性

可用模板的所有权和可见性显示在 "Templates Management" 屏幕上，具有 Operator 或 Administrator 特权的所有用户都能访问该屏幕。下面将解释这两个概念。

所有权

模板归创建它的 STA 用户名所有，并且所有权不可更改。对于 STA 预定义模板，其所有者始终为 "STA"。如果您拥有 Operator 或 Administrator 特权，则可以使用、修改、重命名、删除您拥有的任何模板及指定其默认状态。

可见性

模板的可见性决定了谁可以查看和使用该模板。只有所有者可以更改模板的可见性。可见性可以是公共或专用，如下所述：

- 公共－模板可供所有 STA 用户名使用。STA 预定义模板始终是公共的。如果您具有 Operator 或 Administrator 特权，则可以使用、修改和删除任何具有公共可见性的模板（包括其他 STA 用户名拥有的模板）。

- 专用－模板仅可供拥有它的 STA 用户名使用。

注:
删除 STA 用户名时，该用户名拥有的所有专用模板将会自动删除或者变为公共条目，具体取决于执行删除操作的管理员用户所做的选择。有关详细信息，请参见删除 STA 用户名。

共享模板

您可以通过 STA 导入和导出功能来与其他用户共享定制模板。例如，您可以保存定制模板，将其作为 XML 文件导出到本地计算机，然后通过电子邮件将该 XML 文件发送给其他用户。其他用户可使用其 STA 用户名登录到 STA，导入该 XML 文件，然后立即使用该模板。

有关说明，请参见导出模板和导入模板。这些活动需要 Operator 或 Administrator 特权。

用于模板管理活动的用户角色

“模板管理”模板活动只能由具有 Administrator 或 Operator 特权的用户执行。下表汇总了每个角色可执行的活动。

注:
您可以管理公共模板和您的当前 STA 用户名拥有的专用模板。您不能管理其他 STA 用户名拥有的专用模板。

用户角色

模板活动

屏幕或工具栏

Operator 及以上

创建模板
修改模板的外观－仅限定制模板

将模板保存为新名称－仅限定制模板

更改模板的公共或专用可见性设置－仅限您的 STA 用户名拥有的定制模板

模板工具栏

Operator 及以上

重命名模板－仅限定制模板
更改模板的公共或专用可见性设置－仅限您的 STA 用户名拥有的模板

导出模板－仅限定制模板

导入模板

删除模板

恢复 STA 预定义模板

选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management

模板工具栏和屏幕

本部分介绍了下列工具栏和屏幕，您可以通过它们来使用和管理模板：

- 模板工具栏

- 模板 "Quick Links" 屏幕

- "Templates Management" 屏幕

模板工具栏

对于具有模板的屏幕，模板工具栏位于主窗口区域的顶部。通过模板工具栏，您可以直接访问用于应用和管理模板的常用命令。

图标

名称

说明

帮助

显示模板功能的帮助信息。
相关主题：Help

"Template" 菜单

该菜单列出了可用于此屏幕的所有模板。第一项始终为 "STA-Default"。该列表包括可供当前用户使用的所有预定义的和定制的模板。选择某个模板可将其应用于当前屏幕。
相关主题：应用模板

保存模板

允许您将当前屏幕配置保存为新的模板或现有模板的修改版本（如果您是所有者）。
注：此图标仅可供 Operator 和 Administrator 用户使用。

相关主题：创建模板和修改模板

默认模板

允许您将当前模板设置为当前 STA 用户名的屏幕默认模板。
相关主题：设置屏幕的默认模板

模板 "Quick Links" 屏幕

"Quick Links" 屏幕提供了可供您的 STA 用户名使用的模板的链接。下面是随 STA 提供的默认 "Quick Links" 屏幕样例。因为该列表特定于当前 STA 用户名，所以，如果存在可供您的 STA 用户名使用的模板，您看到的显示内容可能会有所不同。

如以下屏幕样例中所示，每个模板名称都是一个热链接，您可以单击某个链接以导航到对应的屏幕，选择的模板将被自动应用于该屏幕。

模板按屏幕进行分组，例如 "Libraries Overview Templates"、"Drive Analysis Templates"、"Exchanges Templates" 等。在每个屏幕组内，模板按字母顺序列出。此列表将随新模板或模板名称更改自动更新。

"Quick links" 可用于下列模板类型：

- 所有预定义模板－它们由名称后的星号 (*) 予以标识

- 所有定制的公共模板

- 当前 STA 用户名拥有的所有定制的专用模板

注:
"Quick Links" 屏幕不包含各个屏幕组中名为 "STA-Default" 的模板。因此，如果特定屏幕中只有一个名为 "STA-Default" 的模板适用于您的 STA 用户名，则不会列出该组。一旦添加了可用的定制模板，它便会立即被添加到该屏幕。

"Templates Management" 屏幕

"Templates Management" 屏幕（位于 "Setup & Administration" 选项卡上）仅可供 Operator 和 Administrator 用户使用。

下面是随 STA 提供的默认 "Templates Management" 屏幕的样例。因为该列表特定于当前 STA 用户名，所以，在特定于您的显示中可能会看到不同的模板。

如以下屏幕样例中所示，每个模板名称都是一个热链接，您可以单击某个链接以导航到对应的屏幕，选择的模板将被自动应用于该屏幕。

模板使用任务

- 应用模板

- 设置屏幕的默认模板

- 清除屏幕的默认模板

应用模板

可使用此过程将模板应用于当前屏幕。当您在登录会话中首次导航到某个屏幕时，系统将自动应用对应于您的 STA 用户名的默认模板。

您可以使用下列任一方法来执行此过程：

- 使用模板工具栏

- 从 "Quick Links" 屏幕

- 从 "Templates Management" 屏幕

使用模板工具栏

注:
所有用户都能执行此选项。

1. 在当前屏幕中，选择 Templates 菜单。
该菜单显示了可供您的 STA 用户名使用的所有模板。Templates 字段的暗区中指明了当前显示的模板。

2. 在 Templates 菜单中，选择要应用的模板。

此时将应用新模板。

注:
您可以通过查看在 Templates 字段中显示的名称来确认当前应用的模板。

从 "Quick Links" 屏幕

注:
所有用户都能执行此选项。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Quick Links。

该屏幕显示可供您的 STA 用户名使用的模板。

注:
列表中未包括名为 "STA-Default" 的模板。

2. 选择要使用的模板的文本链接。

3. 您将被带到应用了所选模板的屏幕。

从 "Templates Management" 屏幕

注:
此选项需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

该屏幕显示了可供您的 STA 用户名使用的所有模板。

注:
列表中未包括名为 "STA-Default" 的模板。

2. 选择要使用的模板的文本链接。

3. 您将被带到应用了所选模板的屏幕。

设置屏幕的默认模板

可使用此过程将模板指定为您的 STA 用户名的屏幕默认模板。虽然每个 STA 用户名都可以拥有自己的一组专用默认模板，但您只能为每个屏幕设置一个默认模板。

注:
您无法为其他 STA 用户名分配默认模板。

您可以使用下列任一方法执行此过程：

- 从模板工具栏

- 从 "Templates Management" 屏幕

从模板工具栏

1. 在当前屏幕中，从 Templates 菜单中选择要用作默认模板的模板。

将应用此模板。

2. 在 Templates 菜单中，单击 Default Template。
该模板将更新为您用于此屏幕的默认模板。

从 "Templates Management" 屏幕

注:
此选项需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 选择您要用作所选屏幕的默认模板的模板。

3. 单击 "Templates Management" 工具栏中的 Set Default。
该模板将更新为所选屏幕的默认模板。在您下次执行登录会话之前，此更新不会生效。

清除屏幕的默认模板

可使用此过程清除屏幕的默认模板设置，并将 "STA-Default" 模板重新分配为您的 STA 用户名的屏幕默认模板。

注:
您无法清除其他 STA 用户名的默认模板。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 选择要用作指定屏幕类型的默认模板的模板。

3. 单击 "Templates Management" 工具栏中的 Clear Default。
"STA-Default" 模板将被重新分配为所选屏幕的默认模板。

模板管理任务

- 创建模板

- 修改模板

- 重命名模板

- 更改模板的可见性（公共或专用）设置

- 导出模板

- 导入模板

- 删除模板

- 恢复 STA 预定义模板

创建模板

可使用此过程为当前屏幕创建和保存新模板。您可以指定模板是只可供您的 STA 用户名使用还是可供所有用户名使用。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 向当前屏幕应用期望的更改。

注:
有关模板中可以包括的屏幕更改的类型，请参见模板定义中包括的屏幕特征。

在下面的示例中，对 "Media – Overview" 屏幕进行了修改：折叠了图表窗格，因此只有表区域可见。

2. 完成所需的修改后，单击 Save Template。

此时将显示 "Save Template" 对话框。

3. 如下所述完成 "Save Template" 对话框：

1. 在 Template Name 字段中，键入新的唯一名称。

注:
如果该名称已存在，当您单击 Save 时，可能会要求您确认是否覆盖现有模板，具体取决于您的用户确认首选项。有关说明，请参见修改模板。

2. 在 Shared 字段中，选择一个可见性选项。有关其他信息，请参见模板所有权和可见性。

- Private－模板将仅可供当前 STA 用户名使用。

- Public－模板将可供所有 STA 用户名使用。

4. 单击 Save。

此时将保存该模板并且其名称将显示在 Templates 菜单中。

修改模板

可使用此过程修改当前屏幕的现有模板。您可以修改您的 STA 用户名拥有的任何定制模板。

要直接修改模板，您必须是该模板的所有者。要修改 STA 预定义模板或其他 STA 用户名拥有的公共模板，您必须以新名称保存所做的修改。有关说明，请参见创建模板。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在 Templates 菜单中，选择要修改的模板。
该模板将应用于屏幕。

2. 执行您要包括在模板中的屏幕更改。

注:
有关模板中可以包括的屏幕更改的类型，请参见模板定义中包括的屏幕特征。

在此示例中，通过应用过滤器 Media Type=TCLNU 修改了屏幕。

3. 验证您的更改，然后单击模板工具栏中的 Save Template。

此时将显示 "Save Template" 对话框，并且 Template Name 字段中提供了当前模板名称。

4. 如下所述完成 "Save Template" 对话框：

1. 保持 Template Name 字段不变。

2. 在 Shared 字段中选择一个选项或保持不变，具体取决于您是否要修改模板的可见性：

- Private－模板将仅可供当前 STA 用户名使用。

- Public－模板将可供所有 STA 用户名使用。

5. 单击 Save。

此时将显示 "Template Overwrite Confirmation" 对话框。

注:
如果已关闭了此对话框，则不会显示此对话框。有关详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

6. 单击 Yes 确认修改。

模板将使用您指定的更改进行更新。

重命名模板

可使用此过程重命名现有的定制模板。您可以重命名任何可供您的 STA 用户名使用的定制模板，即使您不是其所有者也是如此。您无法重命名 STA 预定义模板。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 选择要重命名的定制模板。

3. 单击 "Templates Management" 工具栏中的 Rename。
此时将显示 "Rename Template" 对话框。

4. 在 New Name 字段中，键入要分配的名称。您的输入必须是唯一的，不能输入已分配的名称。

5. 单击 OK。
名称将更新。

更改模板的可见性（公共或专用）设置

可使用此过程为您的 STA 用户名拥有的模板分配公共或专用可见性。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。此外，您的 STA 用户名必须是模板的所有者。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 选择要修改的模板。
如果模板当前为专用的，则 "Templates Management" 工具栏中的 Make Template Public 图标变为活动状态。如果模板当前为公共的，则 Make Template Private 图标变为活动状态。

3. 单击 Make Template public/private。
模板将根据您的选择进行更新。

导出模板

可使用此过程将定制模板以 XML 格式从 STA 应用程序导出到计算机。这使得您可以与其他用户共享定制模板。

您可以导出任何可供您的 STA 用户名使用的定制模板，即使您不是其所有者也是如此。您无法导出 STA 预定义模板。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 选择要导出的定制模板。

3. 单击 "Templates Management" 工具栏中的 Export。
该文件将根据您的浏览器设置下载到您的计算机。有关详细信息，请参见您的浏览器文档。下面是您在运行 Windows 的计算机上可能会看到的对话框样例。请注意，文件将以 .xml 扩展名保存。

导入模板

可使用此过程导入从其他来源接收的 STA 模板，以使其可供您的 STA 用户名使用。这允许其他用户导出定制模板，并通过电子邮件发送给您使用。有关其他信息，请参见共享模板。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

要导入的模板必须位于您的计算机能够访问的驱动器（如本地驱动器、您已连接到的网络驱动器或您的计算机上挂载的闪存驱动器）。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 单击 "Templates Management" 工具栏中的 Import Template。

此时将显示 "Import Template" 对话框。

3. 单击 Browse 并导航到要导入的模板文件的位置。

此时可能会显示导航对话框，具体取决于您的浏览器设置。有关详细信息，请参见您的浏览器文档。

4. 使用导航对话框查找并上载模板文件。该文件必须具有 .xml 扩展名。

5. 模板将被添加到列表。分配的 "Owner" 是您的 STA 用户名，"Visibility" 被设置为专用。

删除模板

可使用此过程从 STA 应用程序中删除模板。这将为所有 STA 用户名删除模板。

您可以删除任何可供您的 STA 用户名使用的定制模板，即使您不是其所有者也是如此。您还可以删除名为 "STA-Default" 的模板之外的 STA 预定义模板。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

注:
如果删除了 STA 预定义模板，您以后可以恢复它们。有关详细信息，请参见恢复 STA 预定义模板。

注:
如果所删除的模板是任何 STA 用户名的屏幕默认模板，则该屏幕的 "STA-Default" 模板将成为新的默认模板。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 选择要删除的模板。

3. 单击 "Templates Management" 工具栏中的 Delete。

此时将显示 "Delete Template" 确认对话框。

注:
如果已关闭了此对话框，则不会显示此对话框。有关详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

4. 单击 Yes 确认删除。

此时将删除模板并更新 "Templates Management" 列表。

恢复 STA 预定义模板

可使用此过程恢复已删除的 STA 预定义模板。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

注:
此过程不会影响已创建的定制模板。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Templates Management。

2. 从 "Templates Management" 工具栏中选择 Restore Predefined Templates。

此时将显示模板 "Reset" 对话框。

3. 单击 Yes。

预定义模板将立即恢复到 STA 应用程序，并且可供所有用户使用。您创建的任何定制模板仍然可用。"Templates Management" 列表将更新。

4 过滤数据

STA 允许您过滤透视表和列表视图表中显示的记录。过滤器通过仅显示符合特定条件的记录，使您能够重点关注某个信息子集。

本章包含以下各节：

- 关于过滤器

- 应用过滤器

- 过滤任务

关于过滤器

您可以按任何表属性来过滤表数据，无论该属性当前是否显示在表中。您可以为任意数量的属性指定过滤条件，并且可以选择必须满足任一条件或所有条件。有关完整的详细信息，请参见应用过滤器。

应用过滤器之后，条件将显示在表的 "Applied Filter" 区域中。因此，您可以验证当前表视图中应用了哪些过滤条件。如果没有应用任何条件，则该区域为空白。

注:
超过 250 个字符的过滤器说明将被截断。可以将光标悬停在文本上方，以显示包含完整说明的工具提示。

过滤器应用

Drives 和 Media 选项卡上的某些屏幕会彼此配对。对于这些屏幕对，应用于一个屏幕的任何过滤器都将自动应用于其配对屏幕。屏幕对如下所示：

- "Drives – Overview" 和 "Drives – Analysis"

- "Media – Overview" 和 "Media – Analysis"

- "All Messages – Overview" 和 "All Messages – Analysis"

除了这些屏幕对以外，过滤器将仅应用于您应用该过滤器的屏幕。下面是一些示例：

- 如果将某一过滤器应用于 "Drives – Overview" 屏幕，则该过滤器将自动应用于 "Drives – Analysis" 屏幕，但不会应用于 "Drives – Cleaning Activities" 或任何其他 STA 屏幕。

- 如果将某一过滤器应用于 "Libraries – Overview" 屏幕（一个没有“配对屏幕”的屏幕），则过滤器将仅应用于该屏幕。

过滤器持续时间

将过滤器应用于屏幕后，它将在您的登录会话期间保持有效。如果从屏幕中导航到其他位置，然后在会话中返回该屏幕，过滤器将仍然有效。要更改或删除过滤器，必须执行以下操作之一：

- 应用新过滤器。有关详细信息，请参见应用过滤器。

- 删除过滤器。有关详细信息，请参见清除当前过滤器。

- 应用模板；模板中的过滤条件将覆盖任何现有条件。有关详细信息，请参见应用模板。

- 注销 STA。有关详细信息，请参见从 STA 注销。

应用过滤器

可以通过以下任意方式应用过滤器：

- 完成透视表或列表视图表的 "Filter Data" 对话框。有关详细信息，请参见"Filter Data" 对话框。

- 单击透视表中的聚合计数链接。有关详细信息，请参见使用聚合计数链接进行过滤。

- 应用模板。有关详细信息，请参见通过应用某个模板进行过滤。

- 单击显示板上条形图或饼图的某个区域。有关详细信息，请参见使用显示板图表进行过滤。

"Filter Data" 对话框

单击 Filter Data 图标时，将会出现 "Filter Data" 对话框。 下面显示了一个对话框示例。

项

名称

说明

A

"Filter Matching" 字段

允许您指定要执行的匹配类型。可选择下列选项之一：

- Match ANY of the following－选择符合您指定的任一条件的表记录。这是默认选项。

- Match ALL of the following－仅选择符合您指定的所有条件的记录。

B

过滤条件行

每一行均指定了要应用于表的过滤条件。您可以根据需要添加任意数量的行。在每行中，可以通过以下菜单选择指定条件：

- 表属性－菜单中列出了表的所有可用属性。
注：如果您知道要选择的属性的名称，则可以键入前面几个字母以将光标快速移动到菜单中的该项。

- 过滤器运算符－过滤器运算符因属性类型而异。

- 属性值－属性值因属性而异。

有关过滤器运算符和属性值的说明，请参见按属性类型分类的过滤器运算符。

C

过滤条件按钮

可通过这些按钮添加新的过滤条件行或删除关联行。

D

按钮

单击以下按钮之一：

- Apply－将指定的过滤条件应用于表。有关详细信息，请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

- Reset－删除所有过滤条件，以便表中显示所有记录。有关详细信息，请参见清除当前过滤器。

- Cancel－退出对话框而不应用任何更改。

按属性类型分类的过滤器运算符

本节介绍用于创建选择条件的运算符。可用的运算符随属性类型而异。

文本属性运算符

文本属性示例包括 Drive Health Indicator、Volume Serial Number 和 Drive WWNN。

- Is－选择属性值与指定字符串完全匹配的记录。

- Isn't－选择属性值与指定字符串不完全匹配的记录。

- Is Blank－选择属性值为空的记录。这对于选择未在 STA 中设置特定属性值的记录很有用。例如，使用条件 "% Drive Utilization (30 Days) Is Blank" 可以选择过去 30 天内未使用过的所有磁带机。

- Starts With－选择属性值以指定字符串开头的记录。

- Contains－选择在属性值的任何位置包含指定字符串的记录。

- Doesn't Contain－选择在属性值的任何位置均不包含指定字符串的记录。

- Ends With－选择属性值以指定字符串结尾的记录。

文本输入不区分大小写。例如，"ABC" 与 "abc" 或 "Abc" 匹配。

一些文本为自由格式，在这种情况下，您可以在关联的文本输入字段中输入字符串。

另一些文本属性为预定义格式，在这种情况下，您可以从可能值菜单中选择值。列出的值不一定会反映 STA 用户名当前应用的过滤器或当前移除的磁带机和介质显示设置。例如，"Drive Health Indicator" 下拉菜单中可能会包括当前未包括在任何受监视磁带库中的运行状况值。

逻辑组运算符

按逻辑组进行过滤时，可以使用与在按其他文本属性过滤时相同的运算符；不过，由于可以将磁带机和介质分配给多个逻辑组，因此 "Is" 和 "Isn't" 运算符（执行独占匹配）可能不会针对逻辑组生成预期的结果。按逻辑组过滤时，"Contains" 和 "Doesn't Contain" 运算符通常更合适。

当用于按逻辑组过滤时，这些运算符生成以下结果：

- Is－选择仅分配给指定的逻辑组且未分配给任何其他逻辑组的磁带机和介质。

- Isn't－选择所有磁带机和介质，但仅分配给指定的逻辑组且未分配给任何其他逻辑组的磁带机和介质除外。

- Contains－选择分配给指定的逻辑组和任何其他逻辑组的磁带机和介质。

- Doesn't Contain－选择未分配给指定的组但分配给其他组的磁带机和介质。

有关其他详细信息，请参见按逻辑组过滤。

日期和时间戳运算符

时间戳属性示例包括 STA Start Tracking (Dates) 和 Last Exchange Start (Dates)。

- Equals－选择日期和时间属性与指定值相等的条目。

- Isn't－选择日期和时间属性与指定值不相等的条目。

- Is Before－选择日期和时间属性在指定值之前的条目。

- Is After－选择日期和时间属性在指定值之后的条目。

"Number of days" 运算符

"number of days" 属性示例包括 STA Start Tracking (No. Days) 和 Last Exchange Start (No. Days)。

- Less than # days ago－选择在少于 (<) 指定天数以前发生的条目。

- More than # days ago－选择在多于 (>) 指定天数以前发生的条目。

在关联的文本输入字段中键入值。

如果要在保存的模板中包括与时间相关的过滤器，则这些运算符尤其有用。通过基于存在时长而非特定日期和时间戳选择记录，过滤器现在和将来都十分有用。

数值运算符

数值属性的示例包括 Media Length in Meters 和 Exchange Elapsed Time。

- Is－选择属性值与指定值相等的记录。

- Isn't－选择属性值与指定值不相等的记录。

- Less Than－选择属性值小于 (<) 指定值的记录。

- Greater Than－选择属性值大于 (>) 指定值的记录。

在关联的文本输入字段中键入值。输入时请勿包含度量单位，如 MB。允许使用小数。

布尔运算符

布尔属性的示例包括 Cleaning Media 和 Exchange Write Inefficient。

- True－选择该条件为真的记录。

- False－选择该条件不为真的记录。

使用聚合计数链接进行过滤

透视表中的单元格包含符合特定条件的资源或事件的聚合计数。因此，过滤器是每个聚合计数的固有部分，并且基于透视表边界所代表的选择条件。有关透视表层和过滤器的详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

例如，在以下 "Drives – Analysis" 透视表中，MONITOR 列中的 "5" 指示共有五个运行状况为 "Monitor" 的磁带机。

单击此链接可带您进入 "Drives – Overview" 屏幕并应用基于表边界的相应过滤器。表的 "Applied Filter" 区域中指示了过滤条件。

注:
基于表边界的过滤器将覆盖应用于 "Analysis" 或 "Overview" 屏幕的任何过滤器。

注:
超过 250 个字符的过滤器说明将被截断。可以将光标悬停在文本上方，以显示包含完整说明的工具提示。

有关详细说明，请参见使用聚合计数链接应用过滤器。

通过应用某个模板进行过滤

应用某个模板将自动应用该模板定义中包含的任何过滤条件。这些条件将覆盖任何可能已经生效的过滤器。

例如，以下 "Drives – Analysis" 透视表应用了一个过滤器 "Drive Health Indicator=USE"。

应用包含其他过滤器（在本示例中为 "Drive Health Indicator=MONITOR"）的模板将会更改表显示，并导致原有过滤器被覆盖。

表的 "Applied Filter" 区域中指示了新的过滤条件。

使用显示板图表进行过滤

显示板显示上的条形图、饼图和面积图显示了符合特定条件的资源或事件的聚合数据。因此，过滤器是这些显示板图表的每个区域的固有部分。

例如，在以下 "Health by Media Type" 图表中，LTO‐4 条形区的选定部分表示 34 个运行状况为 "Monitor" 的磁带机。

单击条形区的此部分将带您进入 "Media – Overview" 屏幕并应用固有过滤器。表的 "Applied Filter" 区域中指示了过滤条件。

过滤任务

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 清除当前过滤器

- 使用聚合计数链接应用过滤器

- 从显示板应用过滤器

使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

注:
此过程既适用于透视表，也适用于列表视图表。

可使用此过程向当前表应用新的过滤条件。您可以按一个或多个记录属性进行过滤，并且可以删除选定的过滤条件。

对于具有“配对屏幕”的屏幕，应用于一个屏幕的过滤器将自动应用于其配对屏幕。有关详细信息，请参见过滤器应用。

1. 单击表工具栏中的 Filter Data。

此时将出现 "Filter Data" 对话框。如果已经应用了过滤器，则条件将显示在对话框中，如下例所示。

2. 在对话框中指定过滤条件，如下所述：

1. 在 "Filter Matching" 字段中，选择其中一个选项以指示您希望匹配您指定的任一条件还是所有条件。有关详细信息，请参见"Filter Matching" 字段。

2. 单击 Add New Filter Criteria 向对话框添加新的空白过滤条件行。

3. 使用该行中的菜单和文本字段指定过滤条件。有关填写各行的详细信息，请参见按属性类型分类的过滤器运算符。

注:
选择用于过滤的属性时，如果您知道要选择的属性的名称，则可以键入前面几个字母以将光标快速移动到菜单中的这一项。

4. 您可以添加任意数量的过滤条件行。

5. 要删除过滤条件，请单击关联行的 Remove This Filter Criteria Row。

3. 验证您指定的内容是否正确，然后单击 Apply。

表将进行以下更新：

- 表中仅显示符合指定条件的记录。

- "Applied Filter" 区域指示指定的条件。

- 对于列表视图表，表状态行指示记录数。

4. 如果屏幕是 "Drives"、"Media" 或 "All Messages" 屏幕对之一，则该过滤条件还将应用于其配对屏幕。可以导航到配对屏幕对此进行验证。

在两个屏幕上，表的 "Applied Filter" 区域指示了相同的过滤器。

清除当前过滤器

注:
此过程既适用于透视表，也适用于列表视图表。

可使用此过程将所有过滤条件从表中删除。

注:
要从表中删除所选过滤条件，请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

1. 单击表工具栏中的 Reset Filter。

表将进行以下更新：

- 所有过滤条件均从表中删除，以便显示所有可用记录。

- "Applied Filter" 区域为空，指示当前没有应用任何过滤条件。

- 对于列表视图表，表状态行指示所显示的记录数。

使用聚合计数链接应用过滤器

可使用此过程向 "Overview" 屏幕应用过滤器，方法是单击配对 "Analysis" 屏幕透视表中的聚合计数链接。生成的显示将显示聚合计数的详细信息。

各个表单元格中的聚合计数是各表层固有的筛选条件通过 "AND" 语句进行联接而得出的结果。单击透视表单元格中的聚合计数链接可将关联过滤条件应用于 "Overview" 屏幕。

注:
使用此方法应用的过滤器将覆盖 "Overview" 屏幕已经应用的任何过滤器。

1. 使用导航栏调出一个 "Analysis" 屏幕。

本示例使用的是 "Media – Analysis" 屏幕。

2. 在透视表中，单击一个聚合计数链接。

系统将带您进入配对 "Overview" 屏幕（在本示例中为 "Media – Overview"），并对列表视图表进行以下更新：

- 表中仅显示透视表聚合计数中包括的记录。

- "Applied Filter" 区域指示来自聚合计数的过滤条件。

- 表状态行指示所显示的记录数，该数字与透视表中的聚合计数相同。

3. 使用导航栏返回到 "Analysis" 屏幕。

过滤器仍处于活动状态；因此，"Analysis" 屏幕仅显示符合原有聚合计数链接固有的选择条件的记录。

从显示板应用过滤器

使用此过程通过单击显示板上条形图或饼图的某个区域应用过滤器。系统将带您进入相应的 "Overview" 屏幕，并应用条形图或饼图区域固有的过滤器。通过此步骤，您可以显示有关显示板上显示的数据的详细信息。

1. 使用导航栏转到显示板。

2. 单击显示板条形图或饼图的一个区域。

系统将带您进入相应 "Overview" 屏幕（在本示例中为 "Media – Overview"），并对列表视图表进行以下更新：

- 表中仅显示所选显示板区域中包括的记录。

- "Applied Filter" 区域指示来自所选区域的过滤条件。

- 表状态行指示所显示的记录数，该数字与所选显示板区域的值相同。

3. 使用导航栏选择配对 "Analysis" 屏幕（如果适用）。

注:
此步骤仅适用于 "Drive"、"Media" 和 "All Messages" 屏幕。

过滤器仍处于活动状态；因此，"Analysis" 屏幕仅显示符合所选条形图或饼图区域固有的选择条件的记录。

5 STA 警报

STA 警报功能根据用户定义的警报策略通知您磁带库系统中的事件和状况。您可以根据需要创建任意数量的警报策略。警报策略标识您希望收到其警报的状况和事件的类型以及可采用的警报生成频率。此外，您可以指示要将警报发送到指定的电子邮件地址。

本章包含以下各节：

- 警报的工作原理

- 用于警报管理的用户角色

- 有关定义警报策略的详细信息

- 警报电子邮件

- 警报工作流

- 警报管理任务

警报的工作原理

STA 警报过程由以下几部分组成：

- 定义警报策略

- 警报生成

- 监视生成的警报

定义警报策略

具有 Administrator 特权的用户可以从 Setup & Administration 选项卡上的 "Alerts Policies" 屏幕执行该部分过程。

创建警报策略后，可立即启用该策略或暂时使其保持禁用状态。此外，随 STA 提供了多个警报策略样例，它们默认情况下处于禁用状态（有关详细信息，请参见STA 警报策略样例）。只会使用已启用的警报策略来生成警报。

要定义警报策略，请指定以下信息：

- 策略名称－策略的字母数字标识符。策略名称必须唯一。

- 策略说明－策略的可选说明。

- 实体类型－实体是指磁带库系统资源或事件。必须指定警报策略要评估的实体的类型。选项包括磁带库、磁带机、介质、交换和介质验证。有关完整列表，请参见警报策略实体。

- 严重性－确定每当满足该策略定义的条件时可采用的警报生成频率。有关详细信息，请参见警报策略严重性。

- 警报条件－评估相应磁带库系统资源时使用的用户定义的条件。警报条件的工作原理与 STA 过滤功能大致相同。有关详细信息，请参见"Filter Data" 对话框。

- 电子邮件收件人－每当策略生成警报时用于接收电子邮件的电子邮件地址可选列表。有关详细信息，请参见警报电子邮件。

警报生成

该部分过程由 STA 自动完成。

STA 持续在后台评估已启用的警报策略。具体而言，只要发生下列类型的活动，就会对警报策略进行评估：

- 以任何方式创建或修改了状态为启用的警报策略。

- 发生磁带机/介质更换。

- 发生介质验证交换。

- 收到来自受监视磁带库的 SNMP 陷阱。

- 发生磁带库数据收集。

- 发生 STA 应用程序或服务器事件。

STA 基于警报策略条件和严重性生成警报。如果符合策略条件，并且针对同一磁带库资源和事件的上一个警报已过去足够长的时间，则会生成新警报。时间期限由策略严重性确定。有关详细信息，请参见警报策略严重性：

如果警报策略包括电子邮件地址，将会向指定的地址发送包含警报详细信息的电子邮件。有关详细信息，请参见警报电子邮件。

有关警报策略评估过程的更多详细信息，请参见警报策略严重性示例。

监视生成的警报

任何 STA 用户都可以从 Tape System Activity 选项卡上的 "Alerts Overview" 屏幕中执行该部分过程。

该屏幕显示了生成的警报的列表，您可以根据需要对此列表进行排序、过滤、导出和打印。具有 Operator 特权的用户还可以向所选警报添加注释。

如果您的站点使用了警报工作流，则可以更新所选警报的状态，以反映当前进度。警报工作流管理是一个可选的手动过程。有关详细信息，请参见警报工作流。

用于警报管理的用户角色

表5-1 汇总了每个 STA 用户角色可执行的警报策略定义活动。

表5-1 警报策略用户角色

用户角色

警报策略活动

屏幕

Operator 及以上

显示、过滤和打印已定义的警报策略列表。

选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

仅 Administrator

定义警报策略。

复制警报策略。

重命名策略。

更改策略条件。

更改电子邮件收件人列表。

启用或禁用警报策略。

删除警报策略。

选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

表5-2 汇总了每个 STA 用户角色可执行的警报监视活动。

表5-2 警报监视用户角色

用户角色

警报监视活动

屏幕

Viewer 及以上

显示、过滤和打印生成的所有警报的列表。

将警报列表导出到电子表格或文档。查看所选警报的详细信息。

更改所选警报的状态。

显示或隐藏已解除的警报。

选择 Tape System Activity，然后选择 Alerts Overview。

Operator 及以上

向警报添加注释。

选择 Tape System Activity，然后选择 Alerts Overview。

有关定义警报策略的详细信息

本节提供了更多详细信息来帮助您创建警报策略。其中包括以下信息：

- 警报策略实体

- 警报策略严重性

- 警报策略最佳做法

- STA 警报策略样例

警报策略实体

您可以为以下类型的实体或磁带库系统资源和事件定义警报策略：

- 复合磁带库

- 磁带库

- 磁带机

- 介质

- 机械手装置

- CAP

- PTP－仅与 SL8500 磁带库相关。

- 升降装置－仅与 SL8500 磁带库相关。

- 交换－有关交换警报策略的处理方式与其他策略类型的不同之处的信息，请参见警报策略严重性。

- 介质验证－仅当 STA 中启用了介质验证时应用。警报仅由最终验证结果而非中间结果触发。有关详细信息，请参见STA 介质验证。

- STA 应用程序本身－每当 STA 应用程序重新启动时收到通知。

警报策略严重性

策略严重性决定了根据策略生成警报时可以采用的频率。严重性级别说明如下：

- Severe－可以每个小时生成一个警报。

- Warning－可以每 24 小时生成一个警报。

- Informative－仅生成一个警报；即使仍然符合策略条件也不再生成其他警报。

有关详细介绍所分配严重性级别的影响的示例，请参见警报策略严重性示例。

交换和介质验证活动警报策略和严重性

由于交换和介质验证是离散事件，而非持久性资源，因此，每当处理新的交换或验证且符合策略条件时，交换和介质验证警报策略都会生成警报，而不管时间范围如何。因此，分配给这些警报策略的严重性级别无关紧要。有关详细信息，请参见下面的示例4 和示例5。

除了交换和介质验证警报策略外，必须注意不要创建可能会为同一个交换或验证生成多个警报的重叠策略。有关详细信息，请参见避免过多的警报。

警报策略严重性示例

以下示例说明了如何以及何时基于特定的策略条件和严重性生成警报。这些示例说明了策略的严重性级别如何影响警报的生成频率。您可以使用此信息决定要分配给警报策略的严重性级别。

- 0 磁带机的 "Warning" 策略

- 示例1 磁带机的 "Informative" 策略

- 示例2 介质的 "Severe" 策略

- 示例3 CAP 的 "Severe" 策略

- 示例4 使用“介质运行状况指示符”的交换的策略

- 示例5 使用“介质运行状况指示符”的介质的 "Warning" 策略

示例1   磁带机的 "Warning" 策略

该策略针对因为运行状况是 ACTION 或 EVALUATE 而需要注意的磁带机生成警报。

策略实体：磁带机

策略严重性：Warning－可以每隔 24 小时生成一个警报。

策略条件：磁带机运行状况指示符为 ACTION 或 EVALUATE。

时间

事件

评估

结果

第 1 天 05:00:17

创建并启用了策略。
磁带机 1 运行状况为 EVALUATE。

磁带机 2 运行状况为 MONITOR。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 匹配，但是与磁带机 2 不匹配。

针对磁带机 1 生成了警报并向所定义的收件人发送了电子邮件。
没有针对磁带机 2 的警报。

第 1 天 08:12:24

磁带机 1 运行状况变为 ACTION。
磁带机 2 运行状况仍为 MONITOR。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 匹配，但是与磁带机 2 不匹配。

由于距磁带机 1 的上一个警报小于 24 小时，因此未生成新警报。
没有针对磁带机 2 的警报。

第 1 天 13:37:01

磁带机 1 运行状况仍为 ACTION。
磁带机 2 运行状况变为 EVALUATE。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 和磁带机 2 都匹配。

没有针对磁带机 1 的警报。
针对磁带机 2 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

第 2 天 05:01:03

磁带机 1 运行状况仍为 ACTION。
磁带机 2 运行状况仍为 EVALUATE。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 和磁带机 2 都匹配。

由于距上次针对磁带机 1 生成警报已经超过 24 小时，因此生成了一个新警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。
由于距上次针对磁带机 2 生成警报小于 24 小时，因此没有针对磁带机 2 生成新警报。

第 2 天 17:08:43

向策略中添加了新的电子邮件收件人。
磁带机 1 运行状况仍为 ACTION。

磁带机 2 运行状况仍为 EVALUATE。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 和磁带机 2 都匹配。

没有针对磁带机 1 的新警报。
由于距上次针对磁带机 2 生成警报已经超过 24 小时，因此生成了一个新警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

示例2   磁带机的 "Informative" 策略

本示例提供了与 0 相同的策略条件，但严重性为 "Informative"。

策略条件：磁带机运行状况指示符为 ACTION 或 EVALUATE。

策略实体：磁带机

策略严重性：Informative－仅生成一次警报。

时间

事件

评估

结果

05:00:17

创建并启用了策略。
磁带机 1 运行状况为 EVALUATE。

磁带机 2 运行状况为 MONITOR。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 匹配，但是与磁带机 2 不匹配。

针对磁带机 1 生成了警报并向所定义的收件人发送了电子邮件。该策略不会为此磁带机生成其他警报。
没有针对磁带机 2 的警报。

08:12:24

磁带机 1 运行状况变为 ACTION。
磁带机 2 运行状况仍为 MONITOR。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 匹配，但是与磁带机 2 不匹配。

没有针对磁带机 1 的新警报。
没有针对磁带机 2 的警报。

13:37:01

磁带机 1 运行状况仍为 ACTION。
磁带机 2 运行状况变为 EVALUATE。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 和磁带机 2 都匹配。

没有针对磁带机 1 的新警报。
针对磁带机 2 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。该策略不会为此磁带机生成其他警报。

05:01:03

磁带机 1 运行状况仍为 ACTION。
磁带机 2 运行状况变为 USE。

针对所有磁带机对该策略进行了评估，并且与磁带机 1 匹配，但是与磁带机 2 不匹配。

没有针对磁带机 1 或磁带机 2 的新警报。

示例3   介质的 "Severe" 策略

该策略为导致 5135 FSC 的交换生成警报。此 FSC 指示磁带带头存在的问题，应将介质从磁带库中弹出并尽快检查。

策略实体：介质

策略严重性：Severe－可以根据交换活动每小时生成一个警报。

策略条件：交换 FSC 为 5135。

时间

事件

评估

结果

08:00:53

创建并启用了策略。

在处理新的交换时对该策略进行了评估，未发现匹配项。

未生成警报。

08:05:09

介质 A 的交换上出现 5135 FSC。

在处理新的交换时对该策略进行了评估，并且与介质 A 匹配。

针对介质 A 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。
该策略不会针对此交换生成其他警报。该策略不会针对介质 A 生成更多警报，除非该介质参与新的交换（假定将来的交换也会导致 5135 FSC）。

09:13:17

介质 B 的交换上出现 5135 FSC。

针对新的交换对该策略进行了评估，并且与介质 B 匹配。

针对介质 B 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。
该策略不会针对此交换生成其他警报。

10:35:22

介质 A 的新交换上出现 5135 FSC。

针对新的交换对该策略进行了评估，并且与介质 A 匹配。

针对介质 A 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。
该策略不会针对此交换生成其他警报。

示例4   CAP 的 "Severe" 策略

该策略针对需要注意的 CAP 生成警报。

策略实体：CAP

策略严重性：Severe－可以每小时生成一个警报。

策略条件：CAP 磁带库运行状况为 NOTOPERATIVE 或 CAP 磁带库运行状况为 DEGRADED。

时间

事件

评估

结果

14:05:10

创建并启用了策略。
CAP 1A 处于 DEGRADED 状态。

针对所有 CAP 对该策略进行了评估，并且与 CAP 1A 匹配。

针对 CAP 1A 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

15:01:12

CAP 2B 进入 NOTOPERATIVE 状态。

针对所有 CAP 对该策略进行了评估，并且与 CAP 1A 和 CAP 2B 都匹配。

没有针对 CAP 1A 的新警报。
针对 CAP 2B 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

15:05:20

CAP 1A 仍处于 DEGRADED 状态且 CAP 2B 仍处于 NOTOPERATIVE 状态。

针对所有 CAP 对该策略进行了评估，并且与 CAP 1A 和 CAP 2B 都匹配。

针对 CAP 1A 生成了一个新警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。
没有针对 CAP 2B 的新警报。

16:01:27

CAP 1A 仍处于 DEGRADED 状态且 CAP 2B 仍处于 NOTOPERATIVE 状态。

针对所有 CAP 对该策略进行了评估，并且与 CAP 1A 和 CAP 2B 都匹配。

没有针对 CAP 1A 的新警报。
针对 CAP 2B 生成了一个新警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

示例5   使用“介质运行状况指示符”的交换的策略

交换警报策略与其他磁带库系统组件的策略的不同之处在于，对前者而言策略严重性无关紧要。由于交换是离散事件，因此交换警报策略将始终在符合策略条件时生成警报，而与策略严重性无关。本示例对这一点进行了说明。有关可生成较少警报的类似示例，请参见示例5-0。

策略实体：交换

策略严重性：因为这是一个交换警报，所以策略严重性无关紧要。在这种情况下，严重性为 "Informative"，但所有严重性级别的结果都相同：将会针对涉及运行状况为 EVALUATE 的介质的所有交换生成警报。

策略条件：介质运行状况指示符为 EVALUATE。

时间

事件

评估

结果

第 1 天 13:13:17

创建并启用了策略。
介质 Z 运行状况为 EVALUATE。

针对所有交换对该策略进行了评估，未发现匹配项。

未生成警报。

第 1 天 14:43:09

运行状况为 EVALUATE 的介质 Z 发生交换。

针对所有交换对该策略进行了评估，并且与介质 Z 匹配。

针对介质 Z 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

第 1 天 07:20:24

运行状况仍然为 EVALUATE 的介质 Z 发生另一个交换。

针对所有交换对该策略进行了评估，并且与介质 Z 匹配。

针对介质 Z 生成了一个新警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

第 2 天 15:05:19

运行状况仍然为 EVALUATE 的介质 Z 发生另一个交换。

针对所有交换对该策略进行了评估，并且与介质 Z 匹配。

针对介质 Z 生成了一个新警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

示例6   使用“介质运行状况指示符”的介质的 "Warning" 策略

该策略针对运行状况为 EVALUATE 的介质生成警报。本示例与示例5-0 类似，但由于它是一个介质警报策略，因此生成的警报较少。

策略实体：介质

策略严重性：Warning－可以每隔 24 小时生成一个警报。

策略条件：介质运行状况指示符为 EVALUATE。

时间

事件

评估

结果

第 1 天 13:13:17

创建并启用了策略。
介质 Z 运行状况为 EVALUATE。

针对所有介质对该策略进行了评估，并且与介质 Z 匹配。

针对介质 Z 生成了警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

第 1 天 14:43:09

运行状况仍然为 EVALUATE 的介质 Z 发生一个交换。

针对所有介质对该策略进行了评估，并且与介质 Z 匹配。

由于距上次针对介质 Z 生成警报小于 24 小时，因此未生成新警报。

第 2 天 07:20:24

运行状况仍然为 EVALUATE 的介质 Z 发生另一个交换。

针对所有介质对该策略进行了评估，并且与介质 Z 匹配。

由于距上次针对介质 Z 生成警报仍小于 24 小时，因此未生成新警报。

第 2 天 15:05:19

运行状况仍然为 EVALUATE 的介质 Z 发生另一个交换。

针对所有介质对该策略进行了评估，并且与介质 Z 匹配。

由于距上次针对介质 Z 生成警报已经超过 24 小时，因此生成了一个新警报并且向所定义的收件人发送了电子邮件。

警报策略条件

您可以根据可用于所选警报实体的任何属性定义警报。但是，并非所有属性都会创建将实际触发警报的事件。此外，对于介质验证警报策略，警报只会由最终验证结果触发，不会由中间结果触发。

警报策略最佳做法

本节包括了有关创建警报策略的一些提示。

避免过多的警报

建议您使用特定于策略实体类型的条件定义警报策略。对于交换和介质验证警报策略，建议您使用特定于交换和验证而不可用于磁带机和介质的条件。否则，您可能会创建重叠的警报策略，导致为同一事件或资源属性生成多个警报和电子邮件。

例如，您可能会创建和启用以下所有三个策略：

- 介质的 "Warning" 策略：磁带机运行状况指示符为 MONITOR 或介质运行状况指示符为 MONITOR

- 磁带机的 "Warning" 策略：磁带机运行状况指示符为 MONITOR 或介质运行状况指示符为 MONITOR

- 交换的策略：磁带机运行状况指示符为 MONITOR 或介质运行状况指示符为 MONITOR

介质和磁带机警报策略每 24 小时会分别为每个运行状况为 MONITOR 的磁带机和介质生成一个警报。此外，每次交换中涉及运行状况为 MONITOR 的磁带机或介质时，交换警报策略都会生成一个警报。对于运行状况为 MONITOR 的单个磁带机或介质，您可能会收到大量警报。

更好的方法是创建并启用以下策略：

- 介质的 "Warning" 策略：介质运行状况指示符为 MONITOR

- 磁带机的 "Warning" 策略：磁带机运行状况指示符为 MONITOR

- 交换的策略：警报：磁带机转储可用属实

使用逻辑组定义警报策略

定义磁带机或介质的策略时，可以在选择条件中使用逻辑组。由于磁带机和介质可能会同时属于多个逻辑组，通常，合适的做法是在指定条件时使用 "Contains" 和 "Doesn't Contain" 运算符，而非 "Is" 和 "Isn't" 运算符。有关详细信息，请参见按逻辑组过滤。

STA 警报策略样例

随 STA 提供了一些警报策略样例。这些策略用于向您提供创建策略的具体示例，并且默认情况下处于禁用状态。您可以启用任意数量的策略并将其按照现状使用，或者将其用作起点以创建更加符合您的需求的策略。

注意:
与随 STA 提供的预定义模板不同，警报策略样例没有写保护，可直接对其进行修改。但是，如果修改或删除了策略样例，则无法将其恢复到原始状态。要进行任何修改，建议您复制策略样例，然后修改副本，同时保留原始策略不变。有关详细信息，请参见复制警报策略。
另外，建议您打印一份所提供策略样例的记录，以便在需要时手动对其进行重新创建。有关详细信息，请参见管理警报策略列表。

所有 STA 警报策略样例的名称均包含 "STA" 前缀。建议您仅将该命名约定用于策略样例，在对您自己的警报策略进行命名时不要使用 "STA" 前缀。STA 警报策略样例的“创建/更新日期”是指最后安装 STA 应用程序的日期。

警报电子邮件

可将警报发送至任意数量的电子邮件地址。通过电子邮件警报，用户无需登录 STA 应用程序即可收到有关磁带库系统中重要事件的通知。甚至可以将警报发送给没有 STA 用户名的员工。

之前必须已经在 "Configuration – Email" 屏幕上为 STA 定义了可用的电子邮件地址。有关说明，请参见添加可用的电子邮件收件人。

示例5-1 和示例5-2 是您可能收到的警报电子邮件文本的示例。

示例5-1 交换警报电子邮件样例

Exchange Started at December 13, 2013 5:52:05 AM MDT and Ended at December 13, 2013 7:15:41 AM MDT
STA Drive Alert - 2013-12-13 07:20:46   (Drive HU1233210W)
Alert Summary:
Policy Desc:    Generates an alert when the Drive Health Indicator is Evaluate and Drive Health Trend is Worse.
Criteria Met:   Drive Health Indicator=EVALUATE and Drive Health Trend=WORSE
STA Server:     sysbiz

DRIVE
Serial Number:        HU1233210W
Tray Serial Number:   UNKNOWN
Model:                HpUltrium6
Last Annotation:

Health Indicator:                  Evaluate
Health Trend:                      Worse
Suspicion Level:                   90.0
Exchange Status:                   GOOD
Exchange Tape Alerts - Warning:    0
Exchange Tape Alerts - Critical:   0
Alerts (30 days):                  3

示例5-2 STA 应用程序警报电子邮件样例

STA STA Server Alert 2013-12-15 22:39:21 (STA Server bizsys)
Alert Summary:
Policy Desc:    This policy will match when the STA software is restarted.
Criteria Met:   staEngine: Server in an UNKNOWN State - Restarting.
STA Server:     bizsys

警报工作流

警报工作流是一个可选的手动工作流，基于您可以在 "Alerts Overview" 屏幕上分配给所选警报的预定义状态。您可以通过最适合您站点的任何方式实施警报工作流，但警报状态的建议进展如下所述：

1. New－STA 在创建所有警报时都会向这些警报分配此状态。

2. Acknowledged－警报已记录。

3. In Progress－警报已分配给责任方并正在评估。

4. Dismissed－责任方已完成警报上的所有活动。默认情况下，所有已解除的警报均在 "Alerts Overview" 屏幕上隐藏，但您可以选择显示这些警报。有关详细信息，请参见显示或隐藏已解除的警报。

有关使用警报状态来实施手动工作流的详细信息，请参见更改警报的状态。

警报管理任务

警报策略定义任务

- 管理警报策略列表

- 创建警报策略

- 复制警报策略

- 修改警报策略

- 更改警报策略的电子邮件收件人

- 启用或禁用警报策略

- 删除警报策略

警报监视任务

- 管理生成的警报的列表

- 显示警报的详细信息

- 显示或隐藏已解除的警报

- 更改警报的状态

管理警报策略列表

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

此时将出现 "Alerts Policies" 屏幕，其中显示了您站点的所有样例策略和用户定义的策略。

2. 您可以通过执行以下任务管理警报策略列表：

- 过滤表记录；请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

- 重置应用于表的过滤器；请参见清除当前过滤器。

- 刷新表以显示新策略；请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 在单独的浏览器选项卡或窗口中显示表的可打印形式；请参见《STA 屏幕基础指南》。

创建警报策略

可使用此过程创建警报策略。"Alert Policies" 向导将指导您完成定义策略的所有信息的步骤。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

此时将显示 "Alerts Policies" 屏幕。

2. 单击 New Alert Policy。

此时将出现 "Alert Policies" 向导。

3. 如下所述完成向导的第一个屏幕：

1. 在 Policy Name 字段中，键入一个唯一名称。
输入的内容可包含最长 250 个字符的任何字母数字字符。

注:
随 STA 提供的所有警报策略样例的名称均以 "STA" 开头，因此，建议您为警报策略分配的名称不要以此前缀开头。

2. 在 Policy Description 字段中，输入策略的可选说明。警报电子邮件中包含此信息。您可能希望使用此字段为该策略生成的警报指定建议的纠正措施。

3. 单击 Next。

注:
在向导的任何屏幕上，可以选择对话框顶部的面包屑链接，以直接转到下一个相邻的屏幕或访问过的任何屏幕。

4. 如下所述完成向导的第二个屏幕：

1. 在 Entity Type 菜单中，选择该策略可以为其生成警报的磁带库系统组件。有关这些类型的信息，请参见警报策略实体。

2. 在 Select Severity 字段中，选择警报策略的严重性级别。有关严重性级别的信息，请参见警报策略严重性。

3. 单击 Next。

5. 在向导的第三个屏幕上，如下所述指定警报策略条件：

1. 在 Filter Matching 字段中，指示您希望匹配您指定的任一条件还是所有条件。

2. 单击 Add New Filter Criteria Row 按钮向对话框中添加一个新的空白选择条件行。

3. 使用该行上的菜单和文本字段指定选择条件。有关完成各行的详细信息，请参见按属性类型分类的过滤器运算符。

注:
选择用于过滤的属性时，如果您知道要选择的属性的名称，则可以键入前面几个字母以将光标快速移动到菜单中的这一项。

4. 您可以添加任意数量的选择条件行。

注:
基于逻辑组构建选择条件时，通常，合适的做法是使用 "Contains" 和 "Doesn't Contain" 运算符，而非 "Is" 和 "Isn't" 运算符。这是因为磁带机和介质可能会同时属于多个逻辑组。有关详细信息，请参见按逻辑组过滤。

5. 要删除条件，请单击要删除的行上的 Remove This Filter Criteria Row 按钮。

6. 验证条件是否正确无误，然后单击 Next。

7. 如下所述完成向导的第四个屏幕：

1. 在 Email Recipients 菜单中，选择在该策略每次生成警报时要将电子邮件发送到的电子邮件地址。

2. 单击 Next。

8. 如下所述完成向导的最后一个屏幕：

1. 验证所有策略信息是否正确无误。

2. 按如下方式使用 Enable Alert Policy 复选框：

- 选中该复选框可创建策略并立即将其启用。

- 取消选中该复选框可创建策略但暂时将其保留为禁用状态。您可以稍后将其启用。有关详细信息，请参见启用或禁用警报策略。

3. 单击 Save。

策略创建完成。如果策略处于启用状态，则会根据该策略立即对相应磁带库系统资源进行评估，并根据情况生成警报。如果策略处于禁用状态，则暂时不会对策略进行评估。

复制警报策略

可使用此过程复制所选警报策略。您可以根据需要复制用户定义的任何策略或 STA 样例策略。以下是该过程的一些用法。

- 使用现有策略作为新策略的基础。复制与要创建的策略类似的现有策略，然后修改副本。有关详细信息，请参见修改警报策略。

- 复制 STA 样例策略以保留原始版本。STA 样例策略没有写保护，修改后无法恢复到原始版本，因此建议保留原始版本的副本，即使您不使用这些原始版本也是如此。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

此时将显示 "Alerts Policies" 屏幕。

2. 选择要复制的警报策略，然后单击 Copy Alert Policy。

此时将出现 "Alert Policies" 向导的第一个屏幕。策略的副本与原始版本的信息相同，以下内容除外：

- "Policy Name" 的末尾添加了单词 "Copy"。

- 未定义电子邮件收件人。

- 策略处于禁用状态（取消选中了 Enable Alert Policy 复选框）。

3. 在 Policy Name 字段中，键入要分配的名称。

4. 使用 Next 按钮或对话框顶部的向导面包屑导航到包含要修改的信息的屏幕。有关完成这些屏幕的详细信息，请参见创建警报策略。如果仅仅是为了保留原始策略而进行复制，则可以将所有信息保留不变。

5. 完成时，单击 Save。
新策略创建完成，"Alerts Policies" 屏幕将使用该信息进行更新。

在以下示例中，Drive-Diag-SL3000 策略从 Drive-Diag-SL8500 策略复制而来，警报条件进行了修改，用以评估 SL3000 磁带库中的磁带机。

修改警报策略

可使用此过程对所选警报策略执行以下任何修改操作。

- 更改策略名称。

- 更改策略说明。

- 更改该策略要评估的磁带库系统资源或事件。

- 更改策略严重性。

- 添加、删除或修改策略选择条件。

- 添加或删除电子邮件收件人；有关更直接的方法，请参见更改警报策略的电子邮件收件人。

- 启用或禁用策略；有关更直接的方法，请参见启用或禁用警报策略。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

此时将显示 "Alerts Policies" 屏幕。

2. 选择要修改的警报策略，然后单击 Edit Alert Policy。

此时将出现 "Alerts Policy" 向导的第一个屏幕，并显示策略的当前信息。

3. 使用 Next 按钮或对话框顶部的向导面包屑导航到包含要修改的信息的屏幕。有关完成这些屏幕的详细信息，请参见创建警报策略。

4. 完成时，单击 Save。
策略将更新，更改将显示在 "Alerts Policies" 屏幕中。

更改警报策略的电子邮件收件人

可使用此过程添加或删除所选警报策略的电子邮件收件人。收件人将收到策略生成的所有警报的通知。您可以选择已在 "Configuration – Email" 屏幕中为 STA 预定义的任意数量的地址。有关详细信息，请参见警报电子邮件。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

此时将显示 "Alerts Policies" 屏幕。

2. 选择要修改的策略，然后单击 Email Recipients。

此时将出现 "Email Recipients" 对话框。

3. 在 Email Recipients 菜单中，选中要接收该策略所生成警报的地址旁边的复选框。取消选中不接收警报的地址旁边的复选框。

4. 单击 OK。
策略将根据您的修改进行更新。

启用或禁用警报策略

可使用此过程启用或禁用所选警报策略。只有已启用的策略才能生成警报。

要确保电子邮件收件人能够收到特定策略所生成的所有警报，应在启用策略前将收件人添加到策略。有关说明，请参见更改警报策略的电子邮件收件人。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

此时将显示 "Alerts Policies" 屏幕。

2. 选择要修改的策略。
如果策略当前已启用，则 "Alerts Policies" 工具栏中的 Disable Alert Policy 图标将处于活动状态。如果策略当前已禁用，则 Enable Alert Policy 图标将处于活动状态。

3. 单击 Enable/Disable Alert Policy。

策略将根据您的选择进行更新。

- 如果已启用该策略，则会根据该策略条件立即对相应磁带库资源或事件进行评估，并根据情况生成警报。

- 如果已禁用该策略，将不再根据该策略生成警报。

删除警报策略

可使用此过程删除警报策略。删除策略不会删除已根据该策略生成的警报；仍然可以在 "Alerts Overview" 屏幕上查看这些警报。删除警报策略之前不必将其禁用。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

注意:
注意不要删除任何 STA 警报策略样例，因为它们无法恢复，只能手动重新创建。所有 STA 警报策略样例的名称均包含 "STA" 前缀。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Alerts Policies。

此时将显示 "Alerts Policies" 屏幕。

2. 选择要删除的警报策略，然后单击 Delete Alert Policy。

此时将出现 "Delete" 对话框。

3. 验证您的选择并单击 Yes 确认删除。

策略将被删除，"Alerts Policies" 屏幕上的列表将进行更新。

管理生成的警报的列表

注:
除了向警报添加注释外，任何 STA 用户都可执行此过程。添加注释需要 Operator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Alerts Overview。

此时将显示 "Alerts Overview" 屏幕，其中显示了到目前为止生成的所有处于活动状态的（不包括已解除的）警报。

2. 您可以通过执行以下过程管理警报列表：

- 在单独的浏览器选项卡或窗口中显示表的可打印形式；请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 向警报添加注释，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 导出警报列表；请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 过滤警报列表；请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

- 重置应用于表的过滤器；请参见清除当前过滤器。

- 刷新表以显示新警报；请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 将表从屏幕中分离，并在浏览器前景中在单独的窗口中显示；请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 直接转到屏幕上的特定页面；请参见《STA 屏幕基础指南》

显示警报的详细信息

可使用此过程显示警报并跟踪到触发该警报的磁带库系统事件或条件。

注:
任何具有 Viewer 特权或更高特权的 STA 用户均可执行此过程。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Alerts Overview。

此时将显示 "Alerts Overview" 屏幕。

2. 选择要查看的警报，然后单击 Detail View。

在 "Detail View" 中，已选择的每个记录均包含指向其他屏幕（包含相关信息）的多个链接。

3. 选择 "Alert Event Type" 字段中的链接（在本示例中为 Exchange），以显示触发警报的事件的详细信息。

可以使用显示的信息跟踪警报的原因，并确定是否需要采取任何措施。

更改警报的状态

可使用此过程根据您的站点实施的警报工作流过程更改所选警报的状态。有关此过程的详细信息，请参见警报工作流。

注:
任何具有 Viewer 特权或更高特权的 STA 用户均可执行此过程。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Alerts Overview。

此时将显示 "Alerts Overview" 屏幕。

2. 选择要修改的警报，然后单击 Change Alert State。可以选择多个警报。

此时将出现 "Change Alert State" 对话框。

3. 在菜单中选择要分配给所选警报的状态。您可以分配任何可用的状态，然后单击 OK。

警报将更新，其新状态将显示在 "Alerts Overview" 屏幕中。

注:
如果将所选警报更改为 "Dismissed" 并将 "Alerts Overview" 屏幕设置为隐藏已解除的警报，警报将会从显示中删除。有关显示已解除警报的详细信息，请参见显示或隐藏已解除的警报。

显示或隐藏已解除的警报

可使用此过程在 "Alerts Overview" 屏幕上切换已解除警报的显示。有关如何解除警报的详细信息，请参见更改警报的状态。

注:
任何具有 Viewer 特权或更高特权的 STA 用户均可执行此过程。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Alerts Overview。

此时将显示 "Alerts Overview" 屏幕，并且在默认情况下，所有已解除的警报均会在视图中隐藏。

2. 单击表工具栏中的 Show Dismissed Alerts 按钮。

已解除的警报现已在屏幕中可见，且按钮标签已更改为 Hide Dismissed Alerts。

3. 要再次隐藏已解除的警报，请单击 Hide Dismissed Alerts 按钮。

6 主管报告

STA 主管报告提供了磁带库系统的概要视图。主管报告基于所定义的显示板模板，每个报告中包含了该模板的所有信息。如果已经将显示板 portlet 注释添加到单独的显示板 portlet 并另存为显示板模板的一部分，则报告中也包含这些注释。

所有用户都具有查看主管报告的特权，但是定义报告策略需要 Administrator 特权，运行报告需要 Operator 特权。有关更多信息，请参见适用于主管报告策略的用户角色。

本章包含以下各节：

- 主管报告创建过程

- 使用主管报告

- 主管报告策略

- 主管报告文件任务

- 主管报告策略任务

主管报告创建过程

运行主管报告的过程如下所述。在这些步骤全部完成之前，无法获得报告文件。

1. Operator 或 Administrator 用户定义并保存定制显示板模板。（此步骤是可选的，因为主管报告也可以基于 STA 附带的预定义模板。）有关详细信息，请参见创建模板。

2. Administrator 用户可以基于显示板模板创建主管报告策略。有关详细信息，请参见创建或修改主管报告策略。

3. Operator 或 Administrator 用户可以根据需要运行报告，报告也可以根据策略中定义的调度自动运行。有关详细信息，请参见按需运行主管报告。

4. 如果报告策略包含电子邮件收件人列表，则报告文件将通过电子邮件发送给这些用户。有关详细信息，请参见电子邮件发送主管报告。

5. 用户查看报告文件。有关详细信息，请参见查看主管报告。

使用主管报告

主管报告以 PDF 格式生成并保存到 STA 数据库中。报告还可以自动通过电子邮件发送给指定的收件人。

显示主管报告

运行主管报告后，您可以通过 Home 选项卡上的 "Executive Reports" 屏幕查看报告。图6-1 是一个示例。该屏幕列出了您的 STA 用户名可以使用的所有报告文件。如果列表是空的，或不包含您应该可以查看的报告文件，请联系 STA Administrator 用户寻求帮助。

一个报告策略可以多次运行，因此您可能会看到同一报告的多个实例，每个实例带有不同的日期和时间戳。报告文件保存在 STA 数据库中，因此可以通过常规数据库备份进行备份。您可能希望定期删除不再需要的旧报告文件。有关详细信息，请参见删除主管报告文件。

图6-1 主管报告屏幕样例

报告是以 PDF 格式创建的，您可以通过浏览器窗口直接查看它们，也可以将它们保存到您的本地计算机以便日后查看。有关说明，请参见查看主管报告。图6-2 是一个主管报告的样例页面。

您还可以通过电子邮件接收主管报告输出。只有具有 Administrator 特权的用户才能设置此功能。有关详细信息，请参见电子邮件发送主管报告。

图6-2 主管报告样例

运行主管报告

可以定期运行主管报告，也可以按需运行。只有具有 Administrator 特权的用户才能定义报告调度。具有 Operator 及更高特权的用户可以按需运行报告。

报告调度

可以按以下频率定期运行主管报告。

- 每天（每 24 小时）

- 每周（每 7 天）

- 每月（每 30 天）

- 每季度（每 90 天）

- 每年（每 365 天）

用户无需登录即可运行报告。报告始终在 00:30 UTC 时间之后很快自动运行。报告页眉中显示的时间为 UTC 时间。

报告调度基于报告的开始日期，并且是基于天数，而不是基于日历。因而，每月报告在指定的开始日期运行，之后每 30 天运行一次，而不一定是在每月的同一日期运行。下面是用于阐明的一些示例。开始日期都是 2013-10-15。

频率

报告调度

每天

2013-10-15、2013-10-16、2013-10-17，等等

每周

2013-10-15、2013-10-22、2013-10-29，等等

每月

2013-10-15、2013-11-14、2013-12-14、2014-01-13，等等

每季度

2013-10-15、2014-01-13、2014-04-13、2014-07-12，等等

每年

2014-10-15、2015-10-15、2016-10-15、2017-10-14，等等

按需报告

如果按需运行，主管报告将在下次有机会时运行。在开始执行前最多可能会延迟两分钟，具体取决于系统活动。按需报告运行不影响定期的报告调度，报告将按照其定期的调度时间运行，与按需运行多少次无关。

适用于主管报告文件的用户角色

某些主管报告文件任务可以由所有用户角色执行，而另一些只能由 Administrator 或 Operator 角色执行。

注:
无论何种用户角色，您都可以查看自动运行的或者由任何 STA 用户名运行的报告。

表6-1 汇总了每个 STA 用户角色可以执行的主管报告文件活动。

表6-1 主管报告文件用户角色

用户角色

报告活动

屏幕

Operator 及以上

按需运行公共报告。

选择 Setup & Administration，然后选择 Executive Reports Policies。

Operator 及以上

删除自动运行或按需运行的公共报告文件。

选择 Home，然后选择 Executive Reports。

Viewer 及以上

显示自动运行或按需运行的公共报告文件的列表，如下所述：

- 导出和查看报告文件。

- 过滤报告文件列表。

- 打印报告文件列表。

选择 Home，然后选择 Executive Reports。

主管报告策略

本部分提供了关于主管报告策略的信息。

定义主管报告策略

Setup & Administration 选项卡上的 "Executive Reports Policies" 屏幕显示了所有主管报告策略。图6-3 是一个示例。

图6-3 "Executive Reports Policies" 屏幕样例

每个主管报告策略都基于一个已保存的显示板模板，并且包括以下元素：

- 报告名称－报告的字母数字标识符。报告名称不需要是唯一的。

- 源显示板模板－报告可以基于您的 STA 用户名可以使用的任何显示板模板，但名为 "STA‐Default" 的模板除外。要创建基于 "STA‐Default" 模板的报告，您必须首先将该模板保存为其他名称，然后使新名称作为报告的基础。

- 开始日期－调度运行报告的第一天。有关详细信息，请参见运行主管报告。报告将在这一天的 00:30 UTC 之后很快自动运行。

- 频率－调度运行报告的频率。有关详细信息，请参见运行主管报告。

- 所有权－主管报告策略的所有权决定可以查看和使用策略的人员。STA 用户拥有公共策略。创建专用策略的 STA 管理员用户名拥有相应的专用策略。对于专用策略以及由其生成的报告，只能由策略所有者通过 STA 用户界面进行管理和查看。对于公共策略以及由其生成的报告，可由任何用户进行查看和管理。

注:
删除 STA 用户名时，该用户名拥有的所有专用报告策略将会自动删除或者变为公共条目，具体取决于执行删除操作的管理员用户所做的选择。有关详细信息，请参见删除 STA 用户名。

- 电子邮件收件人－可以将报告发送到任意数量的电子邮件地址。必须在 "Configuration – Email" 屏幕上定义电子邮件地址。在完成报告运行后，系统将 PDF 格式的报告通过电子邮件发送给收件人。

电子邮件发送主管报告

要将报告提供给非 STA 常规用户及没有 STA 用户名的用户，通过电子邮件发送报告是一个办法。可以将每个主管报告发送到任意数量的电子邮件地址，这些地址需要事先在 STA 中通过 "Configuration – Email" 屏幕定义。有关说明，请参见添加 STA 用户名。

只有具有 Administrator 特权的用户才能定义每个报告的电子邮件收件人列表。在运行报告后，系统会将 PDF 格式的报告通过电子邮件发送给这些收件人。有关主管报告的样例页面，请参见图6-2。

适用于主管报告策略的用户角色

表6-2 汇总了 Operator 和 Administrator 角色可以执行的主管报告策略活动。

表6-2 主管报告策略用户角色

用户角色

报告活动

屏幕

仅 Administrator

创建公共或专用报告策略。

显示报告策略的列表，包括当前 STA 用户名创建的公共策略和专用策略。

修改报告策略，包括当前 STA 用户名创建的公共策略和专用策略，如下所述：

- 定义报告的定期调度。

- 为策略分配公共或专用所有权。

- 指定接收报告文件的电子邮件地址。

- 更改报告所基于的显示板模板。

- 删除策略。

选择 Setup & Administration，然后选择 Executive Reports Policies。

Operator 及以上

只能显示公共报告策略的列表，如下所述：

- 过滤报告策略列表。

- 打印报告策略列表。

选择 Setup & Administration，然后选择 Executive Reports Policies。

主管报告文件任务

这些任务包括查看和管理主管报告输出文件，并且可以由所有用户角色执行。可以通过 Home 选项卡上的 "Executive Reports" 屏幕执行这些任务。

注:
您只能访问公共报告和您的 STA 用户名拥有的专用报告。您无法对其他 STA 用户名专有的报告执行这些任务。有关其他信息，请参见定义主管报告策略。

- 查看主管报告

- 删除主管报告文件

- 管理主管报告文件列表

按需运行主管报告

可以使用此过程立刻运行所选的主管报告。报告将在第一时间运行，最多可能需要两分钟。这不会影响报告的调度，该报告仍然会按照定期的调度时间运行。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Executive Reports Policies。

此时将显示 "Executive Reports Policies" 屏幕。

2. 选择您要运行的报告策略，然后单击 Run。

此时会显示一个确认对话框。

3. 验证信息是否正确，然后单击 OK 以运行报告。

此时将运行报告。有关显示输出结果的说明，请参见查看主管报告。

查看主管报告

可使用此过程在运行主管报告后查看该报告。报告是以 Adobe PDF 格式创建的。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Executive Reports。

此时将显示 "Executive Reports" 屏幕，其中显示了您的 STA 用户名可以使用的所有报告文件。

2. 选择您要查看的报告文件，然后单击 Export。

该文件将根据您的浏览器设置下载到您的计算机。有关详细信息，请参见您的浏览器文档。下面是在 Windows 上运行 Mozilla Firefox 的计算机上可能会看到的对话框样例。

在本示例中，您将如下所述进行操作：

- 单击 Save File 及 OK 将报告保存到您的本地计算机。报告以 PDF 格式保存，之后可以使用 Adobe Reader 查看。

- 单击 Open with 及 OK 可以通过您的浏览器查看该报告。此选项要求您的浏览器上安装并启用了 Acrobat 插件，并且具体执行取决于您的浏览器配置。如果无法使用此选项，请查看您的浏览器文档了解说明。

删除主管报告文件

可以使用此过程删除所选的报告文件。这不会影响其他报告文件，也不会影响报告策略定义。您每次只能选择一个报告文件进行删除。

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Executive Reports。

此时将显示 "Executive Reports" 屏幕，其中显示了您的 STA 用户名可以使用的所有报告文件。

2. 选择要删除的报告文件，然后单击 Delete。

此时会显示一个 "Delete" 确认对话框。

3. 验证您的选择并单击 Yes 确认删除。

该报告文件被删除，无法再通过 "Executive Reports" 屏幕进行查看。

管理主管报告文件列表

主管报告文件列表是一个列表视图表，类似于 "Overview" 屏幕上显示的那些表，您可以对其执行适用于任何列表视图表的功能。有关说明，请参见下列过程：

- 要对表记录进行过滤，请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

- 要重置应用于该表的过滤器，请参见清除当前过滤器。

- 要刷新表以显示任何新报告文件，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要在单独的浏览器选项卡或窗口中以可打印格式显示表格，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要将表从屏幕中分离并将其显示在浏览器前景中的单独窗口中，请参见《STA 屏幕基础指南》。

主管报告策略任务

这些任务包括创建和管理主管报告策略，并且它们需要 Operator 或 Administrator 特权。可以通过 Setup & Administration 选项卡上的 "Executive Reports Policies" 屏幕执行这些任务。

注:
您只能访问公共报告和您的 STA 用户名拥有的报告。您无法对其他 STA 用户名专有的报告执行这些任务。有关其他信息，请参见定义主管报告策略。

- 创建或修改主管报告策略。

- 删除主管报告策略

- 按需运行主管报告

- 管理主管报告策略列表

创建或修改主管报告策略

可以使用此过程创建主管报告策略，或者对现有公共策略或您的 STA 用户名拥有的专用策略执行以下任何修改。

- 更改策略名称。

- 指定一个不同的显示板模板作为策略的基础。

注:
只有策略基于您的 STA 用户名拥有的专用模板或公共模板时，您才能执行此修改。

- 更改根据此策略生成报告的定期时间调度。

- 更改策略及根据该策略生成的报告的公共或专用所有权。

- 更改该策略生成的报告的电子邮件收件人。

另外，您还可以在修改后按需运行报告。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Executive Reports Policies。

此时将显示 "Executive Reports Policies" 屏幕。

2. 按如下所述继续操作：

- 要创建报告，请在 "Executive Reports Policies" 表工具栏中单击 Add。

- 要修改现有报告策略，请在表中选择策略，然后单击 Edit。您无法修改其他 STA 用户名拥有的专用主管报告策略。

此时将显示 "Add/Edit Executive Reports Policy" 对话框。

3. 如下所述完成 "Add/Edit Executive Reports Policy" 对话框：

1. 在 Report Name 字段中，输入一个唯一名称。
输入的内容可包含最长 250 个字符的任何字母数字字符。

2. 在 Source Dashboard Template 菜单中，选择您希望用作主管报告的基础的模板。该菜单列出了可供 STA 用户名使用的所有 "Dashboard" 模板。

注:
该字段仅在您修改策略而且源模板由另一个 STA 用户名专用时显示。

3. 在 Locale 菜单中，选择 "English"；目前只有此选项可用。

4. 在 Start Date 字段中，指定您希望报告的调度运行开始的日期。自该日期起，报告将在 00:30 UTC 后不久运行。

5. 在 Run Frequency 菜单中，选择您要使用的报告运行频率。

6. 在 Shared 字段中，选择以下选项之一：

- Public，使报告可供所有用户使用。

- Private，使报告仅可供当前 STA 用户名使用。这不会影响电子邮件收件人列表，即使报告是专用的，您也可以通过电子邮件将报告副本发送给其他用户。

7. 在 Email Recipients 菜单中，选择在每次报告运行后要将报告副本发送到的电子邮件地址。报告将作为 PDF 附件进行发送。该菜单列出了已为 STA 定义的所有电子邮件地址。

4. 验证信息是否正确，然后单击以下按钮之一：

- Save，可以保存报告策略并使策略在指定的开始日期首次运行。

- Save and Run，可以保存报告策略并立即运行该策略。这不会影响您定义的调度；它仍会在定期的调度时间运行，并且从指定的开始日期开始。

"Executive Reports Policies" 屏幕将使用新的策略信息进行更新。

如果您选择了 Save and Run，则报告将在第一时间在后台运行。报告运行前最多需要等待两分钟。

报告运行完毕后，可以通过 Home 选项卡上的 "Executive Reports" 屏幕获得输出结果。有关显示输出结果的说明，请参见查看主管报告。

删除主管报告策略

可以使用此过程删除主管报告策略。您只能删除公共策略或者您的 STA 用户名创建的专用策略。

删除报告策略不会删除之前运行的报告文件，您仍然可以在 "Executive Reports" 屏幕上查看这些文件。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Executive Reports Policies。

此时将显示 "Executive Reports Policies" 屏幕。

2. 选择要删除的报告策略，然后单击 Delete。

此时将出现 "Delete" 对话框。

3. 验证您的选择并单击 Yes 确认删除。

报告策略将被删除。

管理主管报告策略列表

主管报告策略列表是一个列表视图表，类似于 "Overview" 屏幕上显示的那些表，您可以对其执行适用于任何列表视图表的任务。有关说明，请参见下列过程：

- 要对表记录进行过滤，请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

- 要重置应用于该表的过滤器，请参见清除当前过滤器。

- 要刷新表以显示任何新报告策略，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要在单独的浏览器选项卡或窗口中以可打印格式显示表格，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要将表从屏幕中分离并将其显示在浏览器前景中的单独窗口中，请参见《STA 屏幕基础指南》。

7 逻辑组

STA 的逻辑组功能可用于创建任意数量的用户定义磁带机和介质组。逻辑组非常适合用来过滤和报告 STA 数据。如果您的站点启用了可选的 STA 介质验证功能，则您在定义自动化介质验证策略时可以使用逻辑组。有关详细信息，请参见按逻辑组验证介质。

逻辑组可以包含磁带机、介质或两者的任意组合。每个磁带机和介质可以同时属于多个逻辑组。

具有 Operator 或 Administrator 特权的任何人都可以执行本章中介绍的活动。

本章包含以下主题：

- 使用逻辑组

- 逻辑组创建过程

- 逻辑组的类型

- 按逻辑组过滤

- 逻辑组创建和管理任务

使用逻辑组

下面是逻辑组帮助您组织和报告 STA 数据的一些方式：

- 使用逻辑组在下列屏幕上过滤数据。有关详细信息，请参见按逻辑组过滤。

- "Drives Overview" 和 "Drives Analysis"

- "Media Overview" 和 "Media Analysis"

- 选定的显示板 portlet

- 将按逻辑组过滤的屏幕布局保存为模板。过滤器将保存为模板的一部分。有关详细信息，请参见模板定义中包括的屏幕特征。

- 基于按逻辑组过滤的显示板模板创建主管报告。有关详细信息，请参见主管报告。

逻辑组示例

示例1   磁带库分区的逻辑组

一个磁带库有 8 个分区，用户或许希望为每个分区的磁带机和介质生成 STA 报告。为此，应该为每个磁带库分区创建一个逻辑组。

示例2   位于不同地理位置的磁带库的逻辑组

两个磁带库操作员管理位于一个站点的磁带库，另外三个操作员管理另一个站点。这些操作员希望只看到适用于本地的磁带机和介质的 STA 数据。为此，应该为每个站点创建一个逻辑组。

示例3   存档介质的逻辑组

某个存档站点为每个存档介质创建两个副本。为方便管理两个介质集，您可以为所有副本 #1 介质创建一个逻辑组，为副本 #2 介质创建另一个逻辑组。

示例4   校准介质的逻辑组

如果选择启用磁带机校准和限定功能（STA 介质验证功能的一部分），您必须为用于此目的的介质定义一个逻辑组。所有磁带机校准和限定活动将只针对这些介质，不应当为生产数据使用这些介质。有关详细信息，请参见校准介质逻辑组。

逻辑组创建过程

创建逻辑组的过程如下所述。

1. 通过 "Logical Groups" 屏幕创建逻辑组。分配一个名称并指定它是手动组还是动态组。有关详细信息，请参见逻辑组的类型。

2. 使用以下方法之一向该组添加磁带机和介质：

- 如果该组为手动组，请选择各个磁带机和介质来添加到该组。通过 "Drives Overview" 和 "Media Overview" 屏幕完成此操作。有关详细信息，请参见向手动逻辑组添加磁带机和介质。

- 如果该组为动态组，则定义据以向该组分配磁带机和介质的选择条件。此操作也通过 "Logical Groups" 屏幕完成。然后，STA 会自动构建该组。有关详细信息，请参见创建和定义动态逻辑组。

逻辑组所有权

逻辑组归创建它的 STA 用户名所有，除非所有者被删除，否则无法更改所有权。逻辑组所有者显示在 "Logical Groups" 屏幕上。

注:
删除 STA 用户名时，该用户名拥有的所有逻辑组将会自动删除或者变为公共条目，具体取决于执行删除操作的管理员用户所做的选择。有关详细信息，请参见删除 STA 用户名。

逻辑组的类型

创建逻辑组时，您需要指定它是手动组还是动态组。创建组后，无法更改其类型。

手动逻辑组

手动逻辑组是相对静态的，除非用户直接干预，否则成员资格不会更改。您可以通过手动将所选磁带机和介质分配给逻辑组来构建手动逻辑组。您随时可以为某个组添加或删除磁带机和介质。有关详细信息，请参见创建手动逻辑组。

动态逻辑组

随着磁带机和介质属性的变化，动态逻辑组会随时间演变。动态逻辑组中的成员资格基于您定义的选择条件。逻辑组选择条件工作方式与 STA 过滤功能类似，既可以很简单，也可以非常复杂。有关详细信息，请参见创建和定义动态逻辑组。

首次构建动态组可能需要一段时间，具体取决于您的磁带库系统的大小。组是在后台构建的，因此在构建组时您可以处理其他 STA 活动。

动态组成员资格的更新

当在磁带库环境中添加或删除磁带机和介质时，以及某个磁带机和介质的属性发生变化时，动态组成员资格会自动更新。当磁带机和介质符合某个组的选择条件时，它们将自动被添加到该组，如果不再符合该条件，则将被自动删除。

组成员资格更新每小时进行一次，但是您随时可以手动启动组更新。有关详细信息，请参见强制更新动态组。

您无法手动向动态组中添加磁带机和介质，也无法从中进行删除。要更改动态组的成员资格，需要修改选择条件。请参见更改动态逻辑组的选择条件。

动态组选择条件

创建选择条件时可以使用多种磁带机和介质属性。某些属性仅适用于磁带机，某些仅适用于介质，某些同时适用于两者。下面是一些示例：

- "Matching on Library Name" 既可以选择磁带机也可以选择介质。

- "Matching on Drive Type" 仅选择磁带机。

- "Matching on Cleaning Media" 仅选择介质。

表7-1 列出了可以使用的条件，以及它们是仅适用于磁带机、介质还是适用于两者。

表7-1 动态逻辑组选择条件

属性

仅磁带机

仅介质

两者

Cleaning Media

X

Drive Firmware Version

X

Drive Health Indicator

X

Drive Serial Number

X

Drive Type

X

Drive Suspicion Level

X

HLI Address

X

Library Complex Name

X

Library Model

X

Library Name

X

Library Number

X

Library Serial Number

X

Media Health Indicator

X

Media Suspicion Level

X

Media Type

X

Partition Name

X

Partition Number

X

Partition Type

X

Physical Address

X

Rail Number

X

SCSI Element ID

X

STA Start Tracking (Number of Days)

X

STA Start Tracking (Date)

X

Volume Serial Number

X

按逻辑组过滤

尽管只有具有 Operator 或 Administrator 特权的用户才能创建和管理逻辑组，但是所有用户（包括具有 Viewer 特权的用户）都可以使用现有的逻辑组来过滤 STA 数据。通过按逻辑组过滤屏幕，您可以仅重点关注该组中的磁带机和介质。

以下屏幕中的数据可以按照逻辑组过滤：

- "Drives Overview" 和 "Drive Analysis"

- "Media Overview" 和 "Media Analysis"

- 选定的显示板 portlet－有关 portlet 列表，请参见按逻辑组过滤的显示板 portlet。

此外，您可以在以下策略类型的选择条件中使用逻辑组：

- 警报策略—有关详细信息，请参见使用逻辑组定义警报策略。

- 介质验证策略－有关详细信息，请参见校准介质逻辑组和按逻辑组验证介质。

使用逻辑组构造过滤器

磁带机和介质可以同时属于多个逻辑组。因此，在构造选择条件来按逻辑组进行过滤时，通常适合在 "Filter Data" 对话框中使用 "Contains" 和 "Doesn't Contain" 运算符，而不应使用 "Is" 和 "Isn't" 运算符。"Is" 和 "Isn't" 运算符需要独占匹配，因此可能会导致过滤器不选择任何记录或者选择所有记录，而不是选择属于指定逻辑组的记录。

以下示例说明了这些运算符的用法。这些示例使用 "LTO6-Drives-Media" 逻辑组，该组包括三个磁带机和 26 个介质。

示例1   使用 "Is" 运算符

在 "Media – Overview" 屏幕上，针对 "LTO6-Drives-Media" 逻辑组使用 "Is" 运算符进行过滤不会选择任何记录。这是因为 "LTO6-Drives-Media" 组中的所有介质还属于至少一个其他组。

"Is" 运算符只选择只属于指定逻辑组的磁带机和介质。如果磁带机和介质还属于其他组，则过滤器不会选择它们。

示例2   使用 "Contains" 运算符

将过滤器运算符更改为 "Contains" 将选择逻辑组中的所有 26 条介质记录。"Contains" 运算符选择属于指定逻辑组和任意数量其他组的磁带机和介质。

更改逻辑组定义对过滤器有何影响

如果过滤器包括了一个逻辑组作为其选择条件的一部分，则修改逻辑组的定义将影响过滤器的行为。以下示例分步说明了可能发生的更改。

步骤1   定义逻辑组

在 "Logical Groups" 屏幕上，为所有 T10000 清洗介质创建了动态逻辑组 "LG-Media-T10K-Clean"。该组具有以下定义。

逻辑组中包括 51 个介质。

步骤2   在过滤器中使用逻辑组

"Media – Overview" 屏幕将按此逻辑组进行过滤。将显示该组中包括的 51 条记录。

步骤3   修改逻辑组选择条件造成的影响

在 "Logical Groups" 屏幕上，修改逻辑组定义，使其仅包含 T10000T2 清洗介质。

现在逻辑组中仅包括 11 个介质。

"Media – Overview" 屏幕将自动更新，以反映应用的过滤器中包含的新逻辑组定义。

步骤4   更改逻辑组名称造成的影响

在 "Logical Groups" 屏幕上，逻辑组的名称更改为 "LG-Media-T10KT2-Clean"。逻辑组选择条件保持不变，逻辑组仍然包含相同的 11 个介质。

因为应用于 "Media – Overview" 屏幕的过滤器中仍然使用旧的逻辑组名称，所以该屏幕现在未显示任何记录。过滤器指定了不再存在的逻辑组名称。

步骤5   更新过滤器

必须更新该过滤器，要么在选择条件中包含新的逻辑组名称，要么扩大选择条件。在以下示例中，通过仅指定要匹配的逻辑组名称的一部分扩大了选择条件。如果过滤器包括在某个模板中，则还需要更新并重新保存该模板。

按逻辑组过滤的显示板 portlet

您可以按逻辑组过滤以下显示板 portlet。有关说明，请参见显示板 portlet。

图表 portlet

- Drive Health

- Drive Utilization

- I/O Throughput

- Library Drive Bays

- Library Media Slots

- Maximum Mount Times

- Media Health

- Mounts

表 portlet

- Drives Requiring the Most Cleanings Per Meter

- Drives Watch List

- Media Watch List

- Monitored Device Trends

报告 portlet

- Data Read Report

- Data Written Report

- Drives Health Report

- Media Health Report

- Monitored Device Counts

逻辑组创建和管理任务

本部分中的所有任务都需要 Operator 或 Administrator 特权。

仅手动逻辑组

- 创建手动逻辑组

- 向手动逻辑组添加磁带机和介质

- 从手动逻辑组删除磁带机和介质

仅动态逻辑组

- 创建和定义动态逻辑组

- 更改动态逻辑组的选择条件

- 强制更新动态组

所有逻辑组

- 查看所选磁带机或介质的逻辑组分配

- 列出分配给某个逻辑组的所有磁带机和介质

- 重命名逻辑组

- 删除逻辑组

创建手动逻辑组

可使用此过程创建手动逻辑组。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 工具栏中单击 Add Logical Group。

3. 如下所述完成 "Create Logical Group" 屏幕：

1. 在 Logical Group Name 字段中，键入一个唯一名称。
您最多可以输入 249 个字母数字字符。

2. 在 Logical Group Type 字段中，选择 Manual。

3. 单击 Save。

将创建该组，并将其添加到 "Defined Logical Groups" 表中。目前该组为空。有关向组中添加资源的详细信息，请参见向手动逻辑组添加磁带机和介质。

向手动逻辑组添加磁带机和介质

可使用此过程向现有的手动逻辑组添加磁带机或/和介质。可以每次添加一个磁带机或介质，也可以选择多个资源并一次添加完毕。

注:
该逻辑组必须已存在。有关说明，请参见创建手动逻辑组。

注:
从逻辑组中删除磁带机和介质是在 "Logical Groups" 屏幕上执行的。有关说明，请参见从手动逻辑组删除磁带机和介质。

注:
您无法向动态逻辑组添加磁带机或介质。要更改动态组的成员资格，请参见更改动态逻辑组的选择条件。

1. 转到相应的 "Overview" 屏幕，如下所述：

- 要向逻辑组添加磁带机，请在导航栏中选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives – Overview。

- 要向逻辑组添加介质，请在导航栏中选择 Tape System Hardware，然后选择 Media – Overview。

2. 在所选屏幕上（本例中为 "Drives – Overview"），选择要添加到逻辑组的磁带机或介质。

还可以向屏幕应用过滤器，以缩小选择范围。以下示例显示了从过滤后的列表选择的各个磁带机。

3. 在表工具栏中单击 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 对话框。

4. 在菜单中，选择要将选定的磁带机或介质添加到的逻辑组，然后单击 OK。

注:
菜单中仅显示手动逻辑组。

这些资源将添加到逻辑组。要确认更新，请参见列出分配给某个逻辑组的所有磁带机和介质。

5. 此外，还可以按照以下方法将更多资源添加到组：

- 要添加同类型的更多资源（在本例中为磁带机），请停留在当前的 "Overview" 屏幕上，并返回到步骤 2。

- 要添加其他类型的资源（在本例中为介质），请返回到步骤 1，并选择相应的 "Overview" 屏幕。

从手动逻辑组删除磁带机和介质

可使用此过程从手动逻辑组删除所选磁带机或/和介质。

注:
向组中添加磁带机和介质是在相应的 "Overview" 屏幕上执行的。有关说明，请参见向手动逻辑组添加磁带机和介质。

注:
您无法从动态逻辑组删除磁带机或介质。要更改动态组的成员资格，请参见更改动态逻辑组的选择条件。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 表中，选择要修改的手动逻辑组。
分配给该组的磁带机和介质显示在 "Assigned Entities" 表中。

3. 在 "Drives" 或 "Media" 表中，选择要从组中删除的资源，然后单击 Unassign Entities。您可以一次选择多个记录，但是这些记录必须来自同一个表。

注:
对于动态逻辑组，Unassign Entities 按钮不会激活。如果该按钮没有激活，请进行检查以确保您选择的是手动逻辑组。

此时将显示 "Unassign Entities" 对话框。

4. 验证您指定了正确的信息，并单击 Yes。

所选资源将从组中删除，并且 "Assigned Entities" 表将更新。

5. 要从组中删除更多磁带机或介质，请返回到步骤 3。

创建和定义动态逻辑组

可使用此过程创建动态逻辑组，并定义用于确定要分配给该组的磁带机和介质的选择条件。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 工具栏中单击 Add Logical Group。

3. 如下所述完成 "Create Logical Groups" 对话框：

1. 在 Logical Group Name 字段中，键入一个唯一名称。
输入的内容可包含最长 250 个字符的任何字母数字字符。

2. 在 Logical Group Type 字段中，选择 Dynamic。
"Entity Assignment Policies" 将出现在对话框中。

4. 如下所述指定选择条件。

1. 在 Filter Matching 字段中，指示您希望匹配您指定的任一条件还是所有条件。

2. 单击 Add New Filter Criteria Row 按钮向对话框中添加一个新的空白选择条件行。

3. 使用该行上的菜单和文本字段指定选择条件。有关填写各行的详细信息，请参见按属性类型分类的过滤器运算符。

注:
选择用于过滤的属性时，如果您知道要选择的属性的名称，则可以键入前面几个字母以将光标快速移动到菜单中的这一项。

4. 您可以添加任意数量的选择条件行。

5. 要删除条件，请单击要删除的行上的 Remove This Filter Criteria Row 按钮。

5. 验证您的条件是否正确，并单击 Save。

将创建该组并将其添加到 "Defined Logical Groups" 表，并且 STA 将开始在后台构建该组。

最初，该组的介质和磁带机计数显示为 0。将所有符合要求的磁带机和介质添加到该组可能需要几秒到数分钟，具体取决于您的磁带库系统的大小，以及您的选择条件的复杂程度。离开 "Logical Groups" 屏幕不会中断此过程。

6. 在逻辑组构建期间，您可以单击 Refresh Table 图标以使用处理中的磁带机和介质计数更新屏幕显示。

显示将随即更新。

更改动态逻辑组的选择条件

可使用此过程更改现有的动态逻辑组的选择条件。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 表中，选择要修改的动态逻辑组，然后单击 Edit Logical Group。

此时将显示 "Edit Logical Group" 对话框，并显示该组的选择条件。

3. 您可以根据需要添加、删除和修改选择条件。有关说明，请参见创建和定义动态逻辑组。

强制更新动态组

可以使用此过程启动动态组的即时更新，以反映符合要求的磁带机或介质的变化。动态组每小时自动更新，但是您可以使用此过程在更新周期之间更新组。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 表中，选择要更新的动态逻辑组，然后单击 Refresh Dynamic Group。

STA 将开始在后台更新组。完成更新可能需要几秒到数分钟，具体取决于您的磁带库系统的大小，以及您的选择条件的复杂程度。离开 "Logical Groups" 屏幕不会中断此过程。

3. 在组更新期间，您可以单击 Refresh Table 按钮以使用处理中的磁带机和介质计数更新屏幕显示。

查看所选磁带机或介质的逻辑组分配

可使用此过程查看已将选定的磁带机或介质分配给的逻辑组。

1. 通过 "Drives – Overview" 或 "Media – Overview" 屏幕，选择要显示的记录，并单击详细信息视图。

在您选择的每条记录的详细信息视图中，逻辑组分配在显示区底部的 "User-Provided Information" 部分中列出。将列出分配有该资源的所有组。

列出分配给某个逻辑组的所有磁带机和介质

可使用此过程显示分配给所选逻辑组的所有磁带机和介质的列表。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 表中，选择要显示的逻辑组。
分配的所有磁带机和介质将显示在 "Assigned Entities" 表中。

重命名逻辑组

可使用此过程更改现有的手动或动态逻辑组的名称。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 表中，选择要重命名的组，然后单击 Edit Logical Group。

此时将显示 "Edit Logical Groups" 对话框。

3. 在 "Logical Group Name" 字段中输入新名称，然后单击 Save。对于动态逻辑组，不要修改任何其他字段。对于手动逻辑组，这是唯一可用的字段。

"Defined Logical Groups" 表将使用新名称进行更新。

注:
"Assigned Entities" 表指示该组未包含任何磁带机或介质。这只是表显示滞后。

4. 要更新 "Assigned Entities" 表显示，请在 "Defined Logical Groups" 表中取消选择该逻辑组然后重新选择它。显示将使用所分配的磁带机和介质进行更新。

删除逻辑组

可使用此过程删除所选的手动或动态逻辑组。您每次只能删除一个逻辑组。

注:
此过程将删除整个逻辑组。要只从手动组删除选定的磁带机或介质，请参见从手动逻辑组删除磁带机和介质。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 屏幕。

2. 在 "Defined Logical Groups" 表中，选择要删除的组，然后单击 Delete Logical Group。

此时将显示 "Delete Logical Group" 对话框。

3. 验证您选择了正确的逻辑组，然后单击 Yes 进行删除。

该组将被删除并从 "Logical Groups" 屏幕上移除。

按该组过滤的任何屏幕、显示板 portlet 或模板现在显示 "No data to display" 或 "No data available"。

8 STA 介质验证

STA 介质验证是一项可选的 STA 功能，有助于确保长期保留磁带库系统中的数据。借助于 Oracle StorageTek T10000C 和 T10000D 磁带机的数据完整性检查功能，它能够在 StorageTek SL8500 磁带库中执行自动化的、策略驱动的生产介质验证。STA 会对验证结果进行分析并针对数据保留提供建议。

注:
只有满足最低要求的磁带库系统配置才支持 STA 介质验证。有关 STA、磁带库、磁带机和介质的要求列表，请参见《STA 要求指南》。

本章包含以下主题：

- STA 介质验证概述

- 配置 STA 介质验证

- 磁带机校准和限定

- 提交手动验证请求

- 使用自动化介质验证

- 管理 STA 介质验证请求队列

- 用于介质验证的用户角色

- 介质验证任务

STA 介质验证概述

本部分包括以下主题：

- STA 介质验证的功能和优点

- STA 和 SL Console 的功能比较

- 验证测试类型

STA 介质验证的功能和优点

通过使用 STA，您可以通过一个用户界面在磁带库系统中的所有 SL8500 磁带库中自动执行介质验证活动并对这些活动进行管理。本部分概述了 STA 介质验证的优点。

增强了安全性并降低了成本和复杂度

STA 介质验证由 T10000C 和 T10000D 磁带机在内部完成，相对于其他供应商所提供的验证方法，具备多项优点。由于无需将数据跨网络发送到单独的应用程序，因此，磁带库系统中的数据是安全的。由于不需要专用的主机服务器或额外的主机软件来读取介质和磁带机中的信息，并且也不需要连接到磁带机的额外光纤通道数据连接，所以能降低成本。

不会中断磁带库生产操作。

验证磁带机不可供主机应用程序使用，但是，如果主机需要正在验证的介质，则会优先处理主机请求。磁带库将中断验证，从磁带机中卸载介质，然后使应用程序能够使用该介质。该操作对于应用程序是透明的。

确保了测试结果的有效性

为确认所有介质验证测试的有效性，STA 提供了可选的磁带机校准和限定功能。校准可确保验证磁带机正常工作，限定功能可确保验证磁带机保持校准过的状态且验证失败的原因是介质问题而非磁带机问题。一旦配置和启用了这些功能，用户便无需干预其运行。有关详细信息，请参见磁带机校准和限定。

自动化的验证操作

使用 STA，您可以定义用于自动选择介质进行验证的策略。例如，您可以定义策略以在介质无法正常工作或磁带机检测到损坏的介质信息记录 (media information record, MIR) 时启动验证。STA 自动在兼容的磁带机中将介质排入验证队列。

STA 可以同时启动和处理多个验证，具体取决于您为验证活动预留的磁带机数量。有关详细信息，请参见使用自动化介质验证。

验证请求的用户管理

您可以使用 STA 来管理验证请求队列。可以重新调整暂挂验证请求的优先级，取消正在处理的请求，以及手动启动验证。有关详细信息，请参见管理 STA 介质验证请求队列。

对验证频率的限制

为了防止数据介质的过度使用，STA 不允许在 24 小时内对一片介质执行超过一次的验证。这既适用于手动的验证请求，也适用于自动的验证请求。

全面的验证结果报告

STA 会显示在磁带库系统中执行的所有验证活动的结果。这包括由其他应用程序启动的验证，例如 Oracle StorageTek SL Console 和 Oracle StorageTek Storage Archive Manager (SAM)。STA 会对验证结果进行分析并针对您应采取的操作提供建议。有关详细信息，请参见显示验证请求状态。

STA 和 SL Console 的功能比较

表8-1 比较了 STA 和 SL Console 提供的介质验证功能。列中的 "X" 表示产品支持该功能。

表8-1 STA 与 SL Console 的介质验证功能比较

功能

STA

SL Console

配置验证磁带机池。

X

支持所有 T10000C 和 T10000D 验证测试类型。

X

X

自动减少误报的验证结果。

X

校准验证磁带机。

X

自动执行对验证磁带机的持续限定。

X

每次执行一项验证。

X

X

每次执行多项验证。

X

同时在多个磁带库或复合磁带库中执行验证。

X

执行自动化的、策略驱动的验证。

X

将多个验证请求提交到用户管理的请求队列。

X

重新调整暂挂验证请求的优先级。

X

显示正在处理的验证的进度指示器。

X

X

每次显示一个验证结果。

X

X

每次显示多个验证结果。

X

以表格或图表形式显示验证结果。

X

显示选定日期范围内的验证历史记录。

X

显示详细的验证失败和处置信息。

X

报告磁带质量不佳的征兆（仅限选定的磁带机固件版本）。

X

接收有关验证结果的警报

X

在 PC 或移动设备上显示验证活动的显示板摘要。

X

接收通过电子邮件发送的验证活动主管报告摘要。

X

验证测试类型

T10000C 和 T10000D 磁带机执行下列介质验证测试，所有这些测试都可通过 STA 实现。在定义介质验证策略或启动手动介质验证时，您需要指明要执行的测试的类型。有关说明，请参见提交手动介质验证请求和创建介质验证策略。

Basic Verify

验证介质是否可挂载及介质信息记录 (media information record, MIR) 是否有效。磁带机将只挂载介质并验证 MIR。此验证将检测 MIR 是否不可读取或不同步，并且更新介质的下列数据属性：

- Exchange Recording Technique（磁带机用于向介质进行写入的录制格式）

- Media Suspicion Level

- MB Written（写入到介质的数据总量）

注:
要想可供 STA 用于策略驱动的验证，介质至少必须具有此信息。有关详细信息，请参见符合自动验证条件的介质。

此方法需要大约两分钟的时间。

Standard Verify

验证是否能读取介质的最高优先级区域。磁带机验证位于磁带开头 (beginning of tape, BOT)、数据末尾 (end of data, EOD) 和写入到磁带顶部和底部边缘的最外层数据包装的记录。

此方法通常最多需要 30 分钟，与数据量和采用的压缩率无关。

此测试不能用于空白的磁带。

Complete Verify

验证是否能读取介质上的所有数据记录。磁带机逐条验证记录且不进行解压缩或解密。

默认情况下从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始验证。对于 T10000T2 介质，您可以选择从上次验证位置（由介质 RFID 芯片指明）开始继续验证，而 T10000T1 介质的验证总是从 BOT 开始。

磁带机以最大的磁带速率验证数据，与在介质上使用的压缩率无关。此方法大约花费五至九个小时，具体取决于开始点、介质的数据总量和磁带机类型。

此测试不能用于空白的磁带。

Complete Verify Plus

验证是否可读取介质上的所有数据记录，包括 StorageTek 数据完整性验证 (Data Integrity Validation, DIV) 检查。如果介质上的数据记录包含主机添加的循环冗余检查 (Cyclic Redundancy Check, CRC) 代码，则对数据进行解压缩和解密。因此，此测试要求验证磁带机为可加密的且连接到 Oracle Key Manager (OKM)。此测试不能用于使用 FICON 界面配置的磁带机。

默认情况下从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始验证。对于 T10000T2 介质，您可以选择从上次验证位置（由介质 RFID 芯片指明）开始继续验证，而 T10000T1 介质的验证总是从 BOT 开始。

此方法大约花费五至九个小时，具体取决于开始点、介质上的数据量、磁带机类型和压缩率。

此测试不能用于空白的磁带。

Verify and Rebuild MIR

验证 MIR 并在需要时进行重构。磁带机首先验证 MIR。如果存在错误，磁带机在 MIR 上查找最近一次正确的位置，然后高速定位到磁带上的该点。接下来，磁带机在不进行解压缩或解密的情况下逐条验证记录。如果 MIR 无效或不同步，磁带机从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始读取所有记录，以此收集重构 MIR 所需的信息，然后重构 MIR。不对记录进行解压缩或解密。

如果交换中存在被破坏的 MIR，您应该使用此方法。

磁带机以最高磁带速率读取数据。此方法大约花费五至九个小时，具体取决于开始点、介质的数据总量和磁带机类型。这会明显快于使用磁带机虚拟操作面板 (Virtual Operator Panel, VOP) 重构 MIR。

配置 STA 介质验证

本部分包括以下主题：

- STA 介质验证的准备工作

- 验证磁带机池

- 启用介质验证

- 禁用介质验证

STA 介质验证的准备工作

在 STA 上启用介质验证之前，您应该执行下列准备步骤。

1. 确定要实施介质验证的复合磁带库和独立磁带库。

2. 在 STA "Drives – Overview" 屏幕上，查看并选择这些磁带库中要用于介质验证的磁带机。有关详细信息，请参见验证磁带机池。

3. 使用 SL Console 将磁带机添加到验证池。您必须在选定的独立磁带库或属于选定的复合磁带库的磁带库上登录 SL Console。有关详细信息，请参见 SL8500 用户指南。

4. 决定是否要使用磁带机校准和限定，如果需要，则创建校准介质逻辑组。有关详细信息，请参见磁带机校准和限定。

注:
这些步骤中有些可能需要 Administrator 特权。有关详细信息，请参见用于介质验证的用户角色。

验证磁带机池

注:
只能通过 SL Console 维护验证磁带机池。有关维护池的详细说明，请参见 SL8500 用户指南。

验证磁带机是已暂时设置为专门用于介质验证的磁带机。主机应用程序无法访问这些磁带机。必须通过 SL Console 将这些磁带机分配给介质验证磁带机池。

每个 SL8500 复合磁带库和独立 SL8500 磁带库都有其自己的验证磁带机池，最多可以为每个池分配十个磁带机。您必须为要验证其介质的每个复合磁带库或独立磁带库分配至少一个磁带机。如果要验证加密的介质，必须在各个适用的磁带库中分配至少一个已启用加密并连接到 Oracle Key Manager (OKM) 的磁带机。

注:
您的站点可能只有一个验证磁带机，因此任何要验证的介质都必须移动到该磁带库。

可以根据需要向验证磁带机池添加磁带机或从中删除磁带机。STA 会检测任何更改并按需使用新的磁带机。

STA 可使用的验证磁带机

将磁带机添加到验证磁带机池时，SL Console 不会检查 STA 最低要求。因此，池中的磁带机不一定可供 STA 使用。不过，STA "Media Validation Configuration" 屏幕显示的是符合 STA 介质验证最低要求的验证磁带机的总数。您可以从那里链接到 "Drives – Overview" 屏幕，以查看这些磁带机的详细信息，如磁带机类型、磁带机运行状况指示符和磁带机位置。有关说明，请参见显示用于 STA 介质验证的验证磁带机。

还可以直接从导航栏选择 "Drives – Overview" 屏幕并应用 STA–Drive–MV 模板，该模板是 STA 预定义模板。图8-1 是显示样例。

图8-1 "Drives – Overview" 屏幕上的验证磁带机

为验证磁带机池选择磁带机

虽然要通过 SL Console 来将磁带机分配给验证磁带机池，但是您可以使用 STA 查看和选择候选磁带机。

您可以将任何磁带机分配给池，但 STA 只能使用满足下列最低要求的磁带机：

- "Drive Model" 为 T10000C 或 T10000D。

- "Drive Firmware Version" 以 5.40 或更高的版本号结尾－这表明固件支持 TTI 5.4。

- "Drive Health Indicator" 为 Use。

- "Drive Suspicion Level" 为 0。

图8-7 是您可能在 "Drives – Overview" 屏幕上使用的一个过滤器样例。

图8-2 用于审查候选验证磁带机的过滤器

除了这些最低要求外，您应该选择近期运行且存在较少错误或无错误的高质量磁带机。具备下列特征的磁带机可能是适合验证池的候选磁带机：

- 最近 30 天内处于活动状态。请参见 "Drive Dismounts (30 Days)" 属性。

- 无磁带机错误。请参见 "Drive Errors (30 Days)" 属性。

- 无过多的磁带机清洗。请参见 "Cleans (30 Days)" 属性。

- 无过多的警报或 SNMP 陷阱。如果存在警报或陷阱，您可能需要进行调查以确定这是否表示磁带机可能有问题。请参见 "Drive SNMP Trap Count (30 Days)" 和 "Alert Count (30 Days)" 属性。

- 相对快速。请参见 "Mount R/W MB/sec (30 Days)" 属性。

您可能需要将选择的磁带机应用于图表，以便获得磁带机特征的可视化表示形式并确认您的选择。图8-3 显示了应用于 "Drives – Overview" 屏幕上的图表的三个候选磁带机。

图8-3 显示了候选验证磁带机的 "Drives – Overview" 屏幕

启用介质验证

默认情况下,STA 介质验证处于禁用状态，因此必须显式启用它。这是一个全局设置，因此启用 STA 介质验证后，它可用于磁带库系统中的所有 SL8500 磁带库。有关详细说明，请参见在 STA 上启用或禁用介质验证。启用和禁用介质验证需要 Administrator 特权。

一旦启用了介质验证，您便可以开始使用 STA 执行下列活动：

- 创建手动介质验证请求。有关完整的详细信息，请参见提交手动验证请求。

- 显示和管理介质验证请求队列。请参见管理 STA 介质验证请求队列。

- 使用介质验证策略执行自动化验证。有关完整的详细信息，请参见使用自动化介质验证。

注:
在 STA 上启用介质验证之前，您可以创建验证策略。

介质验证配置状态消息

"Media Validation Configuration" 屏幕显示 STA 介质验证功能的当前配置状态。

当介质验证配置为不使用磁带机校准和限定时，可能会显示下列消息。图8-4 是一个示例。

- Media Validation is DISABLED.

- Media Validation successfully enabled.

- Media Validation Enabled; Opted-out of Drive Calibration.

图8-4 介质验证配置成功消息

启用和配置磁带机校准和限定功能可能需要花费一定的时间。在该过程进行期间，您可能会看到下列消息。图8-5 是一个示例。有关这些功能的信息，请参见磁带机校准和限定。

- Media Calibration Process in Progress.

- Media Operation to Create History in Progress.

- Drive Qualification Type Pool Pre-Calibration SUCCESS.

- Calibration Success.Drive Qualification is Now Active.

图8-5 介质校准配置成功消息

下列消息指明介质验证配置存在问题。图8-6 是一个示例。

- No Available Drives, Not Suitable for Media Validation Use.

- No Available Media, Not Suitable for Calibration Use.

- Warning: Insufficient Media in MV Media Pool for Number Of Drives in MV Partition.

图8-6 磁带机校准配置错误消息

禁用介质验证

如果在站点上启用了介质验证，您在维护磁带库时可能需要将其临时禁用。有关详细说明，请参见在 STA 上启用或禁用介质验证。

当介质验证处于禁用状态时，STA 不会接受任何新的介质验证请求。任何暂挂的或处理中的请求将继续完成处理，除非您显式将其取消。

介质验证处于禁用状态时，STA 仍会显示由其他来源（如 SL Console 和磁带库命令行界面 (command-line interface, CLI)）发起的请求。

磁带机校准和限定

磁带机校准和限定是可选的 STA 功能，可用来确认所有介质验证测试的有效性。启用这些功能之后，STA 仅使用经过校准和限定的磁带机来执行介质验证活动。

校准是一次性的设置过程，可确保验证磁带机在用于介质验证前是正常工作的。限定是对经过校准的磁带机执行的持续的自动化过程。它将确认失败的验证是由介质问题而非磁带机问题导致的。

共同使用这些功能可确保各次介质验证的结果能真实反映测试的介质的真实质量，并且确保不会掺杂未知的验证磁带机问题。

本部分包括以下主题：

- 磁带机校准和限定术语

- 校准和限定的优势

- 校准和限定如何工作

- 校准和限定的准备工作

磁带机校准和限定术语

这些术语将贯穿本部分，了解它们有助于了解磁带机校准和限定的概念。

验证交换

介质和磁带机交换，磁带机在此过程中对介质及其数据执行指定的验证测试。

失败的验证

以 "Degraded" 或 "Failed" 状态结束的介质验证交换。

误报的结果

由验证磁带机而非介质的问题导致失败的验证。STA 使用磁带机校准和限定过程来减少结果误报的可能性，并且确保失败的验证是由介质问题造成的。

磁带机校准

可选的 STA 介质验证功能，其用途为保证验证磁带机以最佳的状态运行。如果启用了磁带机校准，则必须先校准验证磁带机，STA 才能将其用于介质验证。

已校准的磁带机

已成功通过 STA 磁带机校准过程的验证磁带机。无法通过校准的磁带机视为不合格，并且不被 STA 使用。如果禁用了 STA 磁带机校准功能，则所有验证磁带机都视为未经校准，但是 STA 可使用它们。

未校准的磁带机

未通过校准的磁带机，或者未启用 STA 校准功能的系统中的验证磁带机。

磁带机限定

可选的 STA 介质验证功能，可确保验证磁带机是已校准的，并有助于保证失败的验证是由介质问题而非磁带机问题造成的。当存在失败的验证时，STA 会自动启动磁带机限定过程。启用磁带机校准时也会启用磁带机限定。

磁带机校准实质上是一个一次性过程，而磁带机限定是持续性的。

合格的磁带机

成功通过 STA 磁带机限定过程的已校准磁带机。

不合格的磁带机

未通过 STA 校准或限定的磁带机。

校准介质

预留的专门用于磁带机校准和限定的介质。您可以通过 STA 将校准介质分配到手动逻辑组。强烈建议您将校准介质专门用于磁带机校准，而不要将其用于存储生产数据。校准介质应该是高质量的。

读取质量指数 (Read Quality Index, RQI)

衡量介质上剩余的纠错数量。RQI 作为一个整体应用于交换，而且包含参与到交换的介质和磁带机的影响因素。此术语特定于介质验证，并且不同于“读取幅度”(Read Margin)。

RQI 以百分比为单位。值越高越理想。

数据质量指数 (Data Quality Index, DQI)

衡量介质上剩余的纠错数量。类似于“读取质量指数”(Read Quality Index, RQI)，但专门针对介质，原因在于它排除了磁带机的影响因素。在磁带机校准和限定期间，STA 使用 DQI 来判断磁带机是否是合格的。

DQI 以百分比为单位。值越高越理想。

校准和限定的优势

虽然磁带机校准和限定是可选的功能，但还是强烈建议您在 STA 上启用这些功能，因为它们能提供下列重要的优势：

- 确保验证结果的有效性

- 确保验证磁带机的正常运行

- 操作效率

确保验证结果的有效性

因为每个交换都涉及到一片介质和一个磁带机，当交换出现故障时，便难以确定故障是由磁带机、介质还是这两者引起的。对于生产环境中的介质，STA 使用复杂的运行状况和质疑算法（使用介质和磁带机的可用历史数据即属于这类算法），以便降低这种不确定性。有用的数据越多，分析就越可靠。

介质验证失败也同样带有这种固有的不确定性。但是，验证交换往往包含高于正常比例的故障介质，并且介质只有少许甚至没有历史数据，这会使问题更加复杂。

例如，一年内未使用的归档介质可能存在极少的 STA 数据。如果在未校准的磁带机中验证介质，并且验证失败，导致验证失败的原因就可能是验证磁带机有问题，而不是正在验证的介质有问题。介质只有极少量可用历史数据会增加验证结果的不确定性。STA 磁带机校准和限定功能正好能应对这些不确定性，确保放心地将失败的验证识别为介质故障。

确保验证磁带机的正常运行

校准和限定的另一个优点与磁带机质量有关。由于验证磁带机故障介质的交换数量高于常规，其质量降级的速率会快于生产环境中的磁带机。通过磁带机限定，STA 能持续地检验验证磁带机的运行状况。这能尽早地确认磁带机问题，以便在其导致生产环境中的介质发生故障前将其维修或更换。

操作效率

一旦介质验证失败，就必须执行某些操作来检验结果和确认介质故障。如果禁用了磁带机校准和限定，您必须手动执行此验证。例如，您可以使用其他磁带机来对介质执行完全验证，如果此验证也失败，您便能合理地确定问题的根源在于介质而不是磁带机。这可能需要花费几个小时，具体取决于介质中的数据量。

如果启用了磁带机校准和限定，STA 可通过磁带机限定过程检验所有失败的验证。限定会自动执行，不需要用户干预。由于 STA 使用预先限定的介质，它只需要对限定执行标准验证，这花费的时间明显少于完全验证。

校准和限定如何工作

校准和限定是独立的过程，但需要同时启用和禁用。在使用校准和限定之前，您必须为要用于这些活动的介质创建手动逻辑组。有关详细信息，请参见校准和限定的准备工作。

磁带机校准过程

磁带机校准是一次性的设置过程，在 "Media Validation" 屏幕上启用磁带机校准后便会开始此过程。它会使用标准验证来测试验证池中的所有磁带机。测试每个磁带机会花费一到两个小时。

配置和启用磁带机校准后，它便能自动开始，而不需要手动干预。如果将新的磁带机添加到介质验证池，STA 会检测并自动开始校准该磁带机。STA 也会在更新固件后自动重新校准磁带机。

校准针对每个验证磁带机使用下列基本过程：

1. STA 对磁带机进行两次标准验证，每次都使用校准介质逻辑组中的不同介质。

2. STA 分析验证的数据质量指数 (Data Quality Index, DQI) 的值。合格的磁带机必须满足下列条件：

- 一个介质的 DQI > 必须为 75。该介质作为主校准介质分配给磁带机。

- 一个介质的 DQI > 必须为 50。该介质作为辅助校准介质分配给磁带机。

3. STA 根据 DQI 的结果继续进行下列过程：

- 如果经过两次验证后满足上述两个条件，该磁带机为已校准磁带机。不再需要对此磁带机执行第三次验证。

- 如果经过两次验证后只满足一个条件，则使用校准介质逻辑组中的其他介质执行第三次验证。

- 如果三次验证后仍不能满足上述两个条件，该磁带机将被视为不合格的磁带机。

磁带机校准的结果

如果磁带机通过校准，则为其分配两个介质，分别用作专用主校准介质和辅助校准介质。在校准过程期间，这些介质被确定为质量良好。每个验证磁带机分别有主校准介质和辅助校准介质，这些介质用于该磁带机上的所有磁带机限定活动。

如果磁带机无法通过校准，则是不合格的。不合格的磁带机的校准状态为 "Not Suitable"，并且当启用了磁带机校准时，任何 STA 验证活动都不会使用这些磁带机。它们会继续保留在介质验证磁带机池中，直至您通过 SL Console 将其显式删除。

注:
如果禁用了磁带机校准，STA 将忽略 "Not Suitable" 校准状态并在验证中使用这类磁带机。如果一度在 STA 上启用了校准，而后又将其禁用，就有可能出现此情况。

所有的磁带机通过校准后，"Media Validation Configuration" 屏幕会显示 "Drive and Media Pool Setup Success--calibration has been successful."。"Drives – Overview" 屏幕上会显示各个磁带机的详细结果，您可以查看这些结果并执行相应的操作。有关说明，请参见显示用于 STA 介质验证的验证磁带机。

验证磁带机限定过程

对验证磁带机进行限定可确保磁带机依旧处于已校准状态。限定是一个在后台自动运行且无需用户干预的持续过程。当介质验证结果为“Degraded”或“Failed”状态时，STA 会自动启动限定。

在限定期间，它会使用标准验证测试对磁带机进行验证。执行该测试所用的是分配给磁带机的主校准介质和辅助校准介质。限定所遵循的过程与磁带机校准类似。

磁带机限定的结果

在完成限定时，STA 会提供关于磁带机和介质质量的下列建议之一。

- 磁带机不合格。

- 数据介质损坏。

- 数据介质损坏且辅助校准介质不合格。

磁带机校准或限定不会使用不合格的介质。这些介质仍然保留在校准介质逻辑组中，除非您将其显式删除。有关不合格磁带机的信息，请参见磁带机校准的结果。

限定结果显示在 "Media Validation Overview" 屏幕中的 "Calibration" 和 "Qualification" 属性中。您可以查看这些结果并执行相应的操作。

校准和限定的准备工作

在启用校准和限定之前，您必须执行下列准备任务。

1. 在 "Logical Groups" 屏幕上，为将用于磁带机校准的介质创建手动逻辑组。有关详细信息，请参见校准介质逻辑组。此任务需要 Operator 或 Administrator 特权。

2. 在 "Media – Overview" 屏幕上，查看并选择要用于磁带机校准的介质。有关详细信息，请参见选择校准介质。

3. 将介质分配给逻辑组。此任务需要 Operator 或 Administrator 特权。

4. 启用磁带机校准和限定。有关说明，请参见启用磁带机校准和限定。此任务需要 Administrator 特权。

校准介质逻辑组

用于磁带机校准和限定的介质必须分配给专门用于该用途的手动逻辑组。这便是校准介质逻辑组。一旦将逻辑组指定为校准介质逻辑组，其中的介质就不能用于主机操作，并且 STA 不允许将其用在常规的介质验证操作中。

整个磁带库系统中只有一个校准介质逻辑组。您必须为验证磁带机池中的每个磁带机分配至少两个介质，并且介质和验证磁带机必须位于相同的独立磁带库和复合磁带库。例如，如果复合磁带库 SL8500 1 存在八个验证磁带机，并且其中一个验证磁带机位于独立磁带库 SL8500‐Seattle，则逻辑组必须至少包含复合磁带库 SL8500 1 中的 16 个介质和磁带库 SL8500‐Seattle 中的两个介质。可分配给逻辑组的介质的数量无上限。

可以根据需要向逻辑组添加介质或从中删除介质。STA 会检测任何更改并按需使用新介质。

选择校准介质

强烈建议您将校准介质专门用于磁带机校准和限定，而不要将其用于存储生产数据。这有助于保证介质的质量不受生产操作的影响。以下介质适合用作校准介质：

- 在使用中但不再需要其存储的数据的介质，例如，工作状况良好的过期备份介质。

- 已写入哑数据 (Dummy Data) 且工作状况良好的新介质或未使用的介质。是否加密数据取决于您的需要。

用于磁带机校准和限定的介质必须符合下列条件：

- 介质类型为 T10000T2（表示 100000T2 或 T10000T2 运动）。虽然可以验证 T10000T1 介质，但是不能将其用于磁带机校准和限定。

- "Media Health Indicator" 为 Use。

- "Media Suspicion Level" 为 0。

- 至少已向介质写入了两层数据包装。

注:
将介质添加到校准逻辑组时，STA 不会检查这些条件，因此有可能会将不能用于校准和限定的介质分配给逻辑组。

注:
如果分配给校准逻辑组的介质未包含最少必需的 STA 历史记录，在尝试将其用于磁带机校准前，STA 会自动对其启动基本验证。基本验证提供最少必需的历史记录。有关详细信息，请参见验证测试类型。

在 "Media – Overview" 屏幕中应用过滤器可查找满足这些要求的介质。图8-7 是您可能在 "Media – Overview" 屏幕上使用的一个过滤器样例。

图8-7 用于审查候选校准介质的过滤器

您可以根据 "Media MB Avail Post" 属性对过滤结果进行排序，以便找到至少具有两层数据包装的介质。这会因录制格式和介质类型而不同。表8-2 提供了所必需的数量的摘要。

表8-2 T10000T2 介质，写入两层数据包装的兆字节（已压缩）

介质类型

写入的兆字节

T10000D 标准

119,000 MB

T10000D 运动

23,800 MB

T10000TC 标准

97,000 MB

T10000TC 运动

19,400 MB

提交手动验证请求

一旦创建了验证磁带机池并在 STA 上启用了介质验证，您便能使用 STA 来提交手动验证请求和管理验证请求队列。有关说明，请参见提交手动介质验证请求。

注:
如果启用了磁带机校准，则校准介质逻辑组中包括的介质不能包括在手动或自动验证请求中，STA 将显示错误消息以指明介质不符合介质验证条件。有关这些介质的详细信息，请参见校准介质逻辑组。

您可以从下列屏幕之一提交手动验证请求：

- Media Overview－可以一次选择多个要使用同一个验证测试进行验证的介质。只有选择范围内符合条件的介质才能确认用于验证。图8-8 是示例。请注意，选择范围包含各种介质类型，其中包括一些不符合介质验证条件的介质类型。

图8-8 从 "Media – Overview" 屏幕启动介质验证

- Media Validation Overview－一次只能选择一个用于验证的介质。图8-9 是示例。

图8-9 从 "Media Validation Overview" 屏幕启动介质验证

要生成手动请求，您需要指定下列信息。图8-10 是一个手动验证请求样例。

图8-10 针对多介质的手动验证请求样例

- 要验证的介质。STA 仅允许生成针对 T10000 介质的请求。如果在 "Media Overview" 屏幕上一次选择了多个介质，并且其中只有一部分是 T10000，则只有符合条件的介质才能确认用于验证。

- 验证测试类型。这是要对介质执行的验证测试类型。有关详细说明，请参见验证测试类型。

- 从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始或从上次验证中断的位置继续。满足以下所有条件时，此选项才可用。有关详细信息，请参见在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。。

- 已选择 T10000T2 介质以用于验证。（T10000T1 介质验证总是从磁带开头开始。）

- 验证测试类型为 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus"。（其他测试类型总是从磁带开头开始。）

- 针对所选择的全部或部分介质执行的最近验证未完全完成。（对其进行的最近验证已完全完成的介质总是从磁带开头开始验证。）

- 验证磁带机－如果您的站点存在一个以上的验证磁带机，建议使用的磁带机选择方法是让 STA 选择兼容的验证磁带机。不过，如果所选择的所有介质都位于同一个独立磁带库或复合磁带库中，则您可以手动指定要使用的磁带机，STA 会提供可从中进行选择的兼容磁带机列表。如果介质分布在多个独立磁带库或复合磁带库中，则 STA 会自动选择要使用的磁带机。

提交手动请求后，会马上将其添加到 STA 介质验证请求队列。当有兼容的磁带机可用时，验证便开始。

针对不兼容的介质和磁带机的手动 "Verify and Rebuild MIR" 请求

注:
有关本节中讨论的最低固件级别，请参见《STA 要求指南》。

如果针对不兼容的介质和磁带机提交手动 "Verify and Rebuild MIR" 请求（例如，针对要由 T10000D 磁带机进行验证的 T10000C 介质提交请求），具有最低 TTI 5.5.0 固件级别的磁带机将正确拒绝该请求。具有不符合最低 TTI 5.5.0 要求的固件的磁带机可能会尝试处理该请求，如果这些磁带机能够重构 MIR，则可能会错误地针对请求报告成功状态。对于自动请求，不会发生该情况，因为 STA 仅生成介质和磁带机兼容的请求。

如果最近一次已知正确的位置是数据末尾 (end of data, EOD)（在这种情况下，您必须使用磁带机虚拟操作面板 (Virtual Operator Panel, VOP) 重构 MIR），则 "Verify and Rebuild MIR" 请求的 STA 版本可能无法重构 MIR。

使用自动化介质验证

STA 允许定义任意数量的介质验证策略，验证策略可根据用户定义的各种条件自动选择用于验证的介质。STA 针对选择的每个介质生成一个提交到 STA 验证队列的验证请求。当有兼容磁带机可用后，验证马上开始。此活动完全由 STA 自动管理。

取决于介质验证策略的数目和其具体定义，验证策略可能会在一天内多次选择同一介质用于验证。为防止出现这种情况，STA 将自动验证限制为每个介质每天最多一次。在针对某片介质生成验证请求后，STA 在当天不会再针对该介质生成任何验证请求。

符合自动验证条件的介质

注:
如果启用了磁带机校准，则校准介质逻辑组中包括的介质不能包括在手动或自动验证请求中，STA 将自动从任何验证策略中排除这些介质。有关这些介质的详细信息，请参见校准介质逻辑组。

要想可供 STA 用于策略驱动的验证，介质至少必须具有最少的历史记录。介质必须具有下列属性的值：

- Exchange Recording Technique（磁带机用于向介质进行写入的录制格式）

- Media Suspicion Level

- MB Written（写入到介质的数据总量）

如果要让 STA 验证不具有此历史数据的介质，您应当手动启动基本验证以提供这些属性。有关详细信息，请参见验证测试类型和提交手动介质验证请求。

定义验证策略

拥有 Administrator 特权的用户可以从 "Setup & Administration" 选项卡上的 "Media Validation" 屏幕执行该部分过程。要创建验证策略，不需要在 STA 上启用介质验证，因此，如果需要，可以提前创建。

创建验证策略后，可以立即启用它或暂时使其保留禁用状态。STA 只使用已启用的策略来生成验证请求。

要定义验证策略，您需要指定下列信息：

- 策略名称－策略的字母数字标识符。策略名称必须唯一。

- 策略说明－策略的可选说明。

- 适用的介质组－您可以选择将策略应用于指定复合磁带库中使用指定录制格式的介质，或者应用于指定逻辑组中的介质。有关逻辑组的详细信息，请参见按逻辑组验证介质。

- 选择条件－从适用的介质组中选择用于验证的介质时所依据的预定义条件。有关详细说明，请参见验证策略的选择条件。

- 验证测试类型－对介质执行的验证测试的类型。有关详细说明，请参见验证测试类型。

有关详细说明，请参见创建介质验证策略。

按逻辑组验证介质

您可以将介质验证策略应用于任何现有逻辑组（每个策略应用于一个逻辑组）。STA 仅对逻辑组中同时满足下列条件的介质生成验证请求。

- T10000 介质

- 位于独立 SL8500 磁带库或复合磁带库中的介质，并且磁带库的验证磁带机池中存在满足 STA 最低要求的磁带机。

验证策略的选择条件

STA 可根据下列任一预定义条件选择用于验证的介质：

- Random Selection－当独立磁带库或复合磁带库中的验证磁带机可用时，随机地选择验证介质。

- Media Health = Action－选择已具有导致交换介质运行状况变为 "Action" 的指定连续交换数的介质。您可以指定一到五个交换。

- Media Health = Evaluate－选择已具有导致交换介质运行状况变为 "Evaluate" 的指定连续交换数的介质。您可以指定一到五个交换。

- Media Health = Monitor－选择已具有导致交换介质运行状况变为 "Monitor" 的指定连续交换数的介质。您可以指定一到五个交换。

- Extended Period of non-use－选择指定天数内不存在交换的介质。您可以指定 365 天到 1,095 天（一到三年）。

- Newly Entered—选择最近加入到磁带库的介质。

- Bad MIR Detected－选择存在导致 "Bad MIR Detected" 错误的交换的介质。损坏的介质信息记录 (media information record, MIR) 指明针对介质的高速访问降级。

管理 STA 介质验证请求队列

介质验证请求队列显示在 "Tape System Activity" 选项卡上的 "Media Validation Overview" 屏幕中。该队列列出了磁带库系统中已发生的所有介质验证活动。这包括由 STA 或任何其他应用程序启动的暂挂或已完成的验证请求。默认情况下，请求按反向 "Priority Order" 列出，即最近的请求位于列表顶部。

您可以从 "Media Validation Overview" 屏幕执行下列任何一项活动：

- 显示验证请求状态

- 取消暂挂的或处理中的验证请求

- 在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。

显示验证请求状态

"Media Validation Overview" 屏幕会显示所有验证请求的完整详细信息。本部分将介绍该屏幕上需要特别注意的属性。

注:
如果从磁带库系统中删除了磁带机、介质或磁带库连接，任何关联的暂挂 STA 验证请求仍然保留在请求队列中，直到您将其显式取消。有关说明，请参见取消暂挂的介质验证请求。

介质验证请求优先级

"Priority Order" 属性指明各个验证请求在队列中的顺序。创建新请求时，会为该请求分配下一个可用的 "Priority Order" 值。STA 按照优先级顺序处理请求，可以通过将暂挂请求在队列中上移或下移来重新调整其优先级。有关说明，请参见重新排列暂挂的介质验证请求。

暂挂和处理中的请求以反向 "Priority Order" 顺序列出，即最近收到的请求位于列表顶部。已完成的验证的 "Priority Order" 值为空。

介质验证请求状态

请求状态指明各个验证请求的进度。通常按照下列顺序处理请求：

1. Pending－请求已提交，正在等待兼容的验证磁带机变得可用。"Request Status Information" 属性可能会显示其他详细信息。

2. Starting–磁带机已保留用于验证操作。

3. In-Progress－验证正在进行。"Elapsed Time" 和 "Estimated Time Remaining" 属性随操作的进行不断更新。

4. Completed－验证已完成。有关 STA 可能显示的信息的详细信息，请参见介质验证结果。

此外，可能会随时出现下列请求状态：

- Error－请求已发生错误。"Request Status Information" 属性可能会显示其他详细信息。

- Stopping 或 Stop Requested－请求已手动停止，或者已由主机应用程序的介质请求停止。有关详细信息，请参见取消暂挂的或处理中的验证请求。

介质验证启动器

STA 会报告接收自磁带库系统的所有介质验证信息。因此，您可以看到不是由 STA 启动的介质验证。可以从各种应用程序执行介质验证，"Initiator" 属性指明了来源。选项如下：

- Drive－表示验证直接在 T10000C 或 T10000D 启动器上启动。

- Host－表示外部主机应用程序，如 Oracle StorageTek Storage Archive Manager (SAM)。这些应用程序不使用 T10000C 和 T10000D 磁带机的内部介质验证功能。

- Library－表示磁带库命令行界面 (Command-line Interface, CLI)。只有 Oracle 支持代表 已获授权，可通过 CLI 启动介质验证。不过，磁带库管理员可以使用 CLI 来取消暂挂的或处理中的验证。有关详细信息，请参见 SL8500 用户指南。

- SLC－表示 SL Console。

- STA－表示 STA。

介质验证结果

完成验证后，介质将返回到介质插槽中，STA 将显示结果和针对用户操作的建议。下面是 "Media Validation Overview" 屏幕上有助于解释验证结果（特别是对于引起错误的验证）的属性。

Validation Result

STA 为每个完成的验证分配下列 "Validation Result" 值之一：

- Use－介质通过验证。

- Degraded－迁移数据并擦写介质。

- Failed－根据站点策略迁移数据和处置介质。

- Unknown－在以下情形中可能会出现：

验证已被 STA 取消或已被主机介质请求中断。

执行验证期间出错。

在验证期间，STA 和磁带库间的通信中断。

介质信息记录 (media information record, MIR) 损坏。

验证由应用程序而非 STA 启动，并且 STA 未从磁带库接收到用来判断结果的足够信息。

Data Quality Index (DQI)
DQI 是对介质上剩余的纠错数量的度量指标，由 STA 基于验证结果计算得出。此值以百分比表示，值越高表示结果越好。在下列情况下此属性为空：

- 验证类型为 "Basic Verify"。

- 此验证导致介质验证的 "Perm Status" 为 True。

- 验证产生 "Invalid MIR" 错误。

Recommendation
此属性包含 STA 提供的用户操作建议。下面是您可能会看到的一些消息。

- Media OK: continue using.

- Media Degraded--Perform Qualification.

- Permanent error encountered: Perform drive qualification.

- Not enough data to determine MV results.Rerun media validation.

- Degraded Media: Rerun Media Validation Using a Different Drive.

- Media Validation Interrupted.

Request Status Information
此属性通常为空，但可能包含有关由验证请求引起的问题的信息。它会解释此问题或推荐要执行的纠正操作。以下是您可能会看到的一些信息：

- Drive Timeout; MDV manager cancel－表示 STA 请求磁带库将介质退回到介质插槽，因为完成验证要花费超过九个小时。这通常是由磁带库操作错误造成的。如果验证交换的 "Read Percentage" 属性小于 100%，则验证未完成。如果介质再次出现此状态，有可能是介质有问题；如果磁带机再次出现此状态，则有可能是磁带机存在问题。

- Library returned error code－表示磁带库在处理验证请求时返回了错误代码。此错误代码也会列在 "Library Error" 属性中。

取消暂挂的或处理中的验证请求

您可能需要取消可能会花费多个小时来完成的验证请求（特别是 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus" 类型的验证）。通过 STA，您只能取消由 STA 启动的暂挂的或处理中的验证请求。您随时可以取消这些请求，并且可以一次取消多个请求。

取消暂挂的请求后，会立即将其从验证请求队列中删除。

对于处理中的验证，您只能取消 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus" 测试。取消处理中的请求时，请求状态更改为 "Stopped"，并且 STA 向磁带机发送取消请求。磁带机可能需要几分钟来接收该请求并卸载介质。在介质返回到介质插槽后，验证请求将被从验证请求队列中删除。您可以稍后继续或重复执行验证。有关详细信息，请参见在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。。

在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。

注:
该选项仅适用于 T10000T2 介质。T10000T1 介质的验证总是从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始。

对于 T10000T2 介质，已被主机介质请求中断的或手动取消的 "Complete Verify" 和 "Complete Verify Plus" 验证可从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 重新开始或从上次停止的位置继续。要继续验证，磁带机必须能从介质 RFID 芯片判断上次验证停止的位置。

此选项不仅适用于手动提交的请求，也适用于由 STA 介质验证策略启动的请求。有关说明，请参见提交手动介质验证请求和创建介质验证策略。

注:
取决于自最近一次验证被中断以来在介质上进行的读写操作，验证可能不再有效，并且可能需要从磁带开头重新开始此操作。

用于介质验证的用户角色

表8-3 列出了配置 STA 介质验证所需的用户角色。

表8-3 介质验证配置用户角色

用户角色

介质验证配置活动

屏幕

Viewer 及以上

显示介质验证磁带机池中的磁带机。

选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

仅 Administrator

显示介质验证磁带机池中的磁带机。

在 STA 上启用或禁用介质验证。

通过选择指定的介质逻辑组启用或禁用磁带机校准。

选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

表8-4 列出了管理 STA 介质验证请求队列所需的用户角色。

表8-4 介质验证请求队列用户角色

用户角色

介质验证请求队列活动

屏幕

Viewer 及以上

显示、过滤和打印所有介质验证请求的列表。

将介质验证请求列表导出到电子表格或文档。查看选择的介质验证请求的详细信息。

手动地逐个提交介质验证请求

重新调整暂挂介质验证请求的顺序。

取消所选择的暂挂或处理中的介质验证请求。

继续 T10000T2 介质的已中断验证。

选择 Tape System Activity，然后选择 Media Validation Overview。

Operator 及以上

手动提交多个介质验证请求。

继续 T10000T2 介质的多个已中断验证。

选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

表8-5 列出了管理 STA 介质验证策略所需的用户角色。

表8-5 介质验证策略用户角色

用户角色

介质验证策略活动

屏幕

Operator 及以上

显示和打印介质验证策略列表。

选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

仅 Administrator

显示介质验证策略列表。

定义介质验证策略。

启用或禁用介质验证策略。

复制介质验证策略。

修改介质验证策略，如下所述：

- 重命名策略。

- 更改策略条件。

删除介质验证策略。

选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

介质验证任务

介质验证配置任务

- 显示用于 STA 介质验证的验证磁带机

- 在 STA 上启用或禁用介质验证

- 启用磁带机校准和限定

- 禁用磁带机校准和限定

介质验证请求管理任务

- 显示介质验证请求队列

- 提交手动介质验证请求

- 重新排列暂挂的介质验证请求

- 取消暂挂的介质验证请求

- 取消处理中的 "Complete Verify" 验证

介质验证策略任务

- 创建介质验证策略

- 显示介质验证策略列表

- 启用或禁用介质验证策略

- 复制介质验证策略

- 修改介质验证策略

- 删除介质验证策略

显示用于 STA 介质验证的验证磁带机

可使用此过程来显示有关满足最低 STA 介质验证要求的验证磁带机的信息。有关详细信息，请参见STA 可使用的验证磁带机。

注:
只能通过 SL Console 维护验证磁带机池。有关维护池的详细说明，请参见 SL8500 用户指南。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

您可以使用下列方法之一来执行此过程：

- 从 "Media Validation" 屏幕

- 从 "Drives – Overview" 屏幕

从 "Media Validation" 屏幕

注:
此方法需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

2. 在该屏幕的 "Media Validation Configuration" 部分，Number of Drives Reserved for Media Validation 字段显示了分配给验证池且满足 STA 最低要求的磁带机总数。选择该链接。

此时将显示 "Drives – Overview" 屏幕，其中应用了一个过滤器来显示有关这些磁带机的详细信息。

从 "Drives – Overview" 屏幕

注:
所有用户都能使用此方法。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

此时将显示 "Drives – Overview" 屏幕，其中显示了磁带库系统中的所有磁带机。

2. 在表工具栏中，单击 Filter Data。

此时将出现 "Filter Data" 对话框。

3. 在选择条件菜单中，选择 MV Drive Capable 和 True。然后单击 Apply。

表将更新，并只显示已分配给验证磁带机池且满足 STA 介质验证最低要求的磁带机。

在 STA 上启用或禁用介质验证

可使用此过程查看 STA 上的介质验证功能的当前配置及启用或禁用这些功能。默认情况下，安装 STA 后，介质验证处于禁用状态。有关详细信息，请参见启用介质验证和禁用介质验证。

注:
如果在启用介质验证后将其禁用，则 STA 不会接受新的验证请求。不过，任何暂挂的或处理中的请求将仍保留在验证队列中，并且会完成处理。要取消这些请求，在禁用介质验证之前和之后都可以取消。有关详细信息，请参见取消暂挂的或处理中的验证请求。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation" 屏幕。

2. 在 "Media Validation State" 字段中，选择 Enable 或 Disable，如下所述：

- Enable－对由 STA 监视的所有 SL8500 磁带库启用 STA 介质验证。

- Disable－对由 STA 监视的所有 SL8500 磁带库禁用 STA 介质验证。要执行磁带库维护，您可能需要临时禁用介质验证。

此时会显示一个确认对话框。

3. 验证您的选择，然后单击 Yes 确认。

STA 介质验证状态将根据您的选择进行更新，并且屏幕上将指示新状态。如果此时无法启用介质验证，屏幕上会指明原因。

创建校准介质逻辑组

可使用此过程创建要用于磁带机校准和限定的介质逻辑组。建议您在此逻辑组中留出专门针对这些用途的介质。有关详细信息，请参见校准介质逻辑组。

注:
这是可选过程，只有在打算启用磁带机校准和限定时才会用到。

注:
使用此步骤之前，您必须创建一个专门用于校准介质的手动逻辑组。有关详细信息，请参见选择校准介质和创建手动逻辑组。

注:
此过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

此时将显示 "Media – Overview" 屏幕，其中显示了磁带库系统中的所有介质。

2. 在表工具栏中，单击 Filter Data。

此时将出现 "Filter Data" 对话框。

3. 在选择条件菜单中，输入在选择校准介质时指定的条件，然后单击 Apply。

表将更新，并只显示满足条件的介质。

4. 根据 "Media MB Avail Post" 属性对结果排序，以便找到至少具有两层写入数据包装的介质。

5. 从该列表中选择要用于磁带机校准和限定的介质。然后，从表工具栏中，单击 Logical Groups。

此时将显示 "Logical Groups" 对话框。

6. 在菜单中，选择您为校准介质创建的逻辑组，然后单击 OK。

介质将被添加到逻辑组。您可以在 "Logical Groups" 屏幕上显示它们。有关说明，请参见列出分配给某个逻辑组的所有磁带机和介质。

启用磁带机校准和限定

可使用此过程在 STA 上启用可选的磁带机校准和限定功能。这些功能是独立的进程，但需要同时启用和禁用。

注:
如果使用 STA 介质验证，强烈建议您启用磁带机校准和限定。有关这些功能的优点的详细信息，请参见磁带机校准和限定。

注:
使用此过程之前，您必须创建校准介质逻辑组。有关说明，请参见创建校准介质逻辑组。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation" 屏幕。

2. 在 Use Media From the Following Manual Logical Group for Calibration 菜单中，选择包含要用于校准和限定的介质的逻辑组。该菜单只列出手动逻辑组。

3. 验证您的选择，然后单击 Save 确认。

磁带机校准和限定将启用，并且 STA 将开始校准介质验证磁带机池中的磁带机。

屏幕上将指示新状态。如果校准成功，屏幕上会显示消息 "Drive and Media Pool Setup Success--calibration has been successful"。如果存在任何问题，屏幕上也会指明这些问题。

禁用磁带机校准和限定

可使用此过程在 STA 上禁用可选的磁带机校准和限定功能。这些功能是独立的进程，但需要同时启用和禁用。

注:
如果使用 STA 介质验证，强烈建议您启用磁带机校准和限定。有关这些功能的优点的详细信息，请参见磁带机校准和限定。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation" 屏幕。

2. 在 Use Media From the Following Manual Logical Group for Calibration 菜单中，选择 "None (Opt out of calibration; not recommended)"。

3. 验证您的选择，然后单击 Save 确认。

此时将显示 "Media Validation Configuration" 对话框。

4. 复查您的选择，然后单击 Yes 确认要禁用磁带机校准和限定。

磁带机校准将被禁用，STA 不会开始任何新的校准或限定操作。任何处理中的校准或限定活动仍继续处理直至完成。

屏幕上将指示新状态。如果存在任何问题，屏幕上也会指明这些问题。

显示介质验证请求队列

可使用此过程显示有关暂挂、正在进行和已完成的介质验证请求的信息。有关详细信息，请参见显示验证请求状态。

注:
即使在 STA 上禁用了介质验证，也可以使用此过程。

注:
所有用户都可执行此过程。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Media Validation Overview。

此时将显示 "Media Validation Overview" 屏幕，其中显示了 STA 已收到其信息的所有验证请求。

2. 默认情况下，请求会根据 "Priority Order"（从 "1" 开始）排序，即最旧的请求位于屏幕的顶部。要查看最近的请求，您可以滚动到屏幕的底部，或者选择 "Priority Order" 列上的降序排序箭头。

3. 从该屏幕中，您可以通过执行下列任一任务管理验证请求队列：

- 提交手动介质验证请求

- 重新排列暂挂的介质验证请求

- 取消暂挂的介质验证请求

- 取消处理中的 "Complete Verify" 验证

此外，您可以执行与任何列表视图表的大多数任务相同的任务。有关说明，请参见下列过程：

- 要在单独的浏览器选项卡或窗口中显示表格的可打印格式，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要导出介质验证请求列表，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要对表记录进行过滤，请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

- 要重置应用于该表的过滤器，请参见清除当前过滤器。

- 要刷新表以显示任何新请求，请参见《STA 屏幕基础指南》

- 要将表从屏幕中分离并将其显示在浏览器前景中的单独窗口中，请参见《STA 屏幕基础指南》。

提交手动介质验证请求

可使用此过程将介质验证请求手动提交到验证请求队列。在 STA 上启用介质验证后，您立即可以使用此过程。有关详细信息，请参见提交手动验证请求。

您可以使用此过程来开始新的验证或继续之前已中断的验证。只有在满足下列所有条件时，继续已中断的验证这一选项才可用：

- 已选择 T10000T2 介质以用于验证。（T10000T1 介质验证总是从磁带开头开始。）

- 验证测试类型为 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus"。（其他测试类型总是从磁带开头开始。）

- 针对所选择的全部或部分介质执行的最近验证未完全完成。（对其进行的最近验证已完全完成的介质总是从磁带开头开始验证。）

您可以使用下列方法之一来执行此过程：

- 从 "Media – Overview" 屏幕。使用此方法，您可以一次提交多个请求。

- 从 "Media Validation Overview" 屏幕。使用此方法，一次只能提交一个请求。

从 "Media – Overview" 屏幕

注:
所有用户都能使用此方法。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

此时将显示 "Media – Overview" 屏幕，其中显示了磁带库系统中的所有介质。

2. 应用合适的过滤条件以缩小介质列表。在下面的示例中，屏幕已过滤为仅显示满足 "Library Complex Name Is SL8500_14, and Media Health Indicator Isn't USE" 条件的介质。

注:
您可能需要使用 "STA‐Media‐MV" 预定义模板，因为它可以将屏幕过滤为仅显示 SL8500 磁带库中的 T10000 类型介质。

3. 选择要验证的介质。您可以使用多选功能根据需要选择任意数量的介质。然后，单击表工具栏中的 Media Validation。

此时将显示 "Validation Activities" 对话框。对话框中有一条消息指明了适合用于验证的介质总数，并且列出了符合条件的介质。介质可能会因下列任一原因而不合格：

- 介质不是 T10000 类型。

- 介质为清洗介质。

- 介质不在 SL8500 独立磁带库或复合磁带库中。

- 磁带库或复合磁带库验证磁带机池中的磁带机与介质不兼容。

- 验证磁带机池中的磁带机不满足 STA 介质验证的最低要求。

注:
如果选择的介质都不符合验证条件，则会显示消息 "No valid media selected for validation"。

4. 在 Validation test to run 菜单中，选择要执行的验证测试类型。有关这些选项的详细信息，请参见验证测试类型。
如果选择了 Complete Verify 或 Complete Verify Plus，则您可能还需要选择下列选项之一。只有在 T10000T2 介质上执行 Complete Verify 或 Complete Verify Plus 验证，并且对这些介质执行的最近验证在完成前被中断时，这些选项才可用。

- Perform validations from beginning of tape－指示从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 验证 T10000T2 介质。

- Continue validations from last known validated data point－指示从上次验证的中断位置（仅当磁带机能从介质 RFID 芯片判断该位置时）继续执行已部分验证的 T10000T2 介质的测试。如果磁带机不能判断上次验证的中断位置，它将从磁带开头开始。

有关这些选项的详细信息，请参见在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。。

5. 在 Drive 菜单中，选择要用于验证的磁带机。只有您选择的介质全都位于同一复合磁带库或独立磁带库中时，此选项才可用。该菜单列出了复合磁带库或独立磁带库中的验证磁带机。

注:
如果可能的话，您可以只选择一个磁带机，这意味着所有介质都由同一磁带机进行验证。如果磁带机与某些介质不兼容（例如，您选择执行 Complete Verify Plus，并且某些介质已加密，而磁带机不具备加密功能），验证请求将被添加到请求队列，但是它们将保持暂挂状态。
因此，建议您选择 "Autoselect"，这能让 STA 自动选择与各个介质兼容的验证磁带机。

6. 单击 Create。

此时将生成验证请求并将其添加到验证请求队列中。

7. 您可以在 "Media Validation Overview" 屏幕上查看这些请求。有关说明，请参见显示介质验证请求队列。
默认情况下，将为生成的每个请求分配下一个可用的 "Priority Order"。有关重新调整优先级的说明，请参见重新排列暂挂的介质验证请求。

从 "Media Validation Overview" 屏幕

使用此方法，一次只能提交一个请求。要一次提交多个请求，请参见从 "Media – Overview" 屏幕。

注:
此方法需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Media Validation Overview。

此时将显示 "Media Validation Overview" 屏幕。默认情况下，该屏幕按 "Priority Order" 升序显示。

2. 如果要根据 "Volume Serial Number" 对屏幕进行排序，请选择该列中的升序排序或降序排序箭头。

3. 通过选择请求记录来选择要验证的介质。然后，单击表工具栏中的 Media Validation。

注:
您每次只能选择一条记录，并且不能选择具有暂挂或处理中的验证请求的介质。

此时将显示 "Resubmit Media" 对话框。

4. 在 Validation test to run 菜单中，选择要执行的验证测试类型。默认情况下，此字段设置为 "Basic Verify"，但是您可以为该介质选择任何恰当的验证测试。有关这些选项的详细信息，请参见验证测试类型。
如果选择了 Complete Verify 或 Complete Verify Plus，则您可能还需要选择下列选项之一。只有在 T10000T2 介质上执行 Complete Verify 或 Complete Verify Plus 验证，并且对该介质执行的最近验证在完成前被中断时，这些选项才可用。

- Perform validations from beginning of tape－指示从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 验证 T10000T2 介质。

- Continue validations from last known validated data point－指示从上次验证的中断位置（仅当磁带机能从介质 RFID 芯片判断该位置时）继续执行已部分验证的 T10000T2 介质的测试。如果磁带机不能判断上次验证的中断位置，它将从磁带开头开始。

有关这些选项的详细信息，请参见在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。。

5. 在 Drive 菜单中，选择要用于验证的磁带机。该菜单列出了所选介质当前所在的复合磁带库或独立磁带库中的验证磁带机。

注:
如果您选择的磁带机与介质不兼容（例如，您选择执行 Complete Verify Plus，并且介质已加密，而磁带机不具备加密功能），验证请求将被添加到请求队列，但是它将保持暂挂状态。
因此，建议您选择 "Autoselect"，这能让 STA 自动选择与介质兼容的验证磁带机。

6. 单击 OK。

此时将生成请求并将其添加到验证请求队列。默认情况下，将为其分配下一个可用的 "Priority Order"。有关重新调整请求优先级的说明，请参见重新排列暂挂的介质验证请求。

重新排列暂挂的介质验证请求

可使用此过程重新调整介质验证请求队列中的暂挂请求的优先级。有关详细信息，请参见介质验证请求优先级。

注:
即使在 STA 上禁用了介质验证，也可以使用此过程。例如，您可以在维护磁带库时禁用介质验证，并重新调整验证队列中剩余的暂挂请求的优先级，以便在重新启用介质验证后以不同的顺序来处理请求。

注:
所有用户都可执行此过程。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Media Validation Overview。

此时将显示 "Media Validation Overview" 屏幕。

2. 默认情况下，请求按 "Priority Order" 升序排序。要查看较近的请求，请滚动到屏幕底部。注意暂挂的请求。

3. 单击表工具栏中的 Reorder Pending Requests。

此时将显示 "Reorder Pending Requests" 屏幕，它根据请求的当前优先级顺序列出了所有暂挂的请求。请求由介质的 "Volume Serial Number" 和当前的 "Priority Order" 予以标识。

4. 选择要重新调整其优先级的请求，然后单击相应的箭头以在列表中移动它们。该对话框支持多选。

箭头

说明

将选定项上移或下移，一次移动一个位置。

将选定项移至列表顶部或底部。

5. 当请求处于您期望的顺序时，单击 OK。

请求将根据您的选择重新排列，并且 "Media Validation Overview" 屏幕上的 "Priority Order" 值将更新以反映新顺序。

取消暂挂的介质验证请求

可使用此过程取消一个或多个暂挂的介质验证请求。已取消的暂挂请求会立即被从验证请求队列中删除且不能重新提交。有关详细信息，请参见取消暂挂的或处理中的验证请求。

注:
即使在 STA 上禁用了介质验证，也可以使用此过程。例如，您可以在维护磁带库时禁用介质验证，并取消验证队列中剩余的暂挂请求。

注:
所有用户都可执行此过程。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Media Validation Overview。

此时将显示 "Media Validation Overview" 屏幕。

2. 默认情况下，请求按 "Priority Order" 升序排序。要查看较近的请求，请选择 "Priority Order" 列中的降序排序箭头。注意暂挂的请求。

3. 选择要取消的请求，然后单击表工具栏中的 Cancel。您可以选择任意数量的暂挂请求。

注:
如果您选择了任何已完成的验证，则 Cancel 按钮不会激活。

此时将显示 "Cancel" 对话框，其中列出了您已选择的请求的卷序列号。

4. 验证卷序列号列表，然后单击 Yes 确认取消。

请求将取消并将从 "Media Validation Overview" 屏幕中删除。

取消处理中的 "Complete Verify" 验证

可使用此过程取消一个或多个处理中的 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus" 介质验证。无法取消其他类型的处理中的验证。有关详细信息，请参见取消暂挂的或处理中的验证请求。

注:
即使在 STA 上禁用了介质验证，也可以使用此过程。例如，您可以在维护磁带库时禁用介质验证，并取消验证队列中剩余的处理中的 "Complete Verify" 请求。

注:
所有用户都可执行此过程。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Media Validation Overview。

此时将显示 "Media Validation Overview" 屏幕。

2. 默认情况下，请求按 "Priority Order" 升序排序。要查看较近的请求，请选择 "Priority Order" 列中的降序排序箭头。注意处理中的验证。

3. 选择要停止的验证，然后单击表工具栏中的 Cancel。您可以选择任意数量的处理中的 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus" 验证。

注:
如果您选择了任何已完成的验证，则 Cancel 按钮不会激活。

此时将显示 "Cancel" 对话框，其中列出了您选择的验证的卷序列号。

4. 查看所显示的信息，然后单击 Yes 确认取消。

STA 将向磁带机发出取消请求。此过程可能需要几分钟时间才能完成。在每个介质从磁带机中卸载并返回到介质插槽中后，关联的验证请求便被从 "Media Validation Overview" 屏幕中删除。

创建介质验证策略

可使用此过程创建介质验证策略。可通过介质验证策略在磁带库系统中自动执行介质验证。有关详细信息，请参见使用自动化介质验证。

"Media Validation Policies" 向导将引导您完成定义策略的所有信息的步骤。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation Policies" 屏幕。

2. 单击 New Media Validation Policy。

此时将显示 "Media Validation Policies" 向导。

3. 如下所述完成向导的第一个屏幕：

1. 在 Policy Name 字段中，键入一个唯一名称。
输入的内容可包含最长 250 个字符的任何字母数字字符。

2. 在 Policy Description 字段中，输入策略的可选说明。

3. 单击 Next。

注:
在向导的任何屏幕上，您可以选择屏幕顶部的面包屑导航链接，以便直接转到下一个屏幕或任何访问过的屏幕。

4. 在向导的第二个屏幕上，您可以指定您要让此策略验证的介质组，如下所述：

- 如果要让此策略验证使用特定录制格式且（可选）位于特定复合磁带库中的介质，请选择 Select media format and optional library complex 选项，然后如下所述填写相关的字段：

- 在 Media Format 菜单中，选择要让此策略验证的介质录制格式。您可以根据需要选择任意数量的格式。选项为："T10000A" 和 "T10000B"，适用于 T10000T1 介质；"T10000C" 和 "T10000D"，适用于 T10000T2 介质。

- 在 Library Complex (Optional) 菜单中，选择要让策略验证的复合磁带库。如果选择了 None，则此策略将验证所有复合磁带库中的指定介质类型。如果选择了某个复合磁带库，则此策略将只验证该复合磁带库中的介质。

- 如果要让此策略验证特定的预定义逻辑组中的介质，请选择 Select logical group 选项。在 Logical Group 菜单中，选择逻辑组。该菜单列出了所有已定义的逻辑组。

注:
请确保选择的逻辑组中包含 T10000 介质，并且该介质所在的 SL8500 复合磁带库或独立磁带库中有验证磁带机，因为 STA 不会对此进行验证。

5. 单击 Next。

6. 如下所述完成向导的第三个屏幕：

1. 在 Policy Criteria 菜单中，选择将据以选择要验证的介质的条件。有关这些选项的说明，请参见验证策略的选择条件。
您可能需要填写其他字段，具体取决于您的选择，如下所述：

- 如果选择了 "Media Health = Action"、"Media Health = Evaluate" 或 "Media Health = Monitor"，则您还必须指定在选择某个介质进行验证之前必须连续发生的交换次数 Number of exchanges。选项为 1－5。例如，如果指定 "2"，则只要已发生两次连续交换，且具有指定的介质运行状况，就会选择介质进行验证。

- 如果选择了 "Extended period of non-use"，则还必须指定 Number of days。选项为 365－1095（一到三年）。例如，如果指定了 "730"，则会选择其最后一次交换至今已等于或超过 730 天的介质进行验证。

2. 在 Validation Test Type 菜单中，选择要让磁带机执行的验证测试的类型。有关这些选项的说明，请参见验证测试类型。
如果选择了 Complete Verify 或 Complete Verify Plus，则还必须选择下列选项之一。

注:
这些选项仅适用于 T10000T2 介质。T10000T1 介质的验证始终从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始。

- Perform validations from beginning of tape－指示要让所有的 T10000T2 介质测试从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始，即使已验证了介质的一部分也是如此。

- Continue validations from last known validated data point－指示从上次验证的中断位置（如果磁带机能从介质 RFID 芯片判断该位置）继续执行已部分验证的 T10000T2 介质的测试。如果磁带机不能判断上次验证的中断位置，它将从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 开始。

有关这些选项的详细信息，请参见在 T10000T2 介质上继续执行已中断的 "Complete Verify" 测试。。

3. 单击 Next。

7. 如下所述完成向导的最后一个屏幕：

1. 验证所有策略信息是否正确无误。

2. 处理 Enable Policy 复选框，如下所述：

- 选中该复选框可创建策略并立即将其启用。

- 取消选中此复选框可以创建并暂时禁用策略。您可以稍后将其启用。有关说明，请参见启用或禁用介质验证策略。

3. 单击 Save。

策略创建完成。如果启用了策略，则 STA 会立即根据策略评估介质并生成介质验证请求（当适用时）。

如果策略处于禁用状态，则暂时不会对策略进行评估。

显示介质验证策略列表

可使用此过程显示有关所有 STA 介质验证策略的信息。

注:
这些过程需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation Policies" 屏幕。"Media Validation Policies" 部分中列出了已定义的策略。

2. 从该屏幕中，您可以通过执行下列任一任务来管理验证策略：

- 启用或禁用介质验证策略

- 复制介质验证策略

- 修改介质验证策略

- 删除介质验证策略

此外，您可以执行与任何列表视图表的大多数任务相同的任务。有关说明，请参见下列过程：

- 要在单独的浏览器选项卡或窗口中显示表格的可打印格式，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要导出介质验证策略列表，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要对表记录进行过滤，请参见使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器。

- 要重置应用于该表的过滤器，请参见清除当前过滤器。

- 要刷新表以显示任何新策略，请参见《STA 屏幕基础指南》。

- 要将表从屏幕中分离并将其显示在浏览器前景中的单独窗口中，请参见《STA 屏幕基础指南》。

启用或禁用介质验证策略

可使用此过程启用或禁用选定的介质验证策略。STA 只会使用已启用的策略来生成自动介质验证请求。有关详细信息，请参见使用自动化介质验证。

禁用某个策略不会影响任何使用该策略生成的暂挂或处理中的介质验证请求；这些请求将继续完成，除非您将其取消。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation Policies" 屏幕。

2. 选择要修改的策略。
如果当前启用了策略，则 "Media Validation Policies" 工具栏中的 Disable Media Validation Policy 图标变为活动状态。如果当前禁用了策略，则 Enable Media Validation Policy 图标变为活动状态。

3. 根据情况单击 Enable Media Validation Policy 或 Disable Media Validation Policy。

策略将根据您的选择进行更新。

- 如果启用了策略，则 STA 会立即根据策略条件评估介质并生成介质验证请求（当适用时）。

- 如果禁用了策略，STA 将不再使用该策略生成介质验证请求。任何暂挂的或处理中的介质验证请求将继续完成处理，除非您将其取消。有关详细信息，请参见取消暂挂的或处理中的验证请求。

复制介质验证策略

可使用此过程复制选定的介质验证策略。要以某个策略为基础创建新策略，您可以复制与要创建的策略类似的现有策略，然后修改该副本。有关说明，请参见修改介质验证策略。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation" 屏幕。

2. 选择要复制的介质验证策略，然后单击 Copy Media Validation Policy。

此时将显示 "Media Validation Policies" 向导的第一个屏幕。策略的副本与原始版本的信息相同，以下内容除外：

- "Policy Name" 的末尾添加了单词 "Copy"。

- 策略处于启用状态（Enable Validation Policy 复选框处于选定状态）。

3. 在 Policy Name 字段中，键入要分配的名称，然后根据需要修改 Policy Description。

4. 使用 Next 按钮或对话框顶部的向导面包屑导航到包含要修改的信息的屏幕。有关完成这些屏幕的说明，请参见创建介质验证策略。

5. 完成后，单击Save。
将创建新策略，并使用该信息更新 "Media Validation Policies" 屏幕。

在以下示例中，"STA‐T10000B non‐used" 复制自 "STA‐T10000A non‐used" 策略，并且修改了策略条件以使其适用于 T10000B 介质。

修改介质验证策略

可使用此过程修改选定的介质验证策略。您可以修改策略的任何属性。

注:
有关启用或禁用策略的更直接方法，请参见启用或禁用介质验证策略。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation Overview" 屏幕。

2. 选择要修改的介质验证策略，然后单击 Edit Media Validation Policy。

此时将显示 "Media Validation Policies" 向导的第一个屏幕，其中显示了策略的当前信息。

3. 使用 Next 按钮或对话框顶部的向导面包屑导航到包含要修改的信息的屏幕。有关完成这些屏幕的说明，请参见创建介质验证策略。

4. 完成时，单击 Save。
策略将更新，并且 "Media Validation Policies" 屏幕上将显示这些更改。

删除介质验证策略

可使用此过程删除介质验证策略。删除某个策略不会删除已根据该策略生成的介质验证请求；仍然可以在 "Media Validation Overview" 屏幕上查看这些请求。根据该策略生成的暂挂和处理中的请求将继续完成处理。

在删除介质验证策略前，不需要将其禁用。

注:
此过程需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Media Validation。

此时将显示 "Media Validation Policies" 屏幕。

2. 选择要删除的介质验证策略，然后单击 Delete Media Validation Policy。

此时将出现 "Delete" 对话框。

3. 验证您的选择并单击 Yes 确认删除。

策略将被删除，并且 "Media Validation Policies" 屏幕上的列表将更新。

9 STA 用户名和电子邮件

本章介绍如何创建和管理 STA 用户名以及如何定义 STA 警报和主管报告的可用电子邮件收件人。

本章包含以下各节：

- STA 用户名

- STA 用户管理任务

- 电子邮件配置任务

STA 用户名

在 STA 安装过程中创建主 STA 管理员用户名。可以随时使用 STA 屏幕创建和维护任意数量的其他 STA 用户名。每个 STA 用户名必须是唯一的，并且必须具有密码和分配的用户角色。

STA 用户名和密码要求

STA 用户名要求如下：

- 长度必须为 1-16 个字符

- 所有用户名都必须唯一

密码要求如下：

- 长度必须为 8-31 个字符

- 必须至少包含一个数字和一个大写字母

- 不得包含空格

- 不得包含下列任何特殊字符：

& ' ( ) < > ? { } *  \ ' "

STA 用户角色

必须为每个 STA 用户名分配三个预定义用户角色中的一个。每个角色随附有一组特权，这些特权决定该 STA 用户名可用的屏幕和活动。特权是预定义的，无法进行修改。Viewer 角色提供的特权最少，Administrator 角色提供的特权最多。

下面汇总了用户角色和特权；表9-1 提供了完整的详细信息。

Viewer

Viewer 对导航栏中 Home、Tape System Hardware 和 Tape System Activity 选项卡上的屏幕具有显示特权。

Viewer 仅可以修改当前登录会话的屏幕的外观、过滤屏幕和应用由具有更高特权的用户创建的模板。Viewer 还可以下载由具有更高特权的用户创建的主管报告。

Viewer 对导航栏中的 Setup & Administration 选项卡没有访问权限。

Operator

除可用于 Viewer 的所有特权之外，Operator 还可以保存和管理屏幕模板以及运行主管报告。

Operator 对导航栏中 Setup & Administration 选项卡中的所有屏幕具有查看访问权限，允许其查看由 Administrator 用户定义的 STA 策略和配置设置；不过，Operator 无法创建策略或执行 STA 配置任务。

Administrator

Administrator 对所有 STA 屏幕具有完整的访问特权。除 Operator 可用的所有特权之外，Administrator 还可以创建 STA 策略、定义配置设置和创建 STA 用户名。

表9-1 按屏幕组织的用户角色特权

选项卡

屏幕

活动

Viewer

Oper

Admin

–

"Preferences" 菜单

配置您的 STA 用户名的首选项。

更改您的 STA 用户名的密码。

X

X

X

–

模板工具栏

将模板应用于当前屏幕。

将当前模板设置为您的 STA 用户名的屏幕默认模板。

X

X

X

–

模板工具栏

创建模板。

修改定制模板的外观。

将模板保存为新名称。

更改您的 STA 用户名拥有的定制模板公共或专用可见性设置。

X

X

Home

Dashboard

仅通过添加和更改显示板 portlet 修改该会话的屏幕显示。

X

X

X

Home

Quick Links

显示您的 STA 用户名可用的所有模板列表。

导航到应用了所选模板的屏幕。

X

X

X

Home

Executive Reports

显示自动运行或按需运行的公共报告文件的列表。

导出和查看报告文件。

X

X

X

Home

Executive Reports

删除公共报告文件。

X

X

Tape System Hardware

All

仅通过添加和更改图表和表属性修改该会话的屏幕显示。

X

X

X

Tape System Hardware

Drives – Overview

显示分配给介质验证磁带机池的磁带机。

X

X

X

Tape System Hardware

Drives – Overview

将选择的磁带机添加到手动逻辑组。

查看选择的磁带机的逻辑组分配。

F

F

Tape System Hardware

Media – Overview

将选择的介质添加到手动逻辑组。

查看选择的介质的逻辑组分配。

提交手动介质验证请求。

恢复 T10000T2 介质的已中断验证。

X

X

Tape System Activity

All

仅通过添加和更改图表和表属性修改该会话的屏幕显示。

X

X

X

Tape System Activity

Alerts Overview

显示生成的所有警报列表。

将警报列表导出到电子表格或文档。

查看警报的详细信息。

更改警报的状态。

显示或隐藏已解除的警报。

X

X

X

Tape System Activity

Alerts Overview

向警报添加注释。

X

X

Tape System Activity

Media Validation Overview

逐个提交手动介质验证请求。

重新调整暂挂介质验证请求的顺序。

取消所选择的暂挂或处理中的介质验证请求。

继续 T10000T2 介质的已中断验证。

X

X

X

Tape System Activity

All Messages - Overview

显示 STA 接收的所有 SNMP 陷阱列表。

将选择的 SNMP 陷阱导出到电子表格或文档。

查看选择的 SNMP 陷阱的详细信息。

X

X

X

Setup & Administration

Logical Groups

创建手动或动态逻辑组。

列出分配给逻辑组的所有磁带机和介质。

向手动逻辑组添加磁带机和介质以及从手动逻辑组删除磁带机和介质。

更改动态逻辑组的选择条件。

强制执行动态逻辑组更新。

重命名逻辑组。

删除逻辑组。

X

X

Setup & Administration

Alerts Policies

显示定义的警报策略列表。

X

X

Setup & Administration

Alerts Policies

定义、复制、重命名和删除警报策略。

更改选择的策略的条件。

更改策略的电子邮件收件人列表。

启用或禁用警报策略。

X

Setup & Administration

Executive Reports Policies

显示公共主管报告策略列表。

按需运行公共报告。

X

X

Setup & Administration

Executive Reports Policies

创建、修改和删除您的 STA 用户名创建的公共报告策略或专用策略。

显示您的 STA 用户名创建的公共策略和专用策略列表。

定义报告的定期调度。

为策略分配公共或专用所有权。

指定接收报告文件的电子邮件地址。

更改报告所基于的显示板模板。

X

Setup & Administration

Templates Management

显示您的 STA 用户名可用的所有模板列表。

更改您的 STA 用户名的默认屏幕模板。

重命名定制模板。

更改您的 STA 用户名拥有的模板公共或专用可见性设置。

导出定制模板。

导入模板。

删除模板。

恢复 STA 预定义模板。

X

X

Setup & Administration

Media Validation

显示介质验证配置设置。

显示介质验证磁带机池中的磁带机。

显示介质验证策略列表。

X

X

Setup & Administration

Media Validation

在 STA 上启用或禁用介质验证。

启用或禁用磁带机校准。

定义、复制、重命名和删除介质验证策略。

更改介质验证策略的条件。

启用或禁用介质验证策略。

X

Setup & Administration

Service – Logs

显示所有可用服务日志包列表。

创建日志包。

显示日志包的运行信息。

将日志包下载到本地计算机。

删除日志包。

X

X

Setup & Administration

Configuration – SNMP Connections

显示 STA 的 SNMP 客户机设置。

显示所有受监视磁带库的 SNMP 连接设置。

将所有受监视磁带库的 SNMP 连接设置导出到文本文件。

X

X

Setup & Administration

Configuration – SNMP Connections

配置 STA 的 SNMP 客户机设置。

配置到磁带库的 SNMP 连接。

测试磁带库 SNMP 连接。

执行受监视磁带库的手动数据收集。

从 STA 删除磁带库连接。

X

Setup & Administration

Configuration – Users

显示所有 STA 用户名及其角色列表。

X

X

Setup & Administration

Configuration – Users

创建并修改 STA 用户名。

更改 STA 用户名的密码。

删除 STA 用户名。

X

Setup & Administration

Configuration – Email

显示 STA SMTP 服务器的配置设置。

显示所有可用电子邮件收件人及其位置信息列表。

X

X

Setup & Administration

Configuration – Email

配置 STA SMTP 服务器。

配置可用的电子邮件收件人。

将测试电子邮件发送到可用的收件人。

删除可用的电子邮件收件人。

X

STA 用户管理任务

这些过程允许您通过 STA 用户界面管理 STA 用户名。

如果需要配置 Open LDAP 或 IBM RACF 用户验证，请参见《STA 安装和配置指南》中有关配置访问控制服务提供程序的说明。

注:
本部分中的所有任务都需要 Administrator 特权。

- 添加 STA 用户名

- 修改 STA 用户名

- 删除 STA 用户名

添加 STA 用户名

使用该过程添加新的 STA 用户名。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Users。

此时将显示 "Configuration – Users" 屏幕。

2. 单击 Create New User 图标。

此时将显示 "User Configuration" 对话框。

3. 按如下方式完成该对话框。

- User Name－输入用户的名称。

- Description－输入新用户的说明（如果需要）。

- Role－在菜单中，选择 "Administrator"、"Operator" 或 "Viewer"。

- Enter Password－输入新用户的登录密码。该密码必须至少为八个字符，并且同时包含字母和数字。

- Verify Password－重新输入密码。

4. 单击 Save。
将添加该用户名，并且会更新 "Configuration – Users" 表。

修改 STA 用户名

使用该过程修改现有 STA 用户名的属性。

注:
任何用户都可以通过从主工具栏中依次选择 Preferences 和 General 来修改其自己的密码。有关说明，请参见更改密码。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Users。
此时将显示 "Configuration – Users" 屏幕。

2. 在表中，选择要修改的 STA 用户名，然后单击 Modify User 图标。

此时将显示 "User Configuration" 对话框。

3. 在对话框中，修改用户 "Description"、"Role" 或 "Password"，然后单击 Save。有关详细的密码要求，请参见STA 用户名和密码要求。
用户名将根据您的修改进行更新。

删除 STA 用户名

使用该过程删除 STA 用户名。必须指定应删除用户名拥有的逻辑组和模板还是将其保留并使其成为公共的逻辑组和模板。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Users。
此时将显示 "Configuration – Users" 屏幕。

2. 在表中，选择要删除的 STA 用户名，然后单击 Delete User 图标。

此时将显示 "Delete User" 对话框。

3. 在对话框中，进行以下选择之一，然后单击 Delete。

- Leave them in place, make them public－保留该用户名拥有的所有模板和逻辑组。这些项将成为公共项并可供所有用户使用。

- Delete them－删除该用户名拥有的所有模板和逻辑组。

注:
删除逻辑组可能会使任何使用该逻辑组的过滤器、模板和主管报告无效。

将删除该 STA 用户名。根据您的选择，将更新或删除该用户名拥有的任何模板和逻辑组。

电子邮件配置任务

可以将 STA 警报和主管报告策略定义为将电子邮件自动发送到指定的电子邮件地址。在执行该操作之前，必须使用以下过程指定 STA 电子邮件服务器和可用的收件人地址。这些过程假设已在您的站点配置了电子邮件服务器。

有关将可用的电子邮件收件人分配给相应策略的详细信息，请参见警报电子邮件和电子邮件发送主管报告。

本部分中的所有任务都需要 Operator 或 Administrator 特权。

- 定义 STA SMTP 服务器

- 添加可用的电子邮件收件人

- 显示电子邮件配置信息

- 测试电子邮件服务器和收件人定义

- 修改可用的电子邮件收件人

- 删除可用的电子邮件收件人

定义 STA SMTP 服务器

使用该过程定义 STA 电子邮件服务器。只能定义一个电子邮件服务器。

注:
此任务需要 Administrator 特权。

1. 联系 IT 管理员，以确定要用于发送 STA 电子邮件的电子邮件服务器的主机地址和验证要求。

2. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Email。

此时将显示 "Configuration – Email " 屏幕。

3. 在 "SMTP Server Settings" 表中，选择 "StorageTek Tape Analytics Alerts" 记录，然后单击 Edit Selected SMTP Server 图标。

此时将显示 "Define SMTP Server Details" 对话框。

4. 按如下方式完成该对话框：

- SMTP Host Address－输入要用于 STA 电子邮件的传出 SMTP 服务器的全限定名称。这必须是有效的电子邮件服务器。

注:
如果电子邮件服务器不需要验证，则可能需要为 "SMTP Host Address" 指定 localhost。

- SMTP Port－输入传出邮件传输的端口号。
通常这是端口 25，但请向您的 IT 管理员咨询以确认这是您的站点使用的端口。

- From Name－输入要显示在电子邮件的 From 行中的名称。Oracle 建议您使用标识 STA 服务器的文本。

- From Email Address－输入用于发送 STA 电子邮件的电子邮件地址。这必须是电子邮件服务器上的有效地址。
由于收件人无法回复到此地址，因此可能需要使用一个指出此事项的地址，如 DoNotReply@YourCompany.com。

- Enabled?－选中复选框可启用电子邮件服务器。

- Use Secure Connection Protocol－要使用安全连接协议，请选中该复选框，然后通过单击 TLS 或 SSL 选择此协议。

- Requires Authentication－仅当已选中 Use Secure Connection Protocol 复选框时该复选框才可用。如果 SMTP 服务器需要验证，则选中该复选框，然后完成剩余的用户名和密码字段。

5. 单击 Save。
将使用您输入的信息更新 "SMTP Server Settings" 表。

添加可用的电子邮件收件人

使用该过程将电子邮件地址添加到可用于接收 STA 电子邮件的收件人列表。用户不需要 STA 用户名即可接收 STA 电子邮件。

注:
此任务需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Email。
此时将显示 "Configuration – Email " 屏幕。

2. 在 "Email Addresses" 表中，单击 Add Email 图标。

此时将显示 "Define Email Details" 对话框。

3. 按如下方式完成该对话框，然后单击 Save。

- Address：输入有效的电子邮件地址（例如 yourname@yourcompany.com）。

- Language-Locale：为发送至该地址的电子邮件选择首选语言（当前 "English" 是唯一的选项）。

- Time Zone：选择收件人的时区。

会将地址添加到 "Email Addresses" 表。"Comment" 字段目前留空。

显示电子邮件配置信息

使用该过程显示有关 STA 电子邮件服务器配置和可用电子邮件收件人的详细信息。

注:
此任务需要 Operator 或 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Email。
此时将显示 "Configuration – Email " 屏幕。

"SMTP Server Settings" 表显示 STA 电子邮件服务器的所有配置信息。"Email Addresses" 表显示可用于接收 STA 电子邮件的所有电子邮件地址。

注:
"Email Addresses" 表中的 "Comment" 字段是保留字段，用于有关定向到每个电子邮件地址的电子邮件活动的注释，该注释是系统生成的。用户无法编辑该字段。

测试电子邮件服务器和收件人定义

使用该过程通过向选择的收件人发送测试电子邮件来验证 STA 电子邮件服务器和收件人定义。一次只能测试一个收件人。

注:
此任务需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Email。
此时将显示 "Configuration – Email " 屏幕。

2. 在 "Email Addresses" 表中，选择要测试的地址，然后单击 Test SMTP and Email Address Setup 图标。

STA 电子邮件服务器向选择的地址发送一封测试电子邮件并使用有关测试的详细信息更新 "Comment" 字段。您可能需要单击 Refresh Table 按钮以查看注释。

3. 检查收件人的电子邮件以确认接收。示例9-1 是测试电子邮件内容样例。

示例9-1 STA 测试电子邮件样例

From: stasmtp@example.com
Date: 10/20/2014 2:24 PM
Subject: STA Test Email Alert - 2014-10-20 14:23:54 (Test Email sta_server)
STA Test Email Alert - 2014-10-20 14:23:54   (Test Email sta_server)

4. 如果电子邮件未在几分钟内到达，则验证是否已正确定义 STA 电子邮件服务器和收件人。还可以检查以下 STA 日志以获取附加信息。如有必要，请联系 IT 管理员以获取帮助。
/Oracle_storage_home/Middleware/user_projects/domains/TBI/servers/staEngine/ logs/staEngine.log

修改可用的电子邮件收件人

使用该过程修改现有的可用电子邮件收件人。一次只能编辑一个地址。

注:
此任务需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Email。
此时将显示 "Configuration – Email " 屏幕。

2. 在 "Email Addresses" 表中，选择要更改的地址，然后单击 Edit Selected Email 图标。

此时将显示 "Define Email Details" 对话框。

3. 在对话框中，进行任何必要的更改。完成时，单击 Save。
将更新电子邮件地址，更改将显示在 "Email Addresses" 表中。

删除可用的电子邮件收件人

使用该过程从可用收件人列表中删除电子邮件地址。该地址将不再能够从 STA 接收电子邮件。如果在任何警报或主管报告策略中使用了该地址，则还会从其中删除该地址。一次只能删除一个地址。

注意:
没有针对该操作的确认对话框。一旦单击 Delete Selected Email(s) 按钮，就会删除该电子邮件地址。

注:
此任务需要 Administrator 特权。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Email。
此时将显示 "Configuration – Email " 屏幕。

2. 在 "Email Addresses" 表中，选择要删除的电子邮件地址，然后单击 Delete Selected Email(s) 图标。

将从可用收件人列表中删除该电子邮件地址。还会从使用该电子邮件地址的所有警报和主管报告策略中将其删除。

10 STA 服务日志

通过使用 Oracle 的远程诊断代理 (Remote Diagnostics Agent, RDA)，STA 收集您的 Oracle 支持代表可用于在 STA 服务器上确定故障源的信息。

本章包含以下各节：

- 服务日志概述

- 服务日志任务

服务日志概述

STA 服务日志对于解决 STA 用户界面和 STA 受管服务器的问题很有用。您的 Oracle 支持代表可将其用于性能分析、调试、安全分析、使用情况分析以及其他相关用途。

注:
服务日志不用于解决 STA 监视的磁带库和磁带机的问题。

STA 使用 RDA 生成与 STA 应用程序和数据库相关的所有日志的当前快照，包括操作系统、安装和配置信息。系统自动将这些日志分组为日志包，并为其分配关联的日期和时间戳。

将无限期保留日志包，直到您将其删除，这些包仅受到 STA 服务器上磁盘空间量的限制。可以 zip 文件形式下载选择的日志包并将其转发给您的 Oracle 支持代表进行分析。

生成日志包的原因

在以下情况下，您可能需要创建日志包：

- 发生意外的 STA 应用程序事件并且该事件似乎是个错误。

- Oracle 服务要求您生成快照。

- STA 用户界面自动显示一条消息，指示您应生成快照。

生成日志快照

可以通过以下任一方法生成服务日志快照。可以创建和存储多个日志包。

通过 STA 用户界面

收集 RDA 服务日志信息的最简单方法是使用 STA 用户界面。使用该方法，会将快照存储在以下目录中：

/Oracle_storage_home/Middleware/rda/snapshots

其中 /Oracle_storage_home 是在 STA 安装期间定义的 Oracle 存储主目录位置。有关详细信息，请参见《STA 安装和配置指南》。

通过系统命令行

如果您无法访问 STA 用户界面，则可以使用 rda.sh 实用程序通过系统命令行手动创建日志包。使用该方法，会将快照存储在以下目录中：

/Oracle_storage_home/Middleware/rda/output

使用以下任何命令显示有关 rda.sh 实用程序的附加信息：

- ./rda.sh –M－显示该实用程序的完整手册页。

- ./rda.sh –M STA－显示该实用程序针对 STA 生成的日志文件摘要。

- ./rda.sh –h－显示所有实用程序选项的帮助信息。

日志包过程

下面是日志包收集和提交过程概述：

1. 生成 STA 日志快照。请参见通过 STA 用户界面创建服务日志包或通过系统命令行创建服务日志包。

2. 将日志包 zip 文件下载到您的计算机。请参见下载日志包。

3. 将 zip 文件转发到 Oracle 技术支持。请参见将日志快照转发给 Oracle 技术支持。

服务日志任务

- 通过 STA 用户界面创建服务日志包

- 通过系统命令行创建服务日志包

- 列出生成的日志包

- 显示日志运行信息

- 下载日志包

- 删除日志包

- 将日志快照转发给 Oracle 技术支持

通过 STA 用户界面创建服务日志包

使用该过程在 STA 服务器上生成包含服务信息的当前快照的日志包。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logs。

2. 单击 Create New Log Bundle 图标。

3. 在 "Log Bundle Name" 字段中，输入符合以下要求的快照名称：

- 最多 210 个字符

- 仅能包含字母数字字符和下划线（但不能包含四个或四个以上连续下划线）

- 如果输入空格，将替换为下划线

- 不能以下面的大写字符开头：COM、LPT、PRN、CON、AUX 或 NUL。

4. 单击 Save。
此时将显示一条消息，指示该作业已排队。提交的作业显示在表中以及过程完成可能需要几分钟的时间。如果您离开 "Service – Logs" 屏幕，该过程将在后台继续执行。

注:
单击 Refresh Table 图标可更新正在进行的日志运行的状态。

通过系统命令行创建服务日志包

使用该过程通过系统命令行手动收集服务信息。

1. 以系统 root 用户身份登录到 STA 服务器。

2. 转到 RDA 目录。例如：
# cd /Oracle/Middleware/rda

3. 验证是否存在 RDA setup.cfg 文件。
# ls -la setup.cfg

-rw-r----- 1 root root 13467 Nov 13 11:25 setup.cfg

4. 输入以下命令以生成日志包。
# ./rda.sh –v –f

其中：

- –v－显示数据收集的进度；该参数是可选的。

- -f－强制执行当前数据收集。

该实用程序生成名为 RDA.STA_servername.zip 的 RDA 日志包。这可能需要几分钟的时间。示例10-1 是命令输出摘录。

示例10-1 服务日志创建命令行输出样例

# ./rda.sh –v –f

Collecting diagnostic data ...
-------------------------------------------------------------------------------
RDA Data Collection Started 13-Nov-2014 10:46:33
-------------------------------------------------------------------------------
Processing Initialization module ...
Processing OCM module ...
Processing PERF module ...
Processing CFG module ...
Processing OS module ...
Processing PROF module ...
Processing NET module ...
Processing Oracle installation module ...
Processing WREQ module ...
Processing STA module ...
Hashing credential information......
Starting MySql STA database dump to /var/log/tbi/db/dump.......
MySql STA database dump complete
Processing RDSP module ...
Processing LOAD module ...
Processing End module ...
-------------------------------------------------------------------------------
RDA Data Collection Ended 13-Nov-2014 10:47:59
-------------------------------------------------------------------------------
Generating the reports ...
- STA_WREQ_d1_R00162_abbr.txt ...
- STA_WREQ_d1_R00022_log_secureWebLogic_sh.txt ...
- STA_WREQ_d1_R00114_log_nm_password_properties.txt ...
- STA_WREQ_d1_R00107_log_readme_txt.txt ...
- STA_WREQ_d1_R00171_log_dms_mbeans_xml.txt ...
- STA_INST_R00009_oraInstall2014_10_30_03_53_34PM_out.dat ...
- STA_INST_oracle_home.txt ...
- STA_WREQ_o1_R00005_log_log_txt.txt ...

...

If this file was generated to assist in resolving a Service Request, please
send /Oracle/Middleware/rda/output/RDA.STA_mystaserver.zip to Oracle Support by
uploading the file via My Oracle Support. If ftp'ing the file, please be sure
to ftp in BINARY format.

Please note: Do not submit any health, payment card or other sensitive
production data that requires protections greater than those specified in the
Oracle GCS Security Practices
(http://www.oracle.com/us/support/library/customer-support-security-practices-069170.pdf).
Information on how to remove data from your submission is available at
https://support.oracle.com/rs?type=doc&id=1227943.1

Updating the setup file ...
#

5. 将 RDA zip 文件重命名为唯一的名称。例如：
# mv RDA.STA_servername.zip ./RDA.STA_servername_xxxx.zip

其中 xxxx 是您选择的唯一扩展。

6. （可选）使用以下方法之一显示刚刚创建的文件。

- 在 STA 服务器上打开一个浏览器窗口并导航到以下 URL：
file:///Oracle_storage_home/Middleware/rda/output/STA_start.htm

- 将 zip 文件下载到本地计算机，解压缩包，并通过上述的 URL 访问日志文件。

列出生成的日志包

使用该过程显示有关 STA 服务器上的所有日志包的摘要信息。

注:
该过程仅适用于通过 STA 用户界面创建的日志包。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logs。
"Service Logs" 屏幕显示每个日志包的以下信息。

- Bundle Name－分配给日志快照的用户定义的名称。请参见通过 STA 用户界面创建服务日志包。

- State－新日志包的运行状态（"Running" 或 "Completed"）。

- Date Created－启动 RDA 运行的日期和时间。

- File Size (KB)－日志文件的大小。

显示日志运行信息

使用该过程显示有关选择的日志包的详细信息。可以在日志运行正在进行时或在其完成之后执行该过程。

注:
该过程仅适用于通过 STA 用户界面创建的日志包。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logs。

2. 选择要显示的日志包。

3. 单击 Log Bundle Run Info 图标。

此时将显示 "Log Bundle Run Info" 对话框，其中提供有关日志运行的信息。

4. 单击 Close 关闭对话框。

下载日志包

使用该过程将已完成的日志包下载到本地计算机。

注:
该过程仅适用于通过 STA 用户界面创建的日志包。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logs。

2. 选择要下载的日志包。

3. 单击 Download Selected Log Bundle 图标。

4. 保存文件。

注:
如果在日志文件中看到此错误消息，可以忽略此消息：
WARNING:

java.lang.ClassNotFoundException: oracle.tbi.view.faces.ExceptionHandler

删除日志包

使用该过程删除选择的日志包。

注:
该过程仅适用于通过 STA 用户界面创建的日志包。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 Logs。

2. 选择要删除的日志包。

3. 单击 Delete Selected Log Bundle 图标。

将日志快照转发给 Oracle 技术支持

使用该过程将日志包转发给 Oracle 技术支持进行评估。该过程适用于通过 STA 用户界面或通过系统命令行创建的日志包。

注:
该过程适用于所有日志包。

1. 在以下 URL 访问 My Oracle Support Web 站点：
https://support.oracle.com/CSP/ui/flash.html

2. 单击 Sign In（登录）并输入用户名和密码。

3. 选择 Service Requests（服务请求）选项卡，然后选择 Create SR（创建 SR）。使用向导提示完成每个必填字段。

4. 在 What is the Problem?（有什么问题?）部分中填写问题摘要和描述。

5. 完成 Where is the Problem?（问题发生在何处?） 部分并选择所报告的问题类型的 Support（支持）选项卡（软件、硬件、云等）。

6. 从列表中选择问题类型。

7. 选择适当的客户服务号 (support identifier, SI) 并单击 Next（下一步）。

8. 查看任何首选的知识文章。

9. 要继续执行 SR 创建，请根据需要上载文件并提供其他信息。

10. 选择严重性，确认联系信息，然后单击 Submit（提交）。

11 管理 STA 中的 SNMP 连接

本章提供有关管理 STA 与其监视的磁带库之间的 SNMP 连接的概念和过程。本章假设您对简单网络管理协议 (Simple Network Management Protocol, SNMP) 有基本的了解。

本章包含以下各节：

- STA 的 SNMP 配置

- STA 数据存储库

- 维护 SNMP 连接和 STA 数据存储库

- STA 中执行的 SNMP 维护任务

- 支持对磁带库执行的 SNMP 维护任务

- 特殊 SNMP 连接更新任务

- SNMP 连接故障排除任务

STA 的 SNMP 配置

STA 与其监视的磁带库之间的通信通过 SNMP 接口进行。磁带库通过 SNMP 陷阱将数据发送到 STA，STA 通过 SNMP 的 get 功能检索磁带库配置数据。在 SNMP 术语中，STA 是客户机代理，每个磁带库是服务器代理。

本章假设您将使用建议的 SNMP v3 协议进行 STA 与受监视磁带库之间的 SNMP 通信。有关初始 SNMP v3 配置的完整信息（包括对磁带库执行的配置任务），请参见《STA 安装和配置指南》。

STA 数据存储库

通过从受监视磁带库收到的 SNMP 数据创建和维护 STA 数据存储库。数据存储库包含以下信息类型。

磁带库配置模型

这是磁带库和设备配置、属性以及状态的分层视图。要检索该信息，STA 将通过一系列发送到磁带库的 SNMP 请求启动数据收集。

交换记录

这些记录包含有关所有磁带机和介质交换（包括磁带机清洗活动）的详细信息。磁带库通过异步 SNMP 陷阱将此数据发送到 STA。

错误和事件

这些是重要磁带库错误和事件的记录。磁带库通过异步 SNMP 陷阱将此数据发送到 STA。

维护 SNMP 连接和 STA 数据存储库

在 STA 与磁带库之间建立 SNMP 连接后，STA 通常会持续从磁带库收到数据，不产生中断。不过，有时建议或需要进行手动干预以维护或重新建立连接。

本节包含以下主题，这些主题提供本章稍后介绍的任务的背景信息。

- 测试磁带库 SNMP 连接

- 收集磁带库配置数据

- 磁带库连接状态信息

测试磁带库 SNMP 连接

磁带库连接测试在 STA 与受监视磁带库之间建立或重新建立 SNMP 握手。测试磁带库连接通常需要不到一秒钟的时间，但在此期间不会从任何磁带库收到陷阱。因此，尽管可以随时执行连接测试，但 Oracle 建议您仅在必要时执行该操作。一次只能测试一个磁带库连接。有关说明，请参见测试磁带库 SNMP 连接。

何时执行连接测试

在 STA 中或受监视磁带库上执行的某些活动可能会导致与受影响磁带库之间的 SNMP 连接断开，因此在完成调度的下次数据收集之前，STA 将无法从磁带库收到 SNMP 数据。执行连接测试可将磁带库连接的断开时间降到最短，并防止大量 SNMP 数据丢失。

Oracle 建议您在以下时间执行连接测试：

- 在初始配置 STA 与磁带库之间的 SNMP 连接之后。初始连接测试可在 STA 与磁带库之间建立 SNMP 握手。

- 在修改 STA SNMP 客户机的任何设置之后（有关详细信息，请参见配置 STA 的 SNMP 客户机设置）。这些设置包括 SNMP 用户名及连接授权和隐私密码。如果修改其中的任何设置，则需要测试所有受监视磁带库的连接。

- 在修改受监视磁带库的任何 SNMP 设置之后（有关详细信息，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接）。只要修改这些设置，就会清除 "Library Engine ID" 字段，以指示与磁带库之间的 SNMP 连接已断开。要恢复正确的连接，仅需要测试受影响磁带库的连接。

- 在重新引导受监视磁带库之后。应先等待磁带库完全运行，然后再启动连接测试（有关详细信息，请参见验证磁带库是否正常运行）。如果重新引导了多个磁带库，则仅需要测试其中一个磁带库的连接，但应等待所有磁带库完全运行后再执行该操作。

- 在受监视磁带库（仅 SL3000 和 SL8500 磁带库）上发生冗余电子设备切换之后。应先等待切换完成并且磁带库完全运行，然后再启动连接测试。有关详细信息，请参见在磁带库冗余电子设备切换之后更新 SNMP 连接。

- 当您怀疑一个或多个磁带库中的 SNMP 数据丢失时。

连接测试状态消息

SNMP 连接测试包含以下部分：

- MIB Walk Channel 测试－检查磁带库初始化、网络连接、SNMP 客户机设置是否恰当以及磁带库固件是否正确。

- Trap Channel 测试－请求磁带库向 STA 发送一个测试陷阱 (13)。

- 介质验证支持测试－检查支持 STA 介质验证所需的最低磁带库固件和配置。

连接测试完成时，"Connection Test Status" 消息框显示其中的每个测试的结果。示例11-1 至示例11-4 是可能的连接测试结果示例。

如果连接测试失败，请参见SNMP 连接故障排除任务以了解建议的故障排除过程。

示例11-1 成功的连接测试

示例11-2 失败的 MIB Walk Channel 测试

示例11-3 失败的 Trap Channel 测试

示例11-4 失败的介质验证支持测试

收集磁带库配置数据

与磁带库建立 SNMP 连接后，STA 开始接收 SNMP 陷阱并将该数据存储在 STA 数据存储库中。不过，在构建 STA 磁带库配置模型之前，该数据不会显示在用户界面中。

构建 STA 磁带库配置模型

为了使 STA 为磁带库构建初始配置模型，应在建立磁带库连接后立即启动手动数据收集。有关说明，请参见执行手动数据收集。

在初始数据收集过程中，STA 会检索所有磁带库配置信息，其中包括：

- 已激活存储单元的位置

- 分区信息

- 磁带机类型、标识符和位置

- 介质类型、卷序列号 (volume serial number, volser) 和位置

根据磁带库的大小和活动级别，初始数据收集可能需要几分钟到一个小时以上。在数据收集完成之前，STA 用户界面不显示磁带库环境和交换活动的完整信息，在此期间，您可能会看到各种分析和摘要数据发生波动；这是正常的。

将配置模型保持最新状态

初始数据收集后，将通过定期数据收集更新 STA 磁带库配置模型。一次仅能在特定磁带库上执行一个数据收集，仅能同时运行五个数据收集。

启动数据收集的方式

可通过以下任一方式启动数据收集：

- 调度－调度的数据收集每 24 小时在用户定义的时间自动执行一次。这是所有磁带库配置数据的完整收集并且应调度在磁带库活动较少期间执行。有关说明，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。

- 触发－只要 STA 检测到磁带库状态或配置中的显著更改（例如，添加磁带机或介质或者分区配置中的更改），就会自动启动触发的数据收集。这是部分数据收集，仅更新受更改影响的磁带库配置。例如，对于由添加新介质触发的数据收集，仅更新介质配置信息。触发的数据收集花费的时间较短。

- 手动－可以随时启动手动数据收集，只要有到磁带库的活动连接即可。这是所有磁带库配置数据的完整收集。有关说明，请参见执行手动数据收集。

数据收集和磁带库性能

磁带库处理 SNMP 活动，从而处理数据收集，但其优先级比常规磁带库操作低，因此数据收集对磁带库性能的影响很小。不过，如果在磁带库活动繁忙期间执行数据收集，则可能会导致数据收集本身需要较长的时间才能完成。Oracle 建议在磁带库活动较少的时段执行调度的数据收集和手动数据收集。

所需的数据收集时间

为了使 STA 从磁带库接收 SNMP 数据，必须在以下时间执行手动数据收集：

- 配置新磁带库连接时。这会构建初始 STA 磁带库配置模型。

- 在 STA 中和磁带库上修改 SNMP 设置之后。有关详细信息，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。

- 发生冗余电子设备切换时。请参见在磁带库冗余电子设备切换之后更新 SNMP 连接。

建议的数据收集时间

为了使 STA 能够尽快收到有关磁带库环境中的更改的通知，Oracle 建议在以下时间执行手动数据收集：

- 当向磁带库装入大量介质或从磁带库弹出大量介质（如通过 SL3000 存取扩展模块 (access expansion module, AEM)）时。STA 会在磁带库向其通知任何装入和弹出时立即启动触发的数据收集，但大规模更改通知可能需要一些时间才能完成。

- 当添加、移除或交换磁带机时。这对于磁带机交换（会在以前安装了其他磁带机的插槽中安装一个磁带机）尤其重要。在移除旧磁带机的时间、安装新磁带机的时间以及磁带库向 STA 通知更改的时间之间可能存在延时。在此期间，任何使用新磁带机的交换可能会导致新旧磁带机之间的数据混淆。根据以下准则启动数据收集：

- 对于添加或交换的磁带机，在初始化该磁带机之后等待 15 分钟。

- 对于移除的磁带机，在移除之后等待大约一分钟。

- 当添加、移除或交换机械手时。

- 当发生冗余电子设备切换或修改磁带库活动存储区域或分区时。尽管 STA 会在磁带库向其通知这些类型的更改时立即启动触发的数据收集，但建议启动手动数据收集，因为这些修改可能对 STA 磁带库配置模型具有重大影响。根据以下准则启动数据收集：

- 对于磁带库活动存储区域或分区更改，在更新磁带库控制器数据库之后等待 15 分钟。

- 对于冗余电子设备切换，在完全初始化新活动的控制器卡之后等待 15 分钟。有关说明，请参见在磁带库冗余电子设备切换之后更新 SNMP 连接。

- 当您怀疑磁带库配置数据与 STA 不同步时。有关其他信息，请参见“缺少的”介质和重复的卷序列号。

- 当您怀疑数据收集由于 STA 的外部原因而失败时。

磁带库连接状态信息

"Settings – SNMP Connections" 屏幕的 "Monitored Libraries" 部分中的连接状态字段显示最近的磁带库连接测试或数据收集的状态。

表11-1 介绍了这些字段。

表11-1 受监视磁带库中的磁带库连接状态字段表

字段

说明

Last Successful Connection

最近的成功连接测试或数据收集的日期和时间。

Last Connection Attempt

最近尝试的连接测试或数据收集的日期和时间。如果尝试失败，则该日期和时间比 "Last Successful Connection" 要更近一些。

Last Connection Status

最近的连接测试或数据收集的状态。在数据收集中，在整个过程中根据为您的 STA 用户名定义的屏幕刷新率更新状态。可能的状态包括：

- IN PROGRESS－数据收集正在进行中。

- SUCCESS－连接测试或数据收集已成功完成。

- FAILED－连接测试或数据收集失败。可能的原因列在 "Last Connection Failure Detail" 字段中。

- REJECTED－可能因为磁带库忙碌或不可用，数据收集请求被拒绝。

- DUPLICATE－数据收集请求因为另一个请求已经在进行中而被拒绝。

Last Connection Failure Detail

如果连接测试或数据收集失败或被拒绝，此字段中将列出可能原因。

STA 中执行的 SNMP 维护任务

以下任务维护 STA 与其监视的磁带库之间的 SNMP 连接。应根据需要执行这些过程。

除非另外指明，否则由具有 STA 管理员特权的用户名通过 STA 用户界面执行这些过程。

- 验证与磁带库的 SNMP 通信

- 配置 STA 的 SNMP 客户机设置

- 配置到磁带库的 SNMP 连接

- 测试磁带库 SNMP 连接

- 执行手动数据收集

- 将 SNMP 连接设置导出到文本文件

- 从 STA 删除磁带库连接

注:
本节中的过程假设您将使用建议的 SNMP v3 协议进行 STA 通信。

验证与磁带库的 SNMP 通信

使用该过程确认 STA 服务器与磁带库之间的 SNMP 连接是正常的。

该过程验证在 STA 服务器与磁带库之间的所有网络节点上是否已启用 UDP 端口 161 和 162。该过程无法验证是否已正确指定 SNMP v3 陷阱接收方。

针对每个受监视磁带库执行该过程。对于具有冗余电子设备或双 TCP/IP 的 SL3000 或 SL8500 磁带库，针对磁带库执行该过程两次：一次针对主磁带库 IP 地址，一次针对辅助 IP 地址。

注:
在 STA 服务器上通过系统命令行执行该过程。

1. 在 STA 服务器上打开一个终端窗口，然后以系统 root 用户身份进行登录。

2. 测试 SNMP v3 连接。指定的值必须与磁带库中相应的值相匹配。
# snmpget –v3 –u SNMP_user –a SHA –A auth_pwd –x DES –X priv_pwd –l authPriv library_IP_addr 1.3.6.1.4.1.1211.1.15.3.1.0

其中：

- v3 指示 SNMP v3。

- SNMP_user 是 SNMP v3 用户名。

- SHA 指示验证协议。

- auth_pwd 是授权密码。

- DES 指示隐私协议。

- priv_pwd 是隐私密码。

- authPriv 指示在命令上执行隐私。

- library_IP_addr 是磁带库上公共端口的 IP 地址。

- 对于 SL150 磁带库，这是 "Network Port 1"。

- 对于 SL500 磁带库，这是端口 1B。

- 对于 SL3000 和 SL8500 磁带库，可能有多个端口要测试，具体取决于是否在磁带库上激活了双 TCP/IP 或冗余电子设备。如果有多个端口，则要为每个 IP 地址运行此命令。

- 1.3.6.1.4.1.1211.1.15.3.1.0 是磁带库的 SNMP 对象标识符 (object identifier, OID)，所有磁带库型号的该标识符都是相同的。
如果命令输出显示磁带库型号，则表示测试成功。下面是一些命令示例。

示例11-5 成功的 snmpget 命令

# snmpget –v3 –u STAsnmp –a SHA –A authpwd1 –x DES –X privpwd1 –l authPriv 192.0.2.20 1.3.6.1.4.1.1211.1.15.3.1.0

SNMPv2–SMI::enterprises.1211.1.15.3.1.0 =STRING: "SL8500"

示例11-6 失败的 snmpget 命令－网络超时

# snmpget –v3 –u STAsnmp –a SHA –A authpwd1 –x DES –X privpwd1 –l authPriv 192.0.2.20 1.3.6.1.4.1.1211.1.15.3.1.0

Timeout: No Response from 192.0.2.20.

示例11-7 失败的 snmpget 命令－密码无效

# snmpget –v3 –u WrongUsr –a SHA –A authpwd1 –x DES ‐X WrongPwd ‐l authPriv 192.0.2.20 1.3.6.1.4.1.1211.1.15.3.1.0

snmpget: Authentication failure (incorrect password, community or key)

3. 测试 SNMP v2c 连接。
# snmpget –v2c –c public –l authPriv library_IP_addr

其中：

- v2c 指示 SNMP v2c。

- public 指示团体字符串。

- authPriv 指示在命令上执行隐私。

- library_IP_addr 是磁带库上公共端口的 IP 地址。

4. 如果两个 SNMP 连接测试都成功，则可以退出该过程。如果任一测试失败，则根据需要继续执行下一步，以解决可疑的网络问题。

5. 确认数据包从 STA 服务器路由到磁带库。

# traceroute –I library_IP_addr

其中：

- ‐I（大写的 "I"）指示使用 Internet 控制消息协议 (Internet Control Message Protocol, ICMP) 回显请求数据包，而不是用户数据报协议 (User Datagram Protocol, UDP) 数据报。

- library_IP_addr 是磁带库上公共端口的 IP 地址。

输出显示中继段数以及到达每个中继段的往返时间。往返时间（命令输出中的最后一行）应小于一秒。否则，请向网络管理员确认网络的性能。

6. 监视在 STA 服务器与磁带库之间发送的 TCP/IP 数据包。
# tcpdump –v host library_IP_addr > /var/tmp/file_name &

其中：

- ‐v 指示详细输出。

- host 指示仅将数据包收集到主机（在本例中是指磁带库）或仅从主机收集数据包。

- library_IP_addr 是磁带库上公共端口的 IP 地址。

- file_name 是要将输出保存到的文件的名称。

配置 STA 的 SNMP 客户机设置

使用该过程添加或修改 STA 的 SNMP 客户机设置。这些设置将 STA 配置为从一个或多个磁带库接收 SNMP 数据。

您的站点上的每个 STA 实例只有一个 SNMP 客户机条目。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 SNMP Connections。

2. 按如下所述继续操作：

- 要首次配置客户机设置，请在 "Client Attributes" 表中选择空表行，然后单击 Edit。

- 要修改现有客户机设置，请在 "Client Attributes" 表中选择该条目，然后单击 Edit。

此时将显示 "Define SNMP Client Settings" 对话框。如果这是新配置，则这些字段为空白。

3. 按如下方式完成该对话框。指定的值必须与磁带库中相应的值相匹配。

注:
即使 STA 仅要监视配置为进行 SNMP v2c 通信的磁带库，也必须填写所有字段（包括适用于 SNMP v3 的字段）。不能将任何字段留空。

- STA SNMP Connection Username (Auth)－键入 SNMP v3 用户名。

- Enter STA SNMP Connection Password (Auth)－键入连接授权密码。

- Enter Privacy Encryption Password (Privacy)－键入隐私加密密码。

- User Community－对于与磁带库进行的 SNMP 握手或如果您要使用 SNMP v2c 与磁带库进行 STA 通信，该字段是必需的。键入在磁带库上指定的团体名称。默认值为 public。

- Trap Community－仅当使用 SNMP v2c 与磁带库进行通信时才使用。如果要使用 SNMP v3，则将该值保留为默认设置 public。如果要使用 SNMP v2c，则键入在磁带库上指定的陷阱团体名称。

4. 单击 Save。
已更新配置记录，将显示一个消息框，指示您应执行磁带库连接测试，以建立或重新建立与磁带库之间的 SNMP 通信握手。

5. 单击 OK 关闭消息。

配置到磁带库的 SNMP 连接

使用该过程配置到您希望 STA 监视的每个磁带库的 SNMP 连接，或修改现有连接。对于现有连接，如果对受监视磁带库上的任何 SNMP 配置设置进行了更改（如对磁带库 IP 地址进行了更改），则必须执行该过程。

注:
如果要一次配置多个磁带库连接，以便将磁带库中断降至最低，请在测试 SNMP 连接之前针对所有磁带库完成该过程。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 SNMP Connections。

2. 按如下所述继续操作：

- 要首次配置到磁带库的连接，请在受监视磁带库工具栏上单击 Add。

- 要修改现有磁带库连接，请在 "Monitored Libraries" 表中选择该磁带库，然后单击 Edit。

此时将显示 "Define Library Connection Details" 对话框。如果这是新磁带库连接，则这些字段为空白。

3. 按如下方式完成该对话框。指定的值必须与磁带库中相应的值相匹配。

- Library Name－键入用于在各个 STA 用户界面屏幕中标识磁带库的名称（例如，磁带库主机名）。

- Library Primary IP Address－键入磁带库上的主公共端口的 IP 地址。不能指定其他受监视磁带库的 IP 地址。

- Library Secondary IP Address－仅适用于使用双 TCP/IP 或冗余电子设备的 SL3000 和 SL8500 磁带库。指定磁带库上的辅助公共端口的 IP 地址。不能指定其他受监视磁带库的 IP 地址。对于所有其他磁带库（包括所有 SL500 和 SL150 磁带库），将该字段留空。

- STA IP Address－选择 STA 服务器的 IP 地址。

- Library Engine ID－请勿更改该字段。这是磁带库的唯一 SNMP 引擎 ID，当建立 STA 与磁带库之间的初始连接时自动提供该 ID。对于新连接，该字段为空白。

- Automated Daily Data Refresh－指定您希望 STA 从磁带库收集最新配置数据的时间。每 24 小时在此时间自动收集数据一次。应该选择磁带库使用量通常较少的时间。默认值为 00:00（午夜零点）。使用 24 小时时间格式。

注意:
如果将该字段留空，将禁用调度的自动磁带库数据收集。这将导致您的 STA 磁带库配置数据与磁带库不再同步。

- Library Time Zone－选择磁带库的本地时区。

4. 单击 Save。
已更新配置记录，将显示一个消息框，指示您应执行磁带库连接测试，以建立或重新建立与磁带库之间的 SNMP 通信握手。

5. 单击 OK 关闭消息。
如果您修改了现有磁带库连接，将会清除 "Monitored Libraries" 表中的 "Library Engine ID" 字段，指示已经断开 SNMP 连接。

测试磁带库 SNMP 连接

使用该过程测试 STA 与磁带库之间的 SNMP 连接，并建立或重新建立通信握手。要避免连接断开和 SNMP 陷阱丢失，应在为磁带库或 STA 客户机添加或更改 SNMP 配置设置时针对每个受监视磁带库执行该过程。

一次仅可以测试一个磁带库连接。

注:
由于连接测试可能会导致短暂的传入数据包丢失，因此仅应在必要时执行该过程。

注:
在执行该过程之前，可能需要验证磁带库是否正常运行。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 SNMP Connections。

2. 在 "Monitored Libraries" 表中，选择一个磁带库，然后单击 Check/Test Connection。

此时将出现 "Connection Test Status" 消息框，其中显示 MIB Walk Channel 测试、Trap Channel 测试和介质验证支持测试的结果。

3. 单击 OK 关闭消息框。
将使用测试的结果更新 "Monitored Libraries" 表。

- 如果 Library Complex 字段为空白，则在您执行手动数据收集后会提供该字段。

- Library Engine ID 指示磁带库的唯一 SNMP 引擎 ID。

- Last Connection Attempt 指示启动连接测试的日期和时间。

- Last Successful Connection 指示完成测试的日期和时间（如果成功）。

- Last Connection Status 指示测试的结果。如果测试失败，STA 将在 Last Connection Failure Detail 字段中提供信息。（可能需要扩大列宽度才能看到整个值。）

注:
如果测试由于超时而失败，则在磁带库活动较少的时段重复该过程。

执行手动数据收集

使用该过程为磁带库启动手动数据收集并获取最新的磁带库配置数据。如果成功完成该过程，STA 将开始监视磁带库并执行数据分析。

尽管 STA 每 24 小时在调度的时间自动执行一次数据收集，但必须在为磁带库或 STA 客户机添加或更改 SNMP 配置设置时为每个受监视磁带库执行手动数据收集。

数据收集可能需要几分钟至一个小时，具体取决于磁带库大小。

注:
可以同时运行多个数据收集，但必须按照一次一个的方式启动这些数据收集。根据需要重复该过程任意次数（每次选择不同的磁带库）。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 SNMP Connections。

2. 在 "Monitored Libraries" 表中选择一个磁带库，然后单击 Get latest data。一次仅可以选择一个磁带库。

此时将显示确认消息框。

3. 单击 OK 关闭消息框。

数据收集继续，并使用结果更新 "Monitored Libraries" 表。

- Library Complex 指示复合磁带库 ID。

- Library Engine ID 指示磁带库的唯一 SNMP 引擎 ID。

- Last Connection Attempt 指示启动数据收集的日期和时间。

- Last Successful Connection 指示完成数据收集的日期和时间（如果成功）。

- Last Connection Status 将按以下方式进行更新：

- IN PROGRESS：数据收集过程正在运行。

- SUCCESS：数据收集已成功。STA 开始从磁带库接收交换数据。

- FAILED：数据收集未成功。如果可能，STA 将在 Last Connection Failure Detail 字段中提供信息。（可能需要扩大列宽度才能看到整个值。）

注:
状态每四分钟更新一次，默认的屏幕刷新间隔为 480 秒。不过，可以随时单击 Refresh Table 按钮强制刷新表。

- Recent SNMP Trap Communication Status 可能间歇性地指示 MISSED HEARTBEAT。这是正常的。

将 SNMP 连接设置导出到文本文件

使用该过程将所有 SNMP 连接信息导出到文本文件。该文件中不包含密码。

该文件可用于解决连接问题或重新输入连接信息。示例11-8 是文件样例。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 SNMP Connections。

2. 在屏幕底部，单击 Export。
将使用名称 SnmpConfiguration.txt 保存该文件。

示例11-8 SNMP 配置文件样例

Define SNMP Client Settings
---------------------------

Client Attributes
-----------------

STA SNMP Connection Username (Auth) = abc1
Connection Password Encryption (Auth) = Not Specified
Connection Password Encryption (Auth) = SHA
Privacy Encryption Password (Privacy) = Not Specified
Connection Password Encryption (Auth) = DES
STA Engine ID = 0x8000002a050000014817ec1dc1
SNMP Trap Levels = 1,2,3,4,11,13,14,21,25,27,41,45,61,63,65,81,85,100
Trap Community = public
User Community = public
V2C Fallback = false

Monitored Libraries
-------------------

STA IP Address = 10.80.145.78
Library Name = SL3000A
Library Complex = SL3000_5720123200089
Library Primary IP Address = 10.80.104.51
Library Secondary IP Address = Not Specified
Library Engine ID = 0x80001f880431303030123123303000
Requested MIB Walk Time = 00:00:00
Library Serial Number = 5720123200089
Library Time Zone = UTC
Recent SNMP Trap Communication Status = GOOD
Last Connection Status = SUCCESS
Last Connection Failure Detail = Not Specified

从 STA 删除磁带库连接

使用该过程从 STA 删除磁带库 SNMP 连接。将从 STA 屏幕中删除磁带库的所有现有数据，但这些数据将保留在 STA 数据存储库中。有关该过程的影响的详细信息，请参见移除的磁带库。

1. 在导航栏中，选择 Setup & Administration，然后选择 SNMP Connections。

2. 在 "Monitored Libraries" 表中，选择要删除的磁带库，然后单击 Delete。

3. 从磁带库删除 STA SNMP 陷阱接收方。
snmp deleteTrapRecipient id index

其中：

- index 是要删除的陷阱接收方的索引号。

例如：

ADMIN> snmp deleteTrapRecipient id 1

requestId 1

requestId 2

Device 1,0,0,0

Success true

Done

Failure Count 0

Success Count 1

COMPLETED

支持对磁带库执行的 SNMP 维护任务

根据需要使用这些过程显示或修改有关磁带库的 SNMP 连接信息。

- 验证磁带库是否正常运行

- 显示所有 SNMP 陷阱接收方

- 删除或修改 STA 陷阱接收方

验证磁带库是否正常运行

使用该过程验证磁带库是否已完全初始化并正常运行。您可能需要在执行 SNMP 连接测试或数据收集之前执行该过程，因为如果未完全初始化磁带库，这些过程将失败。

注:
如果要一次配置多个磁带库连接，以便将磁带库中断降至最低，请在测试 SNMP 连接之前针对所有磁带库完成该过程。

通过 SL Console 或 SL150 基于浏览器的界面执行该过程。

SL500 磁带库

1. 使用 SL Console 登录磁带库。

2. 在 Tools 菜单中，选择 System Detail。

3. 在导航树中，选择 Library。

4. 选择 Status 选项卡。

5. 验证磁带库的 "Operational State" 是否指示 Operational。

SL3000 和 SL8500 磁带库

1. 使用 SL Console 登录磁带库。

2. 在 Tools 菜单中，选择 System Detail。

3. 在导航树中，选择 Library。

4. 选择 Status 选项卡，然后选择 General 选项卡。

5. 验证 "Device State" 是否指示 Ready。

SL150 磁带库

1. 登录基于浏览器的用户界面。

2. 在屏幕顶部，验证 "Health" 字段是否指示 Operational。

显示所有 SNMP 陷阱接收方

使用该过程显示在磁带库中定义的所有陷阱接收方并验证设置。

除 SL150 之外的所有磁带库

1. 登录磁带库 CLI。

2. 发出以下命令：
snmp listTrapRecipients

例如：

ADMIN> snmp listTrapRecipients

requestId

requestId 1

Attributes Auth SHA

AuthPass *****

Engine Id 0x80001f88807ad87e39453f

Host 192.0.2.20

Index 1

Name STAuser

Port 162

Priv DES

Priv Pass *****

Trap Level 1,2,3,4,11,13,14,21,25,27,41,45,61,63,65,81,85,100

Version v3

Object Snmp snmp

Done

Failure Count 0

Success Count 1

COMPLETED

3. 记下显示的输出中 STA 陷阱接收方的索引号。在上面的示例中，索引号为 "1"。

SL150 磁带库

1. 登录基于浏览器的用户界面。

2. 在导航树中，选择 SNMP，然后选择 SNMP Trap Recipients 以显示陷阱接收方列表。

删除或修改 STA 陷阱接收方

使用该过程在磁带库上更改或删除 STA 陷阱接收方。对于除 SL150 之外的所有磁带库型号，要修改陷阱接收方定义，必须首先删除现有定义，然后添加新定义。

除 SL150 之外的所有磁带库

1. 登录磁带库 CLI。

2. 删除陷阱接收方。
snmp deleteTrapRecipient id index

其中：

- index 是要删除的陷阱接收方的索引号。

例如：

ADMIN> snmp deleteTrapRecipient id 1

requestId 1

requestId 2

Device 1,0,0,0

Success true

Done

Failure Count 0

Success Count 1

COMPLETED

3. 根据需要重新添加陷阱接收方。有关说明，请参见《STA 安装和配置指南》。

SL150 磁带库

1. 登录基于浏览器的用户界面。

2. 在导航树中，选择 SNMP，然后选择 SNMP Trap Recipients。

3. 从列表中选择陷阱接收方。

4. 选择 Edit Trap Recipient 或 Delete Trap Recipient。

5. 如果修改陷阱接收方，则修改设置，然后单击 Save。

特殊 SNMP 连接更新任务

仅在特殊情况下需要执行以下任务。请参见

- 在磁带库冗余电子设备切换之后更新 SNMP 连接

- 在磁带库固件升级之后更新 SNMP 连接

- 在对 STA 服务器 IP 地址进行更改之后更新 SNMP 连接

在磁带库冗余电子设备切换之后更新 SNMP 连接

注:
该过程仅适用于 SL3000 和 SL8500 磁带库。

如果将 STA 配置为支持冗余电子设备并且发生控制器卡切换，则 STA 仍通过指定为辅助磁带库 IP 地址的端口与磁带库保持连接。不过，在切换完成后，您还必须执行以下手动过程。

通过 STA 用户界面执行该过程。

1. 在完全初始化新活动的控制器卡之后等待 15 分钟。

2. 执行连接测试以验证磁带库 SNMP 连接。有关说明，请参见测试磁带库 SNMP 连接。

3. 执行数据收集以检索当前磁带库配置数据。有关说明，请参见执行手动数据收集。

4. 如果在冗余电子设备切换之后替换了控制器卡，则磁带库的 IP 地址会更改，因此必须在 STA 中重新输入 SNMP 连接信息。有关说明，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。

有关将 STA 配置为支持冗余电子设备的完整详细信息，请参见《STA 安装和配置指南》。

在磁带库固件升级之后更新 SNMP 连接

注:
此过程不适用于 SL150 磁带库。

升级到下列某一个磁带库固件版本或更高版本后，使用该过程更新磁带库和 STA SNMP 配置：

- SL500 – FRS 1468

- SL3000 – FRS 4.0

- SL8500 – FRS 8.0

从这些固件版本开始，使用新的 32 位值生成磁带库引擎 ID。如果您不执行该过程，STA 将无法从磁带库接收 SNMP 陷阱。

该过程分为两部分。

- 在 STA 中更新 SNMP 设置

- 在磁带库上验证 SNMP 设置

在 STA 中更新 SNMP 设置

1. 登录到 STA 用户界面。

2. 编辑升级的磁带库的磁带库连接详细信息。请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。

3. 在 "Define Library Connection Details" 对话框中，清除 "Library Engine ID" 字段，然后单击 Save。这可以在 STA 重新连接到磁带库时强制其将引擎 ID 更新至新值。

4. 重新建立与磁带库的 SNMP 连接。有关说明，请参见测试磁带库 SNMP 连接。

5. 记录 SNMP 连接表上显示的新 SNMP 引擎 ID。您将在该过程的下一部分中使用该值。

在磁带库上验证 SNMP 设置

1. 在升级的磁带库上登录到 CLI。

2. 显示所有 SNMP 陷阱接收方。有关说明，请参见显示所有 SNMP 陷阱接收方。

3. 验证显示的 STA 服务器的 SNMP 版本级别，然后按如下所述继续操作：

- 如果是 v2c，则可以退出该过程。

- 如果是 v3，则继续执行下一步。

4. 将显示的引擎 ID 与您在该过程的第一部分中记录的引擎 ID 进行比较：

- 如果两者匹配，则可以退出该过程。

- 如果两者不匹配，则继续执行下一步。

5. 记录 STA 陷阱接收方的索引号。

6. 删除 STA 陷阱接收方。有关说明，请参见删除或修改 STA 陷阱接收方。

7. 使用新磁带库引擎 ID 重新添加 STA SNMP v3 陷阱接收方。有关说明，请参见《STA 安装和配置指南》中创建 SNMP v3 陷阱接收方的过程。

在对 STA 服务器 IP 地址进行更改之后更新 SNMP 连接

如果已更改 STA 服务器的 IP 地址，则使用该过程确保 STA 与所有受监视磁带库之间的 SNMP 连接。必须针对每个受监视磁带库执行完整的过程。

该过程分为以下几部分：

- 确认网络和 SNMP 连接

- 在磁带库上更新 SNMP 设置

- 在 STA 中更新 SNMP 设置

确认网络和 SNMP 连接

1. 确认 STA 与磁带库之间通信正常。有关说明，请参见验证与磁带库的 SNMP 通信。

在磁带库上更新 SNMP 设置

1. 检索 STA 陷阱接收方的索引号。有关说明，请参见显示所有 SNMP 陷阱接收方。

2. 删除具有旧 IP 地址的 STA 陷阱接收方。有关说明，请参见删除或修改 STA 陷阱接收方。

3. 添加具有新 IP 地址的 STA 陷阱接收方。有关说明，请参见《STA 安装和配置指南》。

在 STA 中更新 SNMP 设置

1. 在 SNMP 连接设置中更新 STA IP 地址。有关说明，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。

2. 重新建立与磁带库的 SNMP 连接。有关说明，请参见测试磁带库 SNMP 连接。

3. 更新磁带库配置数据。仅当磁带库上发生了磁带机或介质配置更改时才需要执行该步骤。有关说明，请参见执行手动数据收集。

SNMP 连接故障排除任务

以下任务可帮助诊断和解决 STA 与受监视磁带库之间的 SNMP 连接问题。使用适用于您遇到的问题的过程。

- 对失败的 MIB Walk Channel 测试进行故障排除

- 对失败的 Trap Channel 测试进行故障排除

- 对失败的介质验证支持测试进行故障排除

- 对不成功的陷阱处理进行故障排除

有关显示的包含失败连接测试的消息示例，请参见连接测试状态消息。

对失败的 MIB Walk Channel 测试进行故障排除

MIB Walk Channel 测试检查磁带库初始化、网络连接、SNMP 客户机设置是否恰当以及磁带库固件是否正确。如果该测试失败，则原因可能是以下一个或多个问题：

- 未配置 STA。

- 未初始化磁带库。

- 磁带库固件未达到 STA 的最低要求。

- STA 服务器与磁带库之间存在网络问题。

- 没有为 STA 服务器或磁带库分配静态 IP 地址。

- 磁带库上未启用 SNMP。

- STA 服务器与磁带库的 SNMP 客户机设置不匹配。

使用该过程诊断和解决这些问题。有关在磁带库上执行的步骤的详细说明，请参见《STA 安装和配置指南》。

在磁带库上执行的步骤

1. 登录磁带库 CLI。

2. 验证是否已完全初始化磁带库。有关说明，请参见验证磁带库是否正常运行。

3. 检查从磁带库到 STA 服务器的通信。该命令在 SL150 上不可用。

- SL8500 和 SL3000：
traceRoute sta_server_IP_addr

- SL500：
traceroute sta_server_IP_addr

其中：

- sta_server_IP_addr 是 STA 服务器上公共端口的 IP 地址。

输出显示中继段数以及到达每个中继段的往返时间。往返时间（命令输出中的最后一行）应小于一秒。否则，请向网络管理员确认网络的性能。

4. 验证是否已在公共端口上启用 SNMP。有关说明，请参见《STA 安装和配置指南》中在磁带库上启用 SNMP 的过程。

5. 验证是否有且仅有一个 SNMP v2c 用户。有关说明，请参见《STA 安装和配置指南》中确保存在 SNMP v2c 用户的过程。

6. 验证是否已正确添加 SNMP v3 用户：

- 在 SL500、SL3000 和 SL8500 磁带库上，使用 snmp listUsers 命令查看 SNMP 用户列表。在 SL150 磁带库上，在导航树中选择 SNMP，然后选择 SNMP Trap Recipients。

- 要添加 SNMP v3 用户，请参见《STA 安装和配置指南》中创建 SNMP v3 用户的过程。

7. 验证是否已为磁带库分配静态 IP 地址。有关说明，请参见《STA 安装和配置指南》中检索磁带库 IP 地址的过程。

8. 在磁带库和 STA 服务器上执行所有其他步骤之后，考虑删除并重新添加 SNMP v3 用户。

在 STA 服务器上执行的步骤

1. 登录到 STA 服务器。

2. 验证 STA 服务器是否在使用静态 IP 地址。

3. 检查从 STA 服务器到磁带库的通信。
# traceroute –I library_IP_addr

其中：

- ‐I（大写的 "I"）指示使用 Internet 控制消息协议 (Internet Control Message Protocol, ICMP) 回显请求数据包，而不是用户数据报协议 (User Datagram Protocol, UDP) 数据报。

- library_IP_addr 是磁带库上公共端口的 IP 地址。

输出显示中继段数以及到达每个中继段的往返时间。往返时间（命令输出中的最后一行）应小于一秒。否则，请向网络管理员确认网络的性能。

4. 要验证 STA 服务器是否可访问磁带库公共端口，请对主要磁带库 IP 地址以及辅助 IP 地址（如果适用）执行 ping 操作。

5. 验证在 STA 服务器与磁带库之间的所有网络节点上是否已启用 UDP 端口 161 和 162。有关说明，请参见验证与磁带库的 SNMP 通信。

6. 验证 STA "SNMP Client Attributes" 屏幕上的设置是否与磁带库上的 SNMP v3 用户和陷阱接收方的相应设置完全匹配。有关说明，请参见配置 STA 的 SNMP 客户机设置。

7. 验证 STA "Monitored Libraries" 屏幕上的设置对于磁带库是否正确。有关说明，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。

对失败的 Trap Channel 测试进行故障排除

Trap Channel 测试将请求磁带库向 STA 服务器发送一个测试陷阱 (13)。如果测试失败，STA 将指示最后收到陷阱或通知的日期和时间。如果测试失败或指示 Unknown，则原因可能是以下一个或多个问题：

- 磁带库固件不支持测试陷阱。

- 未在磁带库上将 STA 正确配置为陷阱接收方。

- 如果最近升级到了 STA 2.0.x，则未在磁带库的连接详细信息中指定 STA 服务器的 IP 地址。

使用该过程诊断和解决这些问题。有关在磁带库上执行的步骤的详细说明，请参见《STA 安装和配置指南》。

1. 验证磁带库是否正在运行建议的或更高版本的固件。有关详细信息，请参见《STA 要求指南》。较低的固件版本可能不支持测试陷阱 (13)。

2. 在升级到 STA 2.0.x 之后，验证是否在磁带库的连接详细信息中选择了 STA 服务器的 IP 地址。有关说明，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。

3. 使用 snmp engineId（适用于 SL500 磁带库）或 snmp engineId print（适用于 SL3000 和 SL8500 磁带库）命令显示磁带库引擎 ID。（不适用于 SL150 磁带库。）

4. 验证是否已将 STA 正确配置为陷阱接收方。有关说明，请参见显示所有 SNMP 陷阱接收方。

- Engine Id：必须与步骤 3 中显示的磁带库引擎 ID 匹配。输入内容不得包含任何大写字符。对于 SL8500 和 SL3000 磁带库，输入内容必须包括 0x 前缀（SL500 可能也显示此前缀）。

- Host：STA 服务器的 IP 地址。

- Version：必须是 v3。

- Auth：必须是 SHA。

- Priv：必须是 DES。

- Auth Pass 和 Priv Pass：必须与 STA "SNMP Client Attributes" 屏幕上的密码以及在创建 SNMP 用户时指定的密码相匹配。对于 SL500 磁带库，验证密码是否不包含作为文本的单引号。

- Trap Level：必须包括陷阱 13。

5. 验证步骤 3 中的磁带库引擎 ID 是否与 STA "Monitored Libraries" 屏幕中的值相匹配。有关详细信息，请参见配置到磁带库的 SNMP 连接。
如果不匹配，则清除屏幕上的 Library Engine ID 字段，然后执行磁带库连接测试。有关说明，请参见测试磁带库 SNMP 连接。

对失败的介质验证支持测试进行故障排除

介质验证支持测试检查支持 STA 介质验证所需的最低磁带库固件和配置。如果磁带库配置不支持介质验证，则测试将报告 Not Applicable。如果可以支持介质验证的磁带库的测试不成功，则原因可能是以下一个或多个问题：

- 磁带库固件不支持介质验证。

- 未配置 SNMP v3。

- 介质验证池中没有磁带机。

- 介质验证池中没有空磁带机或可预留磁带机。

使用该过程诊断和解决这些问题。有关在磁带库上执行的步骤的详细说明，请参见《STA 安装和配置指南》。

1. 验证磁带库和磁带机是否符合介质验证所需的最低固件级别。有关详细信息，请参见《STA 要求指南》。

2. 验证是否在磁带库和 STA 服务器上都配置了 SNMP v3 用户，并且在磁带库上将 STA 服务器配置为陷阱接收方。请查看《STA 安装和配置指南》中的磁带库 SNMP 配置步骤。

有关配置介质验证的详细信息，请参见《STA 用户指南》。

对不成功的陷阱处理进行故障排除

如果 STA 服务器未收到陷阱或 STA 不处理陷阱，则使用该过程。

1. 以系统 root 用户身份登录到 STA 服务器。

2. 验证 STA 服务器是否在使用静态 IP 地址。

3. 监视在 STA 服务器与磁带库之间发送的 TCP/IP 数据包。
# tcpdump –v host library_IP_addr > /var/tmp/file_name &

其中：

- ‐v 指示详细输出。

- host 指示仅将数据包收集到主机（在本例中是指磁带库）或仅从主机收集数据包。

- library_IP_addr 是磁带库上公共端口的 IP 地址。

- file_name 是要将输出保存到的文件的名称。

4. 在输出中查找 .snmptrap 和 SNMPv3。数据收集请求的网络流量将包含 .snmp。
如果磁带库上有活动，但未收到任何陷阱，则检查磁带库陷阱接收方条目是否准确。请参见对失败的 Trap Channel 测试进行故障排除。

5. 验证 SNMP 端口 162 是否可用于 STA。STA 陷阱侦听程序通过该端口处理陷阱。
如有必要，执行以下步骤对通过该端口进行的通信进行故障排除：

1. 检查 /Oracle_storage_home/Middleware/user_projects/domains/tbi/servers/staAdapter/logs/staAdapter.log 文件中的 "SEVERE" 错误，例如：
"SEVERE: SNMP Trap/Inform Listener Port 162 is NOT bindable.Stop the application currently bound to that port."

2. 如果端口 162 已被占用，则确定使用该端口的进程。
# netstat –ap |grep –I snmp

# netstat –anp |grep ":162"

3. 跟踪与该端口关联的进程，或者检查在系统引导过程中可能启动了哪些服务。
# chkconfig ––list

6. 如果 snmpd 或 snmtrapd 服务正在运行，则执行以下步骤以确保将其永久关闭。

1. 取消配置 SNMP 服务。
# chkconfig snmpd off

# chkconfig snmptrapd off

2. 停止 SNMP 服务。
# service snmptrapd stop

# service snmpd stop

3. 停止并重新启动 STA 服务。
# STA stop all

# STA start all

7. 如果在 STA "Notifications" 屏幕中报告了一些陷阱，请验证在磁带库上创建陷阱接收方时是否指定了所有陷阱级别。有关支持的陷阱级别列表，请参见《STA 安装和配置指南》中的 SNMP v3 陷阱接收方创建过程。

8. 对于 SL500，请验证是否已使用支持的 SL Console 版本配置了磁带库。较早版本的 SL Console 会限制可以输入的陷阱级别字符的数量。

9. 对于 SL500 和 SL150 磁带库，请验证是否正确设置了卷标签格式。有关详细信息，请参见《STA 安装和配置指南》中设置卷标签格式的过程。

12 了解 STA Analytics

本节提供了相关概念和任务来帮助您解释和使用 STA 提供的数据。它假定您对 STA 特性和功能有基本的了解。

本章包含以下各节：

- 数据保留

- 未完成的交换

- STA 屏幕上的暗色值

- 移除的磁带机和介质

- 移除的磁带库

- “缺少的”介质

- 重复的卷序列号

- 映射主机和 STA 磁带机标识符

数据保留

STA 数据存储库作为历史记录无限期地保留，并且永远不会删除。但是，已移除资源（磁带库、磁带机和介质）的数据可能会在 STA 数据屏幕中隐藏，具体取决于用户名的 "Data Handling" 设置。有关详细信息，请参见移除的磁带机和介质和移除的磁带库。

STA 首次开始跟踪磁带库、磁带机或介质时，将会向该资源分配 STA Start Tracking 时间戳。如果以后从磁带库环境中移除了资源，则会分配 STA Stop Tracking 时间戳。如果以后重新添加了资源，则 STA Start Tracking 属性将反映 STA 首次开始跟踪该资源时分配的原始时间戳。

注:
MySQL Event Scheduler 会定期从数据库中清除已处理的 SNMP 记录，以最大程度地降低数据库的增长。

未完成的交换

处理和完成介质交换可能需要几秒钟到几个小时的时间，具体取决于启动主机请求的性质。要对交换执行完整的分析并更新磁带机和介质运行状况，STA 必须从介质挂载和卸载事件接收信息。如果在交换正在进行时磁带库连接断开，您可能会在 "Exchanges Overview" 屏幕上看到未完成的交换。

下面是磁带库连接可能会断开的部分原因：

- 您通过 STA 用户界面手动删除了磁带库连接。

- 您停止 STA 以执行服务器维护或 STA 升级。

- 出现影响 STA 服务器的电源或网络中断。

恢复磁带库连接后，STA 会正常处理并报告所有新的交换。不过，连接断开时，STA 不会收到任何交换信息，这会产生以下影响：

- STA 不会收到在连接断开时启动并完全完成的交换记录。这些交换不会显示在 STA 屏幕上，并且在计算磁带机或介质运行状况时不会使用这些交换。

- STA 仅收到在连接断开时启动或完成的交换的部分信息。例如，对于在连接断开时启动并在连接恢复后完成的交换，STA 仅收到卸载信息。相反，对于在连接正常时启动但在连接断开时完成的交换，STA 仅收到挂载信息。对于这些部分交换，STA 没有足够的信息执行完整的分析，会将 "Exchanges Overview" 屏幕上的 "Drive and Media Health"、"Exchange Elapsed Time"、"Exchange Mount Time" 和 "Media and Drive Exchange Status" 等属性设置为空或 "Unknown"。此外，在计算磁带机或介质运行状况时不会使用这些交换。

STA 屏幕上的暗色值

有时您可能会看到屏幕上的数据元素或资源标识符呈现暗色（灰色）。虽然这些数据元素通常为指向更多详细信息的活动链接，但暗色值不是链接。下面是可能呈现为暗色的元素：

- 移除的磁带机；有关详细信息，请参见移除的磁带机和介质。

- 移除的介质；有关详细信息，请参见移除的磁带机和介质。

- 尚未完成的交换；交换完成后，标识符将不再呈现暗色，链接将处于活动状态。

- 不存在相应元素的警报事件类型

暗色数据元素也可能是由处理中的升级引起的。它们将随着处理的进行逐渐变为活动链接。

移除的磁带机和介质

默认情况下，已从磁带库环境移除的磁带机和介质不会出现在 STA 屏幕上。您可以通过 STA 用户名的 "Data Handling" 首选项开启移除的磁带机、移除的介质或两者的显示。您的选择会立即生效，因此您可以根据需要选择在整个登录会话中显示或隐藏移除的磁带机或介质。有关其他详细信息，请参见以下各节：

- 《STA 屏幕基础指南》包含更改这些显示设置的说明。

- 标识移除的磁带机和介质 说明如何在 "Overview" 屏幕中显示移除的磁带机和介质。

- 移除的磁带机和介质对计算总数的影响 说明这些显示设置对计算值有何影响。

注:
不会从 STA 数据存储库中删除移除的磁带机和介质的数据。有关详细信息，请参见数据保留。

标识移除的磁带机和介质

如果选择显示移除的磁带机或介质，则它们在 "Drives – Overview" 和 "Media – Overview" 屏幕上由以下属性值予以标识：

- STA Stop Tracking 日期指示 STA 确定磁带机或介质不再存在于受监视磁带库中的日期和时间。由于磁带机或介质移除的时间与 STA 收到磁带库更改通知的时间之间可能会有延时，因此该值可能会与物项的物理移除时间稍有不同。

- 以下属性设置为 "REMOVED"：

- Library Complex Name

- Drive Library Name 或 Media Library Name

- Library Model

- Partition Type

- Partition Name

- Physical Address

在 "Exchanges – Overview" 和 "Media Validation Overview" 等活动屏幕上，移除的磁带机和介质的标识符呈现暗色。有关详细信息，请参见STA 屏幕上的暗色值。

移除的磁带机和介质对计算总数的影响

STA 不仅提供磁带库系统的当前信息，还提供随着时间的推移收集的历史信息。随着磁带机和介质在系统中的添加或删除，用于 STA 计算的磁带机和介质的总数也会变化。这些变化可能会导致历史汇总值（如 30 天移动平均值）和仅使用当前显示的记录计算的相应值之间存在差异。

- 历史汇总－滚动 30 天与每日汇总和平均值始终是根据报告期间系统中的磁带机和介质数量来计算的；因此，它们不会受 STA 用户名的移除的磁带机和介质设置的影响。例如，在 30 天期限内的第 10 天移除的磁带机将用于计算前 10 天的汇总和平均值，但不会用于计算剩余 20 天的汇总和平均值。有关示例，请参见移除的磁带机和介质对计算汇总有何影响。

- 当前显示的值－"Overview" 和 "Analysis" 屏幕上显示的总数和聚合值是根据当前显示的记录数来计算的；因此，它们会受 STA 用户名的移除的磁带机和介质设置的影响。例如，如果关闭了移除的磁带机的显示设置，则移除的磁带机将不会在 "Drives – Overview" 屏幕上列出，也不会包括在该屏幕上的总记录计数中或 "Drives – Analysis" 屏幕的聚合值中。有关示例，请参见移除的磁带机和介质对 "Overview" 和 "Analysis" 屏幕有何影响。

移除的磁带机和介质对计算汇总有何影响

STA 可计算多种每日和 30 天汇总属性，如读取、写入、发送和接收的兆字节；磁带机错误和清洗数；以及磁带机利用率百分比。磁带机和介质将包括在这些值的计算中，直到它们从磁带库系统中移除。

例如，在 4 月 15 日 17:00 移除磁带机会对这些汇总值造成以下影响：

- 每日汇总－磁带机在 4 月 15 日 17:00 之前的活动将包括在每日汇总中。由于磁带机已经移除，因此 4 月 16 日及以后的每日汇总中将不会包括该磁带机的任何活动。

- 30 天汇总－磁带机的活动将包括在 4 月 15 日及之后 30 天的 30 天汇总中，但随着 30 天窗口向前推进，包括活动的天数会一天天减少。自 5 月 15 日起，30 天汇总将不包括该磁带机的任何活动。

移除的磁带机和介质对 "Overview" 和 "Analysis" 屏幕有何影响

本节提供了多个示例来说明移除的磁带机和介质显示设置对以下屏幕的影响。

- "Drives – Overview" 屏幕

- "Drives – Analysis" 屏幕

- 交换和清洁活动屏幕

- "Alerts Overview" 屏幕

- "Media Validation Overview" 屏幕

注:
尽管这些示例主要针对移除的磁带机，但同样的原则和屏幕显示特点也适用于移除的介质和 "Show Removed Media" 设置。

"Drives – Overview" 屏幕

图12-1 显示了选中 "Show Removed Drives" 设置之后的 "Drives – Overview" 屏幕。移除的磁带机将在 "Drives – Overview" 屏幕上列出，且记录总数中包括移除的磁带机。在本示例中，共有 1,024 个磁带机，突出显示了磁带机 HU180214PT，以显示 Library Complex Name 和 Drive Library Name 均指示 "REMOVED"，且 "STA Stop Tracking" 列显示了磁带机的移除日期。

图12-1 "Drives – Overview" 屏幕，其中 "Show Removed Drives" 设置为 "On"

图12-2 和 图12-3 显示了取消选中 "Show Removed Drives" 设置之后的 "Drives – Overview" 屏幕。移除的磁带机未在 "Drives – Overview" 屏幕上列出，且记录总数不包括移除的磁带机。在图12-2 中，共有 936 个磁带机，且显示的所有磁带机的 "STA Stop Tracking" 日期均为空。

图12-2 "Drives – Overview" 屏幕，其中 "Show Removed Drives" 设置为 "Off"

在图12-3 中，对 "Drives – Overview" 屏幕进行了过滤，以显示序列号以 "HU180214" 开头的所有磁带机。移除的磁带机 HU180214PT 未显示在列表中。

图12-3 "Drives – Overview" 屏幕，其中 "Show Removed Drives" 设置为 "Off"，并通过过滤来查找已知的已移除磁带机

"Drives – Analysis" 屏幕

图12-4 显示了选中 "Show Removed Drives" 设置之后的 "Drives – Analysis" 屏幕。已移除磁带机的聚合数据包括在标题 Library Complex Name "REMOVED" 以及 Drive Library Number "‐1" 之下。磁带机总数为 1024，已移除的磁带机总数为 88。

图12-4 "Drives – Analysis" 屏幕，其中 "Show Removed Drives" 设置为 "On"

图12-4显示了取消选中 "Show Removed Drives" 设置之后的 "Drives – Analysis" 屏幕。表中不包括已移除的磁带机的聚合数据。没有针对 Library Complex Name "REMOVED" 和 Drive Library Name "‐1" 的标题。磁带机总数为 936。

图12-5 "Drives – Analysis" 屏幕，其中 "Show Removed Drives" 设置为 "Off"

交换和清洁活动屏幕

"Exchanges Overview" 和 "Drive Cleanings Overview" 屏幕始终会显示涉及移除的磁带机和介质的交换，与您的显示设置无关。所有屏幕属性都指明在交换时的值。

在图12-6 中，选中了 "Show Removed Drives" 设置。移除的磁带机的 "Drive Serial Number" 条目是指向 "Drives – Overview, Detail View" 屏幕的活动链接。

图12-6 "Exchanges Overview" 屏幕，其中 "Show Removed Drives" 设置为 "On"

在图12-7 中，取消选中了 "Show Removed Drives" 设置。已移除的磁带机的 "Drive Serial Number" 条目呈现暗色，并且不是活动链接。

图12-7 "Exchanges Overview" 屏幕，其中 "Removed Drives" 设置为 "On"

"Alerts Overview" 屏幕

"Alerts Overview" 屏幕将始终显示涉及移除的磁带机和介质的警报，与您的显示设置无关。警报将会始终保留，即使在移除关联的磁带机或介质之后也是如此。

在下面的示例中，已取消选择 "Removed Drives" 设置。STA 正在监视 LibraryABC（拥有 60 个磁带机），过去 30 天内看到的所有 27 个磁带机警报均缘于其中两个磁带机。这两个磁带机随后已从磁带库中移除。

在 "Drives – Overview" 屏幕上，LibraryABC 中所有磁带机的 "Drive Alerts (30 Days)" 属性值均为 "0"。这是因为导致所有 27 个警报的磁带机已从磁带库中移除。

在过滤条件为 "Alert Type Is Drive" 的 "Alerts Overview" 屏幕上，显示了 27 个警报。

"Media Validation Overview" 屏幕

已移除的磁带机和介质的待处理 STA 介质验证请求将保留在验证请求队列中，除非您明确将其取消。有关详细信息，请参见取消暂挂的介质验证请求

移除的磁带库

如果将磁带库从磁带库环境中移除，则会对立即对 STA 屏幕进行以下更新：

- STA 不再从磁带库中收集数据，您可以将 STA 服务器陷阱接收方从磁带库 SNMP 配置中删除。

- 磁带库从 "Libraries Overview" 和 "Complexes Overview" 屏幕中删除。

- 磁带库中包括的磁带机和介质从 "Drives" 和 "Media" 屏幕中删除。

- 磁带库中发生的所有交换和清洗活动均从 "Exchanges Overview" 和 "Drive Cleanings Overview" 屏幕中删除。

- 磁带库及其磁带机和介质的所有消息均从 "Drives Messages"、"Media Messages" 和 "All Messages Overview" 屏幕中删除。

- 待处理 STA 介质验证请求将保留在验证请求队列中，除非您明确将其取消。有关详细信息，请参见取消暂挂的介质验证请求

有关说明，请参见从 STA 删除磁带库连接。

尽管磁带库数据可以从用户界面屏幕中删除，但它永远不会从 STA 数据存储库中删除。如果您以后重新建立到磁带库的连接，则所有现有磁带库数据将再次在 STA 屏幕上提供。请参见数据保留 。

“缺少的”介质

收集数据时，介质必须位于磁带库存储单元或磁带机中，才能检测到该介质（有关数据收集过程的详细信息，请参见维护 SNMP 连接和 STA 数据存储库）。数据收集将不会检测到位于“瞬态”位置的介质。瞬态位置定义为以下任一位置：

- 机械手

- 升降装置－仅限 SL8500 磁带库

- 直通端口 (Pass-thru port, PTP)－仅限 SL8500 复合磁带库

- 磁带库初始化时的磁带机；即磁带库重新初始化时，而介质留在磁带机中。

STA 应用程序包括了用来处理这些瞬态移动的逻辑－意外“消失”的介质将保留在 STA 屏幕上，以期在特定的短时间内再次对其进行检测。仅当在该时间段内仍然检测不到该介质时，STA 才会将其从屏幕中删除。尽管这种情况很少发生，但很有可能在 SL8500 复合磁带库中发生。在该磁带库中，介质卡盒频繁地通过直通端口 (pass-thru port, PTP) 从一个磁带库转移到另一个磁带库。

如果无法在 "Media – Overview" 屏幕上找到希望看到的卷序列号（volume serial number, VSN 或 volser），建议您执行以下操作：

1. 验证您的 volser 是否正确。

2. 针对该 volser 过滤 "Media – Overview" 屏幕，以确定列表中是否真的缺少该 volser。

3. 如果 volser 出现在 "Media – Overview" 屏幕中，则检查 "Start Tracking"、"End Tracking" 和 "Ejected Date" 属性。"Ejected Date" 指示介质是通过磁带存取口 (cartridge access port, CAP) 或存取扩展模块 (access expansion module, AEM)（SL3000 磁带库）或中转槽（SL150 磁带库）弹出的。

4. 如果介质具有 "End Tracking" 日期而不具有 "Ejected Date"，则该介质可能已通过不受支持的方式（如通过开放磁带库门）从磁带库环境中移除。在显示板上，检查 "Media Exception Report" portlet。该报告列出了通过 CAP、AEM 或中转槽以外的方式离开磁带库的介质。

5. 在您期望介质位于其中的磁带库上启动手动数据收集。有关说明，请参见执行手动数据收集。

重复的卷序列号

在 STA 数据存储库中，介质历史记录是按卷序列号（volume serial number, VSN 或 volser）保留的。也就是说，特定介质部分的所有历史记录均与其 volser 相关。因此，建议您在 STA 监视的磁带环境中避免使用重复的卷序列号（volume serial number, VSN 或 volser）。Volser 在所有受监视磁带库中应该唯一。重复的 volser 将会导致不同介质部分的数据混淆。

只有在具有相同 volser 的介质同时具有相同的域和类型时，才将 volser 视为重复项。域标识介质格式，类型标识介质版本，如以下示例所示：

- LTO6－"LTO" 是域，"6" 是类型。

- T10000T1－"T10000" 是域，"T1" 是类型。

两盒不同的 LTO4 磁带上使用的相同 volser 会被视为重复项，而 LTO4 磁带与 LTO5 或 T10000T1 磁带上的相同 volser 不会被视为重复项。

出现真正重复的 volser 的原因有很多，例如：

- 对于清洗介质，只有 999 个全局可用的 volser。具有 1,000 个或更多清洗介质的大型磁带环境必然会有重复的 volser。

- 各种磁带管理应用程序可能会允许存在重复的 volser。只有具有 SCSI 主机连接的磁带库（SL150、SL500 和部分 SL3000 磁带库）是这种情况。具有主机磁带库接口 (Host Library Interface, HLI) 主机连接的磁带库（SL8500 和部分 SL3000 磁带库）使用 Oracle 的 StorageTek Enterprise Library Software (ELS) 或 Oracle 的 StorageTek Automated Cartridge System Library Software (ACSLS)，这两个应用程序不允许存在重复项。

在以下情况中，可能会有看似重复的 volser，但实际上只有一个介质，并且 volser 是唯一的：

- 介质从一个磁带库移动到另一个磁带库。

- 介质从磁带库中弹出，移出站点一段时间，然后重新进入磁带库。

交换上的 "Duplicate Detected" 标志

"Duplicate Detected" 标志将出现在 "Exchanges Overview" 屏幕上，并指示交换中涉及的 volser 是重复项－该介质与具有相同的域和类型但不同的介质序列号 (media serial number, MSN) 的另一介质有相同的 volser。如果发现交换具有该标志，应当进行调查并确定是否要为其中一个介质分配一个不同的 volser，否则两个介质的数据将会混淆。有关其他信息，请参见《STA 数据参考指南》。

注:
只有部分磁带机类型和固件级别会报告 MSN；因此，对于某些磁带机类型，STA 可能不会收到检测重复的 volser 所需的所有信息。

映射主机和 STA 磁带机标识符

在 STA 中，可以通过磁带机序列号、全球名称 (World Wide Name, WWN) 或者在磁带库中的物理位置来标识磁带机。但是，STA 不知道也无法显示主机用来标识磁带机的逻辑设备 ID。如果要将主机磁带机标识符映射到 STA 标识符，必须手动执行此操作。

大型机标识符

大型机使用四位十六进制磁带机 ID (0000–FFFF) 来标识磁带机。要将主机标识符映射到 STA 标识符，可以在大型机上使用 Oracle 的 Enterprise Library Software (ELS) Display DRives 命令。IDEntity 选项列出每个磁带机的大型机十六进制 ID、序列号和 WWN。下面是一个命令输出示例。

示例12-1 ELS Display DRives 命令输出样例

DISPLAY DRIVES IDENTITY
.SLS4633I Display Drives Command 994
DRIVE LOCATION MODEL WORLD WIDE NAME SERIAL NUMBER
0A10 00:02:01:08 T9840D 50:01:04:F0:00:79:18:CD 5700GU008737
0A11 00:02:01:09 T9840D 50:01:04:F0:00:79:18:C1 5700GU006080
0B04 01:01:01:14 T9940B 50:01:04:F0:00:89:A7:74 479000025047
0B05 01:02:01:14 T9940B 50:01:04:F0:00:89:A7:44 479000026693
0B06 01:02:01:15 T1B35 50:01:04:F0:00:89:A7:68 572004003720
0B07 01:02:01:11 T1B35 50:01:04:F0:00:89:A7:68 572004003720

可以从大型机上的多个位置发出此命令，包括操作控制台和 SMCUUUI 实用程序批量作业。此外，还可以将命令输出保存到 .csv 或 .xml 文件中。有关用法、语法和选项的完整详细信息，请参见《ELS Command, Control Statement, and Utility Reference》手册。

开放系统标识符

在开放系统主机（Linux 和 Solaris）上，磁带机的逻辑设备名称位于 /dev/rmt 目录中。要将主机逻辑名称映射到 STA 标识符，可以创建该目录的长列表 (ls -l)。命令输出显示了逻辑设备名称以及指向原始设备文件的指针，其中包括磁带机的 WWN。下面是在 Linux 上的一个输出示例；每个磁带机的逻辑设备名称和 WWN 以粗体突出显示。

示例12-2 Linux /dev/rmt 目录列表样例

# ls -l /dev/rmt
lrwxrwxrwx 1 root root 86 Jan 31 16:31 /dev/rmt/0cbn ->../../devices/pci@79,0/pci10de,377@a/pci1077,171@0/fp@0,0/tape@w500104f000b8050e,0:cbn
lrwxrwxrwx 1 root root 86 Jan 31 16:31 /dev/rmt/1cbn ->../../devices/pci@79,0/pci10de,377@a/pci1077,171@0/fp@0,0/tape@w500104f000b80511,0:cbn
#

13 使用 STA 回答磁带环境问题

本章结合前面的章节中介绍的要素和过程，解决有关磁带存储操作和运行状况的常见问题。介绍的方法并不全面，仅举例说明您可以使用 STA 来回答这些问题以及类似问题的一些方法，并在此过程中积累使用 STA 产品的专业知识。

每个过程都包含一个“参考任务”部分，指向前面章节中的要素和过程。

问题被组织为以下类别：

- 磁带机和介质运行状况问题

- 容量和资源管理问题

磁带机和介质运行状况问题

问题

任务

过去 30 天内哪些磁带机和介质发生的错误最多？两者之间是否有任何关联？

报告错误最多的介质和磁带机

本周哪些磁带机发生的错误最多？它们的错误率是否有所提升？

报告磁带机错误率的趋势

随着时间的推移，哪些磁带机的效率有显著下降？

报告磁带机效率趋势

今天再次出故障的磁带机与两个月前引发问题的磁带机是否为同一个？

报告磁带机故障的趋势

今天上午 9:00，我们的某个磁带作业出现了错误。涉及到哪些磁带机和介质？它们是否还出现了其他错误？

报告可帮助解决磁带作业错误的信息

上个月向 STA 报告了什么严重错误？总数的趋势是向上、向下还是保持稳定？

报告严重错误的趋势

报告错误最多的介质和磁带机

这些过程解决以下问题：“哪些磁带机和介质在过去 30 天内错误最多？两者之间是否有任何关联？”

介绍了以下方法：

- 报告错误最多的磁带机，见下文

- 报告错误最多的介质

- 显示两者之间的关联

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，按列进行排序

- 《STA 屏幕基础指南》，将磁带库资源应用于图表

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

报告错误最多的磁带机

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Drive-Health" 模板。

3. 在 "Drive Errors (30 Days)" 列中，单击降序排序箭头。

错误最多的磁带机将上升到列表顶部。

4. 执行以下步骤将所选磁带机添加到图表。
将磁带机添加到图表后，您能够将其属性值与系统平均值进行比较。默认情况下，图表始终包含系统平均值。

1. 在列表视图表中，选择要添加到图表的磁带机。

2. 单击表工具栏上的 Apply Selection。

图表将使用磁带机数据进行更新。在下面的示例中，其中一个磁带机的错误率要高于系统平均水平。

报告错误最多的介质

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Media-Health" 模板。

3. 在 "Dismounts With Errors (30 Days)" 列中，单击降序排序箭头。

错误最多的介质将上升到列表顶部。

4. 执行以下步骤将所选介质添加到图表。
将介质添加到图表后，您能够轻松地将其属性值与系统平均值进行比较。默认情况下，图表始终包含系统平均值。

1. 在列表视图表中，选择要添加到图表的介质。

2. 单击表工具栏上的 Apply Selection。

图表将使用介质数据进行更新。在以下示例中，两个介质的错误数都高于系统平均水平。

显示两者之间的关联

此过程可帮助您确定错误最多的磁带机和介质之间是否有关联。"Exchanges Overview" 屏幕对此类活动最有用，因为每个交换恰好涉及一个磁带机和一片介质。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Exchanges Overview。

2. 使用下列步骤只显示那些发生在过去 30 天、且涉及错误最多的磁带机的交换。
错误最多的磁带机是在报告错误最多的磁带机中确定的。

1. 单击 Filter Data。

2. 在 Filter Matching 字段中，选择 Match ALL entered criteria。

3. 添加以下过滤条件：

- Exchange Start (Dates) 是 30 天前的一个日期之后

- Drive Serial Number 是错误最多的磁带机的序列号

4. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。

3. 要重点关注与错误相关的介质，请按相关列对表进行排序。
建议使用的列是 "Media Exchange Status"、"Exchange FSC" 或 "Media Health Indicator"。

4. 观察 "Volume Serial Number" 字段，看看磁带机错误与特定介质之间是否存在任何关联。

5. 如果您确实发现两者之间可能有关联，请执行下列步骤，以进一步过滤数据，只显示涉及两个有故障的磁带机和可疑介质之间的交换。

1. 单击 Filter Data。
已经生效的选择条件将显示在 "Filter Data" 对话框中。

2. 将目前的条件行保留现状，并添加以下行：

- Volume Serial Number 是第 4 步中确定的可疑介质的卷序列号。

3. 单击 Apply。
该表将根据您的选择条件进行更新。

报告磁带机错误率的趋势

此过程解决以下问题：“本周哪些磁带机发生的错误最多？它们的错误率是否有所提升？

尽管默认情况下 STA 屏幕显示 30 天有价值的数据，但可以使用过滤器和选择条件将显示范围缩小到本周。介绍了以下方法：

- 使用 "Drives – Overview" 屏幕，见下文

- 使用 "Exchanges Overview" 屏幕

- 使用 "Drives – Messages" 屏幕

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，按列进行排序

- 《STA 屏幕基础指南》，将磁带库资源应用于图表

- 《STA 屏幕基础指南》，更改日期范围

- 《STA 屏幕基础指南》，移动列

- 《STA 屏幕基础指南》，隐藏和显示列

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

使用 "Drives – Overview" 屏幕

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Drive-Health" 模板。

表中和其中一个图表窗格中将显示连续 30 天的磁带机错误总和。

3. 在 "Drive Errors (30 Days)" 列中，单击降序排序箭头。

错误最多的磁带机将上升到列表顶部。

4. 执行以下步骤将排在前五位的磁带机添加到屏幕图表。

1. 在列表视图表中，选择排在前五位的磁带机。

2. 单击列表视图工具栏中的 Apply Selection。

包括 "Drive Errors" 在内的所有图表将更新，以显示 30 天时间段中的这些磁带机。

5. 执行以下步骤以缩小 "Drive Errors" 图表窗格的日期范围。

1. 单击 "Drive Errors" 图表窗格工具栏上的 Choose Date Range。

2. 如下所述完成 "Choose Date Range" 对话框：

- 选择 Time Range。

- 在 Starting Date 和 Ending Date 字段中，输入本周的开始和结束日期。

3. 单击 OK。

图表将根据您的选择条件进行更新。图表线条中的变化显示了本周错误率的升降。

使用 "Exchanges Overview" 屏幕

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Exchanges Overview。

2. 在 Templates 菜单上，应用 "STA-Exchange‐Alerts‐Errors" 模板。
此模板将应用一个过滤器，以便仅显示有错误的交换。

3. 在 "Drive Serial Number" 列中，单击升序排序或降序排序箭头。
错误将按磁带机进行分组，使您可以重点关注有故障的磁带机。

4. 要重点关注特定的错误，请使用以下任务根据情况来移动列和删除空列。

- 《STA 屏幕基础指南》，移动列

- 《STA 屏幕基础指南》，隐藏和显示列

5. 使用下列步骤只显示本周的数据。

1. 单击 Filter Data。

2. 在 "Filter Matching" 字段中，选择 Match ALL entered criteria。

3. 添加以下选择条件：

- Exchange Start (No. Days) 为 less than 7 days ago

4. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。

使用 "Drives – Messages" 屏幕

因为大多数消息不包含具体的磁带机引用，所以通过该方法获得的信息不如其他方法全面。不过，这种方法的确提供了其运行状况发生了改变的磁带机的快照。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Messages。

2. 在 "Device Serial Number" 列中，单击升序排序或降序排序箭头。
错误和状态将按磁带机进行分组。

3. 观察该列表，了解各个磁带机的设备状态的变化。

报告磁带机效率趋势

此过程解决以下问题：“随着时间的推移，哪些磁带机的效率有显著下降？”

STA 会记录并显示数据传输速率效率的众多度量指标，包括读取、写入和读/写组合速率。STA 会收集每个交换的速率，然后汇总到每天和 30 天的时间段。此外，某些类型的磁带机还提供自己的效率计算。下面是 STA 报告的一些效率属性。

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，添加图表窗格

- 《STA 屏幕基础指南》，更改图形化属性

- 《STA 屏幕基础指南》，将磁带库资源应用于图表

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Drive-Performance‐30‐Days" 模板。

该模板包括与磁带机性能相关的属性。它不包含任何图表窗格。

注:
如果 STA 对某个磁带机的监视时间长度没有满足收集数据并计算精确数值的要求，则某些度量指标将为空或零。

3. 使用下列步骤将关注的图表添加到图表区域。
通过将所选属性绘制成图表，您可以看到效率随时间的升降，并将各个磁带机的效率数据与系统平均水平进行比较。

1. 单击屏幕顶部的 Restore Pane 以显示图表区域。
图表区域是空白的。

2. 单击图表区域工具栏中的 Add Graph。

一个包含属性 "MB Read" 的新图表窗格将添加到图表区域显示区中。

3. 单击图表窗格工具栏中的 Change Graphed Attribute，然后选择关注的属性。

4. 对于要绘制的任何其他属性，重复前两个步骤。
图表将更新，以显示您选择的属性的系统平均值。下面的示例显示了 "Mount Read MB/sec"、"Mount Write MB/sec" 和 "Mount R/W MB/sec"。

4. 执行以下步骤将排在前五位的磁带机添加到图表。
将磁带机添加到图表后，您能够将其属性值与系统平均值进行比较。默认情况下，图表始终包含系统平均值。

1. 在列表视图表中，选择排在前五位的磁带机。

2. 单击表工具栏上的 Apply Selection。

磁带机将添加到所有屏幕图表。

报告磁带机故障的趋势

此过程解决以下问题：“今天再次出故障的磁带机与两个月前引发问题的磁带机是否为同一个？”

如果 "Messages" 或 "Exchanges" 表中显示了磁带机错误，则您可以按驱动器 ID 对表进行过滤，然后查看当前和历史数据。特别是 "Exchanges" 表，它允许您选择一个特定时间段的数据。

参考任务

- 《STA 屏幕基础指南》，折叠和恢复图形区

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Exchanges Overview。

2. 要一次查看更多的表数据，请单击屏幕中间的 Collapse Pane 图标，以垂直展开表。

3. 使用下列步骤将数据缩小到发生在 4 至 5 个月之前且涉及可疑磁带机的交换。

1. 单击 Filter Data。

2. 在 "Filter Matching" 字段中，选择 Match ALL entered criteria。

3. 添加以下选择条件：

- Exchange Start (Dates) 是三个月前的一个日期之后

- Exchange End (Dates) 是两个月前的一个日期之前

- Drive Serial Number 是有错误的磁带机的序列号

注:
如果您的站点存在持续超过一天的交换，您可能需要调整日期设置以包含涉及有问题磁带机的完整交换。

4. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。

4. 观察数据，以确定在此期间磁带机是否经历过带错误的交换。

报告可帮助解决磁带作业错误的信息

此过程解决以下问题：“今天上午 9:00，我们的某个磁带作业出现了问题。涉及到哪些磁带机和介质？它们是否还出现了其他错误？

介绍了以下方法：

- 使用 "Exchanges Overview" 屏幕

- 使用 "All Messages – Overview" 屏幕

参考任务

- 《STA 屏幕基础指南》，折叠和恢复图形区

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 《STA 屏幕基础指南》，使用链接进行导航

使用 "Exchanges Overview" 屏幕

在每一个“作业”都是一个独立交换（即挂载、读/写数据、卸载）的情况下，您可以使用此方法来访问有关磁带作业故障的信息。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Exchanges Overview。

2. 因此可一次查看更多的表数据，即单击屏幕中间的 Collapse Pane 图标，以垂直展开表。

3. 执行以下步骤将数据范围缩小到发生错误的交换。

1. 单击 Filter Data。

2. 在 "Filter Matching" 字段中，选择 Match ANY entered criteria。

3. 添加以下选择条件：

- Drive Exchange Status 包含 "ERROR"

- Media Exchange Status 包含 "ERROR"

注:
输入不区分大小写，所以 "ERROR" 与 "error" 或 "Error" 没有区别。

4. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。

注:
"Drive Health Indicator" 和 "Media Health Indicator" 列在发生错误后可能仍会指示 "Use"。这是因为这些属性的值需要一段时间进行聚合。具体数值取决于错误的频率和严重程度以及后续交换是否已没有问题。没有问题的近期交换会将聚合值移向 "Use" 状态。

4. 滚动到今天上午 9:00 左右发生的交换，并从 "Drive Exchange Status"、"Media Exchange Status" 和 "Exchange FSC" 列中的信息中查找有关错误的详细信息。
默认情况下，表中的行按 "Exchange Start" 时间排序。

5. 另外，要显示有关错误所涉及的磁带机或介质的详细信息，请选择 "Drive Serial Number" 或 "Volume Serial Number" 列中的文本链接。

使用 "All Messages – Overview" 屏幕

如果您知道作业失败的时间，可以使用此方法来检查相关的 STA 错误消息。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 All Messages Overview。

2. 执行以下步骤将数据范围缩小到发生错误的陷阱。

1. 单击 Filter Data。

- Severity 为 error

3. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。

3. 滚动到今天上午 9:00 左右收到的陷阱，并审查各个条目。
默认情况下，该表中的行按 "Date SNMP trap recv'd time" 排序。

报告严重错误的趋势

此过程解决以下问题：“上个月向 STA 报告了什么严重错误？总数的趋势是向上、向下还是保持稳定？”

STA 报告各种错误类型的实例。此过程提供了将错误数据导出到电子表格应用程序的说明，然后可以使用该应用程序来汇总随时间推移的趋势。

介绍了以下方法：

- 使用 "All Messages – Overview" 屏幕

- 使用 "Exchanges Overview" 屏幕

参考任务

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 《STA 屏幕基础指南》，移动列

- 《STA 屏幕基础指南》，获取有关工具提示的信息

- 《STA 屏幕基础指南》，更改列的宽度

- 《STA 屏幕基础指南》，导出表数据

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，折叠和恢复图形区

- 《STA 屏幕基础指南》，添加图表窗格

- 《STA 屏幕基础指南》，更改图形化属性

使用 "All Messages – Overview" 屏幕

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 All Messages Overview。

2. 执行以下步骤将数据范围缩小到过去一个月内发送的陷阱。

1. 单击 Filter Data。

2. 在 "Filter Matching" 字段中，选择 Match ALL entered criteria。

3. 添加以下选择条件：

- Date SNMP trap recv'd (Dates) 是一个月前的某个日期之后

- Severity 为 error

4. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。"Severity" 和 "Text" 列相邻，您可以同时查看这两列。可能需要滚动到右侧进行查看。

3. 您可以通过以下方式之一查看完整的错误消息文本。

- 将鼠标指针移动到单元格的底边框的上方，完整的文本将显示在工具提示中。

- 拉宽 "Text" 列。

- 将表导出到一个文件。然后使用兼容的电子表格应用程序打开该文件并设置错误消息文本的格式，以使其在表列中自动换行。

使用 "Exchanges Overview" 屏幕

磁带机和介质错误被报告为交换的结果。因此，在 "Exchanges Overview" 屏幕上（其中的磁带机和介质数据已经合并）查找错误比在 "Drives" 或 "Media" 屏幕上更加有效。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Activity，然后选择 Exchanges Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA‐Exchanges‐Alerts‐All" 模板（或者对较小的子集应用 "STA‐Exchanges‐Alerts‐Errors" 模板）。

此模板包括指示不同错误类型的多个列。交换以反向时间顺序排序（最近的交换在前），您可以直观地看到过去一个月内您的站点中主要出现了哪些错误类型。

3. 如果有足够的错误来指示可能的趋势，请执行以下步骤将需要关注的图表添加到图表区域。
可能与错误相关的属性包括 "Write Efficiency"、"Read Margin" 和 "R/W Rate MB/sec"。

1. 单击屏幕顶部的 Restore Pane 图标以显示图表区域。

图表区域是空白的。

2. 单击图表区域工具栏中的 Add Graph 图标。

一个包含属性 "Mount Read MB" 的新图表窗格将添加到图表区域显示区中。

3. 单击图表区域工具栏中的 Change Graphed Attribute 图标，然后选择要在图表中绘制的属性。

4. 对于要绘制的任何其他属性，重复前两个步骤。
图表将更新，以显示您选择的属性的系统平均值。以下样例显示了 "Write Efficiency"、"Read Margin" 和 "R/W Rate MB/sec"。

4. 要按错误类型计算错误总数，必须使用外部电子表格应用程序。执行以下步骤将表中显示的数据导出到基于 HTML 且兼容 Excel 的文件。

1. 单击表工具栏中的 Export 图标并选择 Exchange.xls。

2. 将文件保存到本地计算机上的某个位置。

3. 使用兼容的电子表格应用程序打开文件并汇总数据。

容量和资源管理问题

问题

任务

我的磁带系统环境中有多少磁带库、磁带机或介质？

报告磁带库、磁带机或介质的总数

我的磁带系统环境中有多少某一特定类型的磁带机或介质？

报告磁带机和介质类型

哪三个磁带机的利用率最高？

报告利用率最高的磁带机

哪些类型的介质供应不足？是否存在供过于求的任何类型？

报告介质的短缺或过剩

明年我可能需要更多的介质、磁带机或存储单元吗？如果需要的话，需要多少？

预测将来的介质、磁带机或存储单元需求

我的磁带系统中使用最多的是哪些类型的磁带机或介质？

报告利用率最高的资源

我的磁带系统中哪个磁带库最为繁忙？哪个最不繁忙？

报告磁带库相对活动级别

哪些介质的填充率超过了 90%？我如何生成一个可用于创建脚本的列表，以将其从磁带库中弹出？

报告接近容量的介质

是否所有磁带机均已升级到最新的固件？

报告磁带机固件级别

报告磁带库、磁带机或介质的总数

这些过程解决以下问题：“我的磁带系统环境中有多少磁带库、磁带机或介质？”

介绍了以下方法：

- 使用显示板

- 使用 "Overview" 屏幕

- 使用 "Analysis" 屏幕

相关主题

- 《STA 屏幕基础指南》，获取有关工具提示的信息

- 清除当前过滤器

使用显示板

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Dashboard。

2. 如果资源（磁带库、磁带机或介质）数量很少，您可以通过读图快速看出资源计数。
在以下样例中，您可以从图表中估计出共有十个磁带库：(8+2)。

3. 如果资源数量大，则可以将鼠标指针移动到饼图的各个扇区上方，以显示说明性信息工具提示，包括总数。
在以下样例中，饼图工具提示产生的数量总计为：13+9+23=45。

使用 "Overview" 屏幕

在 "Overview" 屏幕中，显示的记录的总数在列表视图表的右下角列出。如果没有应用任何过滤器，则该数字就是 STA 监视的该类型资源（磁带库、磁带机或介质）的总数。

1. 在导航栏中选择一个 "Overview" 屏幕。

2. 检查表的 "Applied Filter" 区域，并确认没有任何生效的过滤器。如果应用了一个过滤器，请参见清除当前过滤器了解有关清除该过滤器的说明。
在以下样例中，没有应用任何过滤器，"Drives – Overview" 屏幕指示共有 232 个磁带机受 STA 监视。

使用 "Analysis" 屏幕

"Analysis" 屏幕根据各种条件对数据进行聚合。

1. 在导航栏中选择一个 "Analysis" 屏幕。

2. 检查表的 "Applied Filter" 区域，并确认没有任何生效的过滤器。如果应用了一个过滤器，请参见清除当前过滤器了解有关清除该过滤器的说明。
在下方的 "Drives – Analysis" 屏幕样例中，没有应用任何过滤器，透视表按复合磁带库和状态详细列出了全部 232 个磁带机。

报告磁带机和介质类型

这些过程解决以下问题：“我的磁带系统环境中有多少某一特定类型的磁带机或介质？”

介绍了以下方法：

- 使用显示板

- 使用 "Analysis" 屏幕

参考任务

- 《STA 屏幕基础指南》，获取有关工具提示的信息

- 《STA 屏幕基础指南》，使用链接进行导航

使用显示板

1. 在导航栏中，选择 Dashboard。

2. 将鼠标指针移动到饼图或条形图相关区域的上方，以显示包含说明性信息和总数的工具提示。
在以下样例中，将鼠标指针移动到 T10000C 栏将显示共有四个运行状况为 "Evaluate" 的 T10000C 磁带机。

3. 如果选择条形图或饼图的一个区域，系统将带您进入关联的 "Overview" 屏幕，该屏幕已针对该磁带机或介质类型进行过滤。
在以下样例中，显示了 "Drives – Overview" 屏幕，该屏幕已过滤为仅显示运行状况为 "Evaluate" 的 T10000C 磁带机。

使用 "Analysis" 屏幕

如果要根据一系列条件（如磁带库和介质状态）来聚合数据，则此方法尤其有用。"Analysis" 屏幕上的透视表以简明的格式展示了此信息。

1. 在导航栏中，选择一个 "Analysis" 屏幕（"Drives – Analysis" 或 "Media – Analysis"）。

在以下 "Media – Analysis" 屏幕样例中，每列的底部和每行的右侧分别提供了小计和总计。

报告利用率最高的磁带机

这些过程解决以下问题：“哪三个磁带机的利用率最高？”

利用率可以采用多种方式进行定义，包括使用的寿命时数、传递的数据量和挂载总数。介绍了以下方法：

- 使用运转总时间

- 使用过去 30 天内在用时间

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，按列进行排序

使用运转总时间

注:
只有 StorageTek 企业磁带机会提供此信息。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Drive-Utilization" 模板。

3. 在 "Drive Lifetime Hours in Motion" 列中，单击降序排序箭头。

运转时间最长的三个磁带机显示在列表的顶部。

使用过去 30 天内在用时间

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Drive-Utilization" 模板。

3. 在 "% Drive Utilization (30 Days)" 列中，单击降序排序箭头。

在用时间百分比最高的三个磁带机显示在列表的顶部。

报告介质的短缺或过剩

此过程解决以下问题：“我最短缺的是哪种类型的介质？是否存在供过于求的任何类型？”

可用于写入的介质的定义因站点而异。例如，不会重用介质的站点可能只将每个介质类型的总容量和可用容量进行比较；而重用介质的另一个站点则可能会查看一些介质寿命度量指标。STA 中提供了这两个度量指标和其他度量指标。此过程使用总容量对比可用容量。

参考任务

- 应用模板

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 《STA 屏幕基础指南》，按多个列进行排序

- 《STA 屏幕基础指南》，移动列

- 《STA 屏幕基础指南》，导出表数据

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

2. 在 Templates 菜单中，选择 "STA-Media-Utilization" 模板。

注:
您可能需要向下滚动菜单来查看选定项，具体取决于可供您的 STA 用户名使用的模板数。

此模板包括与利用率相关的所有属性，例如 "Media Dismounts (30 Days)"、"MB Read (30 Days)" 和 "Media Life Indicator"。

3. 执行以下步骤剔除未提供其容量或可用性信息的任何介质。
STA 监视磁带库的时间越长，它接收的交换数据就越多，总体不确定性水平也越低。

1. 单击 Filter Data。

2. 添加以下选择条件：

- Media MB Capacity 大于 0

3. 单击 Apply。

4. 请注意剔除的记录数，因为它反映了不确定性水平。
在以下样例中，记录数从 647 变为 431，指示不确定性水平很高。此磁带库的监视时间只有几天。

5. 对于生成的列表中的介质，执行以下步骤来显示可供所显示的每片介质使用的容量和空间。

1. 在表工具栏中，选择 View，再选择 Sort，然后选择 Advanced。

2. 如下所述完成 "Advanced Sort" 对话框：

- 在 "Sort By" 菜单中，选择 Media Type。

- 在第一个 "Then By" 菜单中，选择 Media MB Avail Pre。

- 在下一个 "Then By" 菜单中，选择 Media MB Avail Post。

注:
LTO 磁带机报告 "Media MB Avail Pre" 属性，StorageTek 企业磁带机报告 "Media MB Avail Post"。在排序条件中包括这两个属性可确保包括所有介质类型。

3. 单击 OK。

该表将根据您的条件进行排序。

6. 要在屏幕上更好地同时查看各容量数据，请执行以下步骤重新排列表列。

1. 在表工具栏中，选择 View，然后选择 Reorder Columns。

2. 在 "Reorder Columns" 对话框中，排列以下属性以使其列在一起。

- Media Type

- Media MB Capacity

- Media MB Avail Pre

- Media MB Avail Post

3. 单击 OK。

表列将根据您的条件重新排列。

7. 要计算可供每种介质类型使用的总容量和空间，必须使用外部电子表格应用程序。执行以下步骤将表中显示的数据导出到基于 HTML 且兼容 Excel 的文件。

1. 单击表工具栏中的 Export 图标并选择 Media.xls。

2. 将文件保存到本地计算机上的某个位置。

8. 使用兼容的电子表格应用程序打开文件并汇总数据。例如，您可能希望按介质类型计算总量、使用的百分比或平均值。

预测将来的介质、磁带机或存储单元需求

这些过程解决以下问题：“明年我可能需要更多的介质、磁带机或存储单元吗？如果需要的话，需要多少？”

用于确定磁带机或介质是否需要更换的条件因站点而异。

对于磁带机，STA 会跟踪许多适用的条件－尤其是多个磁带机寿命度量指标，例如 "Drive Lifetime Loads"、"Drive Lifetime Meters" 和 "Drive Lifetime Power Hours"。有关示例，请参见下文中的报告磁带机利用率百分比。

对于介质，STA 提供了在各种情况下比较有用的数据，这些情况包括：

- 您的站点正在将一种介质类型迁移出来，您需要将其更换为另一种介质；有关详细信息，请参见报告与介质迁移相关的数据。

- 现有介质正在老化或显示了超出站点定义的合理阈值的错误；有关详细信息，请参见报告与介质老化相关的数据。

- 现有介质将要填满；有关详细信息，请参见报告介质的短缺或过剩。

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，按列进行排序

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 《STA 屏幕基础指南》，获取有关工具提示的信息

- 创建模板

报告磁带机利用率百分比

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，选择 "STA-Drive-Utilization" 模板。

屏幕上的第一个图表是 "% Drive Utilization"，其中显示了一段时间内磁带机利用率百分比的系统平均值。这为您的环境中的所有磁带机提供了概要的活动度量指标。

3. 要区分和比较各磁带机的活动级别，并识别潜在的热点，您可以按各种条件（如磁带机类型或磁带库）对表中的磁带机进行排序或过滤。
在以下样例中，表按 "% Drive Utilization (30 Days)" 降序排序，利用率百分比最高的在前。

4. 执行以下步骤将排在前五位的磁带机添加到屏幕图表。
将磁带机添加到图表后，您能够将其属性值与系统平均值进行比较。

1. 在列表视图表中，选择排在前五位的磁带机。

2. 单击列表视图工具栏上的 Apply Selection 图标。

磁带机将添加到图表中。

报告与介质迁移相关的数据

1. 在导航栏中，选择 Home，然后选择 Dashboard。

此屏幕提供了按类型聚合的介质数的概要视图。

2. 将鼠标指针移动到 "Library Media Cells" 图表上方，以显示磁带库系统中存储的每种类型的介质的详细信息。
以下样例介绍了计划迁移出老一代 LTO2 和 LTO3 磁带的站点。将鼠标指针移动到饼图的这两个扇区上方将显示共有 27 个 LTO2 介质和 64 个 LTO3 介质必须更换。

3. 选择饼图的某个部分以转到 "Media – Overview" 屏幕（已针对该介质类型进行过滤）。
以下样例显示了针对 LTO2 介质进行了过滤的屏幕。在该屏幕上，您可以按剩余容量、物理位置或与迁移过程相关的其他属性来组织介质记录。

4. 此外，还可以使用以下任一屏幕收集此信息，这些屏幕可以按类型汇总、过滤或聚合介质总数。

- Media – Overview

- Media – Analysis

报告与介质老化相关的数据

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

2. 在 Templates 菜单中，选择 "STA-Media-Expired"。

此模板包括一个过滤器和与已经过期并应当停止服务的介质相关的多个属性。

报告利用率最高的资源

此过程解决以下问题：“我的磁带系统中使用最多的是哪些类型的磁带机或介质？”

构成系统主体的磁带机和介质并不一定使用得最多。利用率受客户机配置以及这些客户机所请求的磁带机和介质类型的影响。此过程介绍了用于查明“最高使用量”的一些最常用方法。

介绍了以下方法：

- 报告磁带机利用率

- 报告介质利用率

参考任务

- 应用模板

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 《STA 屏幕基础指南》，按多个列进行排序

- 《STA 屏幕基础指南》，导出表数据

报告磁带机利用率

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Drive-Utilization" 模板。

此模板显示了所有磁带机类型的利用率统计数据。

3. 执行以下步骤剔除 STA 没有其利用率数据的磁带机。

1. 单击 Filter Data。

2. 在选择条件中，选择表示您关注的利用率度量指标的属性。选择 Greater than 并输入 0。

下面是建议用于度量磁带机利用率的一些属性。

- 要识别利用率最高的磁带机，请使用 "% Utilization (30 Days)"。

- 要识别记录了最多新数据的磁带机，请使用 "MB Write (30 Days)" 或 "MB Received (30 Days)"。

- 要识别在磁头传递数据最多的磁带机，请使用 "MB R/W (30 Days)"。

- 对于在整个使用期限内都位于磁带库中的磁带机，磁带机 "lifetime" 属性也是非常有用的活动度量指标－例如，"Drive Lifetime Loads" 或 "Drive Lifetime Hours in Motion"。

3. 单击 Apply。

4. 执行多列排序，以首先按磁带机类型、然后按利用率对记录进行分组。

1. 在表工具栏中，选择 View，再选择 Sort，然后选择 Advanced。

2. 如下所述完成 "Advanced Sort" 对话框：

- 在 "Sort By" 字段中，选择 Drive Type。

- 在 "Then By" 字段中，选择在上述步骤 b 中使用的属性，并选择 Descending。

3. 单击 OK。

该表将根据您的条件进行排序。

5. 要按磁带机类型汇总数据，必须使用外部电子表格应用程序。执行以下步骤将表中显示的数据导出到基于 HTML 且兼容 Excel 的文件。

1. 单击表工具栏中的 Export 图标并选择 Drives.xls。

2. 将文件保存到本地计算机上的某个位置。

6. 使用兼容的电子表格应用程序打开文件并汇总数据。

报告介质利用率

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA‐Media‐Utilization" 模板。

此模板显示了所有介质类型的利用率统计数据。

3. 执行以下步骤剔除 STA 没有其利用率数据的介质。

1. 单击 Filter Data。

2. 在选择条件中，选择表示您关注的利用率度量指标的属性。选择 Greater than 并输入 0。

下面是建议用于度量介质利用率的一些属性：

- 要识别运动量最大的介质，请使用读取或写入所花费的时间。

- 要识别低于特定的可用空间阈值的介质，请使用 "Media MB Avail Pre/Post"

- 要识别挂载和卸载数最大的介质，请使用 "Media Dismounts (30 days)"。

- 要识别读取或写入数据量最大的介质，请使用 "MB R/W (30 days)"。

3. 单击 Apply。

4. 执行多列排序，以首先按介质类型、然后按利用率对记录进行分组。

1. 在表工具栏中，选择 View，再选择 Sort，然后选择 Advanced。

2. 如下所述完成 "Advanced Sort" 对话框：

- 在 "Sort By" 字段中，选择 Media Type。

- 在 "Then By" 字段中，选择在上述步骤 b 中使用的属性，并选择 Descending。

3. 单击 OK。

该表将根据您的条件进行排序。

5. 要按介质类型汇总数据，必须使用外部电子表格应用程序。执行以下步骤将表中显示的数据导出到基于 HTML 且兼容 Excel 的文件。

1. 单击表工具栏中的 Export 图标并选择 Media.xls。

2. 将文件保存到本地计算机上的某个位置。

6. 使用兼容的电子表格应用程序打开文件并汇总数据。

报告磁带库相对活动级别

此过程解决以下问题：“我的磁带系统中哪个磁带库最为繁忙？哪个最不繁忙？”

繁忙的定义因站点而异；常用的定义包括交换数、挂载数或卸载数。此过程使用的是挂载数。此外，它还提供了有关在图表中绘制数据的说明，以便您能够将磁带库相互比较以及与系统平均值进行比较。

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，按列进行排序

- 《STA 屏幕基础指南》，添加图表窗格

- 《STA 屏幕基础指南》，更改图形化属性

- 《STA 屏幕基础指南》，将磁带库资源应用于图表

- 《STA 屏幕基础指南》，分离图表窗格

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Libraries Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Lib-Utilization" 模板。

3. 在 "Mounts (30 Days)" 列中，单击升序排序或降序排序箭头。

注:
其他可能要依据其进行排序的列包括 "Enters (30 Days)"、"Ejects (30 Days)"、"Occupied Storage Cells" 或 "MB R/W (30 Days)"。

4. 执行以下步骤添加显示卸载数的图表窗格。

1. 单击图表区域工具栏中的 Add Graph 图标。

一个包含属性 "MB Read" 的新图表窗格将添加到图表区域显示区的末尾。可能需要向下滚动以查看该图表。

2. 单击图表窗格工具栏中的 Change Graphed Attribute 图标，然后从菜单中选择 Dismounts。

图表将更新，以显示卸载数据的系统平均值。

5. 执行以下步骤将所选磁带库添加到屏幕图表。
将磁带库添加到图表后，您能够将其属性值与系统平均值进行比较。

1. 在列表视图表中，选择要添加到图表的磁带库。

2. 单击列表视图工具栏上的 Apply Selection 图标。

在以下样例中，将挂载数最多的三个磁带库添加到了所有图表中。

6. 在 "Dismounts" 图表窗格中，单击 Detach Pane 图标将图表分离，以放大图表并显示更多详细信息。

报告接近容量的介质

此过程解决以下问题：“哪些介质的填充率超过了 90%？我如何生成一个可用于创建脚本的列表，以将其从磁带库中弹出？”

STA 仅以数值报告介质容量和可用空间，而不使用百分比。此过程提供了将数值导出到电子表格应用程序的说明，然后可以使用该应用程序来计算百分比。生成的列表可供介质弹出脚本使用。

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，按列进行排序

- 《STA 屏幕基础指南》，导出表数据

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Media Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA-Media-Utilization 模板。

此模板包括 "Media MB Available" 和 "Media MB Capacity" 属性。

3. 在 "Media MB Capacity" 列中，单击降序排序箭头。

容量最高的介质将上升到列表顶部。此排序还具有按类型对介质进行分组的优势，因为容量往往因介质类型而异。

4. 要创建可供介质弹出脚本使用的列表，必须使用外部电子表格应用程序。执行以下步骤将表中显示的数据导出到基于 HTML 且兼容 Excel 的文件。

1. 单击表工具栏中的 Export 图标并选择 Media.xls。

2. 将文件保存到本地计算机上的某个位置。

5. 使用兼容的电子表格程序，添加 "Percentage Full" 列，其中包含从导出的表中的属性派生的计算值。按列值对表进行排序，并识别填充率超过 90% 的介质的列表。

报告磁带机固件级别

此过程解决以下问题：“是否所有磁带机均已升级到最新的固件？”通常按磁带机类型或型号对固件级别进行评估。

介绍了以下方法：

- 使用 "Drives – Overview" 屏幕

- 使用 "Drives – Analysis" 屏幕

参考任务

- 应用模板

- 《STA 屏幕基础指南》，移动列

- 《STA 屏幕基础指南》，按多个列进行排序

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

- 《STA 屏幕基础指南》，更改行的高度

- 《STA 屏幕基础指南》，使用聚合计数链接进行导航

使用 "Drives – Overview" 屏幕

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Overview。

2. 在 Templates 菜单中，应用 "STA‐Drives‐Base‐Information" 模板。

此模板包括磁带机固件版本和其他相关属性。

3. 执行以下步骤重新排列表列，使磁带机固件级别显示在磁带机型号的旁边。

1. 在表工具栏中，选择 View，然后选择 Reorder Columns。

2. 在 "Reorder Columns" 对话框中，排列以下属性以使其列在一起。

- Drive Model

- Drive Firmware Version

3. 单击 OK。

表列将根据您的条件重新排列。

4. 要按磁带机类型显示固件级别，请执行以下步骤设置多列排序。

1. 在表工具栏中，选择 View，再选择 Sort，然后选择 Advanced。

2. 如下所述完成 "Advanced Sort" 对话框：

- 在 "Sort By" 字段中，选择 Drive Model。

- 在 "Then By" 字段中，选择 Drive Firmware Version 并选择 Descending。

3. 单击 OK。

该表将根据您的条件进行排序。

5. 执行以下步骤以显示特定磁带机型号的固件级别。

1. 单击 Filter Data。

2. 指定以下选择条件：

- Drive Model 是所关注的磁带机型号。

3. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。

使用 "Drives – Analysis" 屏幕

此方法按磁带机和固件级别提供总数，并按复合磁带库将总数聚合。

1. 在导航栏中，选择 Tape System Hardware，然后选择 Drives Analysis。

2. 执行以下步骤以显示特定磁带机型号的固件级别。

1. 单击 Filter Data。

2. 指定以下选择条件：

- Drive Model 是所关注的磁带机型号。

3. 单击 Apply。

该表将根据您的选择条件进行更新。

3. 执行以下步骤重新组织透视表，按磁带机型号聚合固件级别。

1. 在透视表工具栏上单击 Change Attribute。

2. 在 "Change Attributes" 对话框中，重新排列属性，使 "Selected Attributes" 列表如下所示：

- Drive Model

- Drive Firmware Version

- Library Complex Name

注:
列表中的最后一个属性（在本例中为 "Library Complex Name"）始终指定列标题。剩余属性将指定行层，按列出的顺序嵌套其中（在本例中，"Drive Firmware Version" 行嵌套在 "Drive Model" 行中）。

3. 单击 OK。

透视表将根据您的条件进行更新。

4. 要显示任一小计的详细列表，请单击单元格中的文本链接。

系统将带您进入 "Drives – Overview" 屏幕，其中显示了所选小计中包含的磁带机的其他详细信息。

A 显示板 portlet

本部分包含可用显示板 portlet 的说明。

- 图表 portlet

- 表 portlet

- 报告 portlet

注:
显示板 portlet 上的所有数据都是以 UTC 时间报告的。有关详细信息，请参见显示板上显示的时间。

图表 portlet

图表 portlet 包括多种格式。条形图和饼图是相关数据的时间点报告。线形图和面积图显示所选日期范围内的值。有关这些图表格式的其他信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

根据您显示显示板的时间，每个图表上最近的时间段中显示的数据可能会减少，因为它只是部分时间段。

Alerts

条形图，显示所选日期范围内针对磁带机、介质、磁带库、CAP 和 PTP 生成的 STA 警报总数。

注:
警报是基于用户定义的警报策略生成的。由于警报策略的数量及其条件和严重性完全是用户定义的，因此该图表不一定指示您的磁带库系统环境存在的问题。

Alert Trends

线形图，显示所选日期范围内每天 STA 警报的总数和严重性。

注:
警报是基于用户定义的警报策略生成的。由于警报策略的数量及其条件和严重性完全是用户定义的，因此该图表不一定指示您的磁带库系统环境存在的问题。

Cum Data Read and Written

线形图，显示所选日期范围内读取和写入的数据总量。

Drive Activity Trends

面积图，按磁带机型号显示所选日期范围内每天的卸载总数。

Drive Health

条形图，按磁带机型号显示具有 STA 计算出的每个磁带机运行状况指示符的磁带机总数。

Drive Health Trends

线形图，按磁带机型号显示所选日期范围内每天的平均磁带机可疑级别。

Drive Utilization（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示每小时、每天、每周或每月占用磁带机的平均时间百分比。您可以按磁带机位置（例如，复合磁带库、磁带库或滑轨）和日期范围进行过滤。

I/O Throughput（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内每小时、每天、每周或每月读取和写入的数据总量。

Library Component Health Trends

线形图，按磁带库组件类型（机械手、CAP、升降装置和直通端口）显示所选日期范围内的每日平均状况。

注:
这些状况是由磁带库而非 STA Analytics 报告的。

Library Component Status

条形图，按磁带库组件类型（机械手、CAP、升降装置和直通端口）显示具有所报告的各种状况的当前组件总数。

注:
这些状况是由磁带库而非 STA Analytics 报告的。

Library Drive Bays

饼图，按类型和磁带机空插槽数显示已安装磁带机的当前分布。

Library Media Slots

饼图，按介质类型和空插槽数显示已占用的介质插槽的当前分布。

Library Status

条形图，按磁带库型号显示具有磁带库报告的各个顶级指示符的当前磁带库总数。

Maximum Mount Times（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内，所需挂载时间最长的单个交换每小时、每天、每周或每月的总挂载时间。标绘的值是从开始交换到开始挂载的总时间。

Media – Least Recently Mounted（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内，每小时、每天、每周或每月距离上一次交换时间最长的介质部分。标绘的值是自上一次交换以来的总时间。仅包括具有交换活动的介质。

Media Health

条形图，按介质类型显示具有 STA 计算出各个介质运行状况指示符的介质总数。

Media Health Trends

线形图，按介质类型显示在所选日期范围内每天的平均介质可疑级别。

Media Movements（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内，每小时、每天、每周或每月加入、弹出或以其他方式移动介质的总次数。“其他”移动操作包括通过机械手装置、升降装置或 PTP 进行的移动。

Media Slots Available（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内，每小时、每天、每周或每月可用介质插槽数的最小值和最大值。

Media Utilization（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内，每小时、每天、每周或每月介质的平均利用率估计值。介质利用率是指数据使用的介质占总介质容量的百分比，即介质的“充满度”。仅包括具有交换活动的介质。

Media Utilization Bands（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内，每小时、每天、每周或每月使用的介质带的数量或利用率范围估计值。只有存在利用率值位于该范围内的介质时图表中才会出现带。

<0.001% 带既包括字面意义上的空白介质，也包括实际意义上的空白介质（即具有内部标签但没有实际数据）。

Media Validation

线形图，显示所选时间段内介质验证总数以及通过总数、失败总数和未知总数。

Mounts（每小时、每天、每周或每月）

线形图，显示所选日期范围内每小时、每天、每周或每月的挂载总数。标绘的值是挂载数，而非卸载数。

Robot Health

条形图，按 STA 计算出的机械手装置运行状况显示当前的机械手数量。

SL8500 Dismount Efficiency（移动数）

条形图，汇总了在交换过程中完成卸载请求时介质在其上移动的滑轨总数。这包括通过机械手装置、升降装置和 PTP 进行的移动。如果介质跨越某个滑轨而没有停留，则计数中将不包括该滑轨。例如：

- 如果将介质从磁带机移动到同一滑轨上的介质插槽，则计数为 "1"。

- 如果将介质从滑轨 #4 上的磁带机移动到滑轨 #1 上的介质插槽，则计数为 "2"。

- 如果将介质从滑轨 #4 上的磁带机移动到滑轨 #3 上的 PTP，然后再移动到其他磁带库中滑轨 #1 上的磁带机，则计数为 "3"。

注:
对于由 StorageTek ACSLS 管理的磁带库，如果启用了介质浮动选项，则无论介质插槽何时在与磁带机相同的 LSM 中可用，卸载移动效率均为 "1"。

SL8500 Mount Efficiency（移动数）

条形图，汇总了在交换过程中完成挂载请求时介质在其上移动的滑轨总数。这包括通过机械手装置、升降装置和 PTP 进行的移动。如果介质跨越某个滑轨而没有停留，则计数中将不包括该滑轨。例如：

- 如果将介质从介质插槽移动到同一滑轨上的磁带机，则计数为 "1"。

- 如果将介质从滑轨 #1 上的介质插槽移动到滑轨 #4 上的磁带机，则计数为 "2"。

- 如果将介质从滑轨 #1 上的磁带机移动到滑轨 #3 上的 PTP，然后再移动到其他磁带库中滑轨 #4 上的磁带机，则计数为 "3"。

表 portlet

一些表 portlet 是相关数据的时间点报告。其他则为趋势报告，显示所选日期范围内的起始值、结束值、最高值和最低值。可以将光标悬停在表单元格上方，以显示包含详细值和日期的工具提示。

趋势报告包含嵌入式火花图，这些图表是小型线形图，最多可标绘出所选日期范围内的四个关键值－起始值、结束值、最高值和最低值。有关火花图的详细信息，请参见《STA 屏幕基础指南》。

Data Read/Written Trends

汇总所选日期范围内读取和写入的数据量以及平均数据压缩率。

"Total Data Stored" 值是截至指定的日期，在所选磁带库中的所有介质上存储的数据总量。

表中显示的 "Data Compression" 值已舍入到最接近的整数；表单元格工具提示可显示十进制值详细信息。

此 portlet 仅显示最近六个月（180 天）以内的值。如果过滤的日期范围延伸到了过去的六个月以外，则 portlet 将仅显示允许的日期范围内的值。下面是一些示例：

- 过滤 "Number of Days More Than 25" 将显示 60-25 天前这一时间段的值。

- 过滤 "Number of Days Less Than 75" 将显示 60 天前到现在这一时间段的值。

- 过滤 "Number of Days More Than 200" 将不显示任何数据。

Drive Capacity Planning (30 Days)

汇总过去 30 天内安装的磁带机插槽、安装的磁带机、移除的磁带机以及磁带机利用率等统计数据。

"Drives Under-utilized" 计数包括未知磁带机（STA 未收到其任何数据的磁带机）以及从未使用过的磁带机。

Drives Fewest Meters Between Recent Cleanings

列出在最近的两次清洗之间运行的磁带米数最短的磁带机。该表仅包括 STA 已为其记录了至少两次清洗操作的磁带机。截至时间为当前时间点。

Drives Watch List

汇总磁带机运行状况为 Action 或 Evaluate 的磁带机。列出磁带机序列号、型号、磁带机运行状况指示符、磁带机运行状况趋势以及最近的注释。截至时间为当前时间点。

Media Capacity Planning (30 Days)

汇总过去 30 天安装、激活和占用的介质插槽、移除的介质以及介质利用率等统计数据。

Media Exceptions

列出通过除磁带存取口 (cartridge access port, CAP)、SL3000 存取扩展模块 (access expansion module, AEM)、SL150 中转槽以外的某些方式从磁带库系统中移除的介质。截至时间为当前时间点。

Media Validation

按验证测试类型汇总介质验证结果。默认情况下，该 portlet 将显示过去 14 天的数据。"Pass"、"Fail" 和 "Unknown" 列中的计数取决于 "MV Result" 属性，如下所示：

- Use－MV Result 为 Use

- Fail－MV Result 为 Failed 或 Degraded

- Unknown－MV Result 为 Unknown

该表仅报告已完成的验证；不包括待处理或处理中的验证。它包括所有资源启动的验证，这些资源包括主机应用程序、SL Console、磁带库 CLI（命令行界面）以及 STA。有关详细信息，请参见介质验证启动器。

Media Watch List

汇总介质运行状况为 Action 或 Evaluate 的介质。列出卷序列号 (volume serial number, volser)、类型、介质运行状况指示符、介质运行状况趋势以及最近的注释。截至时间为当前时间点。

Monitored Device Trends

汇总所选日期范围内磁带库系统中的资源数。该信息包括磁带库、机械手装置、CAP、直通端口 (pass‐through port, PTP)、升降装置、磁带机、介质总数以及通过 CAP、SL3000 AEM 或 SL150 中转槽移除的介质总数。

报告 portlet

报告 portlet 是有关磁带库系统当前信息的纯文本摘要。

Data Read Report

汇总从介质读取的数据总量，包括每日平均数据量、每日最高和最低水平以及平均压缩率。

Data Written Report

汇总写入到介质的数据总量，包括每日平均数据量、每日最高和最低水平以及平均压缩率。

Drives Health Report

按 STA 计算出的磁带机运行状况指示符汇总磁带机数量。

Library Status Report

按磁带库报告的磁带库顶级指示符汇总磁带库数量。

Media Health Report

按 STA 计算出的介质运行状况指示符汇总介质数量。"Unknown" 类别包括 STA 尚未接收到足够的数据来计算其运行状况的介质；发生这种情况的可能原因如下：

- 在 STA 监视介质的期间内，介质尚未挂载到磁带机上。

- STA 支持的介质属性的值为 "True"。这表示介质的类型不满足 STA Analytics 的最低要求，例如，SDLT 和 LTO‐2 介质。有关受支持介质类型的详细信息，请参见《STA 要求指南》。

Media Validation Report

汇总介质验证活动，包括执行的验证明细、验证的介质数、使用的磁带机数量和验证所用的时间。

Monitored Device Counts

汇总磁带库系统中监视的设备总数，包括磁带库、机械手装置、CAP、直通端口 (pass‐through port, PTP)、升降装置、磁带机、介质以及通过 CAP、SL3000 AEM 或 SL150 中转槽移除的介质。

默认情况下，该报告将包括截至当前日期的所有设备。通过 STA Start Tracking Date (Days) 或 STA Start Tracking Date (No. Days) 筛选时，报告计数将包括 STA Start Tracking 日期在特定日期范围或特定天数内的设备数。例如，如果使用的过滤器为 "STA Start Tracking Date Less Than 7 Days Ago"，则报告将只计入过去七天内添加到磁带库环境的设备；不包括监视时间更长的设备。

B STA 预定义模板

本部分包含每个 "Overview"、"Analysis" 和 "Messages" 屏幕的预定义模板的简短说明。STA 预定义模板始终具有前缀 "STA–"。

"Home" 选项卡

- 显示板模板

"Tape System Hardware" 选项卡

- "Complexes Overview" 模板

- "Libraries – Overview" 模板

- "Libraries – Messages" 模板

- "Drives – Overview" 模板

- "Drives – Analysis" 模板

- "Drives – Messages" 模板

- "Media – Overview" 模板

- "Media – Analysis" 模板

- "Media – Messages" 模板

- "Robots Overview" 模板

- "CAPs Overview" 模板

- "PTPs Overview" 模板

- "Elevators Overview" 模板

"Tape System Activity" 选项卡

- "Alerts Overview" 模板

- "Exchanges Overview" 模板

- "Drive Cleanings Overview" 模板

- "Media Validation Overview" 模板

- "All Messages – Overview" 模板

- "All Messages – Analysis" 模板

显示板模板

STA‐Default

提供磁带库系统的状况、配置和每日性能的全面摘要。

STA‐Dashboard-All-Graphs

按字母顺序显示所有可用的图表 portlet。此模板非常适用于选择要包括在显示板模板和主管报告中的 portlet。

STA‐Dashboard‐All‐Reports

按字母顺序显示所有可用的报告 portlet。此模板非常适用于选择要包括在显示板模板和主管报告中的 portlet。

STA‐Dashboard‐All‐Tables

按字母顺序显示所有可用的表 portlet。此模板非常适用于选择要包括在显示板模板和主管报告中的 portlet。

STA‐Dashboard‐Nearline‐Daily

显示最近 30 天内磁带库系统中的磁带机和介质活动的每日摘要信息。显示的 portlet 汇总了挂载活动、I/O 吞吐量、磁带机和介质的利用率及磁带机和介质插槽的可用性。

注:
显示在此模板中的数据会在每天结束时更新。对于条形图，STA 必须收集至少一整天的数据才能显示数据。对于线形图，则至少需要两个数据点，即至少需要两天的数据。

STA‐Dashboard‐Nearline‐Hourly

显示最近四天内磁带库系统中磁带机和介质活动的每小时摘要信息。显示的 portlet 汇总了挂载活动、I/O 吞吐量、磁带机和介质的利用率及磁带机和介质插槽的可用性。

注:
显示在此模板中的数据会在每小时结束时更新。对于条形图，STA 必须收集至少一整个小时的数据才能显示数据。对于线形图，则至少需要两个数据点，即至少需要两个小时的数据。

STA‐Dashboard‐Nearline‐Monthly

显示过去 365 天内磁带库系统中的磁带机和介质活动的每月摘要信息。显示的 portlet 汇总了挂载活动、I/O 吞吐量、磁带机和介质的利用率及磁带机和介质插槽的可用性。

注:
显示在此模板中的数据会在每月月末更新。对于条形图，STA 必须收集至少一整月数据才能显示数据。对于线形图，则至少需要两个数据点，即至少需要两个月的数据。

STA‐Dashboard‐Nearline‐Weekly

显示最近 100 天内磁带库系统中的磁带机和介质活动的每日摘要信息。显示的 portlet 汇总了挂载活动、I/O 吞吐量、磁带机和介质的利用率及磁带机和介质插槽的可用性。

注:
显示在此模板中的数据会在每周周末更新。对于条形图，STA 必须收集至少一整个星期的数据才能显示数据。对于线形图，则至少需要两个数据点，即至少需要两个星期的数据。

STA‐Dashboard‐Quick‐Start

显示有关磁带库系统的整体配置和状况的信息；配合《STA 快速入门指南》一起使用。

"Complexes Overview" 模板

STA‐Default

显示基本的复合磁带库配置。

STA-Complex-All

显示所有复合磁带库图表和表属性。

STA-Complex-Configuration

显示有关复合磁带库物理和分区配置的信息。

STA-Complex-Utilization

显示复合磁带库的物理配置并汇总复合磁带库中的活动，包括装入和弹出、挂载和卸载以及磁带机利用率。

"Libraries – Overview" 模板

STA-Default

显示基本的磁带库属性和配置信息

STA-Lib-All

显示所有磁带库表属性。

STA-Lib-Base-Information

显示基本磁带库配置和相对静态的数据；可用于提供磁带库说明和清单列表。

STA-Lib-Configuration

显示有关磁带库物理和分区配置的信息。还包括用于解决连接问题的连接信息。

STA-Lib-Health

显示有关磁带库运行状况、固件和与 STA 间的 SNMP 连接的信息。

STA‐Lib‐Quick‐Start

显示有关磁带库的整体配置和状况的信息，配合《STA 快速入门指南》一起使用。

STA-Lib-Utilization

显示有关磁带库活动的总量和比率及磁带机使用率的摘要信息。

"Libraries – Messages" 模板

STA-Default

显示 SNMP 陷阱，包括有关涉及的磁带库和设备的详细信息。包括具有以下陷阱类型的消息："CAP"、"Heartbeat"、"Library Environment Check"、"Library Log"、"Library Status" 和 "PTP"。某些消息可能还显示在 "Drives – Messages" 和 "Media – Messages" 屏幕中。

"Drives – Overview" 模板

STA-Default

显示磁带机配置信息和最近发生在磁带机上的交换的状态。

STA-Drive-All

显示所有磁带机图表和表属性。

STA-Drive-Base-Information

显示基本磁带库配置和相对静态的数据；可用于提供磁带机说明和清单列表。

STA-Drive-Enterprise-Performance

仅显示企业磁带机的摘要性能数据。

STA-Drive-Health

显示所有磁带机当前摘要运行状况和活动信息。

STA-Drive-Last-Exchange

显示在各个磁带机上最近发生的交换的信息。

STA-Drive-LTO-Performance

仅显示 LTO 磁带机的性能数据。

STA-Drive-LTO-Utilization

仅显示 LTO 磁带机利用率的统计信息。

STA‐Drive‐MV

显示满足执行 STA 介质验证的条件的磁带机。显示的属性将提供详细信息，可用于选择可以分配给验证磁带机池的磁带机并监视其性能。

STA-Drive-Performance-30-Days

显示所有磁带机最近 30 天内的摘要性能数据。

STA-Drive-Utilization

显示所有磁带机利用率的统计信息。

"Drives – Analysis" 模板

STA-Default

按复合磁带库汇总当前磁带机运行状况。

STA-Drive-Firmware-Levels

按磁带机类型汇总当前磁带机固件级别。

STA-Drive-Read-Marginal

按复合磁带库名称汇总适用磁带机的 "Exchange Read Marginal" 状态。仅适用于 StorageTek T10000 磁带机。

"Drives – Messages" 模板

STA-Default

显示 SNMP 陷阱，包括有关所涉及的磁带机的详细信息。包含具有以下陷阱类型的磁带机相关消息："Drive"、"Library Environment Check" 和 "Library Log"。某些消息可能还显示在 "Libraries – Messages" 和 "Media – Messages" 屏幕中。

"Media – Overview" 模板

STA-Default

显示有关介质、其最近的交换和所涉及磁带机的基本信息。

STA-Media-All

显示所有介质图表和表属性。

STA- Media-Base-Information

显示基本介质信息和相对静态的数据；可用于提供介质说明和清单列表。

STA-Media-Cleaning

仅显示有关清洗介质的基本信息。还显示清洗介质的最近交换和涉及的磁带机的状态。

STA-Media-Expired

显示有关过期介质的信息。在提交错误日志信息之前，Oracle 支持代表可能会要求您使用此模板。

STA-Media-Health

显示所有介质当前摘要运行状况和活动信息。

STA-Media-Last-Exchange

显示有关各个介质最近一次交换的信息。

STA-Media-LTO-Performance

仅显示 LTO 介质的摘要性能信息。

STA-Media-LTO-Utilization

仅显示 LTO 介质的摘要利用率信息。

STA-Media-MIR-Stats

显示来自于介质信息记录 (media information record, MIR) 的数据。

STA‐Media‐MV‐Calibration

显示有关分配给校准介质逻辑组的介质的详细信息，包括有关由该介质执行的上次校准的信息。

STA‐Media‐MV‐Performed

显示最近 30 天内已验证的介质。显示的属性提供有关在这些介质上执行的介质验证操作的详细信息。

STA-Media-Stats-Last-Exchange

显示各个介质最近一次交换的吞吐量和效率信息。在提交错误日志信息之前，Oracle 支持代表可能会要求您使用此模板。

STA‐Media‐T10K‐Performance

仅显示 T10000 介质的摘要性能信息。

STA‐Media‐T10K‐Utilization

仅显示 T10000 介质的摘要利用率信息。

STA-Media-Utilization

显示所有介质的摘要利用率信息。

"Media – Analysis" 模板

STA-Default

按复合磁带库汇总当前介质运行状况。

STA-Media-HealthByMediaType

按介质类型汇总当前介质运行状况。

"Media – Messages" 模板

STA-Default

显示 SNMP 陷阱，包括有关所涉及的介质的详细信息。包含具有以下陷阱类型的介质相关消息："Library Environment Check" 和 "Library Log"。某些消息可能还显示在 "Libraries – Messages" 和 "Drives – Messages" 屏幕中。

"Robots Overview" 模板

STA-Default

显示所有磁带库机械手装置的属性和活动。

STA‐Robot‐All

显示所有磁带库机械手装置的所有可用数据属性

"CAPs Overview" 模板

STA-Default

显示所有磁带库的磁带存取口 (Cartridge Access Port, CAP)、SL3000 存取扩展模块 (Access Expansion Module, AEM) 和 SL150 中转槽的属性和活动。

STA‐CAP‐All

显示所有磁带库的 CAP、SL3000 AEM 和 SL150 中转槽的所有可用数据属性。

"PTPs Overview" 模板

STA-Default

显示所有 SL8500 磁带库直通端口 (pass-thru port, PTP) 的属性和活动。

STA‐PTP‐All

显示所有 SL8500 磁带库 PTP 的所有可用数据属性。

"Elevators Overview" 模板

STA-Default

显示所有 SL8500 磁带库升降装置的属性和活动。

STA‐Elevator‐All

显示所有 SL8500 磁带库升降装置的所有可用数据属性。

"Alerts Overview" 模板

STA-Default

显示所有 STA 警报的摘要信息。显示的属性将标识警报策略、严重性、条件及生成警报的磁带库系统资源或事件。

STA‐Alert‐All

显示所有 STA 警报的所有可用属性。

"Exchanges Overview" 模板

STA-Default

显示各个交换涉及到的磁带机、介质和磁带库的标识和状态信息。

STA-Exchange-Alerts-All

显示有关在交换期间产生的警报的信息；不包含未生成警报的交换。

STA-Exchange-Alerts-Errors

显示至少产生了一个严重或警告性磁带警报的所有交换。显示的属性提供有关发生的错误类型的详细信息。严重磁带警报表示可能会带来数据风险的交换错误。警告性磁带警报表示可能与硬件故障有关的错误。

在提交错误日志信息之前，Oracle 支持代表可能会要求您使用此模板。

STA-Exchange-Alerts-Informational

显示至少产生了一个信息性磁带警报的所有交换。显示的属性提供有关发生的警报类型的详细信息。信息性磁带警报并不表示交换产生错误，清洗警报便是如此。

STA-Exchange-Alerts-Severe

显示至少产生了一个严重磁带警报的所有交换。显示的属性提供有关发生的错误类型的详细信息。严重磁带警报表示可能会带来数据风险的交换错误。

STA-Exchange-Alerts-Warning

显示至少产生了一个警告性磁带警报的所有交换。显示的属性提供有关发生的错误类型的详细信息。警告性磁带警报表示可能与硬件故障有关的交换错误。

STA-Exchange-Base-Information

显示所有交换的基本信息，如磁带机和卷序列号、磁带机和介质的运行状况、磁带机和介质的交换状态、读取和写入的兆字节及次数。

STA-Exchange-MIR-Alerts

显示产生了与介质信息记录 (media information record, MIR) 相关的警报的所有交换。在提交错误日志信息之前，Oracle 支持代表可能会要求您使用此模板。

"Drive Cleanings Overview" 模板

STA-Default

显示各个清洗交换涉及到的磁带机、介质和磁带库的标识和状态信息。

STA-Cleaning-All

显示所有清洗交换属性。

STA-Cleaning-Base-Information

显示所有清洗交换的基本信息，如磁带机和卷序列号、磁带机寿命期清洗次数和当前及最大清洗使用次数。

"Media Validation Overview" 模板

STA-Default

显示所有介质验证请求的摘要信息。显示的属性标识了请求状态、验证测试、启动器和策略名称（如适用）。显示完成的验证的验证结果，包括针对具有问题的请求的建议操作。

STA‐MediaValidation‐All

显示所有介质验证的所有可用属性。

"All Messages – Overview" 模板

STA-Default

显示 SNMP 陷阱，包括有关涉及的磁带库和设备的详细信息。

STA-Messages-All

显示适用于 SNMP 陷阱的所有属性（此屏幕无图表）。

STA- Messages-Base-Information

显示 SNMP 陷阱的基本数据，可用于提供 STA 消息的概述、说明和清单。

"All Messages – Analysis" 模板

STA-Default

按复合磁带库汇总 STA 消息严重性级别。

C STA 对话框参考

本节包含以下类型的 STA 数据输入对话框的参考信息。

- 登录对话框

- 显示板对话框

- 过滤器对话框

- 介质验证概述对话框

- 逻辑组对话框

- 警报策略对话框

- 主管报告策略对话框

- 模板管理对话框

- 介质验证策略向导和对话框

- 服务日志对话框

- SNMP 连接对话框

- 用户管理对话框

- 电子邮件配置对话框

有关与用户首选项和表相关的对话框的说明，请参见《STA 屏幕基础指南》。

登录对话框

- 登录

登录

说明

在浏览器中输入 STA 服务器的 URL 时，将会出现此对话框。STA 管理员将为您提供用于登录的 STA 用户名和密码。

注:
您最多有五次机会来成功登录。在五分钟内五次登录尝试失败后，用户帐户将被锁定 30 分钟。出于安全考虑，锁定期间不能重置帐户，即使是 STA 管理员也是如此，因此必须等待满 30 分钟，然后再次尝试登录。

屏幕字段

Username

必填字段。

输入要用于登录的 STA 用户名。

Password

必填字段。

输入分配给 STA 用户名的密码。

按钮

Login

单击以登录。用户名和密码通过验证后，系统将带您进入显示板。

注:
在显示板出现之前，可能会出现 "Accessibility Settings" 对话框。

另请参见

- 登录到 STA

显示板对话框

- Annotate

Annotate

说明

可通过此对话框添加或修改显示板 portlet 注释。在显示板 portlet 上单击 Portlet Information 时，将会出现此对话框。

注:
您输入的文本特定于当前显示板模板。例如，如果 "Drive Health" portlet 出现在多个显示板模板中，"Drive Health" portlet 的每个实例都可能具有与之关联的一个不同注释。

注:
注释文本特定于 STA 用户名。例如，一个用户在 "Drive Health" portlet 上输入的注释不会显示给使用其他 STA 用户名登录的用户。

屏幕字段

You may add additional notes to this panel:

键入要在主管报告上显示的文本。

注释的长度最多可达 1,000 个 ASCII 字符。没有粗体或颜色等格式设置选项。另外，主管报告上不会保留间距选项（如强制换行）。

按钮

Save Annotation

单击可将注释应用于显示板 portlet 。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用注释。

另请参见

- 添加或更改显示板 portlet 注释

过滤器对话框

- Filter Data

Filter Data

说明

可通过此对话框指定要用来过滤列表视图或透视表中的数据的条件。您可以指定任意数量的条件。

在表工具栏上单击 Filter Data 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Filter Matching

指定要用于过滤器的匹配类型。包括以下选项：

- Match ANY of the following－选择符合您指定的任一条件的表记录。这是默认选项。

- Match ALL of the following－仅选择符合您指定的所有条件的记录。

过滤条件列表

输入要应用于表的过滤条件。您可以根据需要添加任意数量的行。在每行中，可以通过以下菜单选择指定条件：

- 表属性－菜单中列出了表的所有可用属性。

注:
如果您知道要选择的属性的名称，则可以键入前面几个字母以将光标快速移动到菜单中的该项。

- 过滤器运算符－过滤器运算符因属性类型而异。

- 属性值－属性值因属性而异。

有关菜单选择的详细信息，请参见按属性类型分类的过滤器运算符。

按钮

Add new filter criteria row

单击可将新行添加到过滤条件列表。

Remove this filter criteria row

单击可删除当前的过滤条件行。

Apply

单击可应用输入的条件。表将进行更新，以仅显示符合指定的选择条件的记录。

Reset

单击可将对话框重置为默认设置。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 使用 "Filter Data" 对话框更改表过滤器

介质验证概述对话框

- Cancel Requests

- Resubmit Media

- Reorder Pending Requests

Cancel Requests

说明

可通过此对话框取消所选的介质验证请求。在 "Media Validation Overview" 屏幕上选择正在进行或待处理的介质验证请求，然后单击 Cancel 时，将会出现此对话框。

按钮

Yes

单击可取消所选的介质验证请求。

No

单击可关闭对话框而不取消介质验证请求。

另请参见

- 取消暂挂的介质验证请求

- 取消处理中的 "Complete Verify" 验证

Resubmit Media

说明

可通过此对话框重新提交所选的介质验证请求。在 "Media Validation Overview" 屏幕上选择已完成的介质验证请求，然后单击 Resubmit Media 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Validation test to run

选择要运行的介质验证测试。菜单中列出了可在 T10000C 和 T10000D 磁带机上执行的所有验证测试。

Perform validations from beginning of tape

仅当选择了 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus" 时才会出现此选项。如果要从磁带开头 (beginning of tape, BOT) 验证所有选定的介质，请选择此选项。

Resume interrupted validations when possible, otherwise start at beginning

仅当选择了 "Complete Verify" 或 "Complete Verify Plus" 时才会出现此选项。如果要从上次验证停止的位置（如果可以根据介质信息记录 (media information record, MIR) 确定该位置）验证所选介质，请选择此选项。

Drive

选择要使用的验证磁带机。菜单中显示了独立磁带库或复合磁带库中的所有验证磁带机。

只有您选择进行验证的所有介质位于相同的独立磁带库或复合磁带库中时，此选项才可用。如果此选项不可用，STA 将自动选择兼容的磁带机来执行验证。

按钮

OK

单击可提交请求。

Cancel

单击可关闭对话框而不提交请求。

另请参见

- 提交手动介质验证请求

Reorder Pending Requests

说明

可通过此对话框重新排列待处理的介质验证请求。在 "Media Validation Overview" 屏幕上单击 Reorder Pending Requests 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Reorder Pending Requests

按运行顺序排列的所有待处理介质验证请求的列表。选择要重新排列的一个或多个请求。此字段支持多选。

按钮

排序箭头

只有在 "Reorder Pending Requests" 列表中选择了一个或多个项时，这些按钮才处于活动状态。

箭头

说明

将选定项上移或下移，一次移动一个位置。

将选定项移至列表顶部或底部。

OK

单击可应用更新。

Cancel

单击可关闭对话框而不应用更新。

另请参见

- 重新排列暂挂的介质验证请求

逻辑组对话框

- Logical Groups

- Create Logical Group 或 Edit Logical Group

- Delete Logical Group

- Unassign Entities

Logical Groups

说明

可通过此对话框将磁带机或介质添加到手动逻辑组。在 "Drives – Overview" 或 "Media – Overview" 屏幕上选择一台或多个磁带机或介质后单击 Logical Groups 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

"Adding to Logical Group" 菜单

选择要将所选磁带机或介质添加到其中的逻辑组。

按钮

OK

单击可应用输入的条件。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 向手动逻辑组添加磁带机和介质

Create Logical Group 或 Edit Logical Group

说明

可通过此对话框创建手动和动态逻辑组。对于动态组，可使用此对话框来定义用于为组选择磁带机和介质的匹配策略条件。

在 "Logical Groups" 屏幕上单击 Add Logical Group 或 Edit Logical Group 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Logical Group Name

逻辑组的用户分配名称。输入的名称最多可包含 249 个字母数字字符，并且必须唯一。

Logical Group Type

"Create Logical Group" 对话框中的必填字段。"Edit Logical Group" 对话框中的只可显示字段。

指定逻辑组的类型。包括以下选项：

- Dynamic－系统将基于您定义的选择条件自动为该组选择磁带机和介质。

- Manual－手动为该组选择磁带机和介质。

Filter Matching

注:
只会为动态逻辑组显示此字段。

指定要用于选择条件的匹配类型。包括以下选项：

- Match ANY of the following－选择符合您指定的任一条件的磁带机和介质。这是默认选项。

- Match ALL of the following－仅选择符合您指定的所有条件的磁带机和介质。

选择条件行

注:
只会为动态逻辑组显示这些字段。

输入要用于该组的选择条件。您可以根据需要添加任意数量的行。在每行中，可以通过以下菜单选择指定条件：

- 磁带机和介质属性－菜单中列出了所选的磁带机和介质的属性。有关完整列表，请参见动态组选择条件。

注:
如果您知道要选择的属性的名称，则可以键入前面几个字母以将光标快速移动到菜单中的该项。

- 选择运算符－选择运算符因属性类型而异。这些运算符与 "Filter Data" 对话框中的运算符类似。有关详细信息，请参见按属性类型分类的过滤器运算符。

- 属性值－属性值因属性而异。

按钮

Add new filter criteria row

注:
只会为动态逻辑组显示此按钮。

单击可将新行添加到选择条件列表。

Remove this filter criteria row

注:
只会为动态逻辑组显示此按钮。

单击可删除关联的选择条件行。

Save

单击可保存逻辑组。如果是动态组，STA 将根据指定的选择条件开始构建组。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 创建手动逻辑组

- 创建和定义动态逻辑组

Delete Logical Group

说明

可通过此对话框确认是否要删除所选逻辑组。在 "Logical Groups" 屏幕上选择一个逻辑组后单击 Delete 时，将会出现此对话框。

按钮

Yes

单击可删除所选逻辑组。

No

单击可取消删除并保留所选逻辑组。

另请参见

- 删除逻辑组

Unassign Entities

说明

可通过此对话框确认是否要从手动逻辑组移除所选磁带机或介质。在 "Logical Groups" 屏幕上的 "Drives" 或 "Media" 表中选择一个或多个记录后单击 Unassign Entities 时，将会出现此对话框。

按钮

Yes

单击可从组中移除所选磁带机或介质。

No

单击可取消移除并将所选磁带机或介质保留在组中。

另请参见

- 从手动逻辑组删除磁带机和介质

警报策略对话框

- 警报策略向导

警报策略向导

说明

可通过此向导定义并启用新警报策略。还可通过它修改现有策略的信息。

在 "Alerts Policies" 屏幕上选择 New Alert Policy 或 Edit Alert Policy 时，将会出现此向导。

屏幕字段

Policy Name

Policy Name

警报策略的用户分配名称。输入的名称最多可包含 250 个字母数字字符，并且必须唯一。

Policy Description

可选字段。警报策略的用户分配说明。

Policy Type

Entity Type

选择该策略可以为其生成警报的磁带库系统组件或事件的类型。

Select Severity

选择警报策略的严重性级别。包括以下选项：

- Severe－可以每小时生成一个警报

- Warning－可以每 24 小时生成一个警报

- Informative－只可生成一个警报

Alert Criteria

Filter Matching

指定要用于警报策略条件的匹配类型。包括以下选项：

- Match ANY of the following－在满足您指定的任一条件时触发警报。这是默认选项。

- Match ALL of the following－只在满足您指定的所有条件时触发警报。

警报条件行

输入要用于该警报策略的条件。您可以根据需要添加任意数量的行。在每行中，可以通过以下菜单选择指定条件：

- 属性－属性因所选的 "Entity Type" 而异。

注:
如果您知道要选择的属性的名称，则可以键入前面几个字母以将光标快速移动到菜单中的该项。

- 选择运算符－选择运算符因属性类型而异。这些运算符与 "Filter Data" 对话框中的运算符类似。有关详细信息，请参见按属性类型分类的过滤器运算符。

- 属性值－属性值因属性而异。

Recipients

Email Recipients

选中当根据该策略生成警报时要接收电子邮件的每个电子邮件地址的复选框。

Review

Enable Alert Policy

选中该复选框可创建策略并立即将其启用。取消选中该复选框可创建策略但是暂时将其保留为禁用状态；您可以稍后将其启用。

按钮

面包屑

会为您访问过的向导屏幕和下一个相邻的屏幕激活面包屑。单击某个链接可直接转到所选屏幕。

Back

单击可返回向导中的上一个屏幕。

Next

单击可转到向导中的下一个屏幕。

Cancel

单击可退出向导而不应用输入的内容。

Save

注:
此按钮仅出现在向导的最后一个屏幕上。

单击可应用输入的内容并创建或更新警报策略。

另请参见

- 创建警报策略

- 修改警报策略

主管报告策略对话框

- Add/Edit Executive Reports Policy

- Reports

- Delete

Add/Edit Executive Reports Policy

说明

可通过此对话框定义或修改主管报告定义，包括名称、源显示板模板、运行频率、共享状态和电子邮件收件人。

在 "Executive Reports Policies" 屏幕上单击 Add 或 Edit 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Report Name

键入要分配给报告的名称。键入的名称最多可包含 255 个字母数字字符。

Source Dashboard Template

该菜单列出了可供当前 STA 用户名使用的所有显示板模板。选择要用作主管报告的基础的模板。该报告将包括此模板中的所有信息。

Locale

该菜单列出了生成主管报告时可以使用的所有语言。选择 "English"。

Start Date

指定报告预定运行的开始日期。自该日期起，报告将在 00:30 UTC 后不久运行。默认日期为次日，在这种情况下，报告将在定义后的第二天 00:30 UTC 后不久运行。

Run Frequency

在该菜单中，选择要运行报告的频率。包括以下选项：

- Daily

- Every 7 days

- Every 30 days

- Every 90 days

- Every 365 days

Shared

此字段允许您指定是否可以在 STA 用户界面中与所有 STA 用户共享此报告。必须选择以下选项之一：

- Public－报告可供所有用户使用。

- Private－报告仅可供当前 STA 用户名使用。这不会影响电子邮件收件人列表－报告的副本可以通过电子邮件发送到已为 STA 定义的任何地址，如下所述。

Email Recipients

指定在每个报告运行之后要将此报告的副本通过电子邮件发送到的电子邮件地址。将向每个地址发送包含该报告的 PDF 附件的电子邮件。

该菜单列出了已为 STA 定义的所有电子邮件地址。在该菜单中，选中要接收此报告的每个电子邮件地址旁边的复选框。您可以根据需要选择任意数量的地址。选中 "All" 复选框可选中列表中的所有复选框。

按钮

Save

单击可应用输入的条件。报告将在首个预定日期自动运行。还可以通过选择 Setup & Administration，然后选择 Executive Reports Policies，手动运行报告。

Save and Run

单击可应用输入的内容并立即运行此报告。这不影响报告的定期调度。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 创建或修改主管报告策略

Reports

说明

可通过此对话框确认是否要运行所选的主管报告。报告将在第一时间运行，最多可能需要两分钟。

在 "Executive Reports Policies" 屏幕上单击 Run 时，将会出现此对话框。

按钮

OK

单击可运行报告。

Cancel

单击可关闭该对话框而不运行报告。

另请参见

- 按需运行主管报告

Delete

说明

可通过此对话框确认是否要删除所选的主管报告定义。

在 "Executive Reports Policies" 屏幕上单击 Delete 时，将会出现此对话框。

按钮

Yes

单击可删除所选的主管报告定义。这不会影响此报告的已运行副本；用户仍可以通过选择 Home，然后选择 Executive Reports，查看这些副本。

No

单击可取消删除并保留所选的主管报告定义。

另请参见

- 删除主管报告策略

模板管理对话框

- Reset (Templates)

- 导入模板

- Rename Template

- Delete Template

- Save Template

- Save Template（覆盖）

- Default Template

Reset (Templates)

说明

可通过此对话框恢复已删除的所有 STA 预定义模板。模板将会恢复并可供所有用户使用。

在 "Templates Management" 屏幕上单击 Restore Predefined Templates 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

无

按钮

Yes

单击可恢复所有 STA 预定义模板。

No

单击可关闭此对话框而不恢复模板。

另请参见

- 恢复 STA 预定义模板

导入模板

说明

可通过此对话框从本地计算机导入模板，以使其可供 STA 用户名使用。

屏幕字段

Template File

单击 Browse 并导航到要导入的模板文件的位置。该文件必须具有 .xml 扩展名。

按钮

OK

单击可导入指定的模板。

Cancel

单击可关闭此对话框而不导入模板。

另请参见

- 导入模板

Rename Template

说明

可通过此对话框重命名定制模板。

屏幕字段

New Name

键入要分配的名称。键入的名称最多可包含 255 个字母数字字符，并且必须唯一。

按钮

OK

单击可应用更改。

Cancel

单击可关闭对话框而不应用更改。

另请参见

- 重命名模板

Delete Template

说明

可通过此对话框确认删除模板。在 "Templates Management" 屏幕上单击 Delete 时，将会出现此对话框，并且您的确认首选项指示您希望在删除模板之前收到提示。

屏幕字段

Do not ask for confirmation in the future

选中此复选框可禁止在将来的模板删除操作中显示此对话框。

您可以随时恢复该对话框；有关说明，请参见《STA 屏幕基础指南》。

按钮

Delete

单击可删除模板。

Cancel

单击可关闭对话框而不删除模板。

另请参见

- 删除模板

Save Template

说明

可通过此对话框将当前屏幕设置保存为模板。在模板工具栏上单击 Save Template 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Template Name

此模板的用户定义名称。输入的名称长度最多可达 255 个字母数字字符。

如果键入新名称，将会创建新模板。如果键入的名称已经存在，将使用对屏幕所做的任何更改覆盖指定模板。系统在覆盖现有模板之前可能会提示您进行确认，具体取决于您的确认首选项。

Shared

指明您是否希望该模板对其他 STA 用户名可见。包括以下选项：

- Private－此模板仅可供当前 STA 用户名使用。

- Public－此模板可供所有 STA 用户名使用。

按钮

Yes

单击可保存模板。

No

单击可关闭对话框而不保存模板。

另请参见

- 创建模板

Save Template（覆盖）

说明

可通过此对话框确认对现有模板的修改。当您要覆盖现有模板，且您的确认首选项指明您希望在这样做之前收到提示时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Do not ask for confirmation in the future

选中此复选框可禁止针对将来的模板修改显示该对话框。

您可以随时恢复该对话框；有关说明，请参见《STA 屏幕基础指南》。

按钮

Yes

单击可覆盖模板来匹配当前布局。

No

单击可关闭对话框而不覆盖模板。

另请参见

- 修改模板

Default Template

说明

可通过此对话框将当前应用的模板确认为此屏幕的默认模板。如果您在任意屏幕上单击模板工具栏中的 Default Template，并且您的确认首选项指明您希望在设置新的默认模板之前收到提示，将会出现此对话框。

屏幕字段

Do not ask for confirmation in the future

选中此复选框可禁止在将来设置默认模板时显示该对话框。

您可以随时恢复该对话框；有关说明，请参见《STA 屏幕基础指南》。

按钮

Yes

单击可将此模板设为默认模板。

No

单击可关闭对话框而不设置默认模板。

另请参见

- 设置屏幕的默认模板

介质验证策略向导和对话框

- "Media Validation Configuration" 确认

- "Media Validation Policy" 向导

"Media Validation Configuration" 确认

说明

通过此对话框，可以确认要在 STA 上启用还是禁用介质验证功能。这是一个全局设置，会影响整个磁带库系统的介质验证操作。

当您选择了 "Media Validation Configuration" 屏幕上 "Media Validation State" 字段中的 Enabled 或 Disabled 单选按钮时，将会显示此对话框。

按钮

Yes

单击可确认您的选择。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用您的选择。

另请参见

- 在 STA 上启用或禁用介质验证

"Media Validation Policy" 向导

说明

可通过此向导定义并启用新的介质验证策略。还可通过它修改现有策略的信息。

当您单击 "Media Validation Policies" 工具栏上的 New Media Validation Policy、Edit Media Validation Policy 或 Copy Media Validation Policy，将会显示此向导。

屏幕字段

Enter Policy Name

Policy Name

介质验证策略的用户分配名称。输入的名称最多可包含 250 个字母数字字符，并且必须唯一。

Policy Description

可选字段。介质验证策略的用户分配说明。

Select Target

Select media type and optional library complex

单击此按钮可以指明您希望根据介质类型和可选的复合磁带库选择介质。

Media Type

选择介质类型。

Library Complex (Optional)

选择复合磁带库。

Select logical group

单击此按钮可以指明您希望根据定义的逻辑组选择介质。

Logical Group

选择逻辑组。

Set Up Policy

Policy Criteria

选择用于在前一屏幕上指定的组中选择介质的条件。包括以下选项：

- Random selection – 这是默认选项。

- Media Health = Action

- Media Health = Evaluate

- Media Health = Monitor

- Extended period of non-use

- Newly entered

- Bad MIR detected

Validation Test Type

选择此策略执行的验证类型。包括以下选项：

- Basic Verify

- Standard Verify

- Complete Verify

- Complete Verify Plus

- Verify Rebuild MIR

Review

Enable Policy

选中该复选框可创建策略并立即将其启用。取消选中该复选框可创建策略但是暂时将其保留为禁用状态；您可以稍后将其启用。

按钮

面包屑

会为您访问过的向导屏幕和下一个相邻的屏幕激活面包屑。单击某个链接可直接转到所选屏幕。

Back

单击可返回向导中的上一个屏幕。

Next

单击可转到向导中的下一个屏幕。

Cancel

单击可退出向导而不应用输入的内容。

Save

注:
此按钮仅出现在向导的最后一个屏幕上。

单击可应用输入的内容并创建或更新警报策略。

另请参见

- 创建介质验证策略

- 修改介质验证策略

服务日志对话框

- Create New Log Bundle

- Log Bundle Run Info

- 删除选定的日志包

Create New Log Bundle

说明

可通过此对话框为新的 RDA（Remote Diagnostic Agent，远程诊断代理）日志包分配名称。

当单击 "Logs" 工具栏上的 Create New Log Bundle 时，会显示此对话框。

屏幕字段

Log Bundle Name

输入一个名称。日志名称的要求是：

- 最多 210 个字符

- 只能包含字母数字字符和下划线，但不能包含连续四个或更多的下划线。

- 空格替换为下划线。

- 开头不能是下列大写字符：

COM

LPT

PRN

CON

AUX

NUL

按钮

Save

单击可应用输入的条件。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 通过 STA 用户界面创建服务日志包

Log Bundle Run Info

说明

此对话框显示来自最新的日志包创建运行的详细信息。如果您在 "Service – Logs" 屏幕上选择一个日志包并单击 Log Bundle Run Info，则会显示此对话框。这是一个仅供显示的对话框。

按钮

Close

单击可关闭对话框。

另请参见

- 显示日志运行信息

删除选定的日志包

说明

可通过此对话框确认是否要删除选定的日志包。如果您在 "Service – Logs" 屏幕上选择一个日志包并单击 Delete，则将会出现此对话框。所选包的名称将显示在对话框中。

按钮

Delete

单击可删除日志包。

Cancel

单击可关闭对话框而不删除日志包。

另请参见

- 删除日志包

SNMP 连接对话框

- Define SNMP Client Settings

- Define Library Connection Details

- Confirmation（删除磁带库连接）

Define SNMP Client Settings

说明

可通过此对话框为 STA 定义 SNMP 连接设置，使其可以从一个或多个磁带库接收 SNMP 数据。您必须同时为 SNMP v3 和 SNMP v2c 协议定义设置。根据磁带库固件级别以及为磁带库配置的要使用的 SNMP 协议，每个受监视磁带库将使用相应的设置（SNMP v3 或 SNMP v2c）。

必须定义下列所有设置：

- 对于 SNMP v3 连接：

- 用户名

- 连接授权密码

- 隐私密码

- 对于 SNMP v2c 连接：

- 用户团体名称

- 陷阱接收方名称

当您单击 "SNMP Client Attributes" 工具栏上的 Edit 时，将显示此对话框。

屏幕字段

注:
下列字段定义 STA 的 SNMP v3 连接设置，并且都是必填字段。如果所有受监视磁带库都使用 SNMP v2c 进行 STA 通信，则这些输入将被忽略，您可以输入任何值。

STA SNMP Connection Username (Auth)

必填字段。

输入 STA SNMP v3 用户名。在使用 SNMP v3 协议进行 STA 通信的所有受监视磁带库上，还必须定义此用户。

Enter STA SNMP Connection Password (Auth)

必填字段。

输入 SNMP v3 用户的连接授权密码。在使用 SNMP v3 协议进行 STA 通信的所有受监视磁带库上，还必须定义此密码。

Verify STA SNMP Connection Password (Auth)

必填字段。

重新键入连接密码，以确保正确输入。如果两个密码不匹配，将显示一条错误消息。

Connection Password Encryption (Auth)

仅显示。

用于存储连接密码的加密技术。这始终是 SHA (Secure Hash Algorithm)。

Enter Privacy Encryption Password (Privacy)

必填字段。

输入 SNMP v3 用户的隐私加密密码。在使用 SNMP v3 协议进行 STA 通信的所有受监视磁带库上，还必须定义此密码。

Verify Privacy Encryption Password (Privacy)

必填字段。

重新键入隐私密码，以确保正确输入。如果两个密码不匹配，将显示一条错误消息。

Privacy Encryption Protocol (Privacy)

仅显示。

SNMP 隐私机制的加密技术。这始终是 DES (Data Encryption Standard)。

STA Engine ID

仅显示。

STA 服务器的全局唯一 SNMP 引擎 ID。这是由 STA 分配的，且不同于每个磁带库提供的磁带库引擎 ID。要确保安全通信，两者都是必需的。

Trap Levels

仅显示。

STA 可以处理的所有 SNMP 陷阱的列表。这不一定意味着已经在受监视磁带库中配置了这些陷阱；您必须在每个磁带库上进行验证。

注:
下列字段定义 STA 的 SNMP v2c 连接设置，这两个字段都是必填字段。

User Community

必填字段。

输入 STA SNMP v2c 用户名。在使用 SNMP v2 协议进行 STA 通信的所有受监视磁带库上，还必须定义此用户。默认设置是 public。

注:
如果所有受监视磁带库都使用 SNMP v3 进行 STA 通信，则该条目将被忽略，并且您应当将此设置值保留为 public。

Trap Community

必填字段。

输入 STA SNMP v2c 陷阱接收方的名称。在使用 SNMP v2 协议将陷阱发送到 STA 的所有受监视磁带库上，还必须定义此陷阱接收方。默认设置是 public。

注:
如果所有受监视磁带库都使用 SNMP v3 发送 STA 陷阱，则该条目将被忽略，并且您应当将此设置值保留为 public。

按钮

Save

单击可应用输入的条件。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 配置 STA 的 SNMP 客户机设置

Define Library Connection Details

说明

可通过此对话框定义要连接到 STA 的磁带库的连接详细信息。

在 "SNMP Monitored Libraries" 工具栏上单击 Add 或 Edit 时，将会出现此对话框。

屏幕字段

Library Complex

仅显示。

复合磁带库 ID。此 ID 是当您成功检索到最新的磁带库配置数据时由 STA 自动生成的。

Library Name

必填字段。

输入要分配给磁带库的名称。此名称将用于在所有 STA 屏幕中标识该磁带库。您可能希望使用磁带库主机名。

Library Primary IP Address

必填字段。

输入磁带库上的公共端口的 IP 地址。对于 SL150 磁带库，此为 Network Port 1 端口；对于 SL500 磁带库，此为 1B 端口；对于 SL3000 和 SL8500 磁带库，此为 2B 端口。

注:
对于使用冗余电子设备功能的 SL3000 和 SL8500 磁带库，此为活动控制器卡的 2B 端口。

Library Secondary IP Address

此字段不适用于 SL150 和 SL500 磁带库，应该留空。

对于 SL3000 和 SL8500 磁带库，您在此字段中输入的值取决于磁带库的具体配置。此输入使 STA 在发生冗余电子设备切换或双 TCP/IP 故障转移时保持与磁带库的不间断 SNMP 通信。

- 对于具有冗余电子设备功能的磁带库，请输入备用（待机）控制器卡的 2B 端口的 IP 地址。

- 对于具有双 TCP/IP 功能的磁带库，请输入活动控制器卡的 2A 端口的 IP 地址。

- 对于同时具有这两种功能的磁带库，您可以选择输入哪个 IP 地址，这取决于您希望 STA 不间断地支持哪个功能。

- 对于不具备任一功能的磁带库，请将此字段留空。

STA IP Address

必填字段。

此菜单会列出 STA 服务器的所有可用 IP 地址。选择磁带库向服务器发送 SNMP 数据时应当使用的 IPv4 地址。如果列出了多个地址，并且您不知道要使用哪一个，请向您的 STA 管理员寻求帮助。

Library Engine ID

执行磁带库数据收集时，磁带库自动提供的磁带库的唯一 SNMP 引擎 ID。

正常情况下，不应该修改此字段。不过，如果您有理由相信该磁带库引擎 ID 已经更改（例如由于固件升级），您应该将这个字段留空，STA 将在下一次 Check/Test Connection 或 Get Latest Data 操作中检测新的引擎 ID。只有这时您才应该修改此字段。

Automated Daily Data Refresh

输入您希望 STA 在一天中的什么时间从磁带库中收集最新配置数据。每 24 小时会在您在 "Time Zone" 字段中所指定时区的这一本地时间自动收集这一数据。

默认值为 00:00（午夜零点）。请使用 24 小时时间格式进行输入（例如，13:00 表示下午 1:00）。

注:
建议您选择一个通常较少使用磁带库的时间段，以便数据收集不与其他重大磁带库活动发生冲突。

注意:
如果将该字段留空，将会禁用调度的自动磁带库数据收集。这将导致您的 STA 磁带库配置数据与磁带库不再同步。

Library Time Zone

在此菜单中，选择磁带库的本地时区。

按钮

Save

单击可应用输入的条件。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 配置到磁带库的 SNMP 连接

Confirmation（删除磁带库连接）

说明

可通过此对话框确认是否要删除所选的磁带库连接。当在 "Configuration – SNMP Connections" 屏幕上选择一个受监视磁带库后单击 Delete 时，会显示此对话框。

按钮

OK

单击可删除所选的磁带库连接。

Cancel

单击可取消删除，保留磁带库连接。

另请参见

- 从 STA 删除磁带库连接

用户管理对话框

- User Configuration

- Delete User

User Configuration

说明

可通过此对话框创建或修改 STA 用户名。当单击 "Configuration – Users" 屏幕上的 Create New User 或 Modify User 时，会显示此对话框。

屏幕字段

User Name

注:
此字段只对 Create New User 有效。

键入您希望分配给此 STA 用户的名称。

STA 用户名要求如下：

- 长度必须为 1-16 个字符

- 所有用户名都必须唯一

Description

键入对 STA 用户名的简短说明。

Role

选择您希望分配给此 STA 用户名的角色。包括以下选项：

- Viewer—可以访问所有 "Home"、"Tape System Hardware" 和 "Tape System Activity" 屏幕。

- Operator－拥有 Viewer 角色的所有特权。同时还拥有对 "Setup & Administration" 屏幕的编辑特权和对 "Configuration" 屏幕的仅查看特权。

- Administrator－拥有 Operator 角色的所有特权，外加对所有 "Setup & Administration" 屏幕的完全编辑特权。

Enter Password

键入要分配给用户的密码。在键入时输入会被遮蔽。

密码要求如下：

- 长度必须为 8-31 个字符

- 必须至少包含一个数字和一个大写字母

- 不得包含空格

- 不得包含下列任何特殊字符：

& ' ( ) < > ? { } *  \ ' "

Verify Password

再次键入密码以验证是否正确输入了密码。

按钮

Save

单击可应用输入的条件。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 添加 STA 用户名

Delete User

说明

可通过此对话框确认是否要删除选定用户。当在 "Configuration – Users" 屏幕上选择一个 STA 用户名后单击 Delete 时，会显示此对话框。

屏幕字段

If this user has private templates or groups, how do you wish to handle them?

指明您希望如何处理此 STA 用户名拥有的任何逻辑组或专用模板。包括以下选项：

- Make them public—保留模板、主管报告策略以及逻辑组，但使其成为公用的并可供所有 STA 用户名使用。这是默认选项。

- Delete them—删除此 STA 用户名拥有的所有专用模板、主管报告策略以及逻辑组。

按钮

Delete

单击可删除 STA 用户名。

Cancel

单击可关闭对话框，而不删除 STA 用户名。

另请参见

- 删除 STA 用户名

电子邮件配置对话框

- Define SMTP Server Details

- Define Email Details

Define SMTP Server Details

说明

可通过此对话框定义用来从 STA 应用程序发送电子邮件的 SMTP 服务器的电子邮件设置。

当单击 "Configuration – Email" 屏幕上的 Edit Selected SMTP Server 时，会显示此对话框。

屏幕字段

SMTP Host Address

输入您的 SMTP 电子邮件服务器的 IP 地址或完全限定的 DNS 别名。

SMTP Port

输入外发邮件传输的 SMTP 端口号。该端口通常是 25，但请与您的 IT 系统管理员联系，确认这是否是您的站点所使用的端口。

From Name

输入您希望在来自服务器的电子邮件的 "From" 行中显示的名称。

From Email Address

输入发送此电子邮件的电子邮件地址。如果不希望用户回复此电子邮件，可能需要输入以下格式的地址：

DoNotReply@Your_Company.com

Enabled?

选中此复选框可启用 SMTP 电子邮件服务器。取消选中此复选框可禁用电子邮件服务器。

Use Secure Connection Protocol

选中此复选框可选择相应的安全连接协议。请咨询您的 IT 系统管理员以确定适用于您的正确连接。必须选择以下选项之一：

- TLS—单击可选择 "Transport Layer Security"。

- SSL—单击可选择 "Secure Sockets Layer"。

Requires Authentication

选中此复选框将指明 SMTP 服务器需要身份验证。

Username

输入 SMTP 服务器支持的用户名。只有您选中了 Requires Authentication 复选框时才是必填的。

Enter Password

输入分配给用户的密码。只有您选中了 Requires Authentication 复选框时才是必填的。

Verify Password

再次输入密码以验证是否正确输入了密码。只有您选中了 Requires Authentication 复选框时才是必填的。

按钮

Save

单击可应用输入的条件。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 定义 STA SMTP 服务器

Define Email Details

说明

可通过此对话框添加从 STA 接收电子邮件的合格电子邮件地址。

当在 "Configuration – Email" 屏幕中单击 "Email Addresses" 工具栏上的 Add Email 或 Edit Selected Email 时，会显示此对话框。

屏幕字段

Address

采用以下格式输入电子邮件要发送到的目的地：

your_name@your.company.com

Language-Locale

在此菜单中，选择 "English"（如果它尚未显示）。

Time Zone

在此菜单中，选择收件人的本地时区。

按钮

Save

单击可应用输入的条件。

Cancel

单击可关闭此对话框而不应用输入的条件。

另请参见

- 添加可用的电子邮件收件人

索引
D  S  主  介  从  冗  列  删  动  升  发  固  客  密  导  屏  手  接  故  数  日  显  更  模  测  状  用  电  瞬  磁  移  表  警  软  过  连  透  逻  配  重  陷

符号

"About" 链接, 1.4.3

"Accessibility Settings" 对话框, 1.4.1

"Alert Policies" 向导, 5.6.2, 5.6.3

"Create New Log Bundle" 对话框, C.10.1

"Filter Data" 对话框, 4.2.1, C.3.1

"Help" 按钮, 1.5

"Login" 对话框, C.1.1

"Media Validation Policies" 向导, 8.8.11, 8.8.14, 8.8.15

"Quick Links" 屏幕, 3.3.2

用来应用模板, 3.4.1.2

预定义模板和, 3.3.2

"Reset Templates" 对话框, C.8.1 "SNMP Client Settings" 对话框, C.11.1 "SNMP Library Connection" 对话框, C.11.2 "Templates Management" 屏幕, 3.3.3 “缺少的”介质, 12.6

S

SMTP 服务器对话框, C.13.1

SNMP

测试连接, 11.3.1

确认连接, 11.4.1

管理, 11

磁带库, 11.5

导出连接设置, 11.4.6

更改客户机属性, 11.4.2

删除磁带库连接, 11.4.7

删除或修改陷阱接收方, 11.5.3

使用用户界面, 11.4

添加陷阱接收方, 11.5.3

显示陷阱接收方, 11.5.2

连接测试, 11.3.1.1 配置数据, 11.3.2 SNMP 连接

定义客户机设置, C.11.1

定义磁带库连接, C.11.2

磁带库重新引导和, 11.3.1.1

STA 配置

故障诊断, 11.7

用户, 9, 9.2

电子邮件, 9, 9.3

主

主管报告文件

PDF 格式, 6.2.1, 6.4.2

专用

查看, 6.4

电子邮件收件人和, 6.5.1

公共, 6.4 创建过程, 6.1 删除, 6.2.1, 6.4.3 备份, 6.2.1 按需运行, 6.1, 6.2.2.2, 6.4.1

对调度的影响, 6.2.2.2, 6.4.1

日期和时间戳, 6.2.1 查看, 6.1, 6.2.1, 6.2.1, 6.4, 6.4.2 用户角色, 6.2.3 管理, 6.2.1, 6.4.4 通过电子邮件接收, 6.2.1, 6.3.2 主管报告电子邮件

合格地址, C.13.2

主管报告策略

专用, 6.3.1

删除 STA 用户名和, 6.3.1

修改, 6.5.1 创建, 6.1, 6.3.1, 6.5.1 删除, 6.5.2

对报告文件的影响, 6.5.2

定义所有权, 6.3.1, 6.5.1 定义电子邮件收件人, 6.1, 6.3.1, 6.3.2 定义调度

按需报告和, 6.2.2.2, 6.4.1

开始日期, 6.2.2.1, 6.3.1

频率, 6.3.1

显示板模板和, 6, 6.1, 6.3.1, 6.5.1 用户角色, 6.3.3 管理列表, 6.5.3

介

介质

查看逻辑组成员资格, 7.5.7

逻辑组和, 7, 7.5.2, 7.5.3

介质短缺或过剩, 13.2.4 介质类型, 13.2.2 介质错误

与磁带机关联的, 13.1.1.4

比率, 13.1.1.3

趋势, 13.1.6

介质验证

SL Console 和, 8.1.2, 8.2.2

优点, 8.1.1

使用策略实现自动化, 8.5

准备, 8.2.1

功能, 8.1.1, 8.1.2

取消处理中的验证, 8.8.10

启用, 8.2.3, 8.8.2

复合磁带库和, 8.2.2, 8.8.11

描述, 8

操作效率, 8.3.2.3

用户角色, 8.7

磁带机校准和限定, 8.3

过程, 8.3.3.1, 8.3.3.3

结果, 8.3.3.2, 8.3.3.4

禁用, 8.8.5

描述, 8.3.3

启用, 8.8.4

术语, 8.3.1

校准介质逻辑组, 8.3.4.1, 8.8.3

校准介质条件, 8.3.4.2

选择校准介质, 8.3.4.2

优点, 8.3.2

准备, 8.3.4

禁用, 8.2.4, 8.8.2 符合条件的介质, 8.5.1 继续已中断的验证, 8.8.11 逻辑组和, 7, 8.8.11 配置, 8.2, 8.8

用户角色, 8.7

验证测试类型, 8.1.3, 8.8.11

Basic Verify, 8.1.3

Complete Verify, 8.1.3

Complete Verify Plus, 8.1.3

Standard Verify, 8.1.3

验证和重构 MIR, 8.1.3

验证磁带机, 8.2.2

STA 最低要求, 8.2.2.1

分配给池, 8.2.2

复合磁带库和, 8.2.2

确保正常运行, 8.3.2.2

显示, 8.8.1

选择, 8.2.2.2

介质验证策略, 8.5

介质格式, 8.8.11

修改, 8.8.15

列出, 8.8.12

创建, 8.5.2, 8.8.11

删除, 8.8.16

启用, 8.8.11, 8.8.13

复制, 8.8.14

复合磁带库, 8.8.11

用户角色, 8.7

禁用, 8.8.11, 8.8.13

策略条件, 8.8.11

管理, 8.8

继续已中断的验证, 8.8.11

选择条件, 8.5.2.2

逻辑组和, 8.5.2.1

验证测试类型, 8.8.11

介质验证结果, 8.6.1.4

DQI, 8.6.1.4

建议, 8.6.1.4

确保有效性, 8.3.2.1

介质验证请求

优先级, 8.6.1.1, 8.8.8

取消处理中的, 8.6.2

取消暂挂的, 8.6.2, 8.8.9

启动器, 8.6.1.3

手动, 8.4, 8.8.7

显示队列, 8.8.6

暂挂, 8.6.1, 8.6.1.2, 8.8.8, 8.8.9

状态, 8.6.1, 8.6.1.2, 8.6.1.4

用户角色, 8.7

管理, 8.6, 8.8

继续已中断的验证, 8.6.3

重新排列暂挂的请求, 8.8.8

从

从 STA 注销, 1.4.2

会话内存和, 1.4.2

冗

冗余电子设备, 切换后的任务, 11.6.1

列

列表视图表

清除过滤器, 4.3.2

过滤

使用 "Filter Data" 对话框, 4.3.1

使用聚合计数链接, 4.3.3

删

删除磁带库连接, 11.4.7

动

动态逻辑组, 7.3.2

升

升级固件, 任务, 11.6.2

发

发自 STA 的电子邮件

定义 SMTP 服务器, C.13.1

添加合格地址, C.13.2

固

固件升级, 任务, 11.6.2

客

客户机属性, 11.4.2

密

密码要求, 1.3.1

导

导出连接设置, 11.4.6

屏

屏幕对, 4.1.1

手

手动数据收集

何时执行, 11.3.2.6

将磁带机添加到磁带库和, 11.3.2.6

将磁带装入磁带库和, 11.3.2.6

磁带库分区更改和, 11.3.2.6

磁带库活动存储区域更改和, 11.3.2.6

手动逻辑组, 7.3.1

接

接近容量的介质, 13.2.8

故

故障诊断, 11.7

不成功的陷阱处理, 11.7.4

失败的数据收集, 11.7

失败的连接测试, 11.7

数

数据存储库

数据保留, 12.1

数据类型, 11.2

数据质量指数

介质验证和, 8.6.1.4

日

日志

创建新包, C.10.1

日志快照

下载, 10.2.5

删除, 10.2.6

如何生成, 10.2.1

显示运行信息, 10.2.4

生成原因, 10.1.1

访问日志屏幕, 10.2.3

过程, 10.1.3

日志记录, 10

将日志快照转发给 Oracle 技术支持, 10.2.7

收集 RDA 信息

使用 CLI, 10.2.2

使用用户界面, 10.2

概述, 10.1

显

显示板, 2

STA 默认, 2.1, 2.1.2.1

UTC 时间和, 2.1.3

主管报告和, 2.5.3, 6, 6.1, 6.3.1

复杂的排列和装入时间, 2.1.2

定制, 2.1.1, 2.2, 2.5.1

定制模板, 2.1.2

更改列和行布局, 2.2, 2.5.1

移动显示, 2.4

访问, 2.4.2, 2.5.6

要求, 2.4.1

过滤, 2.1.2, 2.5.5 链接到详细信息屏幕, 2.1.4 显示板 portlet

图表, 2.3.1, A.1

布局, 2.2

报告, 2.3.3, A.3

按逻辑组过滤, 7.4.3

描述, A

数量, 2.1.1

显示的最大数量, 2.1.1, 2.5.2

注释

更改, 2.5.3

和主管报告, 2.5.3

添加, 2.5.2 火花图, 2.3.2 表, 2.3.2, A.2 过滤, 2.5.4 显示板 portlet 中的火花图, 2.3.2 显示板 portlet 工具栏, 2.2.2 显示板上的 UTC 时间, 2.1.3 显示板工具栏, 2.2.1

更

更改 SNMP 客户机属性, 11.4.2

模

模板

使用任务, 3.4

保存, 3.5.1

修改, 3.5.2

共享, 3.2.4

创建, 3.2, 3.5.1

删除, 3.5.7

可见性, 3.2.3.2

更改, 3.5.4

公共, 3.2.3.2

专用, 3.2.3.2

定制, 3.1.3 导入, 3.2.4, 3.5.6 导出, 3.2.4, 3.5.5 屏幕特征

包括的, 3.2.1

未包括的, 3.2.2

屏幕默认模板, 3.1.1, 3.2

清除, 3.4.3

设置, 3.4.2

应用, 3.4.1

从 "Quick Links" 屏幕, 3.3.2, 3.4.1.2

使用模板工具栏, 3.4.1.1

所有权, 3.2.3.1 用户角色

管理, 3.2.5

使用, 3.1.4

确认首选项和, 3.5.1 管理, 3.2, 3.2.5, 3.5 粘性行为, 3.2 说明, 3.1 逻辑组和, 7.1 重命名, 3.5.3 预定义的, 3.1.2, 3.2, 3.5.8

"Quick Links" 屏幕和, 3.3.2

Alerts Overview, B.15

All Messages - Analysis, B.20

All Messages - Overview, B.19

CAPs Overview, B.12

Complexes Overview, B.2

Drive Cleanings Overview, B.17

Drives - Analysis, B.6

Drives - Messages, B.7

Drives - Overview, B.5

Elevators Overview, B.14

Exchanges Overview, B.16

Libraries - Messages, B.4

Libraries - Overview, B.3

Media - Analysis, B.9

Media - Messages, B.10

Media - Overview, B.8

Media Validation Overview, B.18

PTPs Overview, B.13

Robots Overview, B.11

恢复, 3.5.8

描述, B

显示板, B.1

模板工具栏, 3.3.1

测

测试连接, 11.3.1

测试连接, 何时执行, 11.3.1.1

状

状态, 连接, 11.3.3

用

用户, STA

修改, 9.2.2

删除, 9.2.3

添加, 9.2.1

角色, 9.1.2

用户名, 1.3, C.1.1.1 用户角色

模板使用, 3.1.4

模板管理, 3.2.5

电

电子邮件

删除地址, 9.3.6

定义服务器详细信息, 9.3.1

测试设置, 9.3.4

添加地址, 9.3.2, 9.3.3

编辑地址, 9.3.5

电子邮件详细信息对话框, C.13.2

瞬

瞬态磁带库位置, 12.6

磁

磁带作业错误

故障诊断, 13.1.5

磁带库

比较活动级别, 13.2.7

磁带库资源

利用率, 13.2.6

报告数量, 13.2.1, 13.2.4

预测需求, 13.2.5

磁带库连接, 删除, 11.4.7 磁带库配置

故障诊断, 11.7

磁带库配置模型

定义, 11.2

磁带机

介质验证校准, 8.3

介质验证限定, 8.3

查看逻辑组成员资格, 7.5.7

逻辑组和, 7, 7.5.2, 7.5.3

磁带机利用率, 13.2.3 磁带机固件级别, 13.2.9 磁带机故障

趋势, 13.1.4

磁带机效率

趋势, 13.1.3

磁带机标识符

大型机, 12.8.1

开放系统, 12.8.2

映射主机和 STA, 12.8

磁带机类型, 13.2.2 磁带机错误

与介质关联的, 13.1.1.4

比率, 13.1.1.2, 13.1.2

趋势, 13.1.2, 13.1.6

错误最多的磁带机, 13.1.1.2

移

移动显示板, 2.4

要求, 2.4.1

访问, 2.4.2, 2.5.6

移除的磁带库, 12.5 移除的磁带库资源

以后重新添加, 12.1

对数据屏幕的影响, 12.4.4

移除的磁带机和介质

STA Stop Tracking 时间戳, 12.1, 12.4.1

对汇总的影响, 12.4.2, 12.4.3

显示, 12.4

标识, 12.4.1

示例, 12.4.4

表

表

过滤数据, C.3.1

警

警报

已解除

显示, 5.6.11

隐藏, 5.6.11

手动工作流（可选）, 5.5, 5.6.10 描述, 5 显示详细信息, 5.6.9 更改状态, 5.6.10 生成, 5.1, 5.1.2 电子邮件, 5.4, 5.6.5 监视, 5.1.3, 5.6

用户角色, 5.2

管理列表, 5.6.8 解除, 5.5, 5.6.10 警报电子邮件

合格地址, C.13.2

警报策略, 5

STA 样例, 5.3.5

命名约定, 5.3.5, 5.6.7

删除, 5.3.5, 5.6.7

修改, 5.3.5

严重性, 5.3.2, 5.6.2

对于交换, 5.3.2.1

对于介质验证活动, 5.3.2.1

示例, 5.3.2.2

最佳做法, 5.3.4

使用逻辑组来定义, 5.3.4.2 修改, 5.6.4 删除, 5.6.7 启用, 5.1.1, 5.6.2, 5.6.6 复制, 5.6.3 定义, 5.1.1, 5.3.1, 5.3.2, 5.6, 5.6.2 定义电子邮件收件人, 5.4, 5.6.2, 5.6.5 实体, 5.3.1, 5.6.2 用户角色, 5.2 禁用, 5.6.2, 5.6.6 管理列表, 5.6.1 避免过多的警报, 5.3.4.1 警报过程, 5.1

软

软件版本信息

显示, 1.4.3

过

过滤

从显示板, 4.3.4

使用 "Filter Data" 对话框, 4.3.1

使用显示板图表, 4.2.5

使用聚合计数链接, 4.2.3, 4.3.3

按逻辑组, 7.4, 7.4.2

通过应用某个模板, 4.2.4

过滤器

任务, 4.3

和屏幕对, 4.1.1

在显示板 portlet 上清除, 2.5.5

应用方式, 4.2

持续时间, 4.1.2

描述, 4.1

显示板 portlet 上的, 2.5.4, 2.5.5

清除, 4.3.2

清除所选条件, 2.5.5, 4.3.2

连

连接测试

修改磁带库 SNMP 设置和, 11.3.1.1

冗余电子设备切换和, 11.3.1.1

描述, 11.3.1

磁带库重新引导和, 11.3.1.1

连接状态, 11.3.3

透

透视表

清除过滤器, 4.3.2

过滤

使用 "Filter Data" 对话框, 4.3.1

使用聚合计数链接, 4.3.3

逻

逻辑组

介质验证和, 7, 8.8.11

使用, 7.1

列出分配的磁带机和介质, 7.5.8

创建过程, 7.2

删除, 7.5.10

动态, 7.3.2

成员资格的更新, 7.3.2.1

创建和定义, 7.5.4

强制更新, 7.5.6

选择条件, 7.3.2.2, 7.5.5

定义, 7 所有权, 7.2.1 手动, 7.3.1

创建, 7.5.1

删除磁带机和介质, 7.5.3

添加磁带机和介质, 7.5.2

按逻辑组过滤的显示板 portlet, 7.4.3 模板和, 7.1 示例, 7.1.1 过滤依据, 7, 7.4

成员资格更新造成的影响, 7.4.2

构造过滤器, 7.4.1

重命名, 7.5.9

配

配置数据

保持最新状态, 11.3.2.2

收集, 11.3.2

构建, 11.3.2.1

重

重复的卷序列号

"duplicate detected" 标志, 12.7.1

原因, 12.7

定义, 12.7

避免, 12.7

陷

陷阱接收方

修改, 11.5.3

删除, 11.5.3

显示, 11.5.2

添加, 11.5.3

Oracle 法律声明

版权声明

版权所有 (C) 1994-2016，Oracle 和/或其附属公司。保留所有权利。

许可证限制担保/间接损害免责声明

本软件和相关文档是根据许可证协议提供的，该许可证协议中规定了关于使用和公开本软件和相关文档的各种限制，并受知识产权法的保护。除非在许可证协议中明确许可或适用法律明确授权，否则不得以任何形式、任何方式使用、拷贝、复制、翻译、广播、修改、授权、传播、分发、展示、执行、发布或显示本软件和相关文档的任何部分。除非法律要求实现互操作，否则严禁对本软件进行逆向工程设计、反汇编或反编译。

担保免责声明

此文档所含信息可能随时被修改，恕不另行通知，我们不保证该信息没有错误。如果贵方发现任何问题，请书面通知我们。

有限权利声明

如果将本软件或相关文档交付给美国政府，或者交付给以美国政府名义获得许可证的任何机构，则适用以下注意事项：

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations.As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs.No other rights are granted to the U.S. Government.

危险应用领域声明

本软件或硬件是为了在各种信息管理应用领域内的一般使用而开发的。它不应被应用于任何存在危险或潜在危险的应用领域，也不是为此而开发的，其中包括可能会产生人身伤害的应用领域。如果在危险应用领域内使用本软件或硬件，贵方应负责采取所有适当的防范措施，包括备份、冗余和其它确保安全使用本软件或硬件的措施。对于因在危险应用领域内使用本软件或硬件所造成的一切损失或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

商标声明

Oracle 和 Java 是 Oracle 和/或其附属公司的注册商标。其他名称可能是各自所有者的商标。

Intel 和 Intel Xeon 是 Intel Corporation 的商标或注册商标。所有 SPARC 商标均是 SPARC International, Inc 的商标或注册商标，并应按照许可证的规定使用。AMD、Opteron、AMD 徽标以及 AMD Opteron 徽标是 Advanced Micro Devices 的商标或注册商标。UNIX 是 The Open Group 的注册商标。

第三方内容、产品和服务免责声明

本软件或硬件以及文档可能提供了访问第三方内容、产品和服务的方式或有关这些内容、产品和服务的信息。除非您与 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于第三方内容、产品和服务，Oracle Corporation 及其附属公司明确表示不承担任何种类的保证，亦不对其承担任何责任。除非您和 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于因访问或使用第三方内容、产品或服务所造成的任何损失、成本或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

Alpha 和 Beta 版草稿文档声明

本文档属于前期制作文档：

本文档属于前期制作文档，仅供演示和预备之用。本文档可能不是针对贵方正运行软件的硬件撰写的。Oracle Corporation 及其附属公司对预发布文档不做任何担保，且对因使用该文档所导致的任何损失、费用或损害概不负责。

Alpha 和 Beta 版草稿文档声明

本文档属于前期制作文档：

本文档中所包含的信息仅供参考之用，仅限于客户咨询委员会成员参考或依据 beta 试用版协议的用户参考。该信息不承诺提供任何资料、代码或功能，并且不应该作为制定购买决策的依据。本文档所述的任何特性或功能的开发、发行和时间规划均由 Oracle 自行决定。

本文档的任何形式（软件或印刷品）均包含 Oracle 独家所有的专有信息。您对本机密材料的访问和使用，受已生效且您同意遵守的 Oracle 主协议、Oracle 许可及服务协议书、Oracle合作伙伴网络协议、Oracle 分销协议或其他许可证协议的条款和条件制约。未经 Oracle 事先书面许可，不得向 Oracle 之外的任何人披露、拷贝、复制或分发本文档及本文档所包含的信息。本文档既不属于您许可证协议的一部分，也不会纳入任何与 Oracle 及其子公司或附属公司的合同协议之中。

文档可访问性

有关 Oracle 对可访问性的承诺，请访问 Oracle Accessibility Program 网站 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc。

获得 Oracle 支持

购买了支持服务的 Oracle 客户可通过 My Oracle Support 获得电子支持。有关信息，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info；如果您听力受损，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs。